COALITION

Par Lora Ly

Le code de la propriété intellectuelle n’autorisant, aux termes de l’article L. 122-5.2° et 3°a, d’une part, que les « copies ou reproductions strictement réservées à l’usage privé du copiste et non destinées à une utilisation collective » et, d’autre part, que les analyses et les courtes citations dans un but d’exemple et d’illustration, « toute représentation ou reproduction intégrale ou partielle faite sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause est illicite » (art. L. 122-4). Cette représentation ou reproduction, par quelque procédé que ce soit constituerait donc une contrefaçon sanctionnée par les articles L. 335-2 et suivants du code de la propriété intellectuelle.

© 2018 Men over the Rainbow

Couverture : Virginie Wernert

Maquette : MORe Studio

Édition : MOR Publications

25 rue des Templiers – 57590 Fossieux

http://mor.lgbt

ISBN papier : 979-10-96349-41-8

ISBN numérique : 979-10-96349-42-5

Dépôt légal : Mars 2018

TABLE DES MATIÈRES

TABLE DES MATIÈRES

RÉSUMÉ

PROLOGUE

CHAPITRE 1 : LA NOUVELLE

CHAPITRE 2 : LE ZÉPHYR

CHAPITRE 3 : ÉVALUATION

CHAPITRE 4 : LA PROPOSITION

CHAPITRE 5 : LE CHOIX

CHAPITRE 6 : MISE EN PLACE

CHAPITRE 7 : LA RENCONTRE

CHAPITRE 8 : FAIRE CONNAISSANCE

CHAPITRE 9 : S’APPRIVOISER

CHAPITRE 10 : LA MEUTE

CHAPITRE 11 : MISE A L’ÉPREUVE

CHAPITRE 12 : COLLABORATION

CHAPITRE 13 : EXCURSION

CHAPITRE 14 : PERTES

CHAPITRE 15 : L’UNION

ÉPILOGUE

REMERCIEMENTS

LEXIQUE

RÉSUMÉ

Quand le Président de l'Europe Unie révèle l'existence des métamorphes à la population, l'alpha de la meute d'Ambre et le chef des équipes d'interventions spéciales humaines en profitent pour créer un corps d'élite, mélangeant hommes et garous.

L'adjudant Kyle Derril était l'un des meilleurs snipers au monde. Suite à des problèmes familiaux, il décide d'arrêter les missions pour occuper un poste d'instructeur militaire. Lorsque le colonel Varat lui propose de faire partie de l’unité inter-espèces, l'étincelle dans ses yeux se rallume. Sa rencontre avec le bêta de la meute d’Ambre bouleverse toutes ses attentes.

Vinceslav est volontaire pour faire partie de cette coalition. Travailler avec des humains peut permettre à sa meute de s'intégrer en douceur. Ce défi lui offre également une bouffée d’oxygène bien nécessaire. Il émet cependant un doute quant à la rapidité d’exécution des hommes.

Le caractère et le physique de Kyle l'attirent d’emblée. Son loup s'agite et montre des signes d'intérêt pour la première fois depuis bien longtemps.

Est-il possible que cet humain soit le compagnon qu'il attend depuis si longtemps ?

PROLOGUE

Durant l'été 2038, les frontières tombèrent, créant l'Europe Unie.

Chaque continent était désormais dirigé par un Président. Tous les anciens pays comme la France, la Belgique, l’Allemagne, l’Espagne devinrent des états, gouvernés par une vingtaine de ministres ne servant à rien, pour changer. Aucune évolution à attendre de ce côté-là. Une langue unique fut mise en place, facilitant enfin la discussion entre les peuples. Chaque petit état gardait son dialecte d’origine, mais les écoles et les administrations utilisaient l’anglais comme langue de référence.

Il était temps de protéger la planète s’ils voulaient que leurs descendants puissent en profiter encore pendant de longs siècles. Les inventions vertes avaient fait un bond en avant, dans les années 2025. Les voitures roulaient à l'électricité, avec une autonomie de près de quatre cents kilomètres, l’électricité provenait de sources naturelles. Finies les centrales nucléaires. Chaque ménage dut s'équiper du système ELEKTROX, revisitant les panneaux photovoltaïques aux rendements exceptionnels, pouvant subvenir à leurs besoins. Les gens se chauffaient désormais à l’électricité propre, plus de gaz pour cuisiner ; au revoir le mazout et sa pollution. Quand les hommes utilisaient encore du bois de chauffage, c’était plus par plaisir que par réel besoin. Les forêts étaient continuellement réapprovisionnées. Depuis 2026, une loi internationale était appliquée par tous, sous peine de lourdes amendes. Pour un arbre coupé, ils devaient en replanter deux. Il fallut attendre 2060 pour voir enfin le résultat. Cette évolution en valait la peine. Les habitants de la terre vivaient enfin sur une planète en pleine guérison et l'air qu’ils respiraient était bien plus pur.

Les humains pensaient être au top de l’évolution grâce à ces prises de conscience. Ils allaient être lourdement détrompés. L’Homme n’était pas l’espèce la plus évoluée de la planète.

Comment ?

Si vous voulez le savoir, plongez dans l’histoire…

CHAPITRE 1 : LA NOUVELLE

AVRIL 2072

— Oncle Kyle, oncle Kyle, viens vite ! cria Léa du haut de ses six ans, tirant énergiquement son oncle par le bras.

— Bon sang, Léa, comment un si petit corps peut-il contenir une voix aussi perçante ! Je crois bien que tu viens de me vriller les tympans. Il ne faudra pas t'étonner si je fournis la facture de l'ORL à ta mère, dit Kyle, s'essuyant les mains pleines de savon. Tu ne peux pas attendre ? Tu vois bien que je termine la vaisselle et comme je déteste cette corvée, il y a plutôt intérêt à ce que je finisse vite fait. D'ailleurs, peux-tu me dire pourquoi c'est moi qui me tape les tâches ménagères alors que j'ai une fille sous la main ?

— Fais pas ton macho avec moi, tonton. Pas besoin de prendre ta grosse voix, elle ne marche que sur tes hommes !

— OK, ok, je vois que tu es aussi bourrique que ma sœur et que je n'aurai pas gain de cause. Pourquoi ai-je accepté de vous garder, ton frère et toi ? Valérie va m'en devoir une sacrée pour ce sacrifice, je te le dis ! En parlant de ton frère, où est-il encore fourré ? demanda-t-il, inspectant la pièce et tendant l'oreille.

De sa position, il avait une vue d'ensemble sur le salon et la cuisine américaine, ouverts au rez-de-chaussée. C'était une agréable pièce de trente-cinq mètres carrés, dans les tons beige et chocolat avec un mobilier simple, mais très confortable.

— Justement, tonton, si tu m'écoutais à la place de dire des bêtises, s'écria Léa, les poings sur les hanches. C'est lui le problème. Il a voulu grimper dans l'arbre et ce couillon ne peut plus redescendre !

— Surveille un peu ton langage, jeune fille, on ne dit pas « couillon », mais peureux, c'est plus poli !

— Ouais, si tu le dis....

Kyle sourit devant l’expression impertinente de sa nièce. Léa ressemblait tellement à sa sœur quand, dans leur jeunesse, Valérie et lui se chamaillaient pour des broutilles. Le menton levé, les yeux plissés, la bouche légèrement tordue sur le côté, tout lui rappelait la petite sœur qu’il voulait protéger à tout prix. Il secoua la tête, revenant au présent.

— Bon, allons vérifier l'ampleur du désastre et tant pis pour la vaisselle.

À peine le seuil franchi, Kyle aperçut Max perché sur une branche. Trois mètres le séparaient du sol. Il était agrippé de toutes ses forces au tronc, le visage sillonné de larmes.

— Hé là, bonhomme, que se passe-t-il ?

Il prit sa voix d'instructeur, celle qui lui permettait de diriger les hommes sous ses ordres avec efficacité.

Max renifla bruyamment en essayant de se calmer.

— Je... Je suis coincé, tonton… j'ai peur de tomber...

Un nouveau torrent de larmes fit son apparition. L’oncle s'approcha calmement et rétorqua d'une voix ferme :

— Écoute-moi, Max ! Tu me fais confiance ?

Voyant son neveu acquiescer, Kyle continua :

— Je suis là, bonhomme ! Ensemble, nous allons résoudre ce problème et te ramener sur la terre ferme, sans danger, d’accord ?

Max inspira vivement, déjà un peu plus calme.

— Ouuui, tonton.

— Peux-tu me dire ce que tu fais là-haut ?

— Je jouais au ballon avec Léa et le chat du voisin est arrivé comme une fusée et a grimpé dans l'arbre. Il avait l'air d'avoir peur...

— C'est à cause du chien de monsieur Duraud, tonton, je l'ai entendu aboyer et puis... intervint Léa, excitée :

— Léa, peux-tu laisser ton frère me donner sa propre version, s'il te plaît ? demanda Kyle, lançant un regard d'avertissement à sa nièce. Pas la peine de bouder, tu sais bien que ça ne marche pas avec moi, petite ! Désolé, Max, continue, on ne te coupera plus la parole.

— Le chat était dans l'arbre et il miaulait alors, on a essayé de l'appeler pour qu'il vienne près de nous. Comme il ne bougeait pas, j'ai grimpé pour le sauver, et lui, à mon arrivée, il est descendu comme si de rien n’était.

On pouvait entendre l’offense que la réaction du chat avait provoquée chez le jeune garçon.

— Tonton, je suis coincé, répéta Max, des larmes dans la voix.

Kyle observa son neveu avec attendrissement.

— Holà, p'tit mec, regarde-moi ! Il n’y a rien de grave, d'accord ? Si tu as réussi à monter, il n'y a pas de raison pour que tu ne puisses pas redescendre.

— Mais c'est bien trop haut !

— Ce n'est pas plus haut que lorsque tu as décidé de l'escalader, Max. La seule différence, c'est que tu étais tellement préoccupé par le chat que tu n'as pas fait attention à la hauteur. Comme il n'est plus là, tu te bloques sur ces trois mètres qui te séparent du sol.

— J'ai peur, tonton.

— Je vais te demander de respirer calmement, Max. Prends une grande inspiration...

Le jeune garçon s’empressa d’obéir, faisant totalement confiance à son oncle pour le sortir de là. Tous les enfants pensaient que les militaires étaient des héros et pour Max, Kyle avec toutes ses décorations pour services rendus à la patrie, était le meilleur d’entre eux.

— Maintenant, souffle doucement, continua Kyle, gardant une voix calme. Encore, inspire... expire doucement. Très bien, tu te comportes comme un chef, je suis fier de toi !

Max lui sourit, se décrispant un peu.

— Bien mon grand, maintenant je vais te demander de lâcher tout doucement le tronc pour t’allonger sur la branche sans te presser, un peu comme si tu étais un tigre voulant se prélasser au soleil. Aimerais-tu être un tigre, Max ?

— Ah oui, ils sont trop beaux et rapides et dangereux et...

— Très bien, j'ai compris. Tu adores les tigres, ricana Kyle, levant les bras devant son air adorateur.

Léa se mit à pouffer, entraînant son frère dans son fou rire. Après cet interlude déstressant, le garçon s'étendit sur la branche, passant ses bras et ses jambes de part et d'autre.

— Génial, mon grand ! On dirait que tu as fait la grosse bête toute ta vie. Comme je sais que tu as de la force dans tes bras rachitiques...

— Hé ! s’offusqua le garçon.

— Bon, ils ne sont pas si maigrichons, reconnut-il en souriant. Donc, puisque tu es Musclor, agrippe tes mains à la branche et laisse pendre tes jambes du même côté puis, quand je te le dirai, tu lâcheras tout et je t’attraperai.

Max pencha la tête sur le côté, les yeux plissés, regardant son oncle.

— Tu ne vas pas me laisser tomber, hein, tonton ?

— Comment ça, moustique ? Tu mets en doute ma force herculéenne ? Je soulève dix microbes comme toi au petit-déjeuner et encore ! C’est quand je ne suis pas en forme, répliqua-t-il, d’un ton mi-vexé, mi-sarcastique.

— Ouais, ouais, c'est ça, répondit le jeune garçon avec amusement. Kyle posa les mains sur ses hanches, bombant le torse pour faire saillir ses muscles.

— Arrête de faire ton mariolle ou je te laisse tomber !

— Et tu pourras l’expliquer à maman après, tonton, fit la voix moqueuse de sa nièce.

Kyle tourna vivement la tête en direction de l’impertinente. Léa était perspicace et savait que Valérie ne ferait qu'une bouchée de son frère, malgré son mètre soixante, s'il arrivait quoi que ce soit à ses enfants.

— Non pitié, ne lance pas ta mère après moi, sinon elle va me trucider, dit-il d'un air effrayé assez convainquant vu l'état d'hilarité des deux monstres.

— Bon, fini de rire, mettons-nous au travail ! C'est quand tu veux, p’tit mec, je suis juste en dessous, prêt à te rattraper.

Max s'agrippa de toutes ses forces à la branche et se laissa glisser tout doucement, jusqu'à se retrouver pendu par les bras.

— Tu me rattrapes, hein ?

— Je ne t'attendrai pas deux heures alors dépêche-toi si tu veux manger ton goûter avant que maman débarque.

— OK, j'y vais !

Le garçon ferma les yeux et se laissa tomber dans les bras de son oncle.

— Hmpf ! Hey ! Qu’as-tu mangé ce midi pour être aussi lourd ?

— Je ne suis pas lourd ! C'est toi qui es moins fort que tu le pensais ! se moqua Max

— Ah oui, je ne suis pas fort ?

Kyle chatouilla les enfants jusqu'à ce qu'ils reconnaissent sa supériorité et sa force légendaires. D’accord… c'était de la triche, mais pour gagner, tous les coups étaient permis.

***

Deux heures plus tard, les enfants regardaient des dessins animés, Kyle commençait à s'endormir, quand un flash spécial interrompit l'émission en cours.

— Oh, non ! Pourquoi t'as changé la télé ? demanda la petite fille, se tournant vers Kyle.

— Ce n'est pas moi Léa, dit-il en se redressant, tout à coup parfaitement réveillé. Essayez de rester calmes ou allez jouer dans le bureau, j’aimerais écouter ce que le Président va dire.

Les deux enfants partis, il fronça les sourcils, un peu intrigué, mais surtout inquiet. Un flash spécial du Président entraînait souvent des désagréments pour les militaires et même s’il ne faisait plus partie du service actif, il pensait souvent aux hommes sur le terrain qui mettaient en jeu leur vie chaque jour.

Le Président Durez apparut à l'écran.

— Mes chers concitoyens… Tout d'abord, je tiens à vous rassurer. Ce flash spécial n'est en rien une mauvaise nouvelle. Si je m'adresse à vous aujourd'hui, c'est pour vous faire part d'une information connue de nos services depuis plus d’une cinquantaine d’années. Nous sommes au courant de la présence parmi nous, d'humains capables de se transformer en loups. Les métamorphes existent bel et bien. Je sais que certains vont me prendre pour un fou, pourtant la preuve de ce que j'avance vous sera fournie dans peu de temps. S'ils désirent aujourd’hui apparaître au grand jour, c'est parce que notre monde a évolué. Avec l'explosion de films sur le sujet et l'accueil favorable du public, nous pensons que vous êtes prêts à entendre la vérité. N'oublions pas aussi qu'avec les avancées technologiques, il devient de plus en plus difficile pour nos amis de rester discrets. C’est donc le bon moment ! Il y a longtemps que nous collaborons avec eux. Nous sommes absolument certains qu'ils ne représentent aucun danger pour notre société. Vous les côtoyez tous les jours sans vous en rendre compte. Ce sont peut-être vos voisins, vos collègues, ou encore vos amis. Il n'y a donc aucune raison de paniquer si vous vous apercevez qu'ils sont plus que ce qu'ils paraissent. De nombreux métamorphes font déjà partie de nos corps d’armée, de la police, des pompiers et autres métiers, où leur force et leur résistance aux blessures en font d'excellents éléments. Depuis un certain nombre d’années, ils interviennent en secret pour notre sécurité et je tiens à les remercier pour tout ce qu'ils ont accompli. Je vais laisser la parole à l'alpha Björk Rossel.

C’est quoi cette blague ?

Un homme magnifique surgit à l'écran. On aurait dit un Viking des temps anciens. Il était immense, pas loin des deux mètres pour cent-vingt kilos de muscles. Son jean le couvrait comme une seconde peau, on devinait les muscles puissants de ses jambes. Il arborait un tee-shirt blanc moulant, laissant voir ses tablettes de chocolat .Kyle s'y connaissait en hommes bien bâtis, ayant eu plus que sa juste part d'aventures. Il mesurait lui-même un mètre quatre-vingt-six pour quatre-vingt-quinze kilos. Son corps était sculpté par de longues heures de sport, mais l'alpha Rossel le faisait passer pour un gringalet. Le bleu de ses yeux illuminait son visage, de longs cheveux blonds attachés lâchement sur la nuque à l'aide d'un morceau de cuir, complétaient le tableau. L’homme était à tomber et il sentit son sexe s'éveiller. Bon sang, il pourrait se masturber et jouir pendant des heures avec l'image de ce bel homme en fond d'écran. Avec ses neveux jouant à cinq mètres de là, inutile d'y songer.

— Allez, mini-moi, ce n'est vraiment pas le moment !

Kyle gigota pour trouver une position qui ne comprimait pas trop son érection. Il fixa son attention sur l’écran au moment où son fantasme prenait la parole.

— ...craintes à avoir de nous. Nous sommes un peuple pacifique, totalement intégré dans la société. Bien sûr, nous avons aussi des éléments perturbateurs dans nos rangs, mais ce n'est pas le genre, la couleur ou l'endroit d'où on vient qui détermine si un homme est bon ou mauvais. Jusqu'ici nous avons toujours su gérer et punir les métamorphes rebelles. Soyez certains que notre justice est bien plus implacable que la vôtre.

Mon Dieu, sa voix rauque, chargée d'un léger accent slave, n'arrangeait pas le problème de Kyle. Comme il n’avait pas eu d’aventure depuis au moins un mois, il était plus que temps qu’il y remédie en allant faire un tour au Zéphyr, afin de se trouver un joli petit lot pour se soulager. En attendant, il pressa fortement son sexe à travers le jean, essayant de calmer ses ardeurs.

— ... ne croit que ce qu'il voit donc le meilleur moyen est de vous faire une démonstration en direct.

L'adonis à l'écran commença son effeuillage…

— Ce n'est pas vrai...

Il y eut un halo de lumière et l'alpha se transforma en un magnifique loup blanc, aux yeux bleus qui se retrouva face à l'écran. Le haut de sa tête devait bien dépasser le mètre vingt, il dégageait une aura de puissance phénoménale. Quelques secondes plus tard, Kyle vit une lumière entourer le loup et son Viking réapparut dans toute sa gloire. Ils avaient flouté la partie basse de son corps par égard pour les enfants, car à cette heure, l’audience était à son plus haut niveau.

Le Président continua son discours en certifiant qu'il n'y avait aucun trucage, que les métamorphes vivaient bien parmi nous. La population ne devait donc pas paniquer. L'alpha répliqua qu'ils resteraient aussi discrets que par le passé et que son peuple ne commencerait pas à se transformer sans raison. Les citoyens n'auraient peut-être plus jamais l'occasion de voir l'un d'entre eux, mais ils étaient prévenus de leur existence.

Se désintéressant du reste de la conversation, Kyle alla vérifier ce qui se passait dans le bureau. Ses neveux étaient affalés sur le tapis, ne lâchant pas le film des yeux.

— Tout va bien les enfants ?

— Hmm… hmm !

— J'ai compris ! Ne pas déranger ! dit-il en riant avant de s'éloigner.

***

Une heure plus tard, sa sœur Valérie déboulait dans la cuisine, toute excitée.

— As-tu regardé les infos, Kyle ? Waouh ! C’est incroyable. Tu le savais ? Pourquoi ne m’as-tu rien dit ? Tu crois qu'on en connaît ? Tu...

Kyle plaça les mains sur les épaules de sa sœur, essayant de la tenir immobile.

— Holà sœurette, on se calme ! De quoi suis-je censé être au courant ?

— Des métamorphes, voyons ! Tu es militaire et tireur d'élite, avec un degré de sécurité important alors tu dois être informé de plus de choses que le citoyen lambda.

— Certainement ! répliqua-t-il d’un ton sarcastique.

Valérie plissa les yeux en le pointant d’un doigt menaçant.

— Ne fais pas ton malin avec moi, grand frère ou je te botte les fesses. C’est quand même fou le flash spécial du Président et la transformation de ce monsieur Rossel en loup.

— On l'appelle alpha Rossel, d'après ce que j'ai entendu dire.

— Oui, peu importe, reprit-elle, en agitant les mains. C'est surprenant. Même si j’adore la bit-lit, je n'aurais jamais imaginé que les métamorphes existent réellement. Tu crois que les vampires sont réels aussi ? Et les démons et...

Kyle leva les bras au ciel.

— Stop ! Là tu pars en plein délire. Je pense que si d'autres espèces existaient, on nous en aurait parlé en même temps.

— Peut-être...

Tout à coup, Léa fit éruption comme une furie.

— Maman, maman ! Max est resté coincé dans un arbre et tonton l'a sauvé. Il n'est pas si fort, car il a dit que Max était trop lourd et il a failli le faire tomber et...

Kyle haussa un sourcil, fusillant sa nièce du regard.

— Holà, holà quand est-ce que j'ai failli le faire tomber ? Je suis l'homme le plus fort de cette maison que je sache. Je n'ai même pas senti son poids de moustique.

Se tournant vers ma sœur, il adopta une attitude défensive.

— Je t'assure qu'ils n'ont jamais été en danger. Tu me connais quand même ! s’exclama-t-il, avec un soupçon de crainte dans la voix.

Valérie pouffa. Ne serait-elle pas en train de se moquer de lui ? Apercevant son expression du coin de l’œil, elle rit tellement fort qu'elle se retrouva sur les fesses.

— Bien fait, Dieu te punit pour ta méchanceté !

Blessé dans sa fierté, Kyle croisa les bras sur son torse, faisant saillir ses biceps.

Valérie se cacha le visage entre ses mains pour ne plus voir l’air renfrogné de son grand frère, tout en essayant de reprendre contenance.

— Oh, frérot, tu devrais voir ta tête ! Un grand costaud comme toi, impressionné par un petit bout de femme d'un mètre soixante ? Je fais la moitié de ton poids et on a l'impression que je vais te manger tout cru. C’est hilarant ! dit-elle en se relevant.

— Tu oublies que nous avons passé vingt-deux ans sous le même toit. Je connais tes colères et tes vengeances, petite chipie ! Tu es vraiment effrayante quand tu t'y mets.

— Tu as bien raison de te méfier, répliqua-t-elle, s'avançant jusqu'à ce que leurs pieds se touchent, levant la tête pour le fixer du regard.

Kyle refusa de baisser les yeux, ignorant superbement Valérie. Il avait sa fierté ! Pour se venger, elle attrapa ses oreilles et les tira vers le bas, le forçant à lui prêter attention.

— Tu es la personne en qui j'ai le plus confiance. Je te confie toujours mes enfants les yeux fermés, sachant parfaitement qu'ils sont en sécurité. Ce n'est pas la première fois que Max grimpe dans un arbre et ne sait plus en redescendre, seulement j'utilise une échelle pour le sauver, car je n'ai pas un grand costaud sous la main, moi.

— Tu m'as, moi, quand tu veux. Tu cries et j'accours. Pas besoin de ce connard qui n'a que le nom de père.

— Pff ! Je préfèrerais me couper les deux jambes plutôt que de le revoir. On est bien mieux sans lui, affirma-t-elle d'un air déterminé.

Valérie avait vécu une tragédie avec son ex. Tout se passait bien jusqu'à ce qu'elle se retrouve enceinte de Léa. Son imbécile de mari ne voulait pas d'un deuxième enfant et lui avait laissé deux choix : soit, elle avortait et il restait avec elle, soit, elle gardait le bébé et devrait s'en occuper seule. Même si cette grossesse était un accident, elle était incapable de s'en défaire. Elle s’était tournée vers son frère pour être conseillée et soutenue. Kyle ne trouvait déjà pas beaucoup de qualités à son mari, cela ne fit que confirmer son impression. Il l'avait donc assurée de son soutien en cherchant un poste fixe comme instructeur et même si l'adrénaline lui manquait, être là pour sa famille était plus important. Les premières années n'avaient pas été faciles. Valérie avait cumulé trop d'heures de travail pour joindre les deux bouts et avait fait un petit séjour à l'hôpital pour surmenage. Il avait dû s'énerver pour l'obliger à accepter son aide financière. Après tout, son patrimoine reviendrait à ses neveux lorsqu’il ne serait plus là, donc autant qu'elle en profite pour le bien de la famille.

À l’heure actuelle, tout allait mieux, elle s'était épanouie et prenait soin d'elle. Il lui arrivait de sortir avec des hommes de temps en temps. Kyle en avait effrayé plus d’un, mais seulement ceux qui ne la méritaient pas. Lors de ses rares sorties, il jouait au baby-sitter avec ses deux monstres.

Kyle souleva sa sœur du sol et l'embrassa bruyamment sur les deux joues.

— Lâche-moi tout de suite, grosse brute ! Neandertal !

Pour intensifier le jeu, il la hissa sur ses épaules et tourna à toute vitesse.

— Au secours, à l'aide ! hurla Valérie, le frappant de ses poings minuscules.

— On arrive, maman....

Ses neveux se jetèrent dans la bagarre avec enthousiasme. Ils finirent tous les quatre sur le sol, à rire aux larmes, les membres éparpillés et emmêlés. Une demi-heure plus tard, la maison retrouvant son calme, Kyle prit une douche et se prépara pour la soirée.

CHAPITRE 2 : LE ZÉPHYR

Kyle se planta devant le dressing pour réfléchir à la tenue qu’il allait porter. Il avait bien l'intention de profiter de sa soirée, donc un truc sexy était de mise. Du coin de l'œil, il aperçut les rideaux de sa voisine bouger. Elle était à l'heure. Madame Bouvier était une petite dame de soixante-sept ans, veuve depuis trois ans. Elle n'avait pas beaucoup de vie sociale, et adorait jouer les voyeuses. Il laissa donc tomber la serviette sans fermer les tentures, autant qu'elle profite du spectacle pendant qu’il préparait ses habits. Comme le temps était sec et pas trop froid, il prendrait sa moto. Il devrait faire attention à l'alcool, ce qui ne l'empêcherait pas d'en profiter.

Kyle enfila un pantalon de cuir noir sans sous-vêtement, car il adorait la texture du tissu sur sa peau nue, passa un tee-shirt noir ajusté, laissant deviner son torse musclé et ses abdos, puis s'inspecta d'un œil critique. Malgré ses trente-sept ans, il était plutôt bien conservé. Sa taille et son corps bien proportionné en attiraient plus d'un. Complétez le tableau avec une mâchoire carrée, un nez légèrement recourbé, des lèvres pleines et de courts cheveux noirs brillants, savamment décoiffés et vous aurez une image assez fidèle de l'adjudant Kyle Derril. Son plus bel avantage : ses yeux. D’une teinte marron assez peu courante, avec en leur centre, des éclats dorés, ils changeaient en fonction de son humeur et s’avéraient très expressifs. Il devait faire attention quand il ne souhaitait pas dévoiler ses états d’âme à ses interlocuteurs. Une légère touche de parfum et des bracelets en cuir vinrent compléter son look de Bad Boy. Oh oui, il avait bien l'intention d'être très vilain ce soir... Après avoir mis un blouson de cuir, il attrapa son casque et enfourcha sa moto.

C'était une Harley noire, 883 Iron, au look insoumis, un modèle qu'ils avaient ressorti en 2060 avec les modifications nécessaires pour respecter les nouvelles règles de pollution. Elle possédait désormais un moteur électrique. Elle n'était pas conçue pour la vitesse, uniquement pour le plaisir de la route. Elle le représentait assez bien. Fiable et rebelle !

À cette heure, le Zéphyr était assez calme. Kyle trouva une place à côté de l’entrée.

— Hé, mec, tu as sorti ta femme aujourd'hui ? l’apostropha le videur.

— Comme tu peux le voir, Pascal !

Les deux hommes se serrèrent énergiquement la main. Pascal était un grand malabar qui occupait la fonction de videur depuis sa réforme des forces d'intervention, ayant refusé de terminer sa carrière derrière un bureau. À cinquante-cinq ans, il était en grande forme. Le salopard s'entretenait tous les jours et soulevait bien vingt kilos de plus que la plupart des jeunes. Malgré sa taille, il était très rapide. Il ne tenait pas sur de longues distances, mais dans son job, il se montrait bien assez efficace.

— Ça te dérange de garder un œil sur ma bécane ? demanda Kyle.

— Ne t’inquiète pas, mec, je vais te la chouchouter et le premier qui pose ses paluches dessus, je lui ferai voir des étoiles.

— Super, je t'en dois une !

— Oh, j'y compte bien ! Je cherche justement quelqu'un pour un petit combat mercredi prochain. Tu es partant ?

Le sourire carnassier du videur faisait un peu peur à voir.

— Eh merde ! La dernière fois que nous nous sommes battus, j’ai été incapable de marcher pendant une semaine. J’ai découvert des muscles dont j’ignorais l’existence, répondit Kyle, se grattant l’arrière de la tête avec un sourire, contredisant ses dires.

Pascal émit un petit bruit dédaigneux de la bouche.

— Ouais, bien sûr ! Tu aurais pu me foutre la raclée du siècle si tu ne t'étais pas retenu, gamin.

Kyle sourit d'un air entendu.

— Tu sais bien que Léo m'aurait massacré si je t'avais fait un bleu, papy

— Hmm… effectivement ! Mon homme peut être féroce quand il s'agit de ma santé, répondit Pascal en s'esclaffant.

Pascal et Léo, mariés depuis plus de trente ans étaient tellement différents que Kyle ne savait pas comment ils avaient réussi à vivre ensemble aussi longtemps. L’ancien militaire ressemblait à un ours gigantesque alors que Léo semblait fragile et délicat. Le plus féroce des deux n'était pas vraiment celui qu'on croyait. Léo était l'un des meilleurs avocats de l'État, et sa langue acérée en avait fait pâlir plus d'un. Sa confiance et sa prestance le faisaient apparaître bien plus imposant qu'il ne l'était en réalité. Kyle préférait éviter de le mettre en colère.

— Brrr, j'en frémis rien que de l'imaginer.

Pascal éclata de rire.

— Regardez le méchant militaire effrayé par mon homme. Allez, gamin, je te promets de ne pas lâcher Léo sur toi.

Kyle le poussa de la main.

— Appelle-moi encore une fois « gamin » et malgré ton mec, je t'éclate la tronche.

— Tu es un môme par rapport à moi, il faudra t'y habituer, car je n'ai pas l'intention de changer. Allez, va tirer un coup, tu as l'air d'en avoir besoin. Et peut-être que tu tomberas sur un type gentil qui sera assez courageux pour te supporter cette fois. Il est plus que temps que tu te cases Kyle. Les coups d'un soir, c'est bien quand on est jeune, mais passé un certain âge, il est agréable d'avoir quelqu'un pour réchauffer ton lit et prendre soin de toi !

Le videur avait retrouvé son air sérieux, s'inquiétant vraiment pour son ami.

— Trop tard ! La chance est passée. Aujourd’hui, les gars que je rencontre sont déjà casés ou trop jeunes pour retenir mon attention assez longtemps. Je ne veux pas d'un prépubère dont je devrais m'occuper. C’est compliqué à mon âge de trouver un partenaire sur qui compter, répondit l’adjudant avec fatalisme.

Pascal lui serra le bras et murmura à son oreille :

— Il n'est jamais trop tard, Kyle. Tu es un mec génial et la vie nous offre parfois une chance supplémentaire quand on ne s'y attend pas.

Puis en le repoussant, le videur adopta un air mystérieux et ajouta :

— On vient bien d'apprendre l'existence des hommes-loups alors, il y a encore de l'espoir pour toi !

Kyle lui tourna le dos et lui adressa un doigt d’honneur, se dirigeant vers l’entrée d’un pas assuré.

— Enfoiré ! J'y vais avant que tous les jolis culs ne soient pris. À mercredi et préviens Léo qu'il devra te ramasser à la cuillère quand j'en aurai fini avec toi !

— Avec plaisir !

Kyle entra dans la boîte de nuit et déposa ses affaires au vestiaire. Il adorait le Zéphyr. La salle était encore à moitié vide, ce qui ne durerait pas. Comme c'était assez calme, il en profita pour parcourir le décor d'un œil appréciateur. Les murs étaient décorés dans des tons beiges et gris anthracite, le mobilier noir. Le long des murs, on devinait des alcôves pour s'isoler tout en profitant du spectacle des corps échauffés, à moitié dénudés. L'étage était réservé à ceux qui voulaient plus d'intimité et où on pouvait discuter sans hurler. Au fond se trouvait une salle plus sombre et intime. Un bar immense en acajou couvrait une grande partie du mur opposé à la piste de danse et derrière, cinq serveurs se préparaient à accueillir les clients. L’un d'eux lui envoya un geste de la main que l’adjudant lui rendit bien volontiers, s’approchant rapidement.

— Alors, beau gosse, on a décidé de s'encanailler ce soir ? Cela fait un bail que je ne t'ai pas revu. J'ai cru que tu t'étais enfin rangé, dit le serveur avec un sourire.

Kyle s’accouda au bar et lui fit un clin d'œil.

— Eh non, Théo, pas de gentil petit homme à la maison pour réchauffer mon lit. La place est toujours libre, si tu es intéressé.

— Hmm… c'est une proposition alléchante, s'exclama Théo, parcourant son corps d'un air appréciateur. Par contre, je ne suis pas sûr que mon homme apprécie. Il est plutôt du style « chasse gardée ».

— Tu ne sais pas ce que tu rates. Laisse tomber cette vieille chose qui te sert de compagnon et viens avec moi. Je te ferai atteindre le paradis, répondit le militaire, se penchant, approchant le haut de son corps du serveur.

— Celui qui va rejoindre le paradis plus vite que prévu n'est pas celui que tu crois, s'exclama une voix tonitruante derrière lui, suivie d'une claque retentissante sur ses fesses. Laisse mon mec tranquille si tu ne veux pas finir au cimetière avant l'heure.

Kyle se retourna vers le nouveau venu en se frottant la fesse.

— Aïe, merde, Tommy ! Évite d'abimer la marchandise ! Imagine le désarroi du gars que je vais me faire ce soir en voyant ma perfection entachée d'un bleu, grimaça l’adjudant. Et puis, je ne sais pas si vous allez vraiment bien ensemble, Théo et toi. Je crois que nous formerions un meilleur couple. Tu es d'accord avec moi, hein, mon mignon ?

Kyle se tourna vers le barman avec un regard enjôleur.

— Arrête d'embêter mon homme ainsi. Un jour, il t'interdira l'entrée du Zéphyr pour de bon, riposta Théo en posant une pression devant Kyle. Je ne te sers rien de plus fort puisque tu es venu en moto.

— Tu es un ange, bébé. Viens là que je te fasse un bisou, répliqua Kyle, attrapant le serveur par son tee-shirt pour l’attirer jusqu’à ses lèvres.

Une main s'interposa rapidement entre eux, le faisant éclater de rire lorsqu’il l’embrassa à la place de la bouche du barman.

— Ce n’est pas ce baisemain qui ne va pas m'empêcher de te foutre dehors si tu essayes encore une fois de goûter à ce qui m'appartient, s'exclama Tommy d'un air menaçant.

Kyle leva les mains en geste de paix.

— OK, OK, il est à toi, j'ai compris. Quoique… tu me connais, je suis têtu. J'ai perdu cette bataille, pas la guerre, répliqua-t-il d'un air espiègle avant d’envoyer un baiser imaginaire vers le serveur.

— Que vais-je faire de toi ? murmura Tommy en soupirant. Bon, trêve de plaisanteries, mon pote. Comment vas-tu ? Toujours pas trouvé d'homme prêt à supporter ton caractère de chien ?

— Mais qu’avez-vous tous aujourd'hui à vouloir me caser ? demanda Kyle, un peu exaspéré devant l’ingérence de ses amis dans sa vie amoureuse. Je ne peux pas faire une chose pareille. Imaginez la déception de tous ces beaux mâles devant la perte de l'homme parfait. Je ne peux que me dévouer afin de leur permettre de goûter à ma magnificence....

— Quel clown ! Toi et tes conneries, vous m’avez manqué. Allez ! Je t'autorise à revenir ici, si tu évites de draguer mon mec, répondit le patron du Zéphyr.

— Oh ! Tu es jaloux ? Je peux changer de cible.

Kyle s'approcha de Tommy en battant des cils.

— Bas les pattes, j'ai tout ce qu'il me faut ! lâcha-t-il en riant, les deux mains posées sur la poitrine du militaire, l’empêchant d’approcher davantage. Va donc faire profiter quelques beaux spécimens de ton humour spécial.

Le patron s'éloigna ensuite pour aller discuter avec d'autres clients, laissant Kyle se tourner vers la piste de danse à la recherche de sa prochaine victime.

Tout en sirotant sa bière, il passa en revue les corps en mouvements. Le Zéphyr était bien plus bondé désormais, et quelques mâles retinrent son attention. Il ne s'arrêta pas sur ceux qui lui paraissaient trop jeunes. Il avait une éthique à respecter, hors de question de se taper un mec à peine majeur. Tout à coup, il repéra quelqu'un dans la foule. Un beau brun d'un mètre soixante-dix, de plus au moins vingt-cinq ans. Sa manière lascive d'onduler sur la musique promettait une soirée intéressante. De quoi passer un bon moment.

Kyle s'adossa au bar, appréciant la vue, tout en finissant calmement sa bière. Leurs yeux s’accrochèrent. Le plus jeune continua à danser en l’aguichant, passant la langue sur ses lèvres, levant les bras en caressant son corps. Le regard de Kyle s’assombrit alors qu’il s’approchait de sa proie d’une démarche de prédateur. Ils dansèrent face à face, les mains du militaire posées sur la taille du brun qui s’accrocha à son cou. Petit à petit, l'excitation envahit leurs corps. Ils se rapprochèrent, frottant leurs bassins l'un contre l'autre. Kyle attrapa le jeune homme par les cheveux et tira en arrière pour lui faire pencher la tête avant de poser sa bouche brutalement sur celle de son futur amant. Aucune douceur dans ce baiser, juste l'expression d’un désir brut et conquérant. Leurs langues s'affrontèrent un peu jusqu'à ce que la cible de Kyle capitule et le laisse intensifier le baiser. Le manque d'oxygène l'obligeant à s'écarter, l’adjudant entama la conversation.

— Comment t’appelles-tu ?

Sa voix rauque et chaude provoqua un frisson de désir dans le corps du plus jeune, le faisant sourire.

— Jean et toi ? répondit celui-ci d'une voix essoufflée.

— Moi, c'est Kyle. Tu es partant pour faire plus ample connaissance ?

— Oh, ouais.

Jean ne tenait plus en place, tellement excité que Kyle décida d’abréger ses souffrances.

— Alors, viens, mon mignon !

Il le poussa devant lui, à la recherche d'un coin tranquille, pendant qu’il admirait ses fesses à loisir. Ce balancement des hanches exacerbait son désir et son envie de s'enfouir profondément dans la chaleur de son fourreau. Il faisait sombre, cependant pas au point de devoir tâtonner pour trouver le chemin. Tout en cherchant une place, ils aperçurent des corps en action et des gémissements qui les échauffèrent davantage. Au premier endroit libre, Kyle plaqua le brun face au mur et lui grignota la nuque en frottant son érection sur ses fesses.

— Oh oui ! Plus, s'il te plaît ! gémit Jean, poussant son bassin vers l’arrière.

— Ne t'inquiète pas, mon mignon, je ne fais que commencer, murmura Kyle, léchant son lobe et descendant sa main pour libérer son sexe. Il se mit lentement à le caresser, terminant chaque montée d'une pression du pouce, récupérant les premiers liquides séminaux pour faire coulisser plus facilement sa paume. Jean voulut bouger pour intensifier la friction, mais Kyle qui le maintenait fermement plaqué contre son torse à l'aide de sa main gauche, limita ses mouvements.

— Laisse-toi faire, je mène la danse. Tu jouiras quand je t'en donnerai la permission !

Il le mordit durement à la jonction de la nuque et de l'épaule, la sensation de douleur et de plaisir faisant gémir le brun qui bascula la tête, la posant sur son épaule.

— Voilà, approuva Kyle. Je vais prendre soin de toi.

Il augmenta la vitesse de ses mouvements, tout en se frottant sur les fesses à moitié dénudées. Lorsqu’il sentit que Jean était sur le point de jouir, Kyle serra fermement la base de son sexe.

— Nooon… s'il te plaît, gémit le jeune homme, j'ai besoin de jouir...

— Quand je serai en toi, mon mignon, et pas avant.

— Bouge-toi, alors !

Kyle gronda. Il n'acceptait pas d’être dirigé lors de ses relations sexuelles, ce n’était certainement pas ce minet qui allait changer ses habitudes. C’était lui qui menait la danse et distribuait les ordres. Il plongerait dans son corps dès qu’il l’aurait décidé et pas avant.

— Je veux que tu places tes mains sur le mur et que tu ne les bouges pas de là, ou je te laisse dans cet état, grogna le militaire d'un ton féroce.

Voyant Jean obéir avec empressement, un sourire satisfait apparut sur son visage. Kyle le récompensa en reprenant ses allers-retours sur sa verge un peu plus durement. De l'autre main, il lui baissa le pantalon plus bas pour avoir une vue imprenable sur les deux globes fermes, y passant la main en frôlements légers, faisant haleter son partenaire avant de glisser deux doigts dans sa bouche.

— Humidifie-les correctement pour moi.

Le brun s'empressa d'obéir, les recouvrant abondamment de salive, puis Kyle les insinua entre ses fesses. Jean écarta les jambes aussi loin que le lui permettait son pantalon descendu à mi-cuisses. Après quelques caresses sur son périnée, il força l’entrée de deux doigts rapidement suivis d'un troisième lorsqu’il sentit que son amant était déjà dilaté. Soit celui-ci s’était minutieusement préparé avant de sortir, soit il n’en était pas à sa première baise de la soirée. Kyle fut tenté de s’arrêter là. Il n’était pas contre le fait de prendre du plaisir à la va-vite de temps en temps, mais pas au point de baiser sans cesse alors qu’aucun sentiment n’entrait en ligne de compte. Cependant, qui était-il pour juger sans connaître tous les tenants et les aboutissants ? Il était là ce soir pour trouver un corps chaud qui le changerait de sa main droite et il en avait justement un, tout prêt à l’accueillir. Lorsque Jean sursauta et qu'un gémissement plus intense lui échappa, Kyle sut avoir touché le bon endroit. Plus vraiment d’humeur à prolonger la rencontre, il fit descendre son pantalon, libérant son sexe à demi érigé. L’excitation du début de soirée étant légèrement retombée, il se masturba rapidement pour récupérer un peu de dureté avant d’enfiler un préservatif lubrifié et de pousser d'un mouvement lent et continu. Kyle s'arrêta lorsque ses testicules touchèrent les fesses du brun. Étant assez bien pourvu par la nature, il préférait lui laisser le temps de se détendre avant d'y aller franchement. Le voyant prêt, le militaire bougea les hanches, entamant des mouvements aussi vieux que le monde.

— Oh, putain ! Ouiiii… plus fort !

— Cambre-toi et accroche-toi, je ne serai pas doux ! ordonna Kyle.

Il le pilonna sans délicatesse. Lorsqu’il sentit les parois internes se resserrer, il accéléra davantage. Jean éclaboussa le mur de sperme, hurlant sa délivrance. Après quelques mouvements supplémentaires, Kyle jouit à son tour dans le préservatif. Il retint le brun, tout en s'appuyant d'une main sur le mur pour garder l’équilibre. Se retirant, il se débarrassa de la capote dans la poubelle d’à côté. Ils s’essuyèrent sommairement à l'aide de mouchoirs avant de se rhabiller.

— Waouh, c'était génial ! Tu veux venir chez moi ? demanda Jean.

Kyle lui caressa la joue.

— C’est mon dernier jour de congé. Demain je me lève tôt alors, je dois décliner.

— Je suppose que ça ne vaut pas non plus la peine de te donner mon numéro ? se plaignit le brun.

— Pour l'instant, je ne cherche pas de relation suivie. Peut-être une autre fois…

— Tant pis pour moi ! On a passé un bon moment s'exclama le jeune homme, les yeux pétillants.

— Comme tu dis ! répliqua Kyle, ne voulant pas poursuivre plus longtemps la conversation.

Ils quittèrent la pénombre et se séparèrent. Kyle récupéra ses affaires au vestiaire avant de se diriger vers la sortie.

— La chasse a été bonne, playboy ? demanda Pascal.

Kyle haussa un sourcil.

— Tu es encore debout à cette heure, papy ? Ton homme ne veut plus de toi dans son lit ce soir ?

— Je termine dans cinq minutes, enfoiré. J'attends juste que Fabien revienne de pisser avant de retrouver la chaleur de mon mari, pendant que tu te gèleras les fesses dans ton plumard glacial, ricana le videur.

— C'est un coup bas, mec ! Un peu de pitié pour le pauvre célibataire que je suis. Tu m'arraches le cœur ! s'exclama Kyle d'un air faussement dramatique, une main posée sur la poitrine.

— Parce que ta queue est restée sagement dans son pantalon ce soir, peut-être ? À d’autres ! Allez, rentre chez toi et n'oublie pas notre rendez-vous de mercredi.

— Ne te fais pas des idées, mon vieux, il faudra plus qu'une bonne séance de corps à corps pour te faufiler dans mon boxer.

Kyle lui adressa un clin d'œil, balançant exagérément les hanches avant d’enfourcher sa moto. Il s'élança sur la route un faux sourire aux lèvres. Il était sorti pour tirer un coup, mais la satisfaction qu’il en retirait n’était pas aussi réjouissante que ce qu’il avait espéré. Il était trop vieux pour ces conneries. Vu que sa main droite lui apportait autant de satisfaction, il s’en tiendrait dorénavant à ses plaisirs solitaires, à moins de trouver enfin un compagnon à chérir. Kyle avait déjà vécu en couple, cependant son ex, Marc, n’avait pas supporté ses trop nombreuses absences. Il ne pouvait pas lui en vouloir. Beaucoup auraient refusé de vivre avec un homme risquant sa vie de l’autre côté de la planète, six mois par an. L’adjudant comprenait le raisonnement, ce qui ne l'empêchait pas d'éprouver du ressentiment et du regret.

CHAPITRE 3 : ÉVALUATION

Kyle fut surpris par la sonnerie du réveil, la soirée de la veille l’ayant directement propulsé dans les bras de Morphée. Il avait bien dormi, les endorphines dues à son orgasme avaient tout de même joué leur rôle. Après la douche, il enfila son uniforme et descendit prendre le petit-déjeuner. La cafetière diffusait un arôme très alléchant, il s'en servit une tasse après avoir récupéré le journal devant la porte. La majorité des nouvelles portaient sur la communication du Président Durez. Une photo de l'alpha apparaissait en première page, suivie d'une autre de son loup. Il était vraiment magnifique. Les métamorphes étaient-ils tous aussi bien foutus ? D’après la littérature, ils seraient très rapides et difficiles à tuer. Mais où s'arrêtait la fiction ? Kyle en apprendrait peut-être plus à l’avenir.

Arrivé à la base, il se rendit directement au bureau pour consulter le planning. Le groupe qu’il entraînait arrivait à la fin de sa formation. Encore deux semaines et ils seraient attribués à une unité, en fonction de leurs capacités. Un bon élément se démarquait assez pour intégrer la section des snipers, dont l’adjudant avait fait partie. Il servirait de renfort dans des missions ultrasecrètes, s'il réussissait l'examen final. Kyle fut pris de nostalgie en se remémorant son travail passé, mais sa sœur et ses neveux valaient tous les sacrifices.

Voyant l’heure, il coiffa son béret des forces spéciales et se rendit au centre de tir. L’adjudant retint un ricanement en remarquant qu’il lui manquait deux hommes. Il leur restait moins de deux minutes pour arriver, avant de subir les foudres du 1er sergent-chef instructeur.

— Alors, chef Arson ? On ne fait plus peur aux jeunes recrues ?

— Adjudant Derryl, le salua le 1er sergent-chef, se mettant au garde-à-vous.

— Repos, Laurent !

— Je vous jure que si ces deux imbéciles ne se pointent pas à l'heure, ils vont le regretter.

Kyle éclata de rire en lui tapant sur l'épaule.

— Je n'en doute pas. Je me souviens de vos colères lorsque j'étais à leur place.

— Vous étiez un phénomène. Vous aviez la chance d’être excellent durant votre formation, sinon je vous aurai mis dehors ! s'exclama le chef d'une voix bourrue.

Tout à coup, les retardataires arrivèrent en sprintant. Les deux instructeurs prirent un air sévère, l’adjudant se plaçant en retrait, laissant le commandement à Laurent.

Les jeunes recrues se mirent en position règlementaire face au chef.

— Eh bien, messieurs, vous semblez bien pressés. Repos ! Tout le monde en formation devant moi, ordonna Laurent.

Le groupe prit place sur trois lignes parfaites, attendant les ordres.

— Puisque nos deux amis sont pleins d'énergie, vous allez couvrir dix tours de terrain en peloton !

— Nous sommes arrivés à l'heure, chef, rouspéta l’un des deux retardataires.

Laurent posa les mains sur ses hanches, la tête penchée, scrutant attentivement l’impertinent.

— Ai-je dit le contraire, caporal ? Puisque vous aimez courir pour arriver à temps, ce ne sont pas quelques kilomètres de plus qui vont vous déranger, ricana le chef. Le peloton étant solidaire, vos collègues vont vous soutenir. C’est bon pour vous, adjudant ? demanda-t-il, se tournant vers Kyle.

— C'est une excellente idée, chef. Si le planning est un peu chamboulé, nous déborderons sur la fin de journée, nous ne sommes pas à une heure près. Que diriez-vous de nous échauffer avec eux ? répliqua-t-il en se frottant les mains.

Des murmures de dépit s'échappèrent des rangs lorsque le 1er sergent-chef acquiesça.

Les deux instructeurs prirent donc la tête du groupe et s’élancèrent calmement en direction de la piste.

— Comment procède-t-on ? demanda Kyle, passant au tutoiement, maintenant que le groupe ne pouvait plus surprendre leur conversation.

Les deux hommes se connaissaient depuis si longtemps que les grades ne voulaient plus rien dire.

— On garde un rythme léger sur cinq tours, puis on accélère ? Je te laisse mener la cadence, Laurent.

— Parfait, on va leur montrer ce qu'on a dans le ventre.

Le rire de Laurent ne présageait rien de bon pour les nouvelles recrues. Le 1er sergent-chef avait une forme exemplaire et était trois fois champion d'Europe de triathlon. Un petit footing était de la rigolade pour lui.

À mi-parcours, les instructeurs accélérèrent légèrement. Au dernier tour, ils avaient atteint une vitesse de plus de quinze km/h. Le groupe étant en forme, ils pouvaient continuer à ce rythme sans problème. À la fin, les hommes bifurquèrent vers le stand de tir pour jauger les performances de chacun après l'effort.

Kyle se posta face à ses recrues.

— Très bien, les gars ! Attrapez votre arme, chacun dans son couloir de tir. Nous allons vous évaluer directement pour décider si vous êtes capables ou non d'intégrer une équipe d'intervention.

— Ne pourrait-on pas avoir une pause, mon adjudant ? demanda quelqu’un, expirant bruyamment.

Kyle regarda sévèrement l’intéressé avant de s’adresser au peloton.

— Nous ne sommes pas au pays des bisounours. Vous pensez qu'en territoire ennemi, vous avez le temps de souffler ? Lorsque le danger est proche, c'est votre vitesse de réaction qui compte, il n’y a pas de fatigue qui tienne.

L’adjudant fit une pause pour être sûr qu’ils intègrent bien ses paroles.

— Vous avez tous demandé à suivre ce programme afin de, peut-être, intégrer une équipe sur le terrain comme force d’intervention armée, voire même de sniper si vous êtes doués. Pensez-vous qu’il suffise de poser votre cul sur un promontoire et d’attendre sagement ? Vous serez parfois amenés à parcourir des kilomètres sous la chaleur, la pluie, le froid, seul en avant-garde, afin de trouver une position stratégique. Une fois sur place, vous devrez être immédiatement opérationnels, les équipes sur le terrain auront besoin d'hommes fiables pour assurer leurs arrières. Si vous n'êtes pas ces hommes, vous n’avez rien à faire ici.

Ne voyant personne répliquer, Kyle ordonna :

— Chacun son couloir de tir !

Quand ses recrues furent toutes en place, il lança les ordres d’une voix forte.

— Protections auditives, en place ! Ennemi à deux cents mètres. Pour un tir de cinq cartouches en coup par coup sur la cible devant vous. Tir épaule gauche, dès que vous êtes prêts… Feu ! Tir cuisse droite… Feu ! Tir main droite… Feu ! Tir cœur… Feu ! Tir central… Feu. Cessez le feu ! Sûreté en place ! Avancez jusqu’à la deuxième ligne !

Kyle adressa un geste à Laurent qui demanda le changement des cibles via la radio pendant que leurs hommes se déplaçaient

— Ennemi à cent cinquante mètres, pour un tir en doublette, visée cœur… Feu ! Visée tête… Feu !

L’adjudant continua à égrener ses ordres en changeant de position, de cadence et de distance. La fatigue se faisait ressentir, les recrues perdaient leur concentration. Kyle continua malgré tout, vérifiant les tirs avec ses jumelles. Quatre stagiaires étaient encore performants.

À la fin de l'évaluation, le caporal Manuel Boiseau était le seul à toucher sa cible. C’était un homme d’un mètre quatre-vingt, aux cheveux châtain clair. Il se démarquait depuis le début par sa force tranquille. Très calme et posé, il réfléchissait avant de parler. On pouvait compter sur lui, il ne lâchait rien. Il n’avait raté que quatre tirs sur les cent-vingt cartouches fournies. Kyle connaissait l'effort que cette performance demandait, ayant été à sa place quinze ans plus tôt. Le fusil SCAR-L, calibre 5,56 NATO d'une longueur de 850 millimètres crosse dépliée, pesait près de trois kilos et demi. Il fallait être fort et concentré pour éviter les tremblements.

— Bien, messieurs, à la douche ! Repos pendant que nous évaluons vos performances. Rendez-vous en zone Bravo, munis de votre Steyr 9mm et de trois chargeurs à 12.30, précisa l’adjudant, fixant avec insistance les deux retardataires de ce matin. On vous fournira les cartouches sur place. Repos !

Après la synthèse des épreuves, six personnes étaient trop défaillantes pour faire partie du soutien armé. Leurs premiers tirs étaient parfaits, mais ils faiblissaient sous le coup de la fatigue. Les sergents Thomas Cronel et Arrilo et le caporal Bellis étaient performants, leurs résultats se valaient. C’était de bons candidats pour une équipe d'élite. Ils étaient amis, parfaits pour un travail en commun. Kyle essaierait de les placer ensemble, car ils sauraient s'épauler en cas de coup dur. En territoire ennemi, vous aviez besoin de personnes de confiance pour survivre, les séparer ne serait pas judicieux, d’un point de vue stratégique.

Le caporal Boiseau était le meilleur. Il avait obtenu des résultats impressionnants. Le candidat idéal pour intégrer les snipers.

— Bon, Laurent ! Les résultats ne changeront plus. Qu’en penses-tu ?

Le 1er sergent-chef approuva de la tête.

— Nous pouvons déjà rechercher des équipes disponibles pour leur intégration.

— C'est bien ce que je me disais. La zone Bravo est prête pour la simulation de cet après-midi ? demanda Kyle.

— C'est l'ordre que j'ai donné, je vais tout de même vérifier. Tu t’occupes de la paperasse et on se retrouve au mess ?

— J’ai la dalle ! Tu ne veux pas échanger nos rôles ?

— Pas question ! L’administratif, c’est pour les adjudants, mon pote. Je suis certain que tu es doué, s'exclama Laurent.

— Et merde, où est passé ton respect ? Je suis ton chef.

Kyle prit un air supérieur pour le faire craquer.

— Je vous respecte mon bon adjudant, répliqua le 1er sergent-chef en reculant, le sourire aux lèvres, simulant des courbettes moqueuses.

— Grrrr… file ou je te colle un jour d'arrêt, pour manque de respect.

***

Pendant ce temps, à cinq mille sept cents kilomètres de là, dans l'état sibérien de l'Europe de l'Est, bastion de la meute d'Ambre.

L'alpha Rossel convoqua son Bêta, Vinceslav Markaël, Vince pour les intimes, dès son retour d'Europe Centrale.

Il était temps de faire le point après cette semaine de séparation. Les deux amis se connaissaient depuis plus de cent-cinquante ans et pouvaient compter l'un sur l'autre. Vince n'aimait pas quand son Alpha partait sans lui. Il était censé le protéger en toute circonstance, mais comment faire son devoir, quand trois mille cinq cents kilomètres vous séparaient ? Même si Björk était assez coriace pour se défendre seul, il n'aimait pas l'imaginer au milieu d'humains, alors qu'ils venaient de se dévoiler. Personne ne pouvait prévoir les réactions face à cette découverte et Vince soufflait enfin de soulagement de le savoir dans la meute.

— Ah, Björk, comme je suis content de te revoir ! C'est la dernière fois que je te laisse évoluer en territoire hostile, sans moi. En plus, j'ai cru devenir fou. Donne-moi cent sentinelles à discipliner quand tu veux, mais plus jamais ça, tu m'entends ? dit le Bêta, le pointant d'un doigt menaçant. PLUS JAMAIS tu ne me laisses gérer la meute. Si je dois encore régler un détail domestique insignifiant, il va y avoir des morts !

Vince se laissa tomber de tout son poids dans le fauteuil qui couina à ce traitement.

— Respecte un peu le mobilier, gros balourd ! répliqua Björk. Tu sais bien que je n'avais pas le choix et je suis certain que tu as réglé tous les tracas avec efficacité.

Voyant Vince sur le point d’argumenter, l’Alpha leva une main.

— Pas besoin de me montrer ton air narquois, j'ai dit « avec efficacité », pas « avec diplomatie » ! Benedikt m'a tenu au courant de l'état de la maison, et s'il y avait eu un souci, je serais rentré rapidement, tu le sais bien.

— Ouais, néanmoins, la situation ne me plaît pas. Si tu t’étais retrouvé en danger, je n'étais pas là pour te garantir un renfort, grogna Vince.

— Je suis alpha depuis quatre-vingt-dix-sept ans, mon pote. Je n'ai pas atteint cette place en jouant au Monopoly. Je suis parfaitement capable de prendre soin de moi et je n’étais pas seul. Si tu veux tellement protéger quelqu'un, trouve-toi un mec, merde !

— Ce n’est pas l'envie qui manque. J'ai arrêté de chercher après cent-cinquante ans d’attente infructueuse. Tout le monde n'a pas ta chance, murmura le Bêta.

Björk s'approcha et posa un bras sur l’épaule de son second.

— Ne perds pas espoir, mon ami. Il m’a fallu autant de temps pour trouver Bella. Je désespérais, puis un jour, c’est arrivé sans prévenir. Je suis certain qu'il y a un homme, ou un loup, prévu pour toi et que tu le rencontreras un jour.

— Que la Mère Lune t'entende ! Bon, raconte-moi ton voyage et tes impressions. Les médias disent pas mal de conneries, cependant la population a l'air de bien le prendre. Je n'ai rien entendu qui peut nous créer des difficultés. Benedikt est aux aguets pour détecter d’éventuels groupes intolérants. Pour l'instant, à part une association relativement virulente, il n'y a rien d'inquiétant.

— Qu’il continue de surveiller ce groupe. S’il devient plus agressif, qu'il prévienne le colonel Varat. C'est mon contact humain. Il est fiable et favorable à une coalition inter-espèces. Il saura gérer ce problème, sans mettre la meute en danger. Nous aurons bien assez de complications avec ceux de notre propre peuple.

— Tu as reçu des nouvelles alarmantes ? s’inquiéta Vince.

L’alpha secoua la tête.

— Pas vraiment, c’est juste que ça ne plaise pas à certains alphas. Celui d'Asie, pour commencer, toutefois, j’ai réussi à le calmer. Ils ne sont pas obligés de se dévoiler s’ils ne le désirent pas. Celui des États-Unis va suivre le mouvement. Il sait que nous ne pouvons pas nous cacher indéfiniment. Les autres attendent de voir comment réagiront les humains.

— Ils n'ont jamais eu de couilles de toute façon. Ils attendent que nous fassions notre coming-out avant de prendre une décision, grogna furieusement le Bêta.

Björk approuva.

— Comme tu dis ! Sinon, ce voyage était intéressant, John est vraiment super. Il a réfléchi à un projet assez sympa.

Vince se pencha, les coudes sur les genoux, attentif.

— Lâche le morceau !

Björk sourit devant l’impatience de son ami.

— Il veut mettre en place une coalition mixte. Certains des nôtres sont déjà en service auprès des humains, sans être reconnus comme métamorphes. Cette nouvelle équipe agirait à découvert. Les humains sauraient avec qui ils travaillent et nous pourrions opérer sans masquer nos forces. Imagine l’impact sur le terrain si nous n’avions pas à nous restreindre.

Vince se redressa, intéressé.

— J'imagine le potentiel. Pourquoi y intégrer des humains ? Une équipe de loups pourrait être bien plus efficace si elle n’avait pas à les traîner derrière elle. Ils n'arriveront jamais à suivre le rythme, Björk.

— C'est pourquoi tous les hommes choisis seraient des tireurs d'élite en guise de soutien à distance et les loups, les troupes de terrain. Nous avons beau être forts et rapides, une balle peut toujours nous causer de gros dégâts. Ils seraient là pour éliminer ce risque au maximum.

— Oh, cette idée m’emballe bien ! s'exclama le bêta. As-tu pensé à moi ? Je veux en faire partie !

L’alpha le cogna du poing, heureux de voir son ami aussi enthousiaste.

— Comme si je ne te connaissais pas ! J'ai déjà donné mon accord. John va récolter les infos sur les meilleurs hommes dont il dispose. Il se cantonnera à quelques volontaires, s'il en trouve !

— De quoi parles-tu ?

Björk soupira.

— Il veut respecter plusieurs critères. Ils doivent être matures, fiables et surtout, libres de toute attache. Il sélectionnera les chefs d'équipe, puis je les rencontrerai pour valider le choix final. L’homme adéquat formera son équipe. Tu seras à la tête des loups. Sélectionne quatre sentinelles flexibles et volontaires pour ce projet.

— C’est comme si c’était fait ! Combien de temps pour mettre les humains en place ?

— J'y retourne dans six jours, le colonel aura une liste pour moi. J'éliminerai ceux qui ne correspondent pas et j’évaluerai les autres pour prendre la décision définitive.

Vince se leva.

— Je viens avec toi !

— Non, mon ami, pas question ! Je prends Bella. Prépare tes sentinelles et les infrastructures. Tout doit être prêt pour accueillir cinq humains dans la meute.

— Björk...

Ce dernier se redressa et prit sa voix d'alpha.

— Je ne te demande pas ton avis. J'ai besoin de toi ici, pour que tout soit parfait dans deux semaines.

— Parce que tu penses que les humains seront prêts ? En quinze jours ? s'énerva Vince.

— Je fais confiance à John. C'est jouable, sinon nous déborderons sur le planning initial. Je ne serai pas longtemps absent. Quand j'aurai trouvé le bon candidat, ils n'auront plus besoin de moi.

— Fais gaffe à ton gros cul ou je viens te rechercher par la peau des fesses ! s'exclama le Bêta après réflexion.

— Je veillerai de très près sur ses fesses, Vinceslav, ne t'inquiète pas, murmura Bella d'un ton amusé, entrant dans le bureau.

Les deux hommes sursautèrent. Ils étaient tellement absorbés par leur conversation qu'ils n'avaient pas entendu la louve approcher. La compagne de l’alpha était une femme magnifique, très appréciée dans la meute. Son boulot de guérisseuse lui garantissait la confiance de ses loups. Venant de l'ouest des États-Unis, Bella avait rencontré Björk quand il s'était blessé, lors d’une visite. Leur début avait été quelque peu chaotique, la jeune femme ayant un caractère bien trempé. L’alpha avait dû faire preuve de persuasion pour mettre cette louve dans son lit. Elle ne l'avait plus jamais quitté. Ils étaient accouplés depuis vingt-cinq ans.

— Eh, ma belle, fit Vince, comment vas-tu ? Pas encore lassée de ce lourdaud ? Tu devrais choisir un vrai mâle.

— Parles-tu pour toi ? Je n’ai pourtant pas les bons attributs. Aurais-tu changé de préférences ?

L’amusement de Bella était perceptible.

— Non ! Quoique pour toi, je ferais un effort, répondit le Bêta, battant des cils.

— Arrête de draguer ma compagne ou ta fourrure me servira de tapis, grogna Björk, installant Bella sur ses genoux, tout en commençant à inhaler son odeur.

Vince soupira en se dirigeant vers la porte.

— OK, je vous laisse. Vous êtes écœurants avec toutes vos papouilles.

— Je te rappellerai cette conversation quand tu auras rencontré ton âme sœur !

L’expression de la louve, emplie d’empathie, toucha le Bêta en plein cœur. Le couple alpha ne voulait que son bonheur et ne manquait jamais de le lui montrer.

— Je l’attends avec impatience, ma belle, dit-il en s'éloignant, refermant la porte derrière lui.

Vince se rendit dans ses quartiers pour réfléchir à ce projet. Il avait des idées intéressantes, mais qui ne pourraient se concrétiser que lorsqu'il aurait rencontré le chef humain. Ouais, ce nouveau challenge le boostait vraiment. À cent soixante-douze ans, il était difficile de trouver une motivation pour continuer à vivre. Même s’il connaissait des centaines de personnes et ne manquait pas de partenaires sexuels, le vide en lui restait béant. En attendant, ce défi lui apporterait de la nouveauté.

CHAPITRE 4 : LA PROPOSITION

Comme promis, Kyle retrouva Pascal le mercredi à dix-huit heures pour un entraînement de combat. Le sol était recouvert de tapis permettant la pratique d'arts martiaux en toute sécurité. Pour ce corps-à-corps, ils étaient vêtus d'un pantalon noir de Jiujitsu, le torse et les pieds nus.

Ils s'échauffèrent calmement en discutant.

Kyle sautilla sur place, effectuant des mouvements de boxe dans le vide pour narguer Pascal.

— Alors, mon vieux, prêt à prendre ta raclée ?

— C'est ça, gamin, celui qui va se retrouver sur le dos ne sera pas moi.

Kyle papillonna des paupières.

— Ah non, mec ! Désolé, mais je préfère être au-dessus. Pas question que je change pour toi.

— Arrête avec tes réponses salaces, tu n'arriveras pas à me déconcentrer.

Pascal croisa les bras pendant que son adversaire effectuait une danse aléatoire sur le tapis.

— Tu en as fini avec ton combat contre le fantôme du Tatami ou je dois aller m'asseoir jusqu'à ce que tu sois chaud ? grogna-t-il.

Kyle éclata de rire en stoppant ses mouvements.

— Oh, je suis chaud comme la braise, mon mignon, et toujours prêt.

— Bon sang…

Sur ces mots, ils passèrent à l'attaque. Pascal était plus grand et plus lourd, mais ce qui lui manquait en force était largement compensé par son esprit tactique et sa maîtrise de différents arts martiaux. Ils se bloquaient mutuellement les attaques, se tournant autour sans qu’aucun d’entre eux ne prenne vraiment l'avantage. Le combat était magnifique à voir. Ces deux hommes costauds attirèrent les sportifs de la salle voisine. Les femmes restaient en admiration devant la puissance de ces mâles, avec un petit faible pour Kyle. Il incarnait l’homme de leurs romans, avec un corps à se damner. Plusieurs d'entre elles avaient déjà essayé de le draguer, malgré sa préférence affichée pour les hommes.

Au bout de vingt minutes, Kyle sourit et Pascal sut que la partie était terminée. Il ne se faisait pas d'illusions, sachant que l’adjudant aurait pu le mettre au tapis depuis bien longtemps déjà. Le but de celui-ci n'était pas de démontrer sa supériorité, il était là pour l’entraîner. Il avait montré les erreurs de Pascal en profitant des ouvertures, sans jamais le toucher et il lui donnait des conseils de vive voix pour améliorer sa posture. L’ancien militaire était à bout de souffle, Kyle allait conclure le combat en apothéose, pour le plaisir des spectateurs. Alors que le plus vieux commettait une énième erreur, il bondit en avant, glissant sa main gauche sous son aisselle et referma son bras pour bloquer son épaule. Puis, il pivota des hanches et abaissa le haut du corps en s'agenouillant. Ce mouvement fit valser Pascal qui se retrouva aplati sur le dos. Kyle le maintint au sol d’une clé de bras en éclatant de rire devant le grognement de son adversaire.

— Alors, mon beau, qui est au-dessus ?

— Tu as juste la chance de la jeunesse.

Pascal peinait à reprendre son souffle, la projection au sol vida l’air de ses poumons même si Kyle l’avait retenu au maximum durant l’exécution du mouvement.

— Je n'en doute pas, sinon j'aurais refusé ce combat.

Kyle le releva en tendant la main, le remettant sur ses pieds.

— Mouais, on va y croire ! ricana le plus âgé.

Ils se tournèrent vers les spectateurs qui applaudirent, les félicitant de ce beau combat.

Ils se rendirent ensuite à la douche tout en planifiant déjà une autre session. Pascal invita son ami à dîner, ce qu’il s’empressa d’accepter, la compagnie de ses amis s’avérant bien plus attrayante que de passer une soirée de plus, seul devant un plat surgelé. Vingt minutes plus tard, ils se garaient devant la maison du couple.

— Eh, Léo, devine qui j'ai trouvé en chemin ! cria Pascal, déposant sa veste et retirant ses chaussures.

Léo surgit de la cuisine et les dévisagea, les poings sur les hanches.

— Je t'ai déjà dit de ne pas ramener de chiots égarés. Après, on n’arrive plus s'en débarrasser, dit-il d'un air faussement sévère.

— Allez, amour, regarde-le ! Comment peux-tu honnêtement le laisser dehors ? Ce serait inhumain, bouda Pascal avec espièglerie, s'approchant de son homme qu’il saisit par les hanches pour l’embrasser fougueusement.

Kyle s’appuya au mur, contemplant le couple avec envie.

— Dites, les mecs, si c'est pour assister à un porno, j'aimerais autant me mettre à l'aise, avec quelque chose à boire.

Léo se détacha lentement de son mari et tourna ses yeux dans sa direction.

— En plus, il parle ? Grr... Que vais-je faire de toi ?

Il fusilla son compagnon du regard avant de déposer un baiser sonore sur ses lèvres de son invité, le faisant éclater de rire.

— Je savais que mon charme n'était pas totalement foutu, rétorqua Kyle, entourant ses épaules dans un geste affectueux. Allez, Léo, tu ne vas pas me renvoyer chez moi, par ce froid, sans rien dans le ventre tout de même ?

— Non, j'aurais la protection des animaux sur le dos. Allez, à table !

Ils passèrent une soirée agréable autour d'un repas simple tout en étant délicieux. Léo leur raconta des anecdotes sur les affaires dont il s'était occupé ces derniers mois, les amusant copieusement. Les gestes d'affection entre les deux époux étaient tellement naturels qu'ils ne devaient plus s'en rendre compte. Ils se prenaient régulièrement la main, se regardaient avec chaleur et s'embrassaient sans arrêt. Kyle prit douloureusement conscience de ce qui manquait dans sa vie. Il était heureux pour ses amis, également un peu jaloux. L’adjudant les quitta en promettant de revenir très vite avant de retrouver sa maison vide. Il espérait sincèrement pouvoir obtenir un jour ce que Léo et Pascal vivaient, même s’il ne se faisait pas d’illusions.

***

Deux jours plus tard, Kyle s’arrachait les cheveux pour placer les derniers stagiaires en équipe, quand Laurent pénétra dans la pièce.

— Alors fiston, que fais-tu encore ici à cette heure ? Les jeunes ne sortent plus le vendredi soir ?

— Ha-ha, très drôle « papa » ! dit Kyle, regardant l’horloge qui affichait seize heures trente. J’aimerais rentrer, mais le capitaine m'a envoyé un mail ce matin. Je dois me présenter pour dix-sept heures.

— Pas bon ça ! Qu’as-tu encore fabriqué ? demanda Laurent.

— Rien, ne me regarde pas ainsi ! Je t'assure que je suis droit dans mes bottes, je ne vois pas ce qu’il me veut. J’y ai pensé toute la journée, au point d'en devenir fou. En attendant, je réfléchis sur la répartition de nos gars. C’est galère !

Kyle poussa un soupir en passant les doigts dans ses cheveux. Ce n’était pas la première fois qu’il répétait ce geste. Il avait l’air de sortir du lit d’un amant, tellement il était ébouriffé.

— Quel est le problème ? demanda le 1er sergent-chef. Je croyais que c'était réglé ? Leur examen final est pour mardi, ce qui ne changera rien aux résultats.

L’adjudant secoua la tête.

— Ce n'est pas le souci. Le hic, c'est que j'aimerais que notre trio fasse partie d'une seule et même équipe. Impossible de trouver une unité qui aurait besoin de trois tireurs. Je pourrais en placer deux dans l'équipe Gamma, mais pas les trois. Ça me tue, ils sont faits pour travailler ensemble, merde !

— Ouais, je comprends mieux. Arrête de te tracasser, tu verras plus clair lundi.

— Tu as raison. Et toi que fais-tu encore là ? s’inquiéta Kyle.

— Je voulais aller prendre un verre. Je suppose que c'est foutu ?

— Malheureusement ! Ne m’attends pas ! Je ne sais pas pour combien de temps j’en ai encore.

Laurent s’éloigna avec un geste de la main.

— D’accord ! Passe un bon week-end, Kyle et à lundi.

— Également, embrasse ta femme et tes enfants pour moi.

Kyle mit de l’ordre dans sa tenue, puis se dirigea vers le deuxième étage. Il s’annonça d’un coup énergique sur la porte.

— Entrez ! répondit une voix forte.

Il ouvrit et se mit aussitôt au garde-à-vous.

— Adjudant Derril, à vos ordres, mon capitaine !

— Repos, adjudant, vous êtes ponctuel, comme d'habitude. Bon, je suppose que vous êtes curieux ?

— Effectivement, capitaine.

— C’est le colonel Varat qui souhaite vous voir. Il ne devrait pas tarder à arriver, car son hélico vient d'atterrir.

Kyle plissa les yeux, une lueur interrogative dans le regard.

— Savez-vous pourquoi ?

— Non, pas vraiment. Il m'a parlé d'un projet qui pourrait vous intéresser, sans me donner d'autres détails, expliqua le capitaine.

À cet instant précis, le colonel pénétra dans le bureau et ils se mirent en position.

— Repos, messieurs ! Trêve de salamalecs entre nous. Kyle, Charles, comment allez-vous ? demanda le gradé, les saluant de la tête. Asseyons-nous. Désolé pour l'heure tardive, mais ça fait une semaine que je cours dans tous les sens. Cette histoire va m’achever, soupira le colonel en s'installant. Ma femme va finir par demander le divorce.

— Un problème, mon colonel ? s’inquiéta Kyle, n’ayant jamais vu son supérieur aussi fatigué, même lorsqu’ils se déplaçaient en zone de combat.

— Pas d’inquiétude à avoir Kyle. Je me suis embarqué dans cette aventure sans réfléchir à mon âge, répliqua celui-ci en plaisantant. Vous êtes au courant de l'existence des garous ?

— Qui ne l’est pas ?

L’exaspération du capitaine était perceptible. Voyant Kyle hocher la tête en même temps, le colonel continua :

— Je suis en contact étroit avec l'alpha de la meute d'Ambre depuis des années, je le considère comme un ami. Nous avons longtemps réfléchi avant de dévoiler leur existence. C’était le bon moment. D'ailleurs, tout se passe très bien. À part de la curiosité bien naturelle, il n'y a pas de chasse aux sorcières.

— Notre monde a évolué, nous sommes bien plus tolérants, répondit Kyle. Même s’il existe toujours quelques individus réfractaires au changement.

— Bien dit ! Ceci nous amène à la raison de cette rencontre. Je vous connais Kyle, vous avez servi sous mes ordres pendant sept ans avant de prendre une place statique par égard pour votre famille, ce que je respecte. Aujourd'hui, j'ai besoin de vous.

L’adjudant se redressa, prêt à rendre service à son ancien patron.

— Je vous écoute.

— Nous voulons mettre en place une toute nouvelle cellule d'intervention, composée de tireurs d'élite et de loups. L'impact sera double. Nous pourrons montrer au peuple que la cohabitation est possible et nous aurons une équipe exceptionnelle. Même si des garous font déjà partie des forces armées, ils se brident pour ne pas faire peur aux humains. Aujourd'hui, nous souhaitons exploiter ces compétences à leur maximum.

Kyle haussa un sourcil.

— Pourquoi créer un nouveau contingent si vous avez déjà des métamorphes en place ?

Le colonel soupira et eut un geste désabusé.

— Comment réagiront les hommes sur le terrain ? Imaginez si tout à coup un membre de l'escadron pète les plombs en connaissant la double personnalité de son coéquipier. L'unité ne serait plus en phase et tout serait à refaire, car votre vie dépend de ces hommes. Si la confiance est rompue, la mission ne peut que foirer. Je préfère laisser le choix aux garous de se dévoiler quand ils jugeront le moment opportun. Par contre, je refuse d’attendre pour mener ce projet à son terme, répliqua le colonel Varat avec emphase.

— Je comprends votre point de vue. Sauf que je ne vois pas en quoi je suis concerné, questionna Kyle.

— J'aimerais que vous en fassiez partie. Björk se charge du recrutement des loups et moi, des humains. Sur huit chefs rencontrés, trois sont emballés. Vous êtes mon dernier candidat et je dois l'avouer, mon premier choix, même si la décision finale revient à l'alpha.

— Mon colonel... commença Kyle avant d’être coupé dans son discours par un geste de son supérieur.

— Non, ne répondez pas tout de suite. J'aimerais que vous m'écoutiez jusqu'au bout.

— Bien sûr ! Continuez.

Kyle s’installa confortablement, essayant d’oublier l’excitation que cette nouvelle lui procurait.

— Quand Björk aura donné son aval, le chef recrutera quatre hommes supplémentaires pour son équipe. Il devra choisir des personnes ayant déjà des affinités et volontaires pour travailler avec des loups. Ils devront obéir aux ordres tout en étant capables de faire preuve d'initiatives si besoin était. Et surtout, il leur faudra avoir du caractère pour contrer la dominance des sentinelles métamorphes, sans prendre la mouche ni chercher la bagarre au moindre problème. Ce ne sera pas facile, car le timing est serré. J’aimerais que l'équipe soit prête dans dix jours. L’alpha arrive d'Europe de l’Est demain matin. Il rencontrera les candidats durant le week-end. C'est un fameux challenge et je sais que vous êtes celui qu'il me faut. Je vous demande de faire sa connaissance et de ne pas prendre de décision avant ce rendez-vous.

— Cette section pourrait être géniale, colonel. J’aime le projet, j’en vois parfaitement le potentiel opérationnel. Malheureusement, ma situation n'a pas changé, ma sœur a toujours besoin de moi. Par contre, je veux bien rencontrer ce métamorphe. Par curiosité.

— Merci, Kyle, vous verrez que c'est quelqu'un d’exceptionnel. Vous ne le regretterez pas. Si vous décidez que ce n'est pas pour vous, nous n'en reparlerons plus. Si ça se trouve, Björk ne voudra même pas vous voir.

— Voilà qui m’éviterait d’avoir à prendre une décision.

John se leva.

— Très bien, je ne vais pas vous retenir plus longtemps, messieurs. Attendez-vous à recevoir rapidement mon appel. Je retourne au quartier général afin de préparer l'arrivée de l'alpha. J’aurai peut-être l'occasion de rentrer à la maison cette nuit, soupira-t-il.

Dès que le colonel eut quitté la pièce, le capitaine se tourna vers Kyle.

— Eh bien, si je m'y attendais ! C'est une opportunité unique, adjudant. Être le précurseur de cette association plairait à beaucoup d'entre nous. Je vais vous donner mon avis sans pour autant vous forcer la main. Je pense aussi que vous êtes la personne adéquate pour ce rôle même si je perds un excellent instructeur. Vous possédez les compétences qu'il faut pour ce projet. Tous les rapports vous concernant sont excellents. Vous disposez d’un œil infaillible pour attribuer chaque personne à la bonne équipe. Vous avez formé la majorité des tireurs et vous êtes bon juge en matière de caractères. Penchez-vous sur la composition d'une section soudée.

— Je ne peux pas prendre une décision à la place du futur chef d'équipe, capitaine.

— Réfléchissez-y tout de même. Ce que vous faites déjà, dit-il avec amusement. Vos yeux vous trahissent, j’y vois votre motivation. Vous pourrez proposer des éléments compatibles. Vous êtes connu pour votre instinct et comme instructeur, vous connaissez les nouvelles recrues. Si vous avez des idées, je les ferai passer même si la décision finale revient au futur responsable. Je pense que vous aimeriez vous investir adjudant, seule votre situation familiale vous retient. Chacun doit faire des choix dans la vie, malheureusement pas toujours faciles.

Kyle acquiesça en se levant.

— Merci, mon capitaine. Je vais y penser. Puis-je disposer ?

— Bien sûr. À lundi.

Kyle sortit du bureau et se dirigea d'un pas énergique vers sa voiture, la tête pleine d’idées. S’il n’y avait pas ses responsabilités familiales, il sauterait sur l’occasion avec plaisir. Par contre, il savait déjà qui proposer pour la future équipe, ce qui résoudrait son dilemme si c’était accepté.

CHAPITRE 5 : LE CHOIX

Le samedi matin, le colonel, accompagné de sa femme, attendait Björk et Bella. Les deux couples s’entendaient à merveille.

— Alors John, comment vas-tu ? Tu m'as l'air fatigué, s’inquiéta l’alpha.

— J'avoue que quelques heures de sommeil en plus ne seraient pas un luxe.

— Passer plus de temps avec ta femme, aussi ! rétorqua Christelle d'un air sévère.

— Je te promets de me rattraper bientôt, ma chérie, dès que ce projet sera en route. Nous sommes presque au bout, dit-il, l'embrassant doucement.

— Je m'en veux de te causer tous ces tracas, mon ami.

John haussa les épaules.

— Ce n'est pas ta faute, j'aurais pu déléguer une partie du boulot si je n’étais pas un maniaque du contrôle.

— Tout comme moi, sauf que ma nature me permet plus d'excès, fit Björk en souriant.

John cogna l’alpha du poing.

— Ouais, ne me le rappelle pas. Dire que tu as presque quatre fois mon âge alors que tu en fais à peine trente-cinq.

Ils se rendirent au domicile du couple. Les femmes bavardèrent pendant tout le trajet. Bella raconta les péripéties des jeunes louveteaux de la meute. Arrivées à destination, les deux amies disparurent, laissant les hommes discuter boulot.

— Alors John, as-tu réussi ton pari de me trouver des hommes valeureux ?

— Sur les neufs sélectionnés, j’ai trois volontaires. J’en ai un quatrième, prêt à faire ta connaissance, mais qui n’a pas encore donné son assentiment pour faire partie du projet.

— Alors, laisse tomber, conseilla l’alpha.

John secoua la tête avec énergie.

— Non, il faut vraiment que tu rencontres l'adjudant Derril pour le faire changer d'avis.

Björk dévisagea son ami, surpris par la véhémence de son ton.

— S’il ne veut pas travailler avec des loups, on ne peut pas le forcer, John.

— Le problème n'est pas là. Son palmarès en tant que sniper est vraiment exceptionnel. De nombreuses personnes lui doivent la vie. Il y a six ans, son beau-frère est parti sans se retourner, abandonnant sa femme enceinte et son fils de trois ans. Il n'a plus jamais donné signe de vie. Ce qui est mieux pour lui, car si Kyle lui tombe dessus, je ne donne pas cher de sa peau, répliqua le colonel avec un rictus, imaginant le tableau. L’adjudant Derril a donc pris une place statique comme instructeur, où il excelle d’ailleurs. Il serait parfait pour la coalition. Il connaît presque tous les tireurs d'élite, puisqu’il en a formé une grande partie et avec son charisme exceptionnel, on lui fait facilement confiance. S’il était à la tête de l’équipe, je ne me tracasserais plus. Nous devons le convaincre de reprendre du service actif !

— J’admire cet homme, il a l'esprit de meute. Être prêt à se sacrifier pour les siens est admirable. Je ne comprends pas comment on peut renoncer à sa famille. C'est inacceptable. S'il veut de l'aide pour retrouver son ex-beau-frère, je suis prêt à lui apporter mon soutien, affirma Björk d'un air carnassier.

— Ce ne sera pas nécessaire ! s'affola John. Je ne veux pas commencer la collaboration par un meurtre, merci bien.

— Ne t’inquiète pas, nous ne laisserons aucune preuve. Je n'aurai qu'à le dévorer !

L’alpha ricana devant l'air stupéfait de son ami.

— Détends-toi, je plaisante... en partie. Bon. Trêve de bavardage. Même si je ne doute pas du potentiel d’un tel homme, je ne peux pas le forcer à délaisser sa famille pour nous aider.

Le colonel fit un geste de la main.

— Sa sœur n'a plus vraiment besoin de lui. Les enfants sont grands et elle a un travail mieux payé, avec des horaires compatibles. Je ne sais pas pourquoi Kyle pense être indispensable. Elle se débrouille très bien toute seule, remarqua le colonel avec un haussement d’épaules.

— D'accord, je ferai sa connaissance, affirma Björk. Voyons les autres en attendant.

John lui fournit le dossier des candidats qu’ils passèrent en revue, analysant les qualités et lacunes de chacun. Björk en élimina un qui lui paraissait trop susceptible, l'humour étant indispensable pour travailler avec des métamorphes. Le colonel convoqua les deux volontaires restants pour le début d’après-midi.

À quatorze heures, ils se rendirent au centre des opérations pour s’entretenir avec les deux candidats. Le premier était un homme de trente-six ans, en fonction dans l'équipe Delta comme tireur d'élite depuis onze ans. Ses états de services étaient bons, ses supérieurs en étant très satisfaits. Avec son caractère réservé et ses contacts sociaux se limitant à leur strict minimum, il ne souhaitait pas s'investir dans la recherche d’une éventuelle équipe, assurant qu'il s'adapterait. Björk et John décidèrent que son manque d’implication le désavantagerait pour ce job.

Le second était un métis d'un mètre quatre-vingt-dix, quarante ans, au sourire engageant. Il était chef d'une équipe d'intervention interne depuis huit ans. Il avait été réformé des snipers, une blessure l'empêchant de tenir une position armée trop longtemps. C’était un candidat acceptable, bien que son souci à l'épaule reste problématique. Ils se quittèrent sur une bonne impression, lui promettant une décision rapide.

Après ces deux évaluations, ils analysèrent la situation.

— Très bien, John, celui-ci me semble correct, en espérant qu'il tienne le coup physiquement, dit l’alpha d'un ton dubitatif. Si ton ami ne rempile pas, c'est le seul que nous ayons sous la main. J'espérais plus de candidats.

L’alpha était frustré par le peu de résultats obtenus. Il avait fondé tellement d’espoirs sur cette collaboration que la chute n’en était que plus dure.

— Kyle est notre homme, je n’en démords pas ! Il faudra te montrer persuasif.

— Nous verrons. Bon, où avons-nous rendez-vous et à quelle heure demain ? demanda l’alpha.

— Je pense que le mieux serait de nous rendre directement à son domicile. Je ne vais pas le prévenir, nous lui ferons la surprise.

L’alpha dévisagea John avec étonnement.

— Pardon ? Et pourquoi donc ? Il risque de se braquer.

Le colonel haussa les épaules.

— Je ne pense pas. Si nous le contactons dans les bureaux de sa base, il viendra en uniforme, ce qui sera formel. Chez lui, il nous parlera franchement, sans se reposer sur les barrières réglementaires.

— Je te fais confiance. Allons retrouver nos compagnes et laissons tomber le boulot pour aujourd'hui, dit Björk, dirigeant son ami vers la sortie.

***

Le dimanche était le jour de repos de Kyle. Il se leva une heure plus tard que d’habitude puis courut entre huit et dix kilomètres avant de passer sous la douche. Il se rasa de près pour la rencontre avec l'alpha. Comme il n’avait pas été convoqué la veille, ce serait peut-être pour aujourd'hui. Sauf s'ils avaient déjà trouvé quelqu'un pour le job. Dans ce cas, Kyle espérait juste pouvoir proposer son idée. Il y avait longuement réfléchi et était arrivé à une solution envisageable. Il verrait en temps et en heure. Il se prépara une omelette et du bacon avant de trier ses papiers et de payer les factures via le net. Il flâna ensuite en zappant jusqu'à tomber sur un match de rugby.

Vers onze heures, il reçut la visite de sa sœur, étonné de la voir sans les enfants.

— Qu’as-tu fait de mes neveux ? Tu as enfin écouté mon conseil en les revendant au marché noir ? J'espère que tu en as tiré un bon prix. Comme l'idée vient de moi, tu me dois un pourcentage... disons soixante/quarante, en ma faveur bien évidemment !

— Imbécile ! Tu serais le premier à les récupérer et je perdrais tout mon bénéfice... répliqua Valérie, frappant son frère à l’épaule.

— Hmm… sûrement ! Alors, où sont-ils ?

— À l’anniversaire de Marie, l’amie de Léa. Comme elle a un frère de l’âge de Max, il a aussi été invité. C’est surtout pour éviter que le grand frère ne gâche la fête. J’y penserai pour son prochain goûter, ainsi j'éviterai de jouer les arbitres.

— Bonne idée. Du coup, tu t'es dit qu’embêter ton grand frère serait sympa ?

Kyle prit un air de chien battu. Valérie haussa les sourcils en réponse à ses pitreries.

— Ouais, je ne vis que pour t’énerver. Bon, tu m'offres un café ? Je suis gelée. Nous sommes fin avril et il doit à peine faire dix degrés. Si je gagne au loto, je déménage dans le sud.

— Tu dis n'importe quoi, il fait quinze degrés.

Kyle la scruta en coin, un sourire narquois étirant ses lèvres.

— Je sais exactement comment te réchauffer. C’est plus efficace que le café et bien meilleur pour la santé.

— Oh, vraiment ? lança-t-elle d'un ton sceptique. Je suis tout ouïe, grand maître.

Kyle se gratta le menton avant de prendre un ton sérieux.

— Eh bien, prends la serpillière et commence à frotter. Tu verras, tu te réchaufferas très vite.

Valérie resta stupéfaite quelques secondes avant de le poursuivre en l'injuriant copieusement. Elle parvint à le coincer dans la cuisine, sans position de repli et lui sauta dessus.

— Non, mais ! Espèce de Neandertal, vieux goujat ! Attends et tu vas voir ce que je vais en faire de ta serpillière. Tu veux savoir où tu peux te la mettre ?

— Non, pitié, mes chastes oreilles ! Où as-tu appris un langage pareil ? Si les parents étaient encore vivants, ils te déshériteraient sur le champ.

— Tu m’as tout enseigné, petit malin, s’offusqua Valérie.

Kyle la contempla avec étonnement.

— Merde ! Tu ne m'écoutais jamais quand j’essayais de t’éduquer.

— Oh, je le faisais tout le temps, c'est juste que j'étais très sélective.

— Allez, bouge de mon dos, Cheeta, je ne suis pas Tarzan et tu es loin d'être aussi mignonne que son chimpanzé.

— Bon sang, râla la jeune femme en descendant de son dos, vis avec ton temps ! Je ne comprends pas ton engouement pour les films du vingtième siècle.

Kyle croisa les bras sur son torse.

— Ne critique pas ce que tu ne connais pas. Ils faisaient d'excellents films. Maintenant, il n'y a plus que des navets. Je peux compter sur les doigts d'une main les bons films sortis ces vingt dernières années.

— Très bien, tu as gagné, sinon nous allons y passer la journée et j'ai autre chose de prévu cet après-midi... annonça-t-elle d'un air mystérieux.

Son frère se redressa et la toisa du haut de son mètre quatre-vingt-six.

— Vraiment ? Explique-toi !

— C'est la raison de ma visite. D’abord, je veux une boisson.

Valérie alla s'assoir, attendant son café. Kyle la fixa quelques instants. Comme elle l’ignorait superbement, il se décida à bouger, impatient de recevoir une explication.

— Voilà, madame est servie et maintenant tu me dis tout ce que je dois savoir.

La jeune femme soupira et observa son frère, se demandant comment aborder le sujet. Elle avait eu énormément besoin de lui à une époque, mais Kyle prenait son rôle bien trop à cœur. S'il était toujours célibataire, c'était un peu à cause des sacrifices qu'il avait faits pour elle et ses enfants. Il était temps qu'il s'aperçoive qu'elle avait grandi et que la situation était différente aujourd'hui. Valérie pouvait s’occuper d'elle, sans se réfugier dans ses bras protecteurs au moindre problème. Si la situation continuait à évoluer, elle comptait s'appuyer sur son amant et Kyle pourrait enfin reprendre sa vie en main.

— Allez, sœurette, tu sais que tu peux tout me dire, murmura Kyle, saisissant sa main, son hésitation commençant à lui faire peur.

— Je sais, je réfléchissais juste à autre chose.

Valérie lui sourit, une lueur affectueuse dans le regard.

— Bon, allez, je me lance. J'ai rencontré quelqu'un et laisse-moi finir, avant de poser toutes tes questions, elle, le voyant sur le point de réagir. Il s'appelle Benjamin, il a trente-quatre ans. C’est le prof d'éducation physique de Max. Nous nous sommes rencontrés par hasard à une réunion de parents. Nous avons tout de suite sympathisé. Les enfants l'adorent vraiment, Kyle, il est super avec eux. Nous nous sommes revus plusieurs fois depuis, tout colle vraiment bien entre nous.

— Tu ne m’en as jamais parlé ! s’indigna Kyle.

— Je ne voulais pas que tu lui fasses peur.

— Je ne suis pas si terrible.

Elle pencha la tête, le scrutant pensivement.

— Tu peux être intense parfois, grand frère, et excessivement protecteur. Tu as effrayé certains de mes amis.

— C’est qu'ils ne tenaient pas à toi ! s’indigna l’adjudant. Ceux qui te veulent ne fuiront pas devant moi.

Sa sœur valait la peine qu’on se batte pour elle.

— Tu as raison, acquiesça-t-elle. Je lui ai demandé de venir me rejoindre pour que tu le rencontres. S'il te plaît, laisse-lui une chance ! Je tiens beaucoup à Benjamin et je crois que c'est réciproque.

— C'est sérieux ?

Étudiant Valérie, Kyle devina ses sentiments. Même si elle restait sa petite sœur, elle était adulte et capable de prendre ses décisions sans son accord.

— D’accord, approuva-t-il. Je promets de ne pas le faire fuir. Je lui laisserai une chance de me prouver qu'il te mérite. Par contre, s'il te fait le moindre mal, je le démonte.

La jeune femme lui sauta dans les bras et l'embrassa plusieurs fois.

— Je t'aime, Kyle, tu es le meilleur frère du monde !

— Ah ouais ? Et où est passé ton homme de Neandertal et goujat de frère, maintenant ?

— Comme quoi, il y a toujours de l'espoir.

Valérie sautilla joyeusement en battant des mains, se moquant de son frère avec humour.

— Fais la maligne ! J'ai faim ! Si tu me préparais un sandwich dont tu as le secret, femme !

La jeune femme jeta les bras en l’air avec exaspération.

— Et voilà, un pas en avant, deux pas en arrière… Grrrr, impossible d’évoluer. Allez ! Je me sacrifie pour la bonne cause.

Tout en mangeant, elle lui raconta comment Benjamin l'avait abordée et toutes les sorties qu'ils avaient faites en couple ou avec les enfants.

— Je t'assure que c'est un vrai gentleman. J’ai dû prendre l’initiative pour passer à la vitesse supérieure, avoua-t-elle, agitant les sourcils.

Kyle faillit s'étouffer avec un morceau de sandwich.

— Pitié, sœurette ! Je ne veux aucun détail sur ta vie sexuelle. Tu es ma petite sœur, merde !

Valérie balaya ses paroles d’un haussement d’épaules.

— Oh, ne fais pas ta sainte nitouche, comme si tu ne faisais pas pire...

— Ce n'est pas le sujet. Qui a gardé les enfants pendant que tu te dévergondais ? D’habitude, je suis le « neveux-sitter » attitré.

— La fille de mes voisins. Elle a dix-neuf ans et étudie pour devenir éducatrice. C'est une jeune fille très sérieuse et, en cas de soucis, ses parents sont juste à côté. Elle récolte ainsi de l'argent de poche pour ses sorties.

— J'aurai pu garder les gosses ! s’offusqua Kyle.

— Pour subir l'inquisition ? Et puis quoi encore ? soupira Valérie. Tu as une vie en dehors de nous et de ton boulot. Il serait temps que tu penses à toi ! Arrête de mettre tes envies entre parenthèses, Kyle. Je veux que tu fasses ce qui te plaît et que tu sois heureux.

Elle vint l'enlacer tendrement par-derrière, posant sa joue sur ses cheveux.

— Trouve-toi un homme sympa, qui prendra soin de toi et réchauffera ton lit. Tu as été mon soutien pendant tellement d'années. Qui s'occupe de toi, grand frère ? demanda-t-elle dans un souffle. Tu ne t’investis pas dans une relation sérieuse. Je sais que j'en suis responsable. Tu ne te plains jamais, mais il te manque quelque chose. Depuis que tu as pris cette place d'instructeur pour rester près de nous, l'étincelle dans tes yeux a disparu. Je sais que tu aimes ton boulot, sauf qu’il ne t’apporte pas le frisson que procure le travail sur le terrain. Tu as besoin de cette action même si j’ai peur quand tu es en mission. Tu es fait pour travailler en équipe.

Des larmes coulaient sur ses joues. Kyle se leva et la serra contre son cœur.

— Ne dis pas ça, ma puce, vous êtes ma raison de vivre. Vous me suffisez.

— Ce n’est pas juste ! s’indigna Valérie. Promets-moi de réfléchir à mes paroles. Je n’ai pas besoin de toi au point de gâcher ta vie. Sois juste mon frère et un oncle attentif pour les enfants. Pas un père, un compagnon et un frère en même temps.

Kyle soupira, comprenant ses paroles. Il jouait ces trois rôles depuis si longtemps. Ce n’était plus nécessaire.

— Je te le promets, chipie. Tu me le diras si quelque chose ne va pas, hein ?

— Juré craché ! répondit-elle, le serrant une dernière fois avant de se rasseoir.

Ils continuèrent à discuter sur un ton plus serein jusqu'à ce que l'on sonne à la porte.

— Au moins, il est ponctuel !

Valérie sauta sur ses pieds, sa nervosité faisant surface à l’idée de la rencontre entre les deux hommes les plus importants de sa vie.

— Ne commence pas. Tu as promis de lui laisser une chance.

— Relax, sœurette, je ne vais pas le manger. Du moins, pas tout de suite.

Il s’enfuit rapidement, échappant de justesse à son coup de poing. Il découvrit un homme au visage avenant, de même taille que lui, avec un corps de gymnaste. Il était habillé simplement d'un jean, de chaussures souples et d'un polo vert sous une veste en cuir beige. Kyle apprécia tout de suite son sourire franc et sa mise simple.

— Bonjour, je suis Benjamin, l'ami de Valérie. Vous devez être Kyle, si je ne me suis pas trompé de maison, lança le visiteur, tout en tendant la main.

Kyle la serra, heureux de rencontrer une poigne franche et forte.

— Salut. Tu es au bon endroit, sinon ma voisine t’aurait séquestré pour abuser de ton corps.

Il le fit entrer, amusé par son air perplexe.

— Tu es d'accord pour que nous nous tutoyions ?

— Avec plaisir !

Benjamin s'avança vers Valérie et l’embrassa affectueusement.

— Salut, ma puce, tu vas bien ? Tu m'as manqué.

— Toi aussi, répondit-elle en rougissant.

Le grand frère apprécia de voir la tendresse que le jeune homme avait pour sa sœur. Ils formaient un beau couple.

Ils discutèrent une bonne heure, faisant connaissance, puis les amoureux se levèrent.

— C’était sympa de te rencontrer. J'espère que nous nous reverrons, proposa Benjamin, serrant la main de Kyle.

— Moi aussi. Tu es un mec convenable pour ma sœur.

L’adjudant pencha la tête, gardant sa main prisonnière d’une poigne ferme.

— Même si je t'apprécie, je te casserai la gueule si tu lui fais du mal.

— Kyle ! s’affola Valérie.

— Ne t’inquiète pas, ma puce, je ne risque rien, j'ai bien l'intention de tout faire pour que vous soyez heureux, les enfants et toi.

Puis, plongeant son regard dans celui qui se dressait en face de lui, Benjamin ajouta :

— Je prendrai soin d’eux.

Kyle hocha la tête et ils descendirent l'allée en direction de la voiture. Ils s’arrêtèrent en voyant deux hommes et une femme descendre d'une berline aux vitres teintées.

Ils reconnurent l'alpha Rossel pour l'avoir aperçu dans les médias. Kyle connaissait le colonel Varat, mais pas la femme magnifique dont le bras de l'alpha entourait les épaules. C'était certainement sa compagne, ce qu’il regretta un peu. Oubliés ses fantasmes envers ce magnifique spécimen masculin.

— Kyle ? Que se passe-t-il ? demanda Valérie avec inquiétude.

— Rien de grave ! répondit-il, se tournant vers son supérieur hiérarchique. Je m’attendais à une convocation, mon colonel. Pas à une visite de courtoisie.

Sa voix calme rassura sa sœur.

— Appelez-moi John, nous ne sommes pas en service. J'ai préféré une rencontre informelle, expliqua le colonel d'un ton amical avant de se tourner vers Valérie et Benjamin.

— Bonjour, vous devez être la petite sœur de Kyle ! La ressemblance est frappante. Je suis John Varat, enchanté de vous rencontrer. Voici mes amis, Björk Rossel, que vous avez certainement vu aux infos, et sa compagne Bella.

Ils se saluèrent cordialement, puis se tournèrent vers Kyle. Björk apprécia tout de suite l’homme dont il sentait la forte personnalité. L’adjudant était calme et attentif, pas du tout perturbé par cette rencontre non prévue. Il semblait évaluer la situation, le jaugeant sans oublier Bella. D'habitude, les hommes s’arrêtaient à son apparence inoffensive, une erreur regrettable pour eux.

Le loup s'avança lentement vers lui avec un sourire franc aux lèvres.

— Bonjour, Kyle, je suis l'alpha Björk. John m'a beaucoup parlé de vous.

Kyle hocha la tête, puis le fixa dans les yeux et lui tendit la main.

— Björk !

L’alpha présenta sa compagne.

— Et voici ma femme, Bella.

La louve s'avança pour le saluer à son tour

— Bonjour, désolée de débarquer à l'improviste. J’ai dit à John que c’était impoli, mais il est aussi têtu qu'une bourrique. Si vous voulez que nous partions, dites-le, n’hésitez pas.

L’adjudant sourit, appréciant le franc-parler de la louve.

— Non, Bella, tout va bien, je suis libre. Entrez donc, j'arrive tout de suite, je souhaite discuter avec ma sœur.

— Prenez votre temps, je surveille ces deux hommes, fit-elle, pénétrant dans la maison à la suite du colonel et de son époux.

Kyle rassura rapidement Valérie, puis remonta l'allée pour rejoindre ses invités. En franchissant la porte, il nota le malaise des deux hommes. Il essaya de retenir son amusement, et n’y parvenant pas, il explosa de rire.

— Eh bien, Bella, qu’avez-vous déclaré à ces pauvres hommes ?

— Rien qu'ils n'ont mérité, je vous l'assure.

— Si vous le dites...

Reprenant son sérieux, il leur proposa des boissons.

— Vous auriez dû venir hier, mon colonel. Vous m’auriez aidé à nettoyer.

— Appelez-moi John ! grogna celui-ci.

— Je vais essayer, mais les habitudes ont la vie dure...

Après avoir fait un tour d'horizon, Bella s'approcha de la baie vitrée.

— Vous avez une maison confortable et vous êtes un homme magnifique. Pourquoi n’êtes-vous pas encore marié ?

— Et c'est nous que tu traites d'impolis ? rétorqua Björk, abasourdi.

Bella haussa les épaules devant l’expression de l’alpha.

— Pas de souci avec ce genre de question. J’aime assez qu’on me traite de bel homme, intervint Kyle, adressant un clin d’œil à la louve, ce que Björk n’apprécia pas s’il se fiait à son regard noir. Je n’ai pas envie de me caser. Ou plutôt, je n’ai pas trouvé de femme... ni d'homme qui m’en ait donné envie, répliqua-t-il, surveillant Björk curieux de sa réaction.

Celui-ci comprit très bien la question sous-jacente et répondit en soutenant son regard.

— Qu’attendez-vous de moi ? Je me fiche de qui vous désirez. Les loups n'ont pas de problèmes avec la sexualité. Nous sommes très physiques, peu importe où vont vos préférences. La seule chose que nous condamnons est l'ingérence dans les couples. Si vous draguez la compagne ou le compagnon de quelqu'un de mon peuple, je vous arrache la tête si vite que vous n'aurez pas le temps de souffrir. Si la personne est libre et consentante, faites-vous plaisir, mon Bêta en sera plus qu’heureux, lança Björk, échangeant un regard complice avec sa compagne avant de reprendre plus sérieusement, empêchant Kyle de se pencher sur la dernière réflexion de l’alpha. Je ne vous connais pas, Kyle, mais ce que j’observe depuis mon arrivée me satisfait parfaitement. John ne tarit pas d’éloges sur vous et j’ai toute confiance en son jugement. Nous sommes là pour voir si vous convenez à notre projet et la réponse est assurément positive. Vous vous adapterez parfaitement à la situation. Nous avons un autre candidat, toutefois, je me sens à l'aise avec vous. Travailler avec des métamorphes vous poserait-il un problème ?

— Absolument pas ! répliqua Kyle en secouant la tête. Je ne juge pas les gens sur leurs origines. Je suis juste curieux. L’alpha est bien la personne la plus dominante de votre peuple ?

Celui-ci acquiesça.

— Vous êtes un dirigeant avec de sacrées couilles. C’était courageux de vous dévoiler devant des millions de personnes… ou sacrément stupide !

Le sourire du loup s’élargit.

— Peut-être suis-je un peu des deux. Bella me le dit souvent !

La louve éclata de rire en venant s'assoir près de son compagnon qui la cajola un peu avant de poursuivre.

— Alors, que pensez-vous honnêtement de ce projet ?

— J’adore. C'est ambitieux, et réaliste. Si vous trouvez les bonnes personnes.

— Et si vous nous aidiez ?

Kyle soupira, passant les doigts dans ses cheveux.

— Le colonel vous a expliqué pourquoi j’hésitais ?

Voyant Björk et Bella acquiescer, il reprit :

— J’y ai longuement réfléchi ces deux derniers jours. Comme la situation de ma sœur a bien évolué, me libérant de mes obligations, je pense pouvoir m’investir. Comment comptez-vous procéder ?

Björk fixa le colonel. Celui-ci préférant rester en retrait, il laissa le loup mener les négociations.

— Pour l'équipe humaine, vous serez le seul à choisir vos hommes. Du moment qu'ils n’ont rien contre les métamorphes, nous vous faisons confiance. Mon bêta est en charge de l’unité garou. Le connaissant, il doit être impatient de commencer. Quand vous serez prêts, la formation se déroulera en deux parties. La première aura pour but de vous accoutumer à notre mode de vie et d'être complètement immergés dans la meute pendant deux mois. Vous devrez venir jusqu'en Sibérie. La période actuelle est plus facile, la température y est clémente. En hiver, les températures descendent jusqu’à moins quarante-cinq degrés. Ce serait trop dur pour vous. Pour la seconde étape, mes sentinelles viendront ici et se familiariseront avec le combat urbain. Ils seront la force brute et vous, la protection à distance. Ensuite, nous vous enverrons sur des missions assez simples, le temps de voir comment vous fonctionnez sur le terrain. D’ici quatre à cinq mois, vous serez la première équipe d'élite mixte où votre potentiel sera complètement exploité. Ce sont les grandes lignes. Tout peut changer en fonction de l'évolution de la situation. Vous avez des questions ?

L’adjudant réfléchit un instant, le temps de peser les différentes options avant de se tourner vers ses visiteurs.

— Non, pas de questions, tout me semble assez clair. Je suppose que vous voulez que nous débutions le plus rapidement possible ?

— En effet, rétorqua John. Si vous pouviez être prêt vendredi, ce serait super.

— Délai assez court, mais réalisable. Bon sang... puisque Valérie vient de me botter le cul pour que je reprenne ma vie en main, je n’hésite plus. Je suis votre homme. J'ai déjà mon équipe en tête. Si mes gars sont d’accord, nous serons opérationnels très vite. Je vous demande juste la garantie qu'au moindre appel de ma famille, je pourrai prendre le premier vol.

Bella s'approcha, posant la main sur l’épaule de Kyle.

— J’aime que tu sois si attaché à ta famille. C’est indispensable chez nous. Je peux t’assurer que notre avion sera à ta disposition, de jour comme de nuit. Les tiens pourront venir te voir quand tu veux.

— Un vol commercial fera aussi bien l'affaire.

— Pff ! Pas question. Notre jet sera bien plus rapide et indépendant des plannings de vol. Et puis, ajouta-t-elle avec malice, c'est toi que nous voulons, alors autant mettre toutes les chances de notre côté.

Il se tourna vers l'alpha cherchant la même approbation.

— Ce que femme veut... non, sans rire, elle me connaît mieux que moi-même, elle sait que tu es mon candidat number one... Non pas que je dispose de tonnes de volontaires...

— Voilà qui remet mon ego en place, ricana Kyle. Laissez-moi la soirée, le temps de discuter avec Valérie et voir si tout roule. Vous aurez une confirmation demain à la première heure, colonel.

Bella le serra dans ses bras et l’embrassa sur les deux joues, lui murmurant au passage qu'elle était vraiment impatiente de l’accueillir dans la meute.

Dès qu'ils furent partis, Kyle envoya un texto à sa sœur pour passer la voir dans la soirée. Il s’installa devant la télévision sans vraiment la regarder. Tant de choses se bousculaient dans sa tête, avec un soupçon de fébrilité devant les possibilités d'une telle alliance.

***

Quelques heures plus tard, il expliquait la situation à sa sœur. Vu leur conversation précédente, elle s’empressa de l’obliger à accepter.

Quand Kyle fut reparti, Valérie s'assit devant une tasse de thé et sourit. L'étincelle était de retour, il revivait et semblait plus serein. Elle gardait l'espoir que son frère trouve le bonheur. Peut-être pas dans sa vie sentimentale, au moins dans sa vie professionnelle. Il faisait enfin quelque chose pour lui, qui lui tenait à cœur. Elle avait quelqu'un dans sa vie maintenant et son frère avait compris que leur histoire était plus qu'une simple aventure. Il pouvait lâcher prise et permettre à Benjamin de prendre le relais.

CHAPITRE 6 : MISE EN PLACE

Le mardi, l’adjudant Derril avait bouclé la formation de ses stagiaires, les résultats finaux ne comportant pas de surprises. Il allait recevoir les quatre meilleurs pour leur proposer de faire partie de l'équipe mixte.

Les sergents Cronel et Arrilo et les caporaux Bellis et Boiseau attendaient devant le bureau pour recevoir leur affectation. Kyle les fit entrer et attaqua directement.

— Bonjour, messieurs. Vous devez vous demander pourquoi vous êtes convoqués ensemble ?

Les voyant acquiescer, il continua :

— Je dois d'abord vous féliciter pour votre parcours exemplaire. Vous avez fait preuve de persévérance et d'esprit d'équipe. Caporal Boiseau, en tant que major de promotion, avec des résultats plus que satisfaisants, vous pouvez suivre une formation de sniper, si vous en émettez l'envie. Avant de vous décider, j'ai une proposition à vous faire. Je viens d'être approché pour créer un tout nouveau genre de groupe. Bien évidemment, ce qui se dira maintenant est classé « secret-défense » et, que vous décidiez de poursuivre avec moi ou avec d'autres, notre conversation ne devra pas s'ébruiter. J’ai votre promesse ?

— Oui, adjudant ! répondirent-ils en même temps.

— Très bien. Vous avez tous entendu parler des métamorphes, je suppose ?

Ils furent tout à coup très attentifs, impatients d'en apprendre plus.

— Eh bien, le colonel Varat et l'alpha Rossel, se sont mis d'accord pour mettre en place une unité d'intervention mixte. Elle serait composée de cinq humains et de cinq métamorphes. Les loups s’occuperaient des interventions musclées et nous, de la force armée. Je serai le chef de l'équipe humaine, ayant accepté de faire partie du projet. Il me faut quatre hommes, ayant si possible, déjà travaillé ensemble, pour être opérationnels au plus vite. Cela fait deux mois que vous vivez collégialement et votre cohésion est parfaite. C'est donc tout naturellement que je vous vois faire partie de mon groupe. Vous êtes totalement libres de refuser cette offre. Si c’est le cas, je vous intégrerais alors à un département fait pour vous. Seulement, vous serez séparés, car je n'ai trouvé personne ayant besoin de plusieurs tireurs pour l'instant. Qu'en pensez-vous ?

Cronel, Arrilo et Bellis ne se concertèrent même pas avant d’accepter, trop heureux de pouvoir rester ensemble. Kyle étudia Boiseau, le laissant digérer les différentes informations. Malgré son impatience, il ne devait pas le brusquer, car Manuel ne prenait jamais de décision qui ne fût, au préalable, mûrement réfléchie.

— Caporal Boiseau, si vous avez besoin de plus de temps, je peux vous laisser la soirée et la nuit pour réfléchir. Pas plus malheureusement, parce qu’il nous faut être opérationnels d'ici vendredi, ce qui nous laisse à peine deux jours.

Manuel leva les yeux, affirmant d'une voix sérieuse :

— Pas besoin adjudant. Pouvoir faire partie d'une équipe inter-espèces est très alléchant et j’aime travailler sous vos ordres, même si être sniper est mon rêve depuis tout petit. Si vous me certifiez que participer au projet n’empêchera pas une future formation à ce corps d’élite, je suis votre homme.

Trop heureux, Kyle s’empressa de le rassurer.

— Si le projet ne vous convient pas, vous gardez la possibilité de tout arrêter et d'intégrer les snipers.

Il les mit donc au courant des détails du planning. Les quatre hommes certifièrent avoir assez de ces deux jours pour prendre leurs dispositions en vue de leur départ imminent. Ils se donnèrent rendez-vous pour vendredi, huit heures, afin d’effectuer les derniers préparatifs. Comme ils effectueraient le vol à bord d’un avion militaire pour se rendre en Sibérie, ils pourraient embarquer les affaires personnelles et leurs armes avec eux. Kyle leur rappela les températures plus basses. Ils avaient intérêt à emporter des vêtements chauds. C’était toujours plus facile d'enlever une couche que d'en rajouter, si vous n'aviez pas le matériel nécessaire.

L’adjudant finit de ranger son bureau et rentra chez lui. Il informa le colonel du résultat de ses entretiens. John lui certifia qu'il s'occuperait des autorisations nécessaires, afin de lui permettre de profiter de sa famille.

***

Après avoir raccroché, John s'empressa de téléphoner à l’alpha.

— Björk Rossel ! répondit la voix de son ami, assourdie par le téléphone mis sur haut-parleur.

— Björk ? C'est John. J'espère que tes loups sont prêts à recevoir mes hommes ?

— Tu déconnes ? Il a réussi ?

Le colonel entendit le craquement d’un fauteuil, son ami s’étant certainement redressé sous l’effet de surprise.

— Je t'avais dit que c'était l'homme de la situation. Kyle a trouvé son équipe, elle sera dans l'avion vendredi.

— Tu veux que je leur envoie mon jet ? Ce sera plus confortable pour eux.

— Non, comme ils doivent embarquer leurs armes, il faut que ce soit un avion militaire. Ils ne sont pas en sucre, ils supporteront l'inconfort de notre transporteur.

— Comme tu veux... Alors, nous y sommes ! souffla l’alpha. Bon sang, je suis impatient de voir le résultat. Vince est prêt et aussi excité que nous. Par contre, il était sceptique quant à la rapidité de tes hommes à prendre une décision. Lorsque je le préviendrai de leur réactivité, il va en tomber sur le cul. Je sens que je vais me régaler. C'est difficile de l'étonner, mais là, je vais le scotcher, j’en jubile déjà ! s’exclama Björk, frappant sur son bureau.

John éclata de rire. Il avait rencontré Vinceslav Markaël à quelques reprises, et celui-ci prenait toujours un malin plaisir à lui lancer des piques sans aucune aménité. Il aurait bien aimé être une petite souris pour voir sa tête lorsque l’alpha lui annoncerait la nouvelle. Le bêta possédait une forte personnalité, la rencontre entre Kyle et lui promettait des moments intéressants.

— Bon sang, Björk. Il faut absolument que tu me fasses un compte-rendu de la situation, ne lésine pas sur les détails compromettants. Ainsi, la prochaine fois que je me retrouverai en face de ton second, j’aurai des munitions pour me défendre.

— Avec plaisir. À la prochaine, John.

***

Ayant raccroché, l’alpha se tourna vers Bella qui n'avait rien perdu de la conversation. Elle haussa un sourcil d’un air suffisant.

— Pas besoin de le dire, ma belle, tu avais encore raison. Je me demande pourquoi je doute encore de toi ? lança Björk d'un air dépité.

— Parce que tu es un mâle, mon chéri ! Tu n'y peux rien. Peut-être les années auront-elles un effet bénéfique sur toi, mais à moins de changer de sexe, je ne peux pas te le jurer.

Ils s’esclaffèrent, le loup ne se formalisant pas de la réplique de sa compagne. Bella se dirigea vers la porte pour faire sa tournée de la meute et vérifier que chacun se portait bien.

— Je te laisse annoncer la bonne nouvelle à Vinceslav. Tu en meurs d'envie. Voilà qui va lui rabaisser le caquet. Oh, comme je suis impatiente de voir Kyle lui faire mordre la poussière.

— Ne sous-estime pas mon bêta, s'il te plaît ! rétorqua Björk faussement vexé. J'avoue être aussi curieux de voir comment ils vont se comporter. Kyle est tout à fait le genre d'homme que Vince apprécie. Je me demande si la réciproque sera vraie.

Bella s'approcha pour l'embrasser.

— Peu importe s’ils sont attirés l’un par l’autre ou non, je sais qu'ils feront de l'excellent travail ensemble. Je t'aime, mon amour. À tout à l'heure.

— Je t'aime aussi, ma belle. Reviens vite.

Björk décida de partir à la recherche de son ami, au lieu de le convoquer dans son bureau. Il le trouva dans la salle de sport du complexe, s'entraînant sur le tapis de course.

— Alors, Vinceslav, quoi de neuf ? Ton équipe est prête à accueillir ses collègues ?

— Le jour où tes humains se décideront à bouger le cul, il sera bien assez tôt pour se préoccuper de mes hommes, répondit ce dernier avec suffisance.

L’alpha s'appuya nonchalamment contre l'appareil voisin.

— Eh bien, puisque tu en parles, ils arriveront samedi.

Vince trébucha de surprise, mais son agilité de métamorphe lui permit de garder l'équilibre.

— Tu te fous de ma gueule ? lâcha-t-il en arrêtant la machine, se tournant vers son ami.

— Absolument pas. L'adjudant Derril est un homme très efficace. Il a trouvé ses hommes en deux jours, ils seront opérationnels d'ici vendredi. L'ayant rencontré, je suis certain qu'il a fait le meilleur choix pour notre projet. Je sais qu'il a réuni une équipe capable de vous supporter.

— Ben merde alors, si je m'y attendais ! lança le bêta, abasourdi. J'aurais parié ma main qu'ils auraient besoin de deux semaines supplémentaires, voire d’un mois. Je n'ai pas dû rencontrer les bons humains jusqu'à maintenant. Je suis curieux de voir s’ils seront capables de nous tenir tête.

Vince était perplexe. Son équipe était composée de dominants et même s'ils étaient assez sympas, ils n'accepteraient pas de faire confiance à n'importe qui. Ils devaient pouvoir compter sur leur force armée pour les protéger pendant qu'ils s'occuperaient des tâches les plus dangereuses.

— Oh, tu pourrais être surpris, rétorqua Björk. Je ne connais pas le reste du groupe d’humains, toutefois, je peux affirmer que l’adjudant Derril a une forte personnalité et qu'il ne se laissera pas marcher sur les pieds. S'il était un loup, je le placerais au même niveau de dominance que Mika. Je ne le vois pas travailler avec de petites souris effarouchées, déclara-t-il.

Vince était impressionné, car Mika se plaçait juste en dessous de lui dans la hiérarchie de la meute. Pour que l’alpha lui accorde ce niveau, il devait le mériter. Finalement, cela pourrait devenir intéressant. Il était impatient. Il avait bien essayé de soutirer des informations à Bella sur l'apparence physique de ce fameux Kyle, cependant, il n'avait récolté qu'un regard amusé. Cela l’excitait de rencontrer cet humain susceptible de le défier.

— Bordel, là tu m'intrigues ! Il y a plutôt intérêt à ce qu'il soit à la hauteur.

— Tu vas en baver, mon pote, n'en doute pas.

Björk quitta la salle d’un air guilleret, laissant son second, râler. Il savait que Vince était totalement intrigué et le laisser dans cet état, lui procurait un immense plaisir. Tous ceux qui croisèrent l’alpha, le virent arborer un gigantesque sourire.

***

Vinceslav fût sorti de ses réflexions par des éclats de rire. Il se tourna vers les deux coupables et les fusilla du regard.

— Je peux savoir ce qu'il y a de drôle ?

— Toi, mon grand ! Tu devrais voir ta tête. Je ne sais pas où tu étais parti, mais les paroles de l'alpha ne t'ont pas laissé indifférent.

Lana haussa un sourcil en jetant un œil au niveau de son sexe. Vince suivit le même chemin et s'étonna de se trouver en semi-érection. Merde, il ne s'était pas rendu compte que la future confrontation avec le chef d'équipe humain l'excitait autant. Et dire que cela s’était produit devant témoins... Et pas n'importe lesquels : deux membres de sa future équipe, pas moins. Lana était une louve de quatre-vingt-dix-sept ans au caractère bien trempé. Elle mesurait un mètre soixante-quinze, de corpulence mince et musclée, elle avait de longs cheveux bruns, souvent attachés en queue de cheval. Elle était la plus rapide et la plus agile du groupe. Le second, Tristan, cent-dix ans était presque aussi grand que Vince. Il était roux et aussi costaud que toutes les sentinelles mâles de la meute. Il avait rejoint la meute d’Ambre, quelques années auparavant. L’américain avait eu besoin d’un temps d’adaptation avant de leur faire pleinement confiance. C'était le comique de service, une des raisons pour lesquelles le bêta l'avait choisi. Il savait comment désamorcer une situation un peu trop tendue et apaiser les esprits.

— Je pense qu'il est temps que tu ailles tirer un coup, si une simple conversation te met dans cet état, renchérit Tristan.

Vince leur fit un doigt d'honneur.

— Allez vous faire foutre !

— Oh non, mec. Tu n’es franchement pas mon genre, s'offusqua Tristan, reprenant ses exercices.

Lana soupira, ondulant du bassin en quittant la salle.

— Ce serait avec plaisir, mon beau, mais, là, c'est moi qui ne suis pas correctement équipée.

Vince ne répliqua pas, plus amusé que fâché de leurs pitreries. Le reste de son équipe se composait de Benedikt, dit Ben, leur geek et génie de l'informatique. Il était blond aux yeux bleus et restait calme en toutes circonstances. Les membres de la meute se tournaient facilement vers lui quand ils avaient un problème. Le dernier, Boris, était leur tacticien. Il avait cent soixante-cinq ans, était bâti comme une armoire à glace d’un mètre quatre-vingt-quinze, il représentait la force de frappe de la section avec le bêta. De nature taciturne, il ne parlait que s'il avait quelque chose à dire. Vince espérait que les humains tiendraient la route et ne s'enfuiraient pas en les voyant, car ils pouvaient être impressionnants lorsqu’ils étaient réunis tous les cinq. De toute façon, le sort en était jeté. Il ne leur restait que deux jours avant d'être fixés.

***

Le vendredi, Kyle retrouva son équipe dans le bâtiment principal. Ils étaient tous prêts pour le départ. Leurs sacs avaient déjà été embarqués dans le camion qui les amènerait à la piste de vol. Il ne leur restait plus qu'à aller récupérer leur armement et mettre les derniers détails en ordre avant de décoller.

L’adjudant observait ses hommes interagir dans une ambiance bon enfant, avec Manuel, légèrement en retrait, mais sans cesse sollicité par le sergent Christophe Arrilo. Ainsi, il faisait, malgré lui, partie intégrante de l'équipe. Christophe était un petit gars nerveux de vingt-sept ans au caractère toujours joyeux. Ses copains le charriaient souvent sur sa petite taille, puisqu'il ne dépassait pas un mètre soixante-quinze. Il ne se laissait pas démonter et sa langue bien pendue lui permettait de se sortir de toutes les situations. De type méditerranéen, c'était un dragueur invétéré. Son corps mince et musclé, son humour bon enfant et sa joie de vivre en faisait un délice pour les femmes. Manuel était le plus jeune du haut de ses vingt-trois ans. Il mesurait un mètre quatre-vingt et possédait un corps de nageur, avec des muscles fermes, tout en longueur. Calme et un peu taciturne, il était tout le contraire de Christophe. Venait ensuite, Thomas Cronel, vingt-neuf ans, pour un mètre quatre-vingt-quatre, le personnage charismatique du quatuor. Il était la tête pensante, toujours d'humeur égale. Le dernier, Arnaud Bellis, vingt-quatre ans, un mètre quatre-vingt-neuf pour cent-cinq kilos de muscles. C'était le plus réservé de la bande, assez timide, pourtant toujours prêt à rendre service.

Kyle s'avança pour les dernières mises au point.

— Très bien, messieurs, nous allons embarquer dans deux heures pour la Sibérie. Nous partons à l'aventure sans savoir quel accueil nous allons recevoir. Notre équipe sera composée de loups dominants. On doit la jouer cool sans se laisser marcher sur les pieds pour autant. Je vais vous demander de rester vous-mêmes. On ne va pas là-bas pour se fondre dans le moule. Nous avons tous nos personnalités, celui qui n’apprécie pas, on l'emmerde.

— Bien dit, adjudant, s'écria Christophe.

— Ah oui, détail important : je n'en ai plus rien à foutre des grades à partir de cet instant. Le premier d'entre vous qui m'appelle encore une fois adjudant mangera à la paille pendant deux semaines. Est-ce bien clair ?

Ils acquiescèrent tous les quatre.

— Je m'appelle Kyle. J'attends de vous que vous me considériez comme un membre à part entière de l'équipe. Je ne reste le chef que parce qu'il faut toujours quelqu'un pour trancher quand c'est nécessaire et que je suis le plus expérimenté. En Sibérie, nous nous plierons à l'autorité du bêta de la meute puisqu'il sera sur son territoire. Ce n’est pas une raison pour que nous soyons toujours d’accord. L'équipe ne fonctionnera que si chacun participe, en fonction de ses capacités. Si l'un de nous fait une connerie, j'attends des autres qu'ils lui en fassent la remarque, peu importe de qui il s'agira. Des remarques ?

— Pas pour l'instant, adju... Heu… Kyle, se reprit Thomas devant son air furibond.

Après un rapide repas, ils se rendirent à l'embarquement où ils retrouvèrent le colonel.

— Bonjour, messieurs. Vous voici partis pour deux mois, au fin fond de l'Europe de l'Est. L'alpha Rossel et sa meute vous attendent impatiemment. Surtout, ne vous laissez pas démonter. Je connais le bêta pour l'avoir déjà rencontré à quelques reprises. Il est imposant, c'est un gars solide et sérieux. Ils vont certainement vous charrier en arrivant, rien de vraiment méchant. Vous serez « les bleus » en quelque sorte, donc vous passerez par un bizutage d'arrivée. Comme dans toutes nouvelles équipes, où vous pourriez être mutés. Surtout, montrez-leur qu'ils ne vous impressionnent pas même si ça risque d’être compliqué, vu leurs statures. Vous avez tous vu l'alpha Rossel aux infos ? Eh bien, attendez-vous au même genre de gabarit.

— Nous avons déjà discuté de la question, mon colonel. Nous savons à quoi nous attendre. Nous ferons front, répliqua Kyle.

— Alors, il ne me reste plus qu'à vous souhaiter un agréable voyage et une bonne mission.

Ils montèrent dans l'avion, s’installant le plus à l’aise possible. Ce qui n’était pas chose facile. Les cargos militaires étaient conçus pour pouvoir transporter un maximum de personnes et d'équipements, le confort n’entrait pas en ligne de compte. Les hommes en avaient pour plus de dix heures de vol avant de faire escale à Moscou pour un ravitaillement en fuel et un dîner. À condition que l'avion ne tombe pas en panne, ce qui n'était pas improbable avec ce type de transporteur, ils seraient à Olonki en Sibérie, le lendemain vers onze heures. S’ils voulaient faire bonne impression et être au top de leurs capacités, ils devaient dormir autant que possible. Kyle avait l’habitude de s’assoupir n’importe où lorsqu’il faisait partie des snipers, mais ses années de sédentarité ne jouaient plus en sa faveur. Espérons que c’était comme le vélo et que ça ne s’oubliait pas. Autant dire qu’il avait peu d’espoir d’être frais et dispo à l’arrivée.

CHAPITRE 7 : LA RENCONTRE

Le samedi arriva enfin. Björk se rendit chez ses sentinelles pour voir s'ils étaient prêts à recevoir leurs invités. Il venait d'avoir la confirmation que l'avion était à deux heures de vol de là. Comme la meute possédait sa propre piste d'atterrissage, ils débarqueraient directement sur leur domaine. Il trouva Vince et son équipe dans la salle de réunion, attablés pour le petit-déjeuner.

— Bonjour, comment allez-vous ?

Lana lui répondit, la trace d’un léger énervement s’entendant dans sa voix.

— Bonjour alpha, nous sommes impatients, du moins certains d'entre nous, de rencontrer notre équipe. Dis-moi qu'ils arrivent bientôt où Vince va me rendre folle.

— Qu’ai-je encore fait ? demanda l'intéressé.

— Si tu regardes encore une fois l'horloge en grognant, je te l'explose en pleine face, grogna Benedikt. Et pas besoin de me demander pour la énième fois, de pirater les plans de vol, pour savoir à quelle heure ils arrivent. Je t'ai déjà répondu.

Björk s’amusa de la fébrilité de son bêta. Maintenant qu'il l’étudiait attentivement, il le sentait légèrement agité. Il n’aurait peut-être pas dû le charrier autant, ces deux derniers jours. Sa curiosité était en train de le bouffer. Toutefois, l’alpha n’éprouvait aucun remords, c'était tellement marrant de voir son ami dans cet état.

— Bordel, Björk ! Vont-ils finir par arriver ? On aurait dû leur envoyer notre jet. Pourquoi ne sont-ils pas partis hier matin ? On a déjà perdu une journée avec ce décalage horaire, tempêta Vince.

L'alpha en rajouta une couche, faisant semblant de réfléchir.

— Sans oublier qu'ils ont passé la nuit dans un avion inconfortable et qu'ils vont être crevés en arrivant. Je pense que je vais les laisser se reposer quelques heures avant de vous les présenter.

— Quoi ? bondit Vince. Hors de question ! Si passer une nuit blanche les empêche d'être opérationnels, ils peuvent retourner tout de suite dans les jupes de leur mère !

L'air furibond du bêta était impayable. Björk leva les mains en un geste d’apaisement.

— Du calme, mec. Je m’amuse avec tes nerfs. Ce sont des militaires. Ils ont l'habitude de dormir où ils peuvent et quand ils en ont le temps. Je suis certain qu'ils seront efficients dès l'atterrissage. J'ai eu confirmation qu'ils devraient arriver dans moins de deux heures. Je vais aller les attendre en bord de piste avec Bella, pour qu'ils aient une bonne impression à leur arrivée.

Les membres de l'équipe avaient discuté des différentes options. Vince prit la parole.

— Ah non, certainement pas ! Autant les mettre dans le bain tout de suite. Nous allons accueillir les futurs membres de notre équipe et voir comment ils réagissent. Nous sommes censés leur confier nos vies. Eux aussi, je sais, ajouta-t-il rapidement, comme Björk était sur le point de répliquer. Nous voulons voir à qui nous avons affaire. Pas besoin de les ménager.

— Tu es sûr de toi ? Le but n'est pas de les faire partir en courant, et à voir ta tête, je ne pense pas que ce soit une bonne idée, répliqua l’alpha, haussant un sourcil.

— Je te promets de bien me tenir. Nous les laisserons venir à nous ainsi nous pourrons mieux analyser leur comportement.

L’alpha observa ses loups. Ils avaient tous l'air d'accord avec cette procédure. Comme ils allaient travailler ensemble, il décida de les laisser gérer leur groupe comme ils l’entendaient.

— Parfait, vous avez carte blanche. Pas de conneries ou je vous botte le cul. C’est bien compris ?

Ils acquiescèrent tous les cinq. Personne ne voulait voir Björk en colère et comme ce projet était un peu son bébé, il valait mieux qu'ils ne fassent pas tout foirer.

— On est d'accord alors, ajouta l’alpha. Je pense que le plus simple est de les installer au même étage que vous, pour les logements. Nous garderons les autres sentinelles au deuxième et vous occuperez le dernier. Qu'ils choisissent la chambre qui leur conviendra le mieux.

— Nous leur attribuerons une chambre juste à côté des nôtres. Cela ne sert à rien de s'éparpiller dans tout le couloir. Chaque pièce étant insonorisée, tout le monde pourra bénéficier d’une certaine intimité, une fois la porte fermée, expliqua Lana.

Il ne leur restait plus qu'à patienter. Björk repartit donc prévenir sa compagne. Elle ne serait certainement pas contente même si elle faisait confiance à ses loups. Après tout, Kyle était un grand garçon.

***

Quand le pilote annonça qu'il amorçait la descente, les hommes s'attachèrent en essayant de s'étirer afin de détendre leurs muscles. Cela faisait un bail que Kyle n'avait plus voyagé à bord d’un transporteur, c'était une expérience qu’il aurait aimé ne pas réitérer. Armement en place, ils attendaient avec impatience l'atterrissage. À l’arrêt de l’avion, ils se levèrent comme un seul homme, trop heureux de pouvoir sortir à l'air libre pour se dégourdir les jambes. Le silence qui les accueillit leur fit un bien fou après les dix heures passées à supporter l’incessant bourdonnement des moteurs.

En explorant les alentours, ils aperçurent trois 4X4 noirs, quatre cents mètres plus loin. Une femme brune était assise sur le capot de l'un d'eux, accompagnée d’un homme roux nonchalamment appuyé juste à côté. Ils avaient l'air de discuter calmement - difficile pour des humains d’entendre à quatre cents mètres de distance - et ils virent même la femme rire à une parole de son voisin. Un mètre plus loin, trois hommes étaient alignés. Le moins imposant devait mesurer un bon mètre quatre-vingt-cinq. Sa posture avait l’air décontractée même s’il était difficile de réellement en juger avec la distance. Les deux autres étaient gigantesques. Les inconnus étaient tous vêtus de tee-shirts et de jeans ou treillis, malgré les cinq degrés à l’extérieur. Ceux-ci les fixaient, ne faisant aucun geste pour venir les accueillir.

Les cinq humains se retrouvaient lourdement équipés. Avec leurs fusils longue portée accrochés dans le dos, leurs Steyr 9 mm dans un holster à la jambe droite, un sac à dos et leurs sacs de combats remplis d'effets personnels, ils devaient avoir pas loin de vingt-cinq kilos de matériel à porter, pourtant les loups les laissèrent approcher sans bouger.

Le regard braqué sur ce chaleureux comité d'accueil, Kyle s'adressa à ses hommes.

— Eh bien, messieurs, je suppose que voici notre future équipe, dit-il en balayant l’horizon, à la recherche d’une confirmation. Je suis étonné de ne pas voir l'alpha ou sa compagne. Comme nous ne connaissons pas ces individus, restons sur nos gardes. Manuel, à combien de mètres es-tu capable de faire mouche sur une cible en mouvement rapide avec ton Steyr ?

— Histoire d’être certain, je dirais quatre-vingt mètres.

— Très bien, je dois être dans les mêmes distances. Nous allons avancer calmement et nous arrêter à environ cent-cinquante mètres. Ainsi, nous aurons le temps de réagir si besoin.

— Et après, que faisons-nous ? On s'assoit jusqu'à ce qu'une des équipes craque ? demanda Thomas.

— On verra ! Je sais que Christophe ne tiendra pas longtemps avant de l'ouvrir. Il trouvera le moyen d'énerver nos amis et d'obtenir une réaction... amicale ou non.

Kyle jeta un coup d’œil à l’intéressé qui ne manqua pas de répliquer d’un air renfrogné.

— Eh, pourquoi moi ? S'ils n'ont pas d'humour, je serai le premier à être bouffé.

Manuel le dévisagea en ricanant.

— Ne t’inquiète pas, je te défendrai. Même un loup devrait être ralenti par une balle de 9 mm entre les deux yeux. De toute façon, tu es la proie la plus petite donc, tu seras toujours le premier à être dévoré.

Christophe râla sur les deux cents mètres suivants, ne manquant pas de leur faire connaître son point de vue. C’est l’esprit allégé qu'ils s'approchèrent des loups.

Ces derniers avaient suivi toute la conversation, grâce à leur ouïe surdéveloppée. Ils se regardèrent, un peu stupéfaits devant la réaction des humains.

Boris était impressionné par l'esprit tactique de celui qu'il pouvait considérer comme leur chef. Son évaluation de la situation était correcte. Ils n'avaient pas réfléchi au fait d'être ressentis comme des ennemis. Vu qu’ils étaient en territoire inconnu, ils se montraient prudents. L'humain venait de gagner un bon point.

Lana murmura, étonnée et amusée :

— Ai-je bien entendu ? Ils sont prêts à nous tirer dessus ?

— Ils ne nous connaissent pas et sans la présence de Björk, ils restent prudents. Donc, pas de gestes brusques, je n'ai pas envie de commencer l'aventure avec du plomb dans la cervelle. Je parie que les deux mecs aux extrémités sont parfaitement capables de nous toucher, malgré notre rapidité. Ils ont délimité leur distance de sécurité pour pouvoir réagir à temps, s’étant placés de telle sorte qu’ils protègent les trois autres. Qui eux aussi sont armés, ne l’oubliez pas. Ils sont peut-être juste un peu moins efficaces. Ils sont bons, affirma Boris, se tournant vers Vince.

Le bêta n'avait pas quitté des yeux celui qu'il pensait être l'adjudant Kyle Derril. Le fait qu'il prenne l'initiative renforça son impression. Il était vraiment magnifique, avec un corps fait pour être dégusté. Malgré la distance, sa voix grave et assurée provoquait des frissons vers sa partie sud. Il sentait que son loup était intrigué par cet homme et curieux de l'approcher pour pouvoir le sentir. Il attendait la suite de leur décision avec impatience, se doutant bien qu'il ne serait pas déçu.

— On ne bouge pas. Voyons la suite ! déclara-t-il.

Les cinq humains s'arrêtèrent à bonne distance.

— Ils n'ont pas l'air commode. Une idée ? murmura Arnaud.

Christophe arbora un sourire gigantesque avant de s'exclamer d'une voix forte :

— Eh, les gars, regardez, c'est le comité d'accueil. Ils ont l'air un peu coincés. Un volontaire pour retirer le bâton qu’ils ont dans le…

Thomas le bâillonna rapidement.

— Non, mais tu es malade ? chuchota-t-il à son oreille. Nous sommes censés les apprivoiser, pas les rendre furax et se faire jeter avant d’avoir fait nos preuves.

Kyle prit sa défense, amusé par l’esprit tordu du sergent.

— Laisse-le s’amuser. Après tout, il n’a pas vraiment tort !

Christophe repoussa Thomas, bien trop fier de lui pour leur tranquillité d’esprit. Kyle ne devrait peut-être pas l’encourager, mais le manque de réaction des loups ne lui donnait aucune envie de les ménager.

— Nous avons sans doute fait quelque chose qu'il ne fallait pas ? répliqua Arnaud d'une voix douce.

— C'est de ta faute, Thomas ! lança Christophe

— Ah, ouais ? Et pourquoi ça, mec ?

— Je t'avais dit de te retenir en descendant de l'avion. Tu as sûrement foutu ton odeur là où il ne le fallait pas. Ils vont devoir recommencer à pisser partout pour montrer que c'est chez eux. Je te jure mec, tu n’es pas fini, soupira Christophe, d’un air faussement mélodramatique.

Thomas se tourna vers lui, lâchant brutalement son sac.

— Et où voulais-tu que je me soulage ? Dans l'avion ? Même pas en rêve, minus ! Je n'ai pas ta petite queue, moi. Avec tous les soubresauts de ce maudit coucou, je me serais arrosé.

Ne repérant toujours aucune réaction du comité d’accueil, Kyle décida de pousser encore plus loin. Il inclina la tête.

— Björk ne m'a pas fourni le mode d'emploi du contact « métamorphe » alors nous devons nous débrouiller seuls. Ce sont des loups, non ?

— Ouais, si nous sommes bien au bon endroit, répliqua Manuel d'un air sceptique, ne comprenant pas où Kyle voulait en venir.

— Alors, nous n’avons qu'à essayer un truc canin.

— Ooook, mais encore… ? Désolé, Kyle, tu pars bien trop à l’ouest pour moi.

— Le chien de ma voisine salue ses potes en leur reniflant le cul. Peut-être est-ce ce qu’ils attendent ?

— Alors, c'est sans moi ! s'offusqua Christophe. Hors de question que je renifle le cul de qui que ce soit. Je préfère encore qu’ils me bouffent !

L'expression sérieuse des métamorphes passa à un ahurissement total tant ils étaient abasourdis par ce qu'ils entendaient. Puis, sans prévenir, Lana explosa tellement de rire, que Tristan dut l’empêcher de tomber du capot du 4X4.

— Je les aime, Vince, on les garde ! s'exclama le roux en soutenant la louve, toujours agitée de soubresauts.

Les deux plus grands métamorphes quittèrent leur posture défensive avec un immense sourire. Ils s'avancèrent enfin vers les hommes d'un air décontracté.

— Très bien les comiques, vous nous avez bien eus. Bienvenue dans l'équipe. Je suis Vinceslav Markaël, mais appelez-moi Vince, bêta de la meute et voici Boris, notre tacticien. Notre compagne s’appelle Lana et le roux à ses côtés est Tristan. Ben est notre petit génie de l’informatique, ne vous fiez pas à son air d’enfant de chœur, si vous le faites chier, il videra vos comptes en un clin d’œil, rien ne lui résiste.

— Merde, Vince, arrête de mettre les gens sur leurs gardes, c’est plus marrant quand ils sont surpris, répliqua Ben.

Le bêta s’approcha de Kyle avec un beau sourire.

— Vraiment bien joué ! Es-tu l'adjudant Derril ?

— Exact ! Appelle-moi Kyle, répondit-il en lui serrant la main. Le grand costaud, c’est Arnaud. Voici notre tireur d’élite, Manuel.

Manuel les salua et remit la sécurité sur son arme. Christophe s’avança vers Lana.

— Salut ! Je suis le beau gosse de service, gente dame. Christophe pour vous servir, lança-t-il, faisant une courbette devant la louve, qui l’observait avec amusement.

La jeune femme se tourna vers Tristan en pointant Christophe du menton.

— D’accord, modeste et beau parleur. Un pote à toi, Tristan ?

L’incriminé grogna son assentiment et s’avança pour saluer le petit humain.

— Le dernier de l’équipe s’appelle Thomas. . Tristan et Ben ne sont pas vraiment des noms russes ou je me trompe ? demanda Christophe.

— On ne peut rien te cacher petit génie, ricana Ben. Tristan est américain à l’origine, personne n’est parfait même s’il se rattrape tout doucement.

Ce dernier lui envoya un baiser du bout des doigts. Ben secoua la tête avant de poursuivre :

— Je suis bien russe. Mon vrai nom est Benedikt, mais depuis que l’amerloque nous a rejoints, il me charrie avec mon soi-disant nom de gonzesse alors, je préfère éviter les quiproquos en prenant mon diminutif.

— Pour les Européens de l’Ouest, c’est aussi un prénom de fille pas vraiment viril, mon pote, acquiesça Christophe en tapant dans la main de Tristan.

— J’aime ta façon de penser, approuva le loup au grand désespoir du reste de la troupe.

Les présentations se firent dans une ambiance conviviale. Kyle dut lever la tête pour regarder Vince dans les yeux. Il devait faire une bonne tête de plus que lui. Ses yeux plongèrent dans un regard vert intense et il sentit un frisson d'excitation l’envahir. Bon sang, le bêta était bandant. Il possédait un corps musclé, des cheveux blonds, coupés assez courts sur les côtés, plus longs sur le dessus. Sa voix était grave et super sexy. Il arborait une barbe de trois jours, ce qui lui donnait un look tout à fait à son goût. Il dégageait une assurance comme Kyle en avait rarement vu et s’imagina un instant ce que ce serait de s'appuyer sur un mec comme lui.

Vince garda la main de Kyle plus longtemps que nécessaire dans la sienne, tout en l’observant attentivement. Il avait conscience d'empiéter sur l’espace personnel de l’humain, cependant son loup voulait s'approcher encore plus près afin de pouvoir le sentir. Il inspira profondément, son parfum alléchant et musqué le pénétrant en profondeur. Bon sang, qu'il sentait bon ! Sa partie animale voulait se rouler dans son odeur et le marquer pour que personne d’autre ne s'en approche. Il se retint néanmoins, car cela ne ferait pas bonne impression en guise de premier contact. Ce n'était que partie remise. Cet homme serait sien. Il se reprit suffisamment pour distribuer les ordres :

— Messieurs, nous allons vous conduire au bâtiment des sentinelles où se trouvent nos quartiers. Vous pourrez ainsi déposer vos affaires avant le déjeuner et en profiter pour vous débarbouiller et vous laver un minimum.

— C'est donc pour ça qu'ils ont gardé leurs distances, Arnaud. C'est parce que tu pues ! plaisanta Christophe, frappant son ami dans le dos.

— Eh, ce n'est pas sympa ! Toi aussi, tu es resté dans cet avion pendant onze heures.

Tristan rassura le grand timide en posant un bras sur son épaule et s'emparant de son sac de combat.

— Viens mon grand, laisse ce minus raconter des conneries. Je t'assure que tu ne sens pas mauvais. Juste un peu de transpiration, rien de mortel pour notre odorat.

Les loups agrippèrent le matériel de leurs invités, malgré les protestations des humains.

— Pas besoin de jouer aux gros durs. Nous avons compris que vous étiez à la hauteur, les gars. Mais vous avez vingt-quatre heures de voyage dans les pattes, sans parler du décalage horaire, et vous méritez bien un peu de repos. Si nous devons former une équipe, il faut nous laisser prendre soin les uns des autres. En tant que loups, nous avons une force bien supérieure à la vôtre, donc inutile d’agir en machos, expliqua calmement Boris, chargeant les véhicules. Par contre, nous ne toucherions pas un éléphant à dix pas avec une arme à feu. Chacun ses forces et ses faiblesses.

Kyle reconnut qu'il avait raison et qu'un peu de détente leur ferait du bien. Ce n'était qu'un coup de main de la part de futurs partenaires. Pas de quoi s'offusquer.

Ils se répartirent dans les différents véhicules. Vince ne lui laissa pas vraiment le choix en lui indiquant le siège passager, à côté de lui. Ben prit place à l'arrière. Le deuxième 4X4 était conduit par Tristan avec Arnaud comme passager, Lana et Manuel à l'arrière. Boris, Christophe et Thomas formaient le dernier convoi. . Durant le court trajet pour rejoindre le bâtiment principal, Kyle en profita pour observer les alentours. Le village d'Olonki était niché aux abords de la Taïga et la forêt boréale se trouvait cernée par la Toundra. Les paysages étaient magnifiques et le calme de cette plaine encourageait la somnolence. Il dut lutter pour ne pas s'endormir.

— Tu dois être crevé, cependant il vaudrait mieux combattre la fatigue, si tu veux te remettre rapidement du décalage horaire, signala Vince d'un ton sympathique.

— Oui, ne t'inquiète pas, je survivrai. Je suis impatient de prendre une douche pour me réveiller.

L’homme lui sourit avant de se tourner vers la vitre. Ce loup était bien trop sexy pour sa tranquillité d’esprit.

Imaginer Kyle, nu et humide sous la douche, redressa le sexe du bêta, qu’il essaya discrètement de remettre en place. Comme l’humain admirait le paysage, il manqua l'état, dans lequel ses paroles l’avaient mis. Il lui restait cinq minutes pour faire redescendre sa semi-érection. Il entama donc une conversation avec Ben, orientant le sujet sur ses ordinateurs. Benedikt était intarissable quand il s'agissait de ses « bébés » et l'effet voulu, fonctionna à merveille. Rien de tel que l'informatique pour faire retomber la pression. Kyle ne connaissant rien de plus que les programmes habituels et le web, ne prit pas part à la discussion.

À l'arrivée, un bâtiment en bois, style chalet de montagne les accueillit. Bâti sur trois niveaux, le logement des sentinelles de la meute lorsqu'ils étaient de service était très grand. Ces veilleurs servaient de soldats et patrouillaient pour éviter les effractions. Il n'y en avait pas beaucoup malgré la proximité de métamorphes pumas et tigres, un pacte de non-agression ayant été signé entre les différentes factions de la Toundra. Parfois, des jeunes se faufilaient chez leurs voisins pour faire des blagues. Rien de bien méchant, mais comme les ados ne se contrôlaient pas toujours, de légers incidents pouvaient arriver. Les gardes faisaient une rotation de trois jours non-stop, suivie de deux semaines de repos, afin de profiter de leur famille. Elles restaient joignables en cas de soucis et logeaient dans le chalet durant leur service. Les deux niveaux supérieurs contenaient quinze chambres. Les dix membres de la nouvelle équipe venaient s'ajouter aux dix factionnaires de service. Ils avaient donc été placés au dernier étage, pour rester groupés et ne pas être embêtés par les allers et venues des loups en service.

La salle à manger du rez-de-chaussée pouvait accueillir douze personnes autour de trois tables ovales. Des réfrigérateurs aux portes transparentes contenant des boissons et des friandises occupaient tout un pan du mur, une cuisine à l'arrière, servait à la préparation des repas. La salle était utilisée par six personnes, attablées devant un dîner gargantuesque qu’ils les saluèrent en passant.

Au sous-sol, des infrastructures de détente étaient installées : une grande pièce à vivre avec une télévision, des ordinateurs, de gros fauteuils confortables, une table de billard et une bibliothèque. La dernière pièce servait de salle de sport, pourvue de tout l’équipement professionnel nécessaire avec, sur le côté, un espace destiné à la pratique des sports de combat.

Chaque chambre était spacieuse et équipée d'une salle d'eau personnelle. Un lit king-size, encadré de deux tables de nuit, trônait au centre de la pièce, un bureau supportant un ordinateur occupait le côté droit de la pièce et un écran plat était fixé au mur. Une grande penderie complétait le tableau.

Christophe siffla devant l'équipement mis à leur disposition.

— Bordel, vous avez braqué quelle banque pour avoir des quartiers aussi bien équipés ? Quand je pense que chez nous, nous sommes parqués à deux dans dix mètres carrés et que les douches sont communes. Je change de job et deviens loup à plein temps.

— Ah oui ? Et tu vas faire comment pour te transformer, petit malin ? demanda Thomas.

— Pourquoi ? C'est obligatoire ?

Lana leva les yeux au ciel.

— Hmm… je pense que se changer en loup, fait partie du CV pour avoir le job. Tu crois que ton cerveau est complet ? On va dire que c'est la fatigue qui te fait dire des conneries ! ajouta-t-elle, battant des cils, faisant rire les hommes autour d'eux. Si tu es trop dépaysé, nous avons aussi des douches communes, à côté de la salle de sport.

— Oh, tu m'intéresses, là. Nous pouvons nous échauffer tous les deux, quand tu veux ! dit-il en gonflant sa poitrine et fléchissant les bras, afin de faire saillir ses muscles.

La louve secoua la tête, s'éloignant sans rien ajouter, amusée par la drague lourdingue de ce petit homme bien sympathique.

Pendant que les hommes se chamaillaient, Vince conduisit Kyle à sa chambre.

— Voilà, tu peux t’installer ici. Je suis juste à côté, si tu as besoin de quoi que ce soit.

Lorsque l’adjudant voulut franchir le seuil, le bêta l'empêcha, posant son bras en travers du chambranle. Puis, il approcha sa bouche de l’oreille de l’humain et murmura, assez fort pour que tous ceux qui se trouvaient à proximité puissent l'entendre :

— Et si tu veux toujours t'intégrer au rite canin, je suis tout à fait disposé à te renifler et à t'aider à trouver ta queue, mon mignon.

Kyle déglutit difficilement, sa salive qu’il avala de travers le fit tousser. Après s’être repris, il observa le bêta qui arborait un sourire gourmand et ne faisait rien pour dissimuler la lueur de désir qui brillait dans son regard. Son message était bien passé. Il ne lui déplaisait pas... Kyle avança jusqu'à ce que leurs poitrines entrent en contact et plongea son regard dans l'éclat vert des yeux du loup.

— Hum… en voilà une proposition bien alléchante. D’habitude, j'évite de mélanger le travail et le plaisir...

Il parcourut le corps du loup de haut en bas d’un air appréciateur avant d’ajouter :

—… je pourrais faire une exception si l’enjeu en valait la peine... Tu as un corps à tomber, Chaton !

L’adjudant referma la porte, laissant un Vince de l’autre côté, abasourdi.

Les spectateurs ne savaient pas comment réagir, jusqu'à ce que le bêta éclate :

— CHATON ? Il m'a appelé CHATON ? Je suis un loup, bordel ! Pas un félin. Merde mec, ajouta-t-il en frappant sur la porte. Un LOUP, tu entends ?

Les autres éclatèrent de rire avant de s'éparpiller devant le regard furibond du bêta.

— Rendez-vous dans quarante minutes pour le déjeuner, cria Vince.

***

Merde, c’était chaud ! Kyle se laissa tomber sur le lit, se prenant la tête entre les mains. Il se demanda comment il avait réussi à ne pas se jeter sur ce loup magnifique. L'effet qu'il lui faisait était ahurissant. Jamais aucun homme ne l'avait mis dans cet état d'excitation, sans même le toucher. S’il se fiait à son instinct, le loup devait le trouver à son goût. Voilà qui compliquait la donne. Être attiré par un coéquipier était dangereux, car il pourrait devenir moins attentif ou trop protecteur, si des sentiments venaient s’ajouter à l'équation. Le regard du bêta lui promettait bien des délices et il sentait les ennuis arriver à toute vitesse. Kyle se déshabilla rapidement et fila sous la douche. Il ne put s'empêcher de jouir avec l'image de Vince comme stimulant. Son excitation retombée, il se sécha et s'habilla d'un pantalon de survêtement et d’un sweat à manches longues puisque le bâtiment était chauffé à une température de dix-sept degrés à peine. Les loups ne devaient pas avoir facilement froid. Heureusement, chaque occupant pouvait régler le thermostat de sa chambre à sa convenance.

Il sortit et retrouva son équipe devant sa porte.

— Tu es prêt, Kyle ? demanda Thomas. Nous allions descendre déjeuner.

— Je vous suis, les gars. Qu’as-tu, Christophe ? demanda l’adjudant devant l’expression attentive de son collègue.

— Oh rien, je me demandais juste si le grand méchant loup avait déjà croqué le petit chaperon rouge. Comme tu es là, tout seul, ce n’est pas pour maintenant.

Pour la peine, Kyle le frappa derrière la tête.

— Imbécile ! Je te signale que je suis armé, donc c’est moi le chasseur et pas une petite fille effarouchée.

— Ouais… peut-être, mais il a vraiment envie de faire de toi son quatre-heures. Je ferais gaffe à mes fesses si j’étais à ta place. Sauf si c'est ce que tu souhaites, ajouta Christophe plus sérieusement. Si c'est le cas, sois certain que nous n'avons aucun problème avec ça.

Kyle scruta les quatre hommes qui se tenaient devant lui. Il n’avait jamais caché son homosexualité, cependant le savoir et y être confronté, étaient deux choses totalement différentes. Comme ils étaient d’accord avec les plaisanteries de Christophe, il se sentit plus léger.

— Merci, messieurs, nous verrons bien ce que l'avenir nous réserve. La priorité est de faire fonctionner cette équipe. Le reste, je m'en occupe.

C'est dans cette ambiance amicale, qu’ils débarquèrent dans la salle à manger. Les garous étaient déjà attablés, discutant calmement en les attendant. Ils avaient tous laissé une place libre entre eux, afin que les humains puissent se mélanger et ne pas faire deux groupes distincts. Kyle apprécia cette attention, qui lui prouvait que les loups, aussi, voulaient que la collaboration progresse.

Vince lui tira une chaise pour qu’il s’installe à côté de lui.

De son côté, Christophe s'approcha de Lana.

— Eh, poupée, la place est libre ? demanda-t-il d'une voix charmeuse.

La louve l'invita d'un geste à se rapprocher d'elle. Comme il se penchait pour écouter ce qu'elle avait à lui dire, elle le saisit par les bijoux de famille et murmura à son oreille d'une voix calme :

— Appelle-moi encore une fois « poupée » et je t'arrache les couilles pour m'en faire des boucles d'oreilles.

— Comment ? couina Christophe. Jamais je ne t'aurais appelée « poupée », ce serait irrespectueux. Non, non, j'ai dit purée, parce que je meurs de faim et que j'ai senti une odeur de purée. J'adoooore la purée, s’offusqua-t-il, espérant qu'elle veuille bien le lâcher.

— Ah ! Vraiment ?

Desserrant la main, la louve recula, amusée des pitreries de cet homme.

— Désolée, j’avais mal compris. Par contre, il va falloir travailler ton odorat, mon tout beau. Ce sont des pâtes au menu ce soir.

La tablée ricana devant l’expression de Christophe, faussement désespéré à l’annonce du menu.

Vince était heureux de sentir Kyle à ses côtés. Il avait bien l'intention de garder cet homme aussi près que possible, tout en espérant ne pas trop l'effaroucher. Faire preuve de patience n'était pas dans ses habitudes. Les mecs lui tombaient, en général dans les bras, sans aucun effort de sa part. S’il était uniquement question de baise, il n'allait pas par quatre chemins. Seulement, Kyle lui donnait envie de bien plus qu'une simple satisfaction sexuelle. Son loup s'y intéressait aussi, alors qu'en général, il se moquait de ses partenaires. L'humain à côté de lui éveillait sa curiosité et son instinct de protection. Il se demanda si Kyle ne serait pas enfin, celui qu'il attendait depuis si longtemps. Seul l’avenir le dirait. En attendant, il comptait bien le charmer en douceur et apprendre à le connaître, le mettre dans son lit et le déguster comme il en avait tellement envie.

Tout en mangeant, ils discutèrent de leurs passions respectives. En observant le comportement de ses collègues, une idée des duos se mit en place dans la tête de Kyle. Il voulait en parler avec Vince pour s’assurer que les caractères étaient complémentaires dans la formation des équipes. À la fin du repas, certains décidèrent de faire une partie de billard, d'autres, une ballade. Vince lui proposa d’aller saluer l'alpha qui les attendait avec impatience.

— Bien sûr, je serais heureux de revoir Bella. C'est une sacrée femme.

— C'est clair. Elle fait marcher son petit monde à la baguette. Ne lui répète pas mes paroles !

— Ne t’inquiète pas, Vinceslav, je te protègerai de la méchante dame.

Le bêta s’approcha de Kyle, envahissant son espace personnel.

— Ah oui ? Et qui couvrira tes fesses pendant ce temps-là ?

— Je n'ai jamais eu besoin de personne pour prendre soin de moi. Je survivrai encore quelques années ainsi, répliqua l’adjudant.

Vince pencha la tête.

— Si moi j'avais envie de te protéger, que répondrais-tu ?

Kyle resta un peu perplexe, essayant de deviner si c'était une boutade en réponse à sa taquinerie. Comme Vince lui retournait un regard franc, dépourvu d’espièglerie, son cœur fit un bond. Cet homme magnifique proposait-il vraiment de veiller sur lui ? Il se sentit flatté même s’il savait que c'était une mauvaise idée d'être autant attiré par un coéquipier.

— Dans d’autres circonstances, j’aurais été intéressé.

Vince lui caressa la joue.

— Je peux être têtu quand je veux vraiment quelque chose. Et je n'ai jamais désiré une personne aussi fort que toi. Mon corps réagit à ta proximité comme il ne l’a jamais fait et j’ai des années de sexe derrière moi… j'ai donc bien l'intention de te faire changer d'avis, alors accroche-toi mon beau, parce que ça va décoiffer. Allons-y !

Vince se retourna sur un dernier clin d’œil plein de promesses et se dirigea vers le 4X4. Sentant son pouls s’affoler, Kyle ne répondit rien, pas certain de la fiabilité de sa voix.

Les retrouvailles avec Björk et Bella se passèrent chaleureusement.

— Ce gros balourd ne t'a pas fait trop de misères, j'espère ? demanda Bella en désignant le bêta.

— Ils ont essayé de la jouer « indifférents » mais on ne s'est pas laissés marcher sur les pieds.

Vince expliqua les circonstances de leur rencontre, faisant rire le couple alpha aux éclats.

— Bravo Kyle, je savais que tu le remettrais à sa place. Nous n’étions pas trop chauds pour qu’ils vous accueillent. Tout compte fait, je ne le regrette pas. Êtes-vous bien installés ?

— Tu déconnes ? C’est mieux que l'hôtel ! Quand je pense à tous les bouis-bouis où j'ai logé durant mes missions… Et encore, parfois nous dormions à la belle étoile même s'il pleuvait. Alors, le chalet, c'est du grand luxe, les infrastructures sont géniales, on ne risque pas de s'y embêter. Le danger serait d’oublier la raison de notre présence ici, nous ne sommes pas en vacances.

L’alpha acquiesça.

— Bien sûr, cependant ces deux premiers mois peuvent être considérés comme une prise de contact, le temps de vous habituer les uns aux autres. Partagez la vie de la meute, puis formez les duos quand vous saurez qui placer ensemble.

— Nous allons laisser passer quelques jours afin de repérer les compatibilités, même si j’ai déjà ma petite idée. Ensuite, Vince et moi prendrons une décision, dit Kyle avec sérieux.

— Je suis d'accord, tant que nous formons l'équipe principale.

Le ton sur lequel le bêta émit cette phrase, ne portait pas à discussion. Kyle pensait de même. Placer les deux leaders ensemble en première ligne était logique. Par contre, voir quelqu'un prendre une décision à sa place était assez inhabituel, sans être dérangeant. Il pourrait facilement s’y habituer avec un partenaire tel que Vince.

Björk et Bella furent étonnés du ton protecteur qu'avait utilisé leur ami. Ils avaient deviné le loup poindre dans cette déclaration. Se pourrait-il que le bêta ait perçu son partenaire en Kyle ? L’Alpha l'espérait de tout cœur. Depuis le temps que Vince patientait, il méritait de trouver sa moitié. Björk souhaitait juste qu'il prenne le temps d'apprivoiser son compagnon pour ne pas lui faire peur. Un loup en chasse pouvait être intense, les métamorphes le savaient et s'en faisaient une raison, par contre, Kyle était humain, avec une vision certainement différente. L’alpha aurait une conversation avec son bêta à ce sujet plus tard.

CHAPITRE 8 : FAIRE CONNAISSANCE

À leur retour, les hommes étaient en pleine partie de billard, Christophe faisait équipe avec Boris et Tristan avec Arnaud. Ils rigolaient tout en se taquinant amicalement, quelques bières posées non loin d'eux. Kyle pouvait constater qu'ils se sentaient à l’aise les uns avec les autres. Ben était penché sur son ordinateur, expliquant le système de sécurité du territoire à Thomas. Manuel et Lana, en pleine discussion devant un match de rugby, avaient apparemment choisi de supporter une équipe différente, les commentaires allaient bon train. Ils se chamaillaient comme s’ils se connaissaient depuis des années. Découvrir la bonne entente entre les deux équipes était de bon augure pour la suite de l’aventure.

Vince le sortit de ses réflexions en lui proposant une bière, ils se dirigèrent alors vers le rez-de-chaussée.

Kyle ouvrit le réfrigérateur, le choix était vaste. Personne ne pouvait rien reprocher à l’hospitalité de la meute.

— Blonde ou brune ?

— Brun, sans hésitation !

Il se tourna vers le bêta, un sourcil arqué à cette réponse. Apercevant le sourire satisfait du loup, il secoua la tête. Vince avait donc décidé de flirter sans subtilités ? Kyle lui tendit la bouteille et le loup s’appuya nonchalamment contre le mur, les bras croisés sur son torse impressionnant. L’humain devait faire un immense effort pour ne pas parcourir son corps d’un regard brûlant et se mettre à baver. Le bêta profiterait de la moindre brèche dans ses défenses pour conquérir la place, ce qu’il ne pouvait pas permettre. L’adjudant enfonça sa main libre dans la poche de son pantalon, évitant ainsi de le toucher et s’écarta de deux bons mètres. Son comportement ne passa pas inaperçu s’il se fiait au regard narquois de son interlocuteur.

— Alors, je suppose que tu as des questions ? demanda Vince. C'est le moment, je te répondrai le plus honnêtement possible.

— Je suis assez intrigué. Quelles sont les parties exactes entre la fiction et la réalité ? Si tu me parlais de tes compétences exceptionnelles par rapport aux humains ? Ce serait plus facile que de te poser cinquante mille questions.

Une étincelle de malice dans son regard alerta Kyle avant même qu’il n’ouvre la bouche.

— Eh bien, je suis un amant très généreux et bien plus endurant, dit Vince, haussant les sourcils, un sourire séducteur étirant ses lèvres.

L’adjudant manqua de s’étouffer avec sa gorgée de bière, son cœur s’emballant devant l’image du loup nu au-dessus de lui. Il secoua la tête, essayant de reprendre contenance pendant que le bêta souriait de toutes ses dents.

— C'est bon à savoir, même si je parlais plus de capacités utiles sur le terrain...

— Tu n’es vraiment pas marrant ! Nous y reviendrons. Alors, par quoi commencer ? Voyons voir… j'ai cent soixante-douze ans.

L’adjudant resta bouche bée.

— Tu te fous de moi ? Putain, je veux la même crème antirides !

— Elle n'existe pas encore. Ne t'inquiète pas, tu n'en as pas besoin. Tu es déjà assez bandant ainsi.

Bon sang, il avait décidé de le tuer ou quoi ? Kyle sentit son sexe réagir sans pouvoir l’en empêcher. Comment était-il censé garder ses distances avec un mâle aussi intense ? Tout en ce loup lui plaisait : son corps musclé, à faire baver les plus endurcis, ses yeux expressifs, sa confiance en lui. Il avait rarement rencontré cette combinaison dans un seul être et pourtant, il était loin d’être un débutant. L’humain devait faire preuve de volonté pour ne pas succomber au charme ténébreux du bêta.

***

Vince n’était pas trompé par l’air stoïque de Kyle. Il l’avait entendu reprendre sa respiration, son cœur s’emballer. Il ne le laissait pas indifférent, c’était certain. Le loup avait bien l’intention de faire tomber ses barrières, de le conquérir. Toutefois, il devait y aller pas à pas. Le bêta reprit donc le fil de la conversation.

— Nous vivons en moyenne quatre fois plus longtemps qu'un humain. Nous pouvons être blessés et tués, même si notre pouvoir de régénération est beaucoup plus rapide. C'est pourquoi il est difficile de se débarrasser de nous. Nous possédons une plus grande force et adoptons une phénoménale rapidité, surtout sous forme lupine. Sinon, nous pouvons atteindre les cinquante km/h avec beaucoup d’endurance. Ensuite, il y a différents degrés dans la hiérarchie. L'alpha est le plus dominant avec le bêta juste derrière. C'est en général héréditaire. Björk et moi sommes fils d'alpha. Toutes les sentinelles sont des dominants et possèdent un gène qui les incite à protéger la meute. Nous avons aussi des soumis qui sont très importants pour la stabilité. Trop de caractères forts au même endroit pourraient créer des tensions. Par leur présence, ils nous apportent la sérénité. Ils sont le cœur de la meute, notre devoir est de les protéger. Plus le loup est dominant, plus nous devons en tenir compte. Un soumis peut vivre des années parmi les hommes et occuper un poste de bureau sans se faire remarquer, alors que je suis incapable de rester enfermé trop longtemps. Mon loup deviendrait fou.

— Tu dois te transformer à la pleine lune ?

— Plus à mon âge. Nous sommes attirés par son éclat et quand il n'y a aucune raison de nous retenir, nous nous laissons emporter. Les jeunes ne peuvent pas y résister, alors que je peux rester plusieurs semaines sous forme humaine, même si mon loup n'apprécie pas. J'ai intérêt à avoir une bonne raison sinon, il m'en fait baver, ricana Vince. J'aime courir sur la Toundra sous forme animale. Le sentiment de liberté procuré est difficile à expliquer.

Kyle acquiesça.

— J’imagine facilement le plaisir ressenti, la vitesse, les sens surdéveloppés. Au fait, comment sont tes sens sous forme humaine ?

— Pas aussi puissants qu'en loup, tout de même plus acérés que les tiens. Nous avons suivi toute votre conversation à la sortie de l'avion malgré la distance. Même si nous avons dû rester concentrés.

— Waouh, je devrai m’en souvenir pour la prochaine fois !

Vince s’écarta du mur d’un coup d’épaule et combla la distance qui les séparait. Il se pencha à son oreille, leurs corps s’effleurant et murmura :

— Les seules conversations que tu dois garder secrètes sont celles que nous partagerons. Pour le reste, je ne veux pas que tu me caches quoi que ce soit. Je veux tout savoir te concernant : ton odeur, le goût de ta peau après l’effort, les bruits que tu ne sauras pas retenir quand je te donnerai du plaisir, a saveur de ta bouche et la sensation de ton corps sous le mien.

Kyle était hypnotisé, incapable de réagir face aux paroles torrides du bêta, son corps ne lui appartenait plus. Sa respiration se fit erratique, c’était la première fois qu’il perdait le contrôle sur ses sens et cette réaction, qui aurait dû le paniquer, lui procurait au contraire une sensation de bien-être. Kyle se sentait à sa place, en sécurité, à proximité du loup. Vince inspira, sa bouche effleurant sa joue, une main posée sur la hanche de l’humain, l’autre, sur le côté du cou, le caressant du bout des doigts. Le geste fut si léger qu’il lui provoqua la chair de poule. Le bêta se rapprocha, sentant le sexe de son vis-à-vis durcir. Il était sur le point de l’embrasser quand Kyle reprit ses esprits, s’écartant d’une poussée sur son torse.

— Merde !

Il recula, les deux mains dressées devant lui, prévenant Vince de ne pas avancer plus près.

— Nous ne pouvons pas faire ça ! Bordel, à quoi penses-tu ? Nous allons travailler ensemble ! Le sexe et le travail ne sont pas compatibles.

Vince fronça les sourcils.

— Vraiment ? Et selon quelle loi ?

— Tu rigoles ? Comment veux-tu faire convenablement ton travail si des sentiments entrent en ligne de compte ? J’ai vu le résultat de près en Afghanistan. Le rapprochement entre collègues affecte ta manière de fonctionner. Tu ne réfléchis plus correctement quand ton amant est en difficulté, ce qui met également toute ton équipe en danger.

Le bêta pencha la tête, les mains sur les hanches.

— Quel âge avaient-ils ?

— Quoi ? De qui parles-tu ? demanda Kyle avec incompréhension.

— Quel âge avaient les deux soldats dont la relation a causé un résultat désastreux en Afghanistan ? répéta Vince avec indulgence.

— Je ne vois pas le rapport !

— Réponds ! grogna le bêta

— Une petite vingtaine, mais…

— Je suis désolé de cette tragédie. Par contre, notre situation n’a rien à voir avec ce que tu as vécu. Je suis un métamorphe dominant de cent soixante-douze ans. Tu es un vétéran, bourré d’expérience. Ne nous compare pas à de jeunes adultes irréfléchis. Nous pouvons gérer la situation.

Vince croisa de nouveau les bras, son expression bien moins taquine que la dernière fois. « À moi ! » Son loup était furieux de la distance que l’humain mettait entre eux, le griffant de l’intérieur pour sortir et revendiquer son compagnon. Il devait se montrer patient, le temps de mettre du plomb dans le crâne de cette bourrique.

— J’ai passé l’âge de jouer, Kyle ! Ou de faire semblant. Tu me plais, mon loup te veut comme compagnon, je n’ai plus de doute sur ce fait, tu es mien ! Chez les métamorphes, trouver son âme sœur signifie beaucoup. Comme tu es humain, je vais te laisser du temps pour t’adapter. Mais ne te fais pas d’illusion. Tu peux lutter autant que tu veux, au final, nous t’aurons. Je t’attends depuis plus de cent-cinquante ans, ce n’est pas pour te laisser m’échapper. Viens, allons nous asseoir.

Vince se dirigea vers la table et retourna une chaise, s’y installant à califourchon. Kyle le rejoignit dans un état second, perturbé par ses pensées, incapable de les remettre dans l’ordre. Le bêta venait de parler de compagnon ? Il l’attendait depuis cent-cinquante ans ? Que cela signifiait-il vraiment ? Cela irait-il plus loin qu’une simple attirance physique ? Non, il se leurrait, c’était seulement du désir. Il était impossible de parler de sentiments, ils ne se connaissaient pas. Malgré tout, il ne put s’empêcher d’imaginer ce que serait une vie avec Vince comme compagnon. Le bêta incarnait tout ce dont il pouvait rêver chez un homme : il était beau, fort, charismatique et Kyle ne doutait pas qu’il puisse aussi être doux et aimant. Voilà quelqu’un sur qui il pourrait s’appuyer et l’attirance physique entre eux était telle qu’il s’enflammait pour un rien.

Sortant de ses pensées sous le regard scrutateur de Vince, il prit place en mettant la table entre eux, dans un semblant de protection contre ce que lui faisait ressentir ce maudit mâle. Il ne se voilait pas la face. Même la muraille de Chine ne serait pas une protection suffisante dans une telle situation.

— Raconte-moi un peu ta vie, dit le bêta, prenant une gorgée de bière.

Kyle était reconnaissant que Vince reprenne le fil de la conversation comme s’il ne s’était rien passé. Il avait besoin de revenir à une discussion banale. Il se pencherait sur le reste lorsqu’il serait seul.

— J'ai trente-sept ans. Je me suis engagé dans les forces armées à vingt ans. Comme je n'étais pas mauvais, j'ai suivi le programme spécial pour intégrer le corps des snipers, ce qui m’a permis de rejoindre une équipe d'élite. J'ai fait pas mal de missions en territoires ennemis avec quelques interventions sur notre sol quand mes compétences étaient nécessaires. Puis, à trente-et-un ans, ma sœur a eu besoin de moi, alors j'ai pris une place d'instructeur pour rester avec ma famille et la soutenir. J’ai deux neveux extraordinaires : Max et Léa. Ils sont toujours en train de se fourrer dans des situations impossibles. La semaine dernière, j’ai dû sauver mon neveu qui avait décidé de grimper dans un arbre afin de sauver un chat. Arrivé sur la branche, il s’est rendu compte de la hauteur, ce qui l’a tétanisé, expliqua-t-il en souriant, cédant au bonheur d’avoir ces deux enfants dans sa vie. Aujourd’hui, je suis en Europe de l’Est, entouré de métamorphes et prêt à reprendre du service.

Kyle leva son verre en guise de salutation silencieuse, le regard amusé.

— Björk m'a parlé des soucis de ta sœur. Je t'admire d’avoir répondu présent quand elle en avait besoin.

Le bêta lui saisit la main et la serra fermement quand Kyle voulut la reprendre. Il caressa sa paume d'un geste du pouce.

— Pour nous, la famille est très importante, et que tu sois prêt à te sacrifier pour leur bonheur parle à mon loup. Tu es un homme magnifique, avec un caractère bien affirmé et je trouve le tout, super sexy. Je te veux ! Ce n'est pas qu'une attirance sexuelle, murmura-t-il d'une voix rauque en plongeant dans ses yeux. As-tu déjà regardé des films ou lu des livres sur des métamorphes ?

Kyle acquiesça.

— Donc, tu sais ce que veut dire « trouver son âme sœur » pour nous, puisque les scénarios de ces dernières années ont, pour la plupart, été écrits par des garous ou des humains connaissant notre nature. Le but était d’apprivoiser tout doucement la population afin que notre dévoilement soit perçu pacifiquement, que vous puissiez déjà connaître notre manière d’être. Bien évidemment, tout n’est pas vrai, il faut laisser un peu de part au mystère, sourit Vince, regardant Kyle dans les yeux. La partie « compagnon » est réelle par contre. Et je viens de trouver le mien.

Vince contourna la table et s’approcha tout près de lui. Il posa une main sur la joue de Kyle en une étreinte légère avant de saisir sa nuque.

— Je suis désolé si je te mets la pression, mais il est vital pour mon loup et moi de te toucher. J’ai besoin de t’embrasser. Me laisseras-tu faire ?

Kyle percevait le combat auquel le bêta se livrait, se faisant violence afin de ne pas le brusquer. Seigneur, comment pouvait-il résister à ce loup qui se remettait à lui sans mensonge ? Vince, le voyant rendre les armes, en profita pour faire glisser son pouce sur sa lèvre inférieure, attendant une permission pour aller plus loin. Son regard était tellement intense que Kyle en perdit la voix. Les sensations, que le simple toucher du bêta lui procurait, lui coupaient le souffle, il ne put s’empêcher d’acquiescer.

Vince s'approcha centimètre par centimètre, lui laissant le temps de changer d'avis. Tout ce que Kyle désirait était de goûter ce métamorphe. Le loup effleura ses lèvres, si légèrement que l’humain pensait avoir rêvé. N'obtenant aucune réaction de rejet, Vince intensifia le baiser, juste assez pour que Kyle puisse sentir le goût de la bière qu’il venait de boire. Il passa l’autre main autour de sa taille, reprenant le baiser avec plus de ferveur. Il pressa ses lèvres contre les siennes, et de la langue, lui fit comprendre qu'il voulait entrer. Ouvrant la bouche, Kyle fut envahi par le parfum d'épice et de pin qui émanait du loup. Son sang afflua en masse vers son sexe, alors qu'il était dévoré et mordillé. Pas un seul espace n’était laissé à l'abandon. Vince lui caressa la langue, le palais, le revendiquant comme s’il lui appartenait. Le bêta faufila une main sous le tee-shirt de Kyle, venant titiller la peau de son dos pendant que de l'autre, il lui inclinait la tête, le goûtant plus en profondeur. Lorsque le loup insinua ses doigts dans son pantalon, agrippant ses fesses et rapprochant leurs bassins, Kyle perdit la tête et s’agrippa de toutes ses forces à sa taille. Comme lui aussi voulait sentir sa douceur, il passa les deux mains sur sa peau, pour venir pianoter sur les abdominaux et le ventre plat du loup. Ce mec est fait de béton, se dit Kyle, sentant les muscles durs et chauds sous ses paumes. Ils s’écartèrent juste le temps de reprendre leur souffle, puis Vince le submergea à nouveau, le soulevant comme s’il ne pesait rien. Il déposa Kyle sur la table et s’insinua entre ses jambes ouvertes. L’homme ne put s'empêcher de gémir à la sensation des muscles fermes pressés contre l'intérieur de ses cuisses.

Seigneur, le gémissement de Kyle était la chose la plus érotique que Vince ait jamais entendue, son loup voulait le prendre et le revendiquer. Malgré la passion qui le submergeait, le bêta se retint, conscient de l’endroit où ils se trouvaient. L'heure du dîner n'était pas loin, les sentinelles allaient bientôt venir prendre leur repas. Il s'écarta donc avec beaucoup d'efforts, posant son front contre celui de l’homme, le temps de reprendre contenance. Ce dernier ne l'aidait pas en se pressant encore plus fort contre lui.

— Les autres ne vont pas tarder à débarquer et si nous continuons, nous allons leur offrir un porno en direct, murmura Vince avec effort, sa voix rendue rauque par son désir.

Ces paroles réveillèrent Kyle aussi efficacement qu'une douche froide. Heureusement que Vince avait mis fin au baiser. Il inspira profondément, essayant de retrouver son souffle, puis il ouvrit les yeux, et rencontra un océan vert intense. Le loup était brûlant de passion contenue, le désir dans son regard pouvant faire fondre la banquise. Il put aussi y percevoir de la douceur. L’humain s’écarta, se frottant le visage d'une main, avant de la passer dans ses cheveux.

— Merde, je crois que je me suis perdu.

— Si nous n'étions pas au milieu de la salle à manger, je ne t'aurais pas laissé reprendre tes esprits.

Sa voix, chargée de désir montrait à quel point le bêta avait du mal à rétablir son contrôle. Vince devait faire d’immenses efforts pour ne pas plonger sur Kyle. Son regard trouble, ses lèvres gonflées, étaient des appels au péché. Il devait pourtant se contenir, car ce n'était pas le bon endroit, ni le bon moment. Vince se recula tout en replaçant son sexe afin qu’il soit moins douloureux.

— Merde, il me faut une douche froide.

Kyle le regarda en grognant.

— Il nous faut une douche froide à tous les deux.

— Bon sang, tu veux me tuer, gémit Vince. Ne parle pas de douche à deux alors que je suis aussi excité. Allons nous rafraîchir avant le dîner.

Le bêta se dirigea vers l'étage, suivi de l’humain qui profita de la vue. Les fesses musclées du loup étaient un véritable appel à la luxure. Il ne pouvait détourner son regard, imaginant le plaisir intense qu’il ressentirait à plonger dans ce cul magnifique. Kyle ne cachait pas la convoitise de ses prunelles. Arrivé en haut des escaliers, il se retrouva plaqué, dos au mur, avec Vince appuyant son érection contre la sienne.

— Bordel, mec ! Si tu continues à me regarder avec cet air gourmand, je ne réponds plus de rien, grogna le loup, souffrant manifestement de frustration, ses deux mains plaquées au mur, encadrant la tête de l’homme. Va-t-en si tu ne veux pas que je ne te prenne au milieu de ce couloir.

La tension contenue dans sa voix indiqua à Kyle le peu de contrôle qu'il avait encore sur son loup. Il se faufila sous son bras, pénétrant rapidement dans sa chambre. Il referma la porte, s'y appuyant pour reprendre son souffle. Waouh, c’était intense ! Après avoir vu dans quel état il avait mis le loup, cela le rassurait sur le fait qu’il n’était pas le seul à subir la passion de plein fouet. Il se dirigeait vers la douche lorsqu’il prit conscience de ce qui venait de se passer. Kyle avait complètement oublié le discours qu’il avait tenu au bêta sur l’incompatibilité des relations au travail. Que lui arrivait-il ? Ce n’était pas dans ses habitudes de se laisser submerger par les sentiments. Vince s’était insinué sous sa peau sans effort. Se plaçant sous l’eau chaude, il se replongea dans le passé, analysant la situation d’aujourd’hui avec son vécu.

***

Neuf ans plus tôt

Son équipe escortait un convoi militaire à haut risque. Kyle avait pris position sur le toit d’un bâtiment avec une vue dégagée à deux cent soixante-dix degrés sur plusieurs pâtés de maisons. Il vérifiait dans son viseur les fenêtres des habitations pouvant accueillir des snipers, quand il aperçut du mouvement venant de l’ouest. Des combattants ennemis se tenaient en embuscade deux cents mètres à l’avant du convoi. Le temps qu’il avertisse les troupes au sol et arme son fusil, les tirs avaient commencé, touchant les hommes en première ligne. Alors que tous ses équipiers auraient dû se mettre à l’abri, le laissant dégager le terrain, un artilleur avait traversé la rue pour se précipiter en hurlant le nom de son amant. Il avait essayé de le couvrir, mais les Afghans étaient trop nombreux, le jeune homme était tombé sous le feu ennemi. Quand la situation avait été sous contrôle, il était resté à l’affût du moindre mouvement pendant que les troupes au sol s’occupaient des blessés. L’artilleur était mort sur le coup, alors que son amant n’était que blessé à l’épaule. S’il avait respecté le protocole, ils auraient pu s’en sortir tous les deux. Voir tomber l’homme qu’il aimait lui avait fait perdre la raison et il s’était précipité vers lui sans tenir compte de sa propre sécurité.

Kyle ne voulait pas reproduire ce schéma. En analysant correctement la situation, il admettait que Vince et lui étaient bien plus matures que ce jeune soldat tombé au combat par bêtise. Il avait confiance en ses capacités de soldat pour ne pas prendre de risques inconscients, peu importe la situation. Vince était un dominant ayant déjà vécu plus que sa part de batailles. Kyle avait peut-être la chance de vivre une vraie relation avec ce loup, et il ne devait pas gâcher ses chances de bonheur sans raison valable. Le bêta avait parlé d’âme sœur et de son loup qui l’attendait depuis longtemps. S’il se fiait aux lectures fantasy, c’était d’un lien profond dont il était question. Merde, à trente-sept ans, il était en droit d’espérer un compagnon sincère avec lequel vivre sa vie. Kyle n’osait pas malgré tout fonder de trop grands espoirs sur cette relation. S’il se faisait des illusions, la chute s’avérerait fatale dans plus d’un domaine.

Kyle coupa l’eau et se sécha rapidement. Sa décision était prise. Il allait laisser cette histoire évoluer calmement et voir où elle les conduirait. Ils n’étaient plus des enfants. Si cela n’aboutissait à rien d’autre qu’à des séances de sexe débridées, il en profiterait à fond.

***

Alors que Kyle débattait sur son passé, Vince était resté dans la même position, au niveau de l’escalier, luttant pour récupérer son calme. Son loup n'était pas content qu'il ait laissé partir son homme avant de le marquer comme sien. Il lui fallait toute sa maîtrise de bêta afin de garder la main haute sur sa part animale. Quand il fut certain de pouvoir bouger sans arracher la porte de la chambre de son âme sœur, il se redressa. Se tournant vers sa chambre, il tomba nez à nez avec Boris. Il ne l'avait pas senti arriver, trop occupé à se battre avec lui-même. Son ami le regardait d'un air sympathique, toutefois, il semblait aussi légèrement préoccupé.

— Ça va aller, Vince ? Cela fait bien cinq minutes que je te regarde tenter de te reprendre en main. C'est Kyle ? demanda-t-il, certain de la réponse.

— Ouais !

— Que comptes-tu faire ?

Le bêta passa une main sur son visage, essayant toujours de reprendre contenance.

— Aller aussi doucement que possible pour ne pas le brusquer, mais pas trop lentement non plus, pour mon loup. Putain, Boris, je ne pensais pas que ça me tomberait dessus ainsi. J'attends mon partenaire depuis si longtemps et voilà que je le trouve parmi les humains. Il va falloir que je me transforme ce soir, sinon je n'y arriverai pas.

— Éloigne-toi assez, si tu ne veux pas trop tenter ton loup. Je garderai Kyle à l'intérieur pour toi.

— Merci. Je vais prendre ma bécane et rouler vers la partie nord du territoire. Je serai rentré dans la nuit, dit-il, frappant Boris du poing.

***

Vince se dirigeait vers sa moto lorsque son téléphone sonna.

— Oui ?

— Que se passe-t-il ?

L’alpha avait perçu le trouble de son bêta. Il était psychiquement relié aux membres de sa meute, surtout à ses sentinelles. Il sentait quand des perturbations importantes secouaient ses guerriers. Le signal que lui renvoyait son lien avec Vince l’inquiétait.

— Il faut que je m'éloigne pour ce soir. Mon loup a besoin de se défouler. Boris va garder un œil sur l'équipe jusqu’à ce que je sois rentré.

— Viens me chercher, je t’accompagne !

— Björk !

— Ne discute pas !

L’alpha raccrocha, empêchant son bêta d’argumenter.

Vince soupira. Quand son ami avait quelque chose en tête, impossible de lui faire entendre raison. Il était tout de même heureux de pouvoir compter sur son soutien. Björk était passé par là. Même si Bella était l’un d’entre eux et connaissait le comportement d'un loup ayant trouvé son compagnon, elle l'avait fait tourner en bourrique.

Lorsque Vince arriva chez l’alpha, il l'attendait déjà. Il monta à l'arrière sans rien dire. Björk aurait pu prendre son propre moyen de transport, mais il voulait, par son contact de chef de meute, lui apporter du réconfort. Vince lui en était reconnaissant, il en avait bien besoin. Son toucher l'apaisa tout de suite, il se sentit moins agité.

Arrivés à destination, ils se déshabillèrent sans prononcer un seul mot et se transformèrent.

L'alpha lui montra la direction du lac, grognant sur Vince lorsque celui-ci voulut partir dans l’autre sens. Il lui fallut faire appel à toute sa dominance pour l'obliger à s’éloigner du bâtiment des sentinelles. Vince inclina la tête sur le côté. Le pouvoir de son alpha l’obligeait à se soumettre. Il ne cessa pourtant pas de grogner. Björk lui donna un coup de dents sur le museau pour lui rappeler qui commandait. Le bêta finit par entendre raison et ils se dirigèrent tous deux vers le lac. Le loup de Vince voulait retrouver son humain, cependant, il comprenait que ce n'était pas le moment et que son alpha était là pour l'aider. Il se mit donc à courir de plus en plus vite. Conscient de la présence de son chef à ses côtés, il laissa la liberté de cette promenade le revigorer.

***

Au chalet, Kyle descendit dîner, impatient de retrouver Vince. Ne sachant pas trop comment se comporter, il avait décidé de suivre son instinct. Boris était posté en bas des marches, l’attendant visiblement puisqu’il lui fit signe de le suivre jusqu’à l'entrée.

— Y a-t-il un problème ? demanda Kyle, inquiet.

— Non, juste un contretemps. Vince a dû s'absenter ce soir. Il sera de retour dans le courant de la nuit.

— Ah... très bien !

Kyle pensait être la raison de l’éloignement du bêta. Son visage dut le trahir, car Boris posa une main sur son bras et lui répondit gentiment.

— Il n’y a rien de grave, il avait juste besoin de lâcher la bride à son loup afin de pouvoir gérer la situation.

L’humain releva les yeux, avec une lueur d’interrogation.

— Je sais qu'il se passe un truc entre vous, nous l'avons tous senti, répondit Boris. Ne te tracasse pas, on s’en fout. Vous êtes deux professionnels, nous savons que vous ferez le job. Tu dois te douter qu’en tant que loup, notre comportement diffère du vôtre et l'accepter. Un loup frustré est difficile à gérer, surtout un dominant comme Vince. Il vaut mieux pour tout le monde qu'il se défoule dans la nature, sinon nous allons en baver. Je n’ai aucune envie de souffrir pendant l'entraînement parce que mon chef a un souci de libido.

L’imbécile explosa de rire en voyant Kyle rougir.

— Ah, mec, tu es trop mignon comme ça !

— Va te faire foutre !

Boris souleva les mains devant son torse, reculant d’un pas.

— Merci pour la proposition, mais tu n’es vraiment pas mon genre, surtout que je tiens à la vie.

— C’est bon, je laisse tomber, grogna Kyle, secouant la tête devant le sourire satisfait du loup.

Ils retrouvèrent l’équipe pour le dîner. Certains s’inquiétèrent de l'absence de Vince, et Boris répéta qu'il devait régler un souci de meute. À vingt-et-une heures, ils étaient tous dans leurs chambres. Ils devaient être en forme pour la visite du territoire, le lendemain. Un grand barbecue était prévu avec les autres membres de la meute, afin de faire connaissance. Kyle doutait de pouvoir s’endormir si facilement, ses pensées étant toutes tournées vers le loup qui bouleversait sa vie bien rangée. Il avait vu combien il avait lutté pour retenir le désir de sa partie animale. Si Vince s’était éloigné, il en était la cause. L’adjudant ne connaissait pas vraiment les métamorphes, mais l’intensité de son désir était déjà difficile à contenir, alors il ne pouvait qu’imaginer le dilemme du bêta. Devoir gérer son loup ne devait pas être commode. Kyle devait lui faire part de sa décision d’explorer leur attirance, il allait leur accorder une chance. Le loup se montrerait certainement plus patient si l’humain prenait en compte l’importance de l’union. En attendant, il allait lire un peu, espérant que le sommeil le rattraperait.

***

Vince et Björk couraient depuis plus de trois heures quand ils s’arrêtèrent enfin près du lac. Ils avaient attrapé un lapin chacun et étaient occupés à le déguster. Après ce repas improvisé, Vince s’étendit sur la berge, enfin apaisé. Son alpha s’installa tout contre lui, guettant le moment de repartir, sans le brusquer. Ils restèrent paisiblement ainsi une bonne demi-heure avant que le bêta ne se redresse, indiquant par son geste qu’il était prêt à rentrer. Björk lança le signal de départ. Ils se transformèrent et se rhabillèrent en silence. L’alpha attendit que son ami entame la conversation.

— Merci de m’avoir accompagné.

— Tu sais que je serai toujours là pour toi, mon frère, dit l’alpha, s’installant à ses côtés.

— Oui, même si ce n’est jamais facile de demander de l’aide en tant que dominant.

Björk éclata de rire.

— C’est à moi que tu dis ça ? N’as-tu pas été obligé de me menacer pour que je me confie à toi, lorsque j’ai rencontré Bella ? Ma mâchoire s’en souvient encore et elle te prévient de ne plus recommencer, car elle n’a pas vraiment apprécié tes manières peu diplomates.

— Exact, répondit-il. Je suis prêt à récidiver quand tu veux.

Vince soupira avant de se lancer.

— Il est mien, Björk. Je me suis senti attiré par Kyle dès sa descente d’avion. C’est un homme magnifique avec un charisme phénoménal, donc c’est normal qu’il me plaise, d’autant que cet après-midi, je l’ai embrassé et mon loup a failli prendre les commandes. C’est bien la première fois que je dois me battre avec lui pour garder le contrôle. Je le veux si fort que je ne sais pas quoi faire. J’ai peur de le faire fuir vu qu’il est humain, mais si Kyle ne devient pas mien rapidement, je vais devenir fou.

Björk posa un bras sur les épaules de son ami.

— Je sais par quoi tu passes. Bella m’a résisté quelque temps. Comme c’est une louve, elle savait jusqu’où elle pouvait aller. Il est rare que des dominants comme nous trouvent leur compagnon parmi les hommes. Je n’en connais pas personnellement même si je sais que c’est déjà arrivé. Je n’ai pas de solution miracle à te donner mon ami. Kyle a les épaules assez solides donc je ne pense pas que tu puisses lui faire peur. Comment a-t-il réagi quand tu l’as embrassé ?

— Plutôt intensément ! J’ai dû y mettre fin avant de le revendiquer au milieu de la salle à manger. Il ne m’aurait peut-être pas arrêté.

Vince se remémora ce moment sexy, où l’homme s’était abandonné à lui. Cette pensée réveilla son désir, le faisant gémir de dépit. Courir trois heures n’avait pas suffi à mettre fin à son supplice.

— Ouais, mec, tu es dans la merde ! ricana Björk.

Le regard noir que lui lança son bêta ne lui fit pas peur.

— S’il est aussi réceptif, je pense que tu n’as pas de soucis à te faire, expliqua l’alpha. Agis sur l’instant et laisse-le se débrouiller avec. Si tu vas trop vite, ou si cela ne lui plaît pas, il te le fera savoir. Je n’ai aucun doute.

Vince soupira en se dirigeant vers sa moto.

— Nous verrons. Bon, il est temps de rentrer, sinon Bella va m’arracher la tête de t’avoir gardé dehors toute la nuit.

— Ne t’inquiète pas pour moi, je vais vite lui faire oublier mon absence, répondit Björk en agitant les sourcils.

Vince le pointa du doigt.

— Connard ! Tu devrais avoir pitié de moi. Je vais rentrer me coucher à deux mètres de l’homme que je désire sans pouvoir le toucher.

— Oh, j’ai pitié, seulement, je ne vois pas pourquoi je devrais compatir au point de me frustrer, vieux frère, insista Björk, frappant son bêta tellement fort qu’il faillit renverser sa moto.

— Oh ! Fais gaffe ou tu vas rentrer à pied ! râla Vince.

L’alpha grimpa rapidement à l’arrière, sachant Vince parfaitement capable de mettre sa menace à exécution. Arrivé devant chez lui, il descendit et serra l’épaule de son second dans un dernier geste de réconfort.

— Tu sais que cette sortie ne t’aidera pas longtemps.

— Ouais, il va falloir que je me défoule rapidement si Kyle me fait patienter trop longtemps. Étant le seul avec Mika, capable de me résister, tu sais ce que cela signifie ? demanda-t-il.

L’alpha arbora un sourire gigantesque.

— Que je vais pouvoir te dérouiller ? Oh oui, je me ferai plaisir, ne t’inquiète pas !

Vince démarra sa moto en lançant un doigt d’honneur à son alpha qui éclata de rire avant de prendre de la vitesse pour rejoindre le bâtiment des sentinelles.

***

Bella qui venait d’assister au départ de Vince demanda :

— Alors ? Ce sont bien des compagnons ?

— Tu avais raison encore une fois. Il est parti en chasse, Kyle a intérêt de s’accrocher.

Bella sourit avec malice.

— Hmm… je ne sais pas lequel des deux doit faire le plus attention, mon amour.

Lui prenant la main pour rentrer, elle ajouta :

— Je suis heureuse pour eux. Ils feront un couple magnifique. J’espère juste que son équipe ne leur mettra pas de bâton dans les roues. Je ne m’inquiète pas des nôtres, par contre je ne connais pas les quatre humains qui les accompagnent. Si l’un trouve quelque chose à y redire, j’ai peur que Kyle n’abandonne. Il pensera au bien de son équipe avant le sien.

— Vince ne se laissera pas évincer aussi facilement et je ne crois pas que Kyle ait choisi des imbéciles comme compagnons d’armes.

Björk souleva Bella avant de s’élancer rapidement dans l’escalier.

— Assez parlé des autres, ma belle, nous avons trois heures à rattraper, murmura-t-il, enfouissant son nez contre son cou, lui mordillant la nuque.

— Tu en as mis du temps, j’ai cru qu’il te fallait une invitation, le nargua la louve.

— Oh, tu vas regretter ces paroles, femme ! Je vais te faire jouir tellement de fois que tu ne sauras plus comment tu t’appelles, grogna Björk d’une voix rauque, l’étendant sur les draps.

— Promesses, promesses, tu parl…

L’alpha se jeta sur sa bouche, s’appliquant à mettre ses menaces à exécution, pour le plus grand plaisir de Bella.

***

Après avoir rangé sa moto, Vince grimpa les marches quatre à quatre jusqu’au dernier étage. En passant devant la porte de son homme, il s’arrêta et inspira profondément, le léger parfum de Kyle, s’attardant à cet endroit. Son loup releva la tête devant cette odeur alléchante tout en restant calme. Regardant l’heure, il soupira de dépit. Il entra dans la chambre d’à côté, impatient d’être au lendemain. Il avait bien l’intention d’aller réveiller son compagnon, dès que le moment serait plus acceptable.

CHAPITRE 9 : S’APPRIVOISER

Kyle s’éveilla tout doucement et regarda l’heure. Bien sûr, il était encore tôt, à peine six heures trente, mais il y était habitué. Pourtant, il avait eu du mal à s’endormir la veille, malgré la fatigue du voyage. Il lui fallait toujours un temps d’adaptation avant de se sentir vraiment à l’aise, et avoir en tête l’image d’un grand blond au corps de rêve, embrassant comme un Dieu, ne lui avait pas facilité la tâche. Ce n’était pas son érection matinale qui allait le contredire. Il décida de s’en occuper sous la douche. Autant éviter les preuves sur les draps, ces satanés loups et leur odorat trouveraient sûrement l’occasion de le charrier. Au moins l’un d’eux et comme il avait déjà du mal à lui résister, mieux valait ne pas lui donner de munitions supplémentaires.

Il était encore étonné du confort des chambres. Ses diverses missions ne l’avaient pas habitué à autant de commodités. Une chambre individuelle, avec un lit double et salle de bain privative… Waouh, il allait faire des photos et les envoyer au colonel. Il faudrait augmenter le budget de la défense. Mouais, c’est ça… « Et la marmotte, elle emballe le chocolat »… Il rit en imaginant la tête de sa sœur devant cette référence de vieille pub du début des années 2000. C’était un incurable nostalgique : vieux films, vieilles musiques et maintenant vieilles pubs ? Ouais, il était irrécupérable. Pas étonnant qu’il soit attiré par un papy de cent soixante-douze ans. Cette réflexion le fit sourire. Si Vince l’entendait, pas sûr qu’il apprécie la comparaison. Bon sang, il n’aurait jamais imaginé que le bêta ait cinq fois son âge et en paraisse à peine trente. Kyle s’arrêta devant la douche en réfléchissant à cette découverte… Merde ! Ça voulait dire que dans trente ans, il serait un vieillard alors que le loup n’aurait pas pris une ride ? Devait-il déjà dire au revoir à ses rêves d’une relation stable et de vieillesse en amoureux au coin du feu ? Si Kyle continuait à entretenir son corps grâce au sport, en mangeant correctement, il resterait en forme encore une bonne dizaine d’années. Mais après ? Est-ce… Leurs sentiments seraient-ils assez forts pour survivre au passage du temps ? L’adjudant savait que la beauté extérieure était éphémère, que c’était le caractère et les rapports humains qui faisaient la richesse d’une personne, cependant le magnifique loup qui le convoitait penserait-il toujours pareil dans vingt ans quand les rides et les problèmes de santé commenceraient leurs ravages ? Kyle croisa son regard dans le miroir et la lueur de tristesse qu’il y discerna ne lui plut pas. Seigneur, il fallait qu’il se reprenne et arrête de jouer les demoiselles énamourées. Autant éviter de tirer des plans sur la comète en imaginant la vie idéale avec une maison avec 2,5 enfants, la barrière blanche et le chien. Il était déjà perdant sur les gosses, et sa maison ne possédait pas de barrière. S’il menait à bien la coalition, avec les déplacements que les missions allaient engendrer, c’était foutu pour le chien. Il fallait continuer à vivre au jour le jour en profitant de l’instant présent. Eh bien, son reflet était vachement philosophe. Sur ces belles paroles, Kyle fila à la douche. Plus besoin de s’occuper de son sexe, ses réflexions avaient fait le boulot à sa place. Dix minutes plus tard, propre et habillé, il commença à tourner en rond. Après tout, c’était une heure raisonnable pour réveiller l’objet de ses fantasmes. Par contre, Vince pouvait courir pour le petit-déjeuner au lit. Arrivé devant sa porte, ses bonnes manières prirent le dessus, il toqua plutôt que d’entrer comme il en avait eu l’intention.

— Oui, répondit la voix assourdie du bêta.

Kyle pénétra dans la chambre et aperçut le lit vide de tout occupant. Les volets et les fenêtres étaient ouverts. Comment faisait Vince pour ne pas mourir gelé ? Kyle n’avait pas facilement froid, toutefois, il faisait à peine cinq degrés dans la pièce. Il frissonna en se dirigeant vers la salle d’eau dont la porte était grande ouverte et tomba devant une vision de rêve. Vince était face au miroir, égalisant sa barbe rase, juste habillé d’une serviette, attachée bas sur les hanches. L’humain avait une vue parfaite sur son dos et sa chute de reins. Ce métamorphe était un fantasme ambulant. Kyle vit ses muscles dorsaux se contracter alors que le loup passait la tondeuse sur ses joues. Ses bras étaient musclés, un tatouage tribal recouvrant son biceps droit. Dans le miroir, l’homme aperçut son torse et ses abdos parfaitement définis. Kyle resta un certain temps à baver devant ce corps. Lorsqu’il se décida enfin à remonter vers son visage, il croisa le regard de Vince dans la glace. Il n’avait rien raté de son observation détaillée s’il pouvait se fier au sourire satisfait que le bêta lui renvoyait.

— Tu vois quelque chose qui te plaît, mon beau ?

La voix tentatrice de Vince était un peu trop fière au goût de Kyle qui releva la tête d’un air bravache.

— Rien d’exceptionnel, tu n’es pas le premier beau mec que je rencontre.

Le loup n’en crut pas un mot.

— Hmm… vraiment ? demanda Vince, souriant avec défi. Pas de quoi être excité alors ? Il va falloir que j’y remédie !

Le bêta déposa son rasoir sur la tablette au-dessus de l’évier et s’avança d’une démarche de prédateur, le mouvement hypnotisant son visiteur. Kyle recula malgré lui en frissonnant, pour éviter de succomber à la tentation de poser ses mains sur ce corps. Il se trouva acculé dans le coin de la porte. Vince en profita pour l’emprisonner d’un bras posé sur le côté de sa tête. Il était tellement proche que Kyle put sentir sa peau, un mélange de savon aux herbes et son odeur propre, affolante de mâle alpha. De sa main libre, Vince se caressa le torse. L’humain ne put s’empêcher de suivre le chemin pris par ses doigts, traçant un parcours autour de ses mamelons, descendant avec lenteur vers le sud, caressant son ventre dur comme la pierre et s’arrêtant quelques instants à limite de la serviette, dont il se débarrassa d’un geste du poignet. Il continua en frottant son sexe pleinement érigé, sous le regard empli de désir de l’humain. Kyle prit une vive inspiration avant de déglutir, ne s’étant pas rendu compte qu’il avait retenu sa respiration dès que le métamorphe avait commencé son parcours érotique. Se penchant, celui-ci murmura d’une voix envoûtante :

— Tout est à toi bébé. Regarde, touche et goûte autant que tu veux. Je t’appartiens. Mais n’essaye pas de me cacher ton désir, c’est perdu d’avance. J’entends ton cœur s’affoler, ta respiration haletante et l’odeur de ton excitation me rendent fou. Jouons franc-jeu. J’ai tellement envie de toi que je dois me retenir de te jeter sur mon lit, de te garder enfermé dans ma chambre pendant des jours, de me repaître de toi, de découvrir ton corps de mes mains, de ma bouche, de ma peau et puis de plonger dans ta chaleur et ne faire enfin plus qu’un.

— Eh merde !

Kyle l’attrapa violemment par les hanches, le collant à lui en cherchant sa bouche. Leurs souffles se mélangèrent, leurs langues se battirent en duel. Aucune tendresse dans ce baiser, juste la réponse d’un désir brut, affamé. Vince le souleva, le plaquant au mur de tout son corps. Les jambes de l’adjudant vinrent d’elles-mêmes s’enrouler autour de sa taille, ses mains agrippèrent ses épaules. Le loup le portait comme s’il ne pesait rien, sa force augmentant l’excitation de Kyle qui appréciait de savoir que Vince ne se casserait pas s’il le serrait trop fort ou si leurs ébats devenaient violents. Il avait rarement rencontré des hommes aussi costauds, ce loup jouait dans une tout autre catégorie, le rendant fou. Il pouvait être lui-même et se laisser totalement aller. Vince défit le treillis de Kyle et libéra sa verge engorgée de sang. Il agrippa leurs deux sexes et les masturba d’un geste précis en ondulant du bassin contre l’humain qui sentit la jouissance monter si vite qu’il ne lui vint pas à l’esprit de l’arrêter. Kyle avait besoin d’exploser maintenant ou il allait devenir dingue. Vince le comprit, car il augmenta ses frictions et le mordit durement à la jonction du cou et de l’épaule. Le mélange de plaisir et de douleur précipita l’homme vers la délivrance. Kyle éjacula en hurlant son nom, vite rejoint par Vince qui rugit contre son cou, son que l’humain trouva super sexy. Il était heureux d’être soutenu, car il n’était pas capable de tenir debout tout seul pour l’instant. L’adjudant n’avait jamais vécu d’orgasme aussi dévastateur lors d’une simple masturbation. Qu’est-ce que ce serait s’ils faisaient vraiment l’amour ? Cette pensée le fit gémir et presque rebander. Vince embrassa le long de son cou, léchant sa morsure d’un air satisfait avant de le reposer lentement sur le sol, s’assurant qu’il tienne debout, puis il s’écarta, sans pour autant le lâcher, trop heureux de sentir les frissons qui parcouraient encore le corps de son compagnon.

— Ça va ? Je ne t’ai pas fait mal ?

Kyle entendit bien la question, mais le ton employé indiquait que le loup s’en foutait un peu, il était bien trop fier de lui.

— Comme si tu étais désolé !

Vince le laissa entrevoir son trop grand sourire.

— Ouais, tu as raison, désolé, j’aime te voir arborer ma marque. Les autres loups seront au courant que tu es mien ainsi. Cette preuve m’évitera de les éviscérer.

Kyle pencha la tête, reprenant un peu ses esprits.

— Dis-moi que tu n’as pas fait un truc stupide comme te lier avec moi sans me demander mon avis ?

Le bêta éclata de rire.

— Oh, bébé, tu te fais trop de mouron ! Une revendication est bien plus complexe qu’une simple morsure. Il faut que mon sexe soit plongé en toi, que ma mâchoire soit à moitié transformée pour te mordre jusqu’au sang et tu dois être consentant pour que le lien se mette en place. Tu le sauras quand nous y viendrons. Mon loup t’a reconnu comme son âme sœur, je t’appartiens déjà. Il faut juste que je t’apprivoise et que tu acceptes d’être mien également.

Kyle remit de l’ordre dans sa tenue après s’être essuyé avec la serviette jetée à ses pieds, réfléchissant aux paroles du loup.

— Ça fait beaucoup à digérer Vince. Tu parles de choses qui m’étaient totalement inconnues il y a encore deux jours. Une relation se construit pas à pas. Pour l’instant, je ne suis certain que de notre compatibilité physique, ce qui n’est pas suffisant pour créer une relation stable sur le long terme. Tu agis comme si tu me voulais dans ta vie pour le restant de tes jours, sans te poser de questions alors que nous ne nous connaissons pas !

— Tu es humain, donc c’est normal que tu doutes de ce lien, répondit Vince. Pas moi ! Tout métamorphe sent instinctivement lorsqu’il rencontre son double parfait, et ne le remet jamais en cause. La Mère Lune ne se trompe pas, tu es la personne faite rien que pour moi et je n’ai aucun doute quant au futur de notre relation.

Voyant Kyle sur le point d’argumenter, il posa tendrement un doigt sur sa bouche.

— Chut ! Je comprends ton scepticisme, nous irons progressivement, apprendrons à nous découvrir et prendrons le temps qu’il faudra, même si je risque de te brusquer régulièrement, souffla Vince, déposant un baiser délicat sur ses lèvres. La patience ne fait pas partie de mes qualités. En attendant, cette simple morsure est là pour prévenir que tu es à moi. Chaque loup que tu croiseras aujourd’hui le saura. Tu peux la cacher sous un pull, rien n’y changera, mon odeur te couvrira pendant un certain temps, même si tu prends une douche.

Kyle fronça les sourcils.

— Écoute, ce n’est pas que je sois gêné par ma sexualité, cependant me trimballer avec une espèce d’écriteau mystique marqué : « propriété de Vince » ne m’enchante pas.

— Je porterai aussi ta marque. Tu as déposé ton odeur sur moi et je vais l’y laisser.

Vince récolta du doigt un peu de leur semence mélangée, étalée sur son ventre et la lécha en dévorant Kyle des yeux.

— Hmm… grogna-t-il. Tu as un goût exquis. Si nous avions le temps, je te sucerais tellement fort que tu en perdrais la raison, ce qui n’est que partie remise.

Kyle gémit à ses mots, impatient de sentir la bouche du loup l’envelopper, son sexe réagissant malgré sa jouissance récente. Vince s’éloigna d’une démarche souple, le gratifiant de la vision de son postérieur lisse et musclé avant de se diriger vers l’armoire.

— Je peux savoir où tu vas ? s’étonna Kyle, plissant les yeux.

Vince ouvrit sa penderie sans le regarder.

— M’habiller, bébé, et tu devrais te dépêcher d’aller changer de tee-shirt si ne tu veux pas que tes collègues aperçoivent la preuve de ce qui vient de se passer. On se retrouve en bas dans dix minutes. Et ne m’oblige pas à venir te chercher ou je ne réponds plus de rien, ajouta-t-il.

Kyle hurla presque de frustration. Comment ce satané loup osait-il l’allumer, puis s'en aller sans rien faire ? Oh, il ne perdait rien pour attendre. Il voulait jouer ? Alors, ils seraient deux dans ce cas. Un sourire légèrement sadique étira les lèvres de Kyle alors qu’il filait se changer, car Vince avait tout de même raison : il devait se dépêcher s’il ne voulait pas subir les commentaires sarcastiques de ses hommes.

Huit minutes plus tard, il rejoignit son équipe.

— Eh, Kyle ! Tu en as mis du temps pour descendre. Pourtant, il me semblait t'avoir vu frapper à la porte de Vince… hmm… cela doit bien faire une demi-heure, répliqua Christophe, faisant semblant de réfléchir, un sourire en coin.

— Ce n’est pas ma faute, mec. La belle au bois dormant ronflait tellement fort qu'il m'a fallu utiliser les grands moyens pour la réveiller.

Vince qui venait juste de les rejoindre s’empressa de répliquer :

— Quoi ? Premièrement, sache que je ne ronfle pas. À la rigueur, tu peux dire que je respire un peu fort. Deuxièmement, si tu ne m’avais pas tenté avec ton corps de rêve, je serais descendu beaucoup plus vite, ajouta le bêta, le gratifiant d’un regard chaleureux.

Kyle sourit en se servant une tasse de café.

— Je ne t’ai pas entendu te plaindre, « chaton ».

— Ce n’est pas le cas, rétorqua Vince, avant de tourner brusquement la tête devant le surnom employé. C'est quoi ton problème, petit d’homme ? JE SUIS UN LOUP : Canis Lupus, pas un félin, du latin « félidae ». Bon sang, on ne vous apprend donc rien à l'école ? Ce n’est pas comme s'il n'y avait pas un monde de différence entre les deux espèces !

Vince secoua la tête d’un air exaspéré, lançant les bras en l’air.

— Oh, oh ! Akela se rebiffe ? ricana Kyle. Sorry, mec, je préfère Bagheera.

Les humains le regardèrent d’un air dubitatif, alors que les loups éclataient de rire.

— Bon sang, je ne pensais pas qu'il existait encore des hommes connaissant Kipling. Ça doit bien dater de près de cent ans, ce truc. Nous, nous étions déjà nés, mais toi, d'où te vient cette connaissance ? demanda Boris, d'un air étonné.

— J'adore les vieux livres, films et musiques d'avant 2020. Je rendais ma sœur folle avec toutes les références à ces « vieux trucs » comme elle les appelle. J'aurais tant voulu assister à un concert de CURE, U2 ou Depeche Mode. Quand je visionne les spectacles sur le net, l'ambiance y est super chaude. Vous deviez vous éclater à cette époque, non ?

Les métamorphes se dévisagèrent et Lana se lança :

— J'étais toute jeune en 1980, et ce n'était pas une période facile. Moins nous nous mélangions aux humains, mieux c'était. Nos alphas de l'époque avaient des idées bien arrêtées sur la place de chacun. Pour eux, les humains ne valaient rien. Nous restions entre nous sur le territoire et seules quelques personnes dans les environs avaient connaissance de notre existence. Comme la Toundra et la Taïga sont vastes, nous n’avions pas de difficulté à rester cachés.

— Vous ne vous mélangiez pas aux humains ? répéta Manuel.

La louve secoua la tête.

— Les soumis de notre peuple jouaient les intermédiaires entre nos deux mondes et seulement en cas de nécessité.

— C'est plus ou moins à ce moment-là que les jeunes sont entrés en conflit avec les Anciens, poursuivit Vince. Björk, Boris, Mika et moi voulions faire changer les choses. Il y avait beaucoup de guerres et rester derrière nos écrans à regarder les hommes se battre ne nous plaisait pas. Alors, nous avons affronté nos aînés et avons créé notre propre meute pour aider les hommes dans les conflits qui nous semblaient justes. Avec nos facultés, nous étions utiles, toutefois, seuls les plus forts d'entre nous pouvaient y participer. Il n'était pas question de laisser notre vraie nature être découverte. Ensuite, avec le développement des multimédias et les risques qu’ils comportaient, nous nous sommes révélés et vous voici pour créer la première alliance inter-espèces.

— Moi, je suis super content d'en faire partie, s'exclama Arnaud, rougissant quand tous se tournèrent vers lui.

— Et moi donc, répliqua Tristan, claquant sa main sur l'épaule du timide jeune homme.

Ils continuèrent à discuter de tout et de rien en finissant leur repas. L'ambiance était détendue, les métamorphes et les humains se comportant comme s'ils se connaissent depuis des années. De temps en temps, Kyle apercevait le regard de Vince posé sur lui. Un regard possessif et désireux qui provoquait une envolée de papillons dans son estomac. Voir qu'un homme aussi sûr de lui, le convoitait avec une telle intensité lui faisait entrevoir un avenir possible, moins solitaire. Le bêta l’avait assuré de ses intentions, lui confirmant ce qu’il pensait sur le lien entre compagnons. Kyle était plus que prêt à laisser la porte ouverte, attendant avec impatience de voir où cette relation les mènerait. L’espoir se traçait un chemin après tant d’années passées en solitaire. Il voulait lui appartenir complètement, se laisser guider et protéger pour changer. Oh, il n'avait pas vraiment besoin d'aide, ni de protection, néanmoins pouvoir souffler parfois, en se reposant sur la personne aimée, devait être agréable. Prendre soin de quelqu’un lui manquait. Il n’en avait pas l’air comme ça, son métier l’obligeait à faire abstraction de ses sentiments et il devait montrer un visage impassible en toutes circonstances, cependant, au plus profond de lui, il n’aspirait qu’à dorloter son futur compagnon. Et si cette personne existait, elle arborait les traits du bêta. Kyle avait l’intention de profiter du temps qu’ils passeraient ensemble. Les loups étaient déjà au courant de ce qui s’était déroulé dans la chambre. Leurs regards emplis de connivence lorsqu’il était arrivé au petit-déjeuner et leurs sourires après l’apparition de Vince indiquaient que l’évolution de leur relation n’avait échappé à aucun d’eux. Bizarrement, il s’en moquait, autant mettre les choses au clair de suite. Ses collègues l’ayant déjà assuré de leur indifférence, il n’y aurait pas de problèmes.

Après le repas, Vince et Kyle se retrouvèrent seuls à table. Le bêta glissa son bras sur le dossier de la chaise, lui caressant le cou du bout du pouce.

— Eh, mon beau, tu es prêt à rencontrer la meute ?

— Oui, bien sûr. J'espère juste que tout se passera bien.

— Je n'en ai aucun doute. Nous avons bien quelques trous du cul pas trop contents de la situation, comme partout. Il faudra juste les remettre à leur place. Si un connard va trop loin, il aura affaire à moi, grogna Vince d'un air féroce.

— Nous savons nous défendre. Ce n'est pas parce que nous sommes moins forts qu'il faut nous traiter comme des princesses.

Kyle se leva, un peu énervé. Vince le retint par le bras et se mit à sa hauteur.

— Eh, du calme, je ne voulais pas insinuer quoi que ce soit. Je sais que vous êtes capables de veiller sur vous-mêmes et de botter les fesses de tous les crétins sur votre parcours. Nous vous laisserons gérer la situation tant qu’elle ne dépasse pas certaines limites. Si l'autorité de mon alpha est remise en cause, Björk devra, de toute façon, sanctionner.

Vince se rapprocha encore plus près, inspirant le creux de son cou.

— Je sais que tu as encore des doutes Kyle, mais tu es à nous ! Mon loup et moi sommes très protecteurs, c'est dans notre nature, je ne peux rien y faire. J'ai trouvé en toi mon compagnon alors, tu vas devoir gérer ma part animale.

Vince passa un bras derrière son dos, et de l'autre lui attrapa la nuque, faisant basculer sa tête vers l'arrière pour avoir un meilleur accès à ses lèvres. L’humain ne put s’empêcher de regarder autour de lui afin de s’assurer que personne n’était présent.

— Rien à foutre de qui peut nous voir, grogna Vince, resserrant sa prise. Ils ne sont pas cons, ils ont compris ce qui se passait entre nous. Les seuls qui importent n'ont rien contre ça, bébé. Pour les autres, qu'ils viennent se plaindre s'ils l’osent.

Il lui lécha la bouche, puis lui mordilla sa lèvre inférieure, lui faisant comprendre qu'il voulait entrer. Kyle s'ouvrit à ce magnifique blond en lui offrant sa reddition.

Lorsque Vince sentit le corps de son homme se détendre, il se jeta sur cette proie consentante. Il lui dévora la bouche, le cou, descendant le long de la veine jugulaire, s'arrêtant à la jonction de l'épaule, là où il avait laissé sa marque. Il la mordilla, faisant gémir Kyle. Vince sentit l’érection de l’humain pressée contre la sienne, prendre de l'ampleur. Il n'avait qu'une envie, le retourner, le pencher sur la table après l'avoir débarrassé de ses vêtements, le lécher tout en descendant vers ses fesses et atteindre son intimité. Le bêta voulait goûter sa saveur, s'en imprégner avant de le pénétrer d'un geste ample et de le faire sien. Il imaginait son compagnon hurler son nom en jouissant et se voyait le rejoindre dans le plaisir, tout en accomplissant le rituel d'accouplement.

Perdu dans son fantasme, il fut surpris lorsque Kyle inversa leur position, le plaquant contre la table. Vince savait qu'il avait affaire à un mâle dominant et en eut la preuve à l’instant. Ce retournement de situation le fit sourire, car, au lieu de lui déplaire, l'initiative de son homme l'excitait d'autant plus.

Sentant la bouche du loup frémir, Kyle recula de quelques millimètres.

— Qu’est-ce qui te fait rire ?

— Toi, mon beau. Je vois que tu n'es pas une petite fée effarouchée, plaisanta Vince.

— En es-tu sûr, chaton ? J'ai peut-être une baguette magique dans la poche.

Vince glissa la main sur le devant de son jean, le faisant haleter.

— Hmm… cela n’en a pas la forme. Non, je ne crois pas me tromper, cela ressemble à ce que j'ai dans le mien.

— Et ? Tu vas t'enfuir en courant maintenant que tu t'en es rendu compte ? demanda l’adjudant avec un sourire en coin.

— Aucune chance, bébé, ça m'excite bien trop. J'adore le sexe musclé, répondit Vince, caressant une dernière fois la verge de son compagnon avant de le serrer tendrement contre lui.

— Bon sang, murmura Kyle, posant son front sur l’épaule du loup. Tu me rends fou.

— Pareil pour moi, Kyle. Tu n'es pas prêt à te débarrasser de moi.

Kyle entoura tendrement le loup de ses deux bras. Ce moment d’affection lui fit un bien fou. Il était peu habitué à ressentir ces sentiments à l’égard de quelqu’un d’autre que sa sœur et ses neveux. Depuis Marc, l’adjudant n’avait plus câliné d’homme. Il laissa sa joue reposer contre le torse du loup, profitant de cet instant en lui caressant le dos. Après un certain temps, Vince s'éloigna doucement et l'embrassa sur le bout du nez.

— Il va falloir penser à se bouger, mon beau. L’alpha nous attend. Si nous n’avions pas d'obligations envers les autres, je t'emmènerais chez moi et ne te laisserais pas sortir avant plusieurs jours. Je brûle d'envie de te connaître, d'apprendre toutes les facettes de ton caractère et de ton corps, mais le devoir nous appelle.

— Merde, tu es vraiment sûr que nous ne pouvons pas y échapper ? Ton second programme me semble bien meilleur.

Vince haussa les sourcils.

— Comment, adjudant ? Et votre conscience professionnelle ?

— Elle s'est fait la malle devant un métamorphe blond avec une grande gueule, répondit Kyle avec espièglerie.

Le bêta se gratta la mâchoire en réfléchissant.

— Un blond avec une grande gueule ? Il ne doit pas faire partie de ma meute où je lui aurais déjà mis le grappin dessus. Tu comptes me le présenter ?

Kyle le repoussa d’une tape sur le torse, un sourire aux lèvres.

— Imbécile ! Tu vas devoir te contenter de moi. Je n’ai pas l’intention de te partager. Je suis assez territorial, chaton.

Pénétrant dans son espace personnel, Vince lui murmura à l’oreille :

— Tu as plutôt intérêt bébé, car moi non plus je ne partage pas. Si tu te penses territorial, tu n’as encore rien vu, ajouta le loup avant de s’éloigner en lui pinçant les fesses, le faisant sursauter.

Les deux hommes rejoignirent leurs chambres respectives pour prendre leurs vestes. Vince n'en avait pas vraiment besoin, mais avec six degrés dehors, Kyle ne pouvait s'en passer. Ils retrouvèrent ensuite les autres en vue du départ pour le barbecue.

CHAPITRE 10 : LA MEUTE

Des dizaines de voitures étaient parquées devant la maison de l’alpha. Le groupe de soldats se rendit à l’arrière, guidé par les voix qui s’échappaient du jardin. Quand l’équipe fit son apparition, les discussions cessèrent. Björk se dirigea vers eux d’un pas énergique, un sourire franc et heureux aux lèvres. La chaleur contenue dans sa voix, lorsqu’il accueillit les nouveaux venus, allégea l’atmosphère.

— Ah, enfin vous voilà, mes amis. Nous n’attendions plus que vous. Encore dix minutes et vous n’auriez plus rien eu à manger, s’exclama-t-il, leur serrant vigoureusement la main. Tu me présentes ton équipe, Kyle ?

Tous les regards convergèrent vers eux.

— Bonjour Björk, heureux d’être là, surtout s’il reste de la nourriture. Tes loups ne nous ont presque rien laissé au petit-déjeuner déjà. Si nous avions su qu’il fallait se battre pour manger, nous aurions apporté nos rations de survies.

Bella les rejoignit, serrant Kyle dans ses bras.

— Comment ? Tu les as laissés faire ? Je m’attendais à plus de combativité de ta part, lança-t-elle d’un ton sarcastique.

— Ils nous ont eus par surprise. Tu peux être sûre que nous serons plus vigilants, à l’avenir.

— Que tu crois, petit d’homme, se moqua Lana, lui frappant les fesses avant de rejoindre des amis.

L’adjudant introduisit son équipe aux loups rassemblés à proximité. L’alpha les ayant accueillis avec chaleur et l’ambiance dans l’équipe mixte semblant bonne, les membres de la meute les acceptèrent facilement. Ils discutèrent avec tout un chacun, se mêlant à la foule présente. Les hommes rencontrèrent Mika, l’exécuteur de la meute, un magnifique blond de deux mètres, tout en muscles. Christophe ne rata pas l’occasion de se faire remarquer.

— Bon sang, que mettez-vous dans les biberons à la naissance ? Vous êtes élevés à l’engrais « mauvaises herbes ? »

Les loups ricanèrent devant le petit mariole.

— Exactement, moucheron, affirma Mika, croisant les bras sur sa poitrine, le geste étant délibérément exécuté pour augmenter cette impression de force.

Christophe observa le jeu des muscles, les yeux écarquillés.

— Par contre, toi, tu n’as pas dû obéir à maman étant petit, répliqua l’exécuteur, l’observant avec une lueur espiègle. Si tu avais mangé ta soupe, tu dépasserais le mètre cinquante.

Ne se laissant pas désarçonner par le loup, Christophe s’approcha jusqu’à ce que leurs pieds se touchent. Levant la tête bien haut pour croiser le regard de Mika, il ajouta avec audace :

— Oh, oh ! Gigantausore fait le malin ? Si j’avais cinq minutes à perdre, je m’offusquerais de tes paroles, Godzilla. Mais là, vois-tu, je suis dééééébordé.

Il écarta les bras et fit un tour sur lui-même avant de prendre la même posture que le métamorphe. Mika, surpris par les pitreries de l’humain, explosa de rire devant son air sauvage. Il mit les mains sur les hanches, scrutant attentivement l’objet de ses réflexions.

— Hmm… tu me plais, bonhomme. J’aime que mes conquêtes n’aient pas froid aux yeux, murmura-t-il. Cela ajoute du piment à nos ébats.

Mika bougea les sourcils de haut en bas, le regard chaleureux.

Christophe fit un bond en arrière, perturbé par les paroles du loup, mais surtout par la réaction de son corps. Il s’était échauffé devant l’air gourmand du métamorphe, son sexe montrant de l’intérêt.

— Waouh, waouh, waouh ! Du calme, mec. Je suis un pur hétéro. Je suis flatté, cependant nous ne jouons pas dans la même catégorie. Tu n’es pas mon genre, un poil trop musclé avec le pantalon trop rempli.

Christophe fit demi-tour, voulant s’éloigner rapidement et ne pas analyser les réactions de son corps. Il avait juste été surpris, et le manque de baise devait y être pour beaucoup.

Mika observa l’humain s’enfuir. Car c’est ce qu’il faisait. Le soldat pouvait nier son attirance, l’exécuteur de la meute avait vu son corps réagir. Son sourire se fit carnassier, bien décidé à mettre cette proie de choix à son menu tôt ou tard.

— Toi tu vas partir en chasse ! souligna Björk, le regard posé sur son ami. Fais gaffe où tu mets les pieds, il n’est pas attiré par les hommes.

— Ce ne serait pas le premier à découvrir sa bisexualité, rétorqua Mika, se léchant les lèvres d’un air gourmand.

Une lueur que l’alpha n’avait plus vue depuis longtemps éclairait ses yeux.

— Ce mec a un « je-ne-sais-quoi » qui me donne envie de l’apprivoiser, puis de le déguster.

L’alpha soupira, désolé de devoir recadrer son exécuteur. Mika faisait rarement preuve de légèreté, devoir lui enlever ce petit plaisir de séducteur ne lui plaisait pas, néanmoins, la bonne entente de l’équipe était primordiale pour leur intégration dans le monde des humains.

— Je ne te dis pas quoi faire de ta vie privée, mon ami. Je te demande juste de soupeser tes actions, ne fais pas fuir un membre de l’équipe pour une simple expérience.

L’exécuteur reprit son masque impassible, intégrant les paroles de son alpha.

— Ouais, tu as raison, les enjeux sont trop importants. J’irai chasser ailleurs.

Il savait que cette coalition était primordiale pour la meute. Pourtant, en se détournant de Christophe, il ressentit de la frustration, un sentiment qui ne lui était que trop familier. Désireux d’oublier cette sensation, il rejoignit un groupe d’amis à l’opposé des humains.

Le barbecue se déroulait à merveille, les humains et métamorphes se mélangeant facilement. Kyle observait la foule, un peu à l’écart quand il ressentit soudain des picotements le long de sa nuque. Il en chercha discrètement la raison et découvrit un louveteau caché à la limite des fourrés, blanc et bien visible sous les feuillages d’un vert profond, rampant discrètement dans sa direction. L’homme sourit intérieurement, impatient de voir ce qu’il lui voulait. Lui tournant résolument le dos, Kyle s’étira, attentif aux bruits provenant de l’arrière. Le jeune ne devait plus être loin.

Un poids atterrit brusquement sur ses épaules, le surprenant malgré sa vigilance. Kyle pivota et rattrapa le loup, tout en tombant, les genoux repliés pour amortir la chute. Une fois certain que le petit ne risquait plus de se blesser, il le libéra. Le louveteau se mit debout sur sa poitrine, le museau à quelques centimètres de son visage, la langue pendante, la tête penchée. L’adjudant plongea dans les yeux bleus.

— Eh bien dis donc, bonhomme. En voilà un chasseur féroce ! Tu m’as attrapé. Vas-tu te montrer clément et me laisser la vie sauve ?

Il ajouta d’un air dubitatif :

— Tu ne vas pas me manger au moins ?

Le louveteau bondit sur le côté et tourna sur lui-même en s’aplatissant sur le sol. Il se redressa avant de recommencer le même manège plusieurs fois. L’humain sourit devant ce comportement infantile.

— Très bien, très bien, je suis à ta disposition, petit loup. Alors, tu veux jouer ?

Le jeune grogna en sautant dans tous les sens. L’adjudant prit un air bravache, faisant signe des deux mains, l’invitant à attaquer.

— Voyons ce que tu vaux, face à face, petit mec. Plus de coups fourrés. Mano à mano.

Un attroupement s’était rassemblé à l’écart pour observer la confrontation. Vince était fier de son compagnon. Il appréciait que Kyle fasse plaisir au louveteau en jouant avec lui. Les petits étaient précieux, chaque membre de la meute passait son temps à les protéger, les aimer, les aider à grandir.

Le louveteau se jeta sur Kyle qui réussit à l’esquiver.

— Alors, petit, c’est plus difficile ainsi ? Allez, montre-moi de quoi tu es capable.

Ils jouèrent pendant quelques minutes, prenant le dessus chacun à leur tour. Au bout d’un quart d’heure, l’homme tomba sur le dos, les bras en croix en signe d’abandon.

— OK, petit mec, tu as gagné. Je m’avoue vaincu.

Kyle ferma les yeux et fit le mort.

Le loup s’approcha prudemment en rampant, pas tout à fait certain de sa reddition. Il grimpa sur la poitrine de l’humain et hurla à la lune d’un ton conquérant, faisant s’esclaffer les spectateurs. Malgré les pitreries du jeune, Kyle parvint à rester impassible, au prix de durs efforts. Le petit, perturbé par son immobilité, lui lécha le visage avec vigueur. L’adjudant ne put se retenir, il tourna la tête, essayant de le repousser loin de son visage.

— C’est bon, je suis réveillé. Pas besoin de me laver.

Kyle s’assit et aperçut tout à coup un halo de lumière. Une petite fille, d’à peu près six ans surgit. Sa nudité n’avait pas l’air de la perturber. Ayant aperçu plusieurs louveteaux dans le plus simple appareil, il ne fût pas particulièrement surpris, même s’il lui fallait encore quelque temps avant de trouver cela parfaitement naturel.

— Je t’ai battu ! s’exclama-t-elle, un sourire joyeux éclairant son visage.

— Yep, mademoiselle, effectivement. Désolé de t’avoir pris pour un garçon. J’aurais dû me douter qu’un guerrier aussi féroce était de sexe féminin. Je peux savoir qui m’a vaincu ?

— Je suis Tanya et je suis une louve. Maman dit toujours que les hommes ne connaissent rien, donc c’est normal que tu penses à un garçon.

La petite fille s’exprimait avec tellement d’enthousiasme que Kyle resta ébahi quelques secondes avant de réagir d’un air sérieux.

— Ta maman a tout compris, je ne suis qu’un homme. Très heureux de faire ta connaissance, moi c’est Kyle.

Il lui tendit la main, tandis que la fillette se jetait dans ses bras pour l’embrasser.

— Pourquoi tu sens comme Vince ? questionna-t-elle d’un air étonné.

L’humain rougit lorsque le responsable entoura ses épaules de son bras.

— Parce qu’il est mien Tanya.

— C’est vrai ? C’est ton âme sœur ?

La joie de la petite à l’acquiescement du bêta éclaira tout à coup son visage. Se tournant vers Kyle, elle fronça les sourcils, semblant chercher quelque chose.

— Pourquoi tu ne l’as pas revendiqué alors ?

— Parce que Kyle a besoin de temps avant d’accepter le lien.

L’humain ne savait plus où se mettre, le regard de la petite louve était bien trop désapprobateur à son goût.

— Tu ne veux pas de Vince comme compagnon ? Si la Mère Lune vous a liés, je ne vois pas pourquoi tu attends.

Les enfants avaient la fâcheuse manie de dire ce qu’ils pensaient sans prendre de gants. L’adjudant venait d’en faire les frais. Et ce satané loup qui souriait de toutes ses dents, hochant la tête avec approbation aux paroles de la fillette, n’allait pas l’aider. Il s’accroupit pour se mettre à son niveau avant de répondre :

— Tu sais, Tanya, Vince et moi nous connaissons depuis deux jours, ce n’est pas très long.

Se penchant, il murmura à son oreille, assez fort pour que le bêta puisse entendre :

— Et puis, ce grand loup est bien assez arrogant comme cela, le faire mijoter un peu ne peut pas lui faire de tort, qu’en penses-tu ?

Cette répartie trouva le cœur de Tanya qui hocha la tête avec véhémence, un large sourire éclairant à nouveau son visage.

— Ah, d’accord ! T’es chouette Kyle, je jouerai encore avec toi.

Elle rejoignit vite un groupe de jeunes, l’oubliant rapidement, avant de reprendre sa forme de loup. Vince en profita pour se rapprocher de son compagnon.

— Alors comme ça, je suis arrogant ? répéta-t-il, haussant un sourcil, un sourire en coin.

— Et encore, je suis resté poli, affirma l’humain, l’attirant à lui par son tee-shirt pour l’embrasser.

Que l’initiative du rapprochement vienne de Kyle, alors qu’ils étaient entourés d’une bonne vingtaine de personnes fit bondir le cœur du loup. Il resserra ses bras autour de son homme, profitant de ce moment d’allégresse. Le baiser était différent des précédents échangés entre eux. Rien de sexuel n’en ressortait, il était doux et profond. Quand il prit fin, le bêta maintint le contact léger, appréciant le regard tendre que son compagnon posait sur lui.

— Tu en fais des conquêtes ! Devrais-je me méfier de cette demoiselle ? demanda Vince en souriant.

— Si elle veut de moi, as-tu n’as aucune chance, mec. Je l’épouse sur le champ.

Le bêta éclata de rire avant de poser son bras sur les épaules de son compagnon, le dirigeant vers la foule.

— Alors, je vais devoir la défier pour remporter le trophée. Je ne te laisserai pas m’échapper si facilement, murmura-t-il à son oreille.

Une grande partie de la meute les observait, et personne ne semblait désapprobateur. Une jeune femme et un homme s’approchèrent.

— Bonjour, nous sommes Kira et Stepan, les parents de Tanya. Elle ne vous a pas trop embêté ?

— Non, pas du tout.

Kyle les salua cordialement.

— Elle me rappelle ma nièce Léa. Elles doivent avoir le même âge et la langue aussi bien pendue.

— C’est vrai. Elle n’a pas froid aux yeux. Je plains le pauvre homme qui tombera dessus, ajouta l’homme.

Sa femme lui frappa l’épaule, le faisant s’esclaffer.

— Vous voyez d’où elle tient son caractère ! répliqua Stepan, enlaçant sa compagne, lui baisant les cheveux avec tendresse.

— Il faut du caractère pour vous dompter, répondit Kira. Sans nous, vous vous pavaneriez avec la grosse tête en gonflant les biceps. Nous vous maintenons en droite ligne pour faire dégonfler votre ego.

— Ma sœur vous plairait ! Elle pense comme vous, rétorqua Kyle.

Après quelques minutes de discussion avec le couple, Vince et Kyle rejoignirent leur équipe en pleine discussion, débattant de la suite du programme.

— C’est ça, gros balourd, et puis quoi encore ? On fait un foot. Vous seriez trop avantagés au rugby. Vous ressemblez à des montagnes, s’indigna Christophe, tenant tête à Boris.

— Si nous faisons des équipes mixtes, ce sera équilibré. Moitié humains et métamorphes.

— Ah oui, et tu peux m’expliquer comment tu divises cinq hommes en deux ?

Boris sourit.

— Ben, comme tu es minuscule, on ne te compte pas.

— QUOI ?

Christophe se tourna vers ses collègues, cherchant leur soutien. S’approchant, Arnaud passa un bras autour de ses épaules et le défendit :

— Ce n’est pas cool, mec ! Nous relevons le défi, Christophe te fera mordre la poussière.

Il regarda le plus petit qui acquiesça, un grand sourire lui dévorant le visage.

— Ouais, tu vas t’en mordre les doigts Mégatosaure.

Ils formèrent des équipes de sept et huit personnes. Christophe, Arnaud et Manuel composant les humains de la première équipe avec Tristan, Vince et trois autres métamorphes dont Kira la mère de Tanya.

Stepan se retrouva dans l’équipe de Kyle avec Thomas, Boris, Letty, Ben et Mika. Björk décida de jouer l’arbitre et énonça les règles :

— Vous savez tous comment se joue le rugby ? Pour les loups, on évite d’écraser nos compagnons humains.

Il leva la main, empêchant Boris de répliquer.

— J’entends par là, qu’on peut les plaquer au sol, mais évitez de leur tomber dessus de tout votre poids. Nous aimerions qu’ils restent opérationnels encore quelque temps.

— Trop bon, votre majesté, maronna Christophe entre ses dents.

Les loups l’entendirent distinctement et se moquèrent de son air grognon.

— Riez, riez ! Essayez de survivre à une montagne qui vous tombe dessus. Boris, Mika et Vince doivent bien peser deux cents kilos, bordel !

— Eh ! s’indignèrent les trois loups en même temps, faisant plaisir au coupable.

Björk reprit, les bras croisés :

— Vous êtes là pour jouer ou pour prendre le thé ?

Les deux équipes se mirent en place. Les trois plus rapides et agiles occupaient la position de piliers et talonneurs, les deux plus costauds, comme demis de mêlée et d'ouverture, un centre, et un ailier-arrière. Le jeu commença. À la première mi-temps, ils se retrouvèrent au coude à coude. Christophe et Kira, à l’avant, évitaient la plupart des barrages de muscles grâce à l’intervention de leurs coéquipiers. Quand l’un des deux était plaqué, il parvenait à passer le ballon à l’autre, qui marquait souvent l’essai. Dans l’autre équipe, Letty et Ben faisaient autant de dégâts. Les loups entre eux ne se ménageaient pas. Voir cette force brute et cette vitesse en action était magique. À la reprise, ils étaient essoufflés, trempés de sueur, mais arboraient des sourires enfantins. Christophe ayant un compte à régler, il prévint ses joueurs de ne pas empêcher Boris de l’approcher. Il réceptionna la balle et courut vers le côté gauche où le loup avait son emplacement. Celui-ci se dirigea vers lui, bien décidé à l’empêcher de marquer. Christophe anticipa son mouvement. Dans une torsion presque impossible, il pivota droit sur le loup. Boris, en plein élan, pensa le percuter, cependant l’homme le surprit en se laissant glisser au sol, rencontrant ses jambes. Le métamorphe fit un vol plané, s’étalant de tout son long dans l’herbe. Se relevant rapidement, Christophe courut pour remporter le but de la victoire. S’approchant du loup, toujours hébété par terre, il grimpa des deux pieds sur son dos. Imitant la petite Tanya, il leva les bras en hurlant à la lune, vite rejoint par ses collègues hilares. Boris se redressa et souleva le petit homme sur son épaule pour le présenter à la foule.

— Je m’avoue vaincu. Bien joué, mec.

Il le reposa à terre et lui donna une accolade, presque assez forte pour lui briser les os.

— C’est bon, grosse brute, ne te venge pas en me cassant, s’indigna Christophe.

Mika le félicita, ne pouvant s’empêcher de se rapprocher de l’humain.

— Bravo, c’est une belle démonstration d’agilité. Il va falloir que nous nous méfiions. Ce n’est pas parce que vous êtes moins rapides ou moins forts que nous devons vous sous-estimer.

— Il faut toujours se méfier d’un plus petit que soi. C’est la règle d’or de la survie, mon grand. Méjuger l’ennemi peut te coûter la vie.

— L’ennemi ? C’est ainsi que tu nous vois ?

Mika haussa un sourcil avec un sourire, ne le prenant pas au sérieux.

— Considère-moi comme un allié, je suis tout prêt à veiller sur tes fesses !

— Ouais, ben j’aimerais mieux que tu te tiennes le plus loin possible de mon cul. Garde un œil à distance.

Ce n’était sûrement que de la rigolade, cependant, Christophe ne put s’empêcher de réagir aux paroles du loup. Bon sang, que se passait-il ? Jamais, jusqu’à présent, il ne s’était senti attiré par un mec. Mika possédait quelque chose qui ne le laissait pas indifférent, il était assez mature pour se l’avouer, même s’il préférait éviter d’y penser. Christophe se réprimanda mentalement et tenta de contrôler son corps. Il aviserait en fonction de l’évolution du problème. Avec un peu de chance, il ne fréquenterait pas trop souvent l’exécuteur et cette attirance absurde se résoudrait d’elle-même.

— Allons nous débarbouiller ! Après, nous mangerons, s’il reste quelque chose. J’ai faim ! déclara-t-il, frappant Mika dans le dos. Ne jamais passer après un métamorphe quand il s’agit de nourriture ou de boisson. C’est la première chose que j’ai apprise en arrivant ici.

***

Kyle finissait de se rafraîchir lorsqu’il vit un métamorphe s’approcher. Lui faisant face, il se présenta d’un ton amical :

— Salut, moi c’est Kyle. Je ne me rappelle plus de ton nom.

— Rien à foutre de qui tu es !

Son expression étant agressive, Kyle se tint sur ses gardes, prêt à réagir en cas de besoin. Il recula tout doucement. S’agenouillant sans perdre son interlocuteur de vue, il refit son lacet et récupéra lentement le couteau qu’il avait glissé dans ses bottines de combat par habitude. Merci à sa formation pour ces automatismes qui allaient un peu rétablir l’équilibre en cas de conflit.

— Tout ce que je sais, c’est que tu es la nouvelle pute de Vince, cracha le loup d’un ton dégoûté. Son odeur est partout sur toi. Je ne sais pas ce que tu as fait pour l’attirer dans tes filets. Il m’a fallu un bout de temps pour le mettre dans mon lit, ce n’est pas pour laisser un humain gâcher tout mon travail.

C’était bien sa chance de tomber sur un ex éconduit. Kyle n’était pas responsable des préférences de Vince, mais il ne comptait pas rester les bras ballants sans se battre pour le garder.

— Un amant délaissé et jaloux ? Il faut te faire une raison, mec, si Vince te trouvait vraiment à son goût, il ne serait pas venu vers moi.

Kyle s’appuya sur l’évier, cachant son arme.

Le loup vit rouge et se jeta sur lui. L’attrapant par le cou, il le plaqua contre le mur et approcha son visage avant de grogner :

— Ne fais pas le malin avec moi, humain. Je pourrais te briser le cou sans effort.

— Et moi je pourrais te trancher la gorge avant que tu ne réussisses ton coup.

Le métamorphe prit soudain conscience de la lame du couteau appuyée sur sa gorge.

— Si je presse un peu plus, le sang coulera ! affirma Kyle sans peur.

— Blake !

Avant que la situation ne dégénère, l’adversaire de Kyle se fit propulser à travers la porte. Vince se jeta sur lui, prêt à le tuer, mais Boris et Björk parvinrent à l’éloigner.

Le bêta voyait rouge, aveuglé par la rage. Il n’avait qu’une envie, se jeter sur celui qui malmenait son homme et le déchiqueter. Comment osait-il menacer son compagnon ? Il devrait payer l’affront de son sang, son loup le réclamait, toutefois, il était fermement maintenu et n’avait aucune chance de se défaire de l’emprise combinée de l’alpha et de Boris. Il fusilla son ancien amant qui reprenait doucement ses esprits. Vince ne l’avait pas ménagé en l’expédiant dans le mur la tête la première, ce qui ne suffisait pas à étancher sa soif de vengeance. Sa fureur reflua légèrement et le voile sombre qui obscurcissait ses pensées s’amenuisa quand il sentit une main sur son dos qui le caressait de bas en haut et la voix de son compagnon qui lui demandait de se calmer. Il se tourna et saisit Kyle, enfouissant son nez contre son cou avant d’inspirer profondément. Notant l’odeur de Blake, il grogna.

— Chut, Vince, je t’en prie, tout va bien, je n’ai rien. Regarde-moi, chaton, s’il te plaît.

Kyle entoura son visage de ses mains, apaisant le bêta.

Björk remarquant que la situation était sous contrôle, s’approcha de Blake d’un air furieux. Il le saisit sous la gorge, le soulevant et le collant au mur. Il plaça son visage à quelques centimètres et demanda de sa voix d’alpha :

— Explique-toi et trouve une excuse correcte si tu ne veux pas que je lâche Vince.

Il tenta de parler bien que la poigne de l’alpha sur sa gorge l’étouffait.

— Björk, si tu veux qu’il s’exprime, tu devrais peut-être éviter de lui écraser la trachée, mec.

Boris était posté de l’autre côté, les bras croisés sur sa large poitrine, fixant attentivement le loup. L’alpha le reposa sur ses pieds et desserra sa poigne, ne craignant pas qu’il s’enfuie. Même Blake n’était pas assez stupide pour espérer échapper aux trois dominants.

— Parle ! ordonna-t-il.

Blake reprit son souffle et jeta un regard effrayé sur les loups présents, en particulier sur Vince dont l’attachement envers l’humain semblait profond. Il n’avait pas bien choisi son moment.

— Je ne sais pas ce qui m’a pris alpha, reconnut-il, inclinant la tête en signe de soumission. J’étais jaloux et je n’ai pensé à rien d’autre. Si l’humain ne m’avait pas défié verbalement, je n’aurais pas perdu mon sang froid. Je voulais juste exprimer ma frustration et cela a dérapé. Je ne lui aurais fait aucun mal, ajouta-t-il rapidement, devant le grognement féroce du bêta.

— Pourquoi imagines-tu avoir le moindre droit sur moi ? explosa Vince. Nous n’avons baisé qu’une fois, pas de quoi en faire tout un plat. Il faut que je te saigne pour que tu comprennes ?

— Non, non c’est bon !

Blake garda la tête baissée pour éviter qu’ils ne s’aperçoivent de son animosité envers l’humain. Il était doué pour jouer la comédie et s’effacer quand il le fallait. Cet homme ne perdait rien pour attendre, il paierait de sa vie pour avoir saboté une opération de longue haleine.

— Tu me fais regretter de t’avoir accepté dans cette famille. Bafoue encore une fois mon hospitalité en t’en prenant à un de mes invités ou en manquant de respect aux membres de ma meute et tu redeviendras un loup solitaire. Me suis-je bien fait comprendre ? demanda l’alpha avec autorité.

Le voyant acquiescer, Björk se tourna vers Kyle.

— C’est à toi de choisir quelle punition tu comptes lui infliger, Kyle ! L’attaque t’était destinée.

L’humain ne savait pas trop quelle décision prendre. La jalousie pouvait rendre dingue le plus puissant des hommes et déboucher sur des réactions extrêmes. Pourtant, le comportement et les paroles du loup titillaient son instinct sans qu’il parvienne à mettre le doigt sur la raison. Kyle ne faisait pas confiance à Blake, il resterait sur ses gardes, mais la menace de l’alpha lui semblant assez sévère, il ne souhaitait pas lui causer plus de tort. Toutefois, le loup devait comprendre que son humanité ne le désignait pas comme une proie facile. Il le regarda dans les yeux, s’arrachant des bras de Vince et s’approcha de lui, l’alpha lui cédant la place.

— Si je peux comprendre ta réaction, ce n’est pas pour autant une raison pour l’accepter. Si nous n’avions pas été interrompus, je serais peut-être mort, toutefois, tu ne t’en serais pas sorti indemne non plus. Même un loup peut mourir avec la trachée perforée. N’aie aucun doute, j’aurais utilisé ma lame avant d’être hors d’état de nuire. Je vais laisser tomber pour cette fois. Par contre, pose encore les mains sur moi et tu feras connaissance avec une balle de mon Steyr. Vous êtes certes plus forts et plus rapides, cependant je suis un as au maniement des armes, mon temps de réaction est infime.

Vince se plaça à ses côtés, posant un bras sur ses épaules.

— Tu as de la chance que mon compagnon se montre magnanime avec toi. Mon loup veut ta peau. Joue au con et je lâcherai ma bête. Je te tuerai. Est-ce parfaitement clair ?

Le métamorphe fut éjecté de la maison de l’alpha, Björk devait le punir pour avoir agressé un invité. Il le bannit provisoirement, ne l’autorisant pas à revenir dans la meute avant deux semaines.

Vince reprit Kyle dans ses bras, se frottant contre lui, bien décidé à remplacer l’odeur de Blake par la sienne. Il le plaqua contre le mur et s’abreuva à sa bouche. Sa langue explora les tréfonds de sa cavité et descendit sur son cou, ses mains se déplacèrent le long du corps de son compagnon, glissant sensuellement sur sa peau. Kyle gémit de plaisir. Les sensations que procurait le toucher du bêta allaient vite le propulser hors limites. Il était toujours étonné de la réaction de son corps. Le plus petit effleurement l’échauffait et l’excitait comme il ne l’avait jamais été.

— Vince, chaton, il faut que tu arrêtes ou je vais exploser, gémit Kyle, essayant de s’éloigner.

— Grrr… J’ai envie de toi, grogna Vince, léchant son cou, effleurant sa morsure, il attrapa Kyle par les fesses et le rapprocha plus près.

Le bêta avait besoin de sentir son compagnon. Son loup voulait le revendiquer, sa décision devenait irrévocable. Il attendait son âme sœur depuis une éternité, depuis son premier plaisir charnel. Kyle étant humain, il devait lui accorder du temps pour qu’il soit sûr de ses sentiments. Une revendication était à sens unique, aucun retour en arrière n’était possible. Dès que l’adjudant aurait accepté d’être sien, il ne pourrait plus changer d’avis, pas de divorce ni de prise de distance, son loup ne le permettrait pas. Attendre que Kyle soit prêt allait être difficile.

Vince l’embrassa tendrement.

— Allons saluer nos amis et rentrons.

***

Une demi-heure plus tard, ils arrivèrent à destination.

— Quel est le programme de la journée de demain ? demanda Boris, se dirigeant vers les réfrigérateurs. Bière pour tout le monde ?

— De l’eau pour moi, répliqua Arnaud. Je crois que j’ai trop mangé.

— Sans blague, je me demande où tu mets toute cette nourriture ! Tu es presque pire que Boris.

Christophe adorait ennuyer son ami et le voir rougir pour un rien. Sa timidité était trop tentante. Le contraste entre son apparence et son caractère était étonnant.

— C’est qu’il a des muscles à nourrir, ce grand garçon, le taquina Lana, tâtonnant les biceps d’Arnaud. N’écoute pas cet avorton, il est juste jaloux.

Christophe posa la main sur sa poitrine en réaction aux paroles de la louve.

— Aïe ! Tu me brises le cœur, femme !

Vince s’étant assis à côté de Kyle, leurs coéquipiers les rejoignirent autour de la table.

— Bon, les clowns, passons aux choses sérieuses. Demain matin à dix heures, je veux tout le monde dans la salle du bas pour l’échauffement. Nous allons vérifier comment se comportent nos coéquipiers humains au corps à corps.

— Tu ne l’as pas déjà fait ? ricana Christophe, jetant un œil vers son adjudant, juste avant que Kyle ne le frappe derrière la tête.

— Occupe-toi de tes oignons !

— C’est bon, je plaisante ! Si vous voulez jouer la bête à deux dos, ce n’est pas mon problème.

— Si tu es jaloux, je peux appeler Mika, susurra Boris.

— C’est quoi cette histoire ? demanda Lana, voyant Christophe rougir.

— Rien du tout, bougonna le petit homme, croisant les bras sur la poitrine.

Kyle posa les mains sur la table.

— Très bien ! Que tout le monde s’occupe de ses affaires et tout ira bien.

— Je reprends, dit Vince, observant ses hommes d’un air sérieux pour qu’ils comprennent que la plaisanterie avait assez duré. Échauffement au matin, parcours des sentinelles l’après-midi. Nous formerons des duos mixtes. La piste d’obstacles étant créée pour des métamorphes, vous n’arriverez pas à les franchir sans aide. Nous verrons comment vous interagissez avant de former les binômes définitifs.

Il vida sa bière en se levant.

— Je vous promets que la journée ne sera pas facile, ne traînez pas avant d’aller vous coucher. Je vous veux en pleine forme.

Vince attendit que tous disparaissent avant de se tourner vers Kyle qui avait du mal à garder les yeux ouverts.

— Eh ? Tout va bien ?

L’humain releva la tête.

— Ouais ! Désolé, c’est le décalage horaire qui me rattrape.

— D’accord ! Au lit alors, bébé.

Le bêta lui tendit la main pour l’aider à se relever. Voyant son homme sur le point de protester, il reprit.

— Chuuut, j’ai compris, dit-il, caressant sa joue du bout des doigts. Il ne se passera rien ce soir, tu as besoin de dormir. Je veux juste te tenir dans mes bras. Es-tu d’accord avec ça ?

Kyle se frotta le visage.

— Merde, tu vas finir par me prendre pour une vierge effarouchée.

— Aucun risque. Tu es bien trop chaud, lui chuchota le loup. Alors ?

— Ta chambre ou la mienne ?

— La mienne ! Le lit est plus grand.

— Je prends une douche, mes affaires pour demain et je te rejoins.

Vince l’enlaça, léchant sa nuque avant de murmurer :

— Ne m’oblige pas à venir te chercher.

Attrapant ses cheveux, Kyle écarta la tête du loup pour plonger droit dans ses yeux.

— J’ai pris une décision, je ne reviendrai pas en arrière. J’ai envie de toi, mais je suis trop crevé. Ce soir, on dort ! déclara-t-il avant de l’embrasser férocement, empêchant le bêta de répliquer, puis il le relâcha et se dirigea d’un pas énergique vers l’étage.

Vince resta planté là quelques secondes sans pouvoir bouger avant de regagner sa chambre à son tour.

— Eh merde… Comment veut-il que je me tienne tranquille avec un comportement pareil ? marmonna-t-il en se déshabillant.

Il finissait sa douche quand il entendit Kyle pénétrer dans sa chambre. Il s’essuya rapidement avant de s’apercevoir qu’il avait oublié de prendre des vêtements de rechange. Il dormait nu d’habitude. Pour résister à la tentation, des habits seraient bien utiles. Le bêta enroula une serviette autour de sa taille avant de rejoindre l’objet de ses fantasmes. Kyle était déjà adossé à la tête du lit, torse nu, le drap couvrant son ventre. Vince espérait que son homme portait au moins un boxer sinon, il ne répondrait plus de rien.

Kyle l’observa approcher, suivant les gouttes d’eau du regard, passant de son torse à la serviette posée bas sur les hanches. Serviette qui ne cachait rien de l’état d’excitation de son loup. Il entendit un gémissement et releva la tête.

— Si tu continues à me dévisager ainsi, ça va être ta fête ! murmura Vince.

— Merde, désolé, tu es trop tentant. Je pense que tu devrais t’habiller.

— Ouais, c’est aussi ce que je me disais.

Le bêta récupéra un boxer dans son armoire, puis le rejoignit au lit.

— Un film t’intéresse ?

Kyle bâilla.

— Ne t’occupe pas de moi. Je ne vais pas tarder à m’endormir.

Vince alluma la télévision, le volume assez bas pour ne pas déranger son compagnon. C’était difficile de rester concentré alors que l’homme qu’il désirait plus que tout se trouvait à quelques centimètres. Du coin de l’œil, il vit Kyle se glisser plus profondément sous les draps et se rapprocher de lui. Il n’osa pas bouger.

— Hey ! Respire, mec. Tu es aussi rigide qu’une statue, remarqua Kyle avec un sourire fatigué.

Il souleva le bras du loup, posa la tête sur sa poitrine, le bras placé en travers de son ventre. Vince l’enlaça, le maintenant serré contre lui. Kyle passa une jambe entre les siennes et soupira de bonheur.

— Hmm… tu fais un coussin très confortable. Je peux ? Ce n’est pas trop ?

Un élan de tendresse secoua Vince.

— Non, tu es très bien là. Mon loup aime te savoir en sécurité. Ton contact lui suffit !

— Faudra me le présenter…

La voix de Kyle s’éteignit alors qu’il sombrait tout doucement dans le sommeil, se sentant complet pour la première fois de son existence. Vince inhala l’odeur de l’homme qui reposait à ses côtés, un sourire aux lèvres. Son loup se blottit dans son parfum, satisfait de veiller sur son âme sœur. Il éteignit la télévision, resserra son étreinte, la fatigue l’emportant rapidement.

CHAPITRE 11 : MISE À L’ÉPREUVE

Un son sortit brutalement Kyle du sommeil. Vince fut aussi surpris que lui s’il devait en croire le bond qui venait de l’éjecter du lit.

— Debout les fiiiilles, bougez vos culs du lit ! Nous vous attendons en bas.

Ils entendirent le rire de Christophe décroître alors qu’il s’éloignait dans le couloir. Kyle se pencha de l’autre côté du lit et aperçut le bêta empêtré dans les draps, ce qui le fit ricaner.

— Je pensais que les métamorphes ne se laissaient jamais surprendre. Il y a eu un bug lors de ta création ?

Vince lui jeta un regard noir qui ne fit qu’amplifier son hilarité.

— Je vais le tuer. J’ai cru que nous étions attaqués !

— Et tu t’es caché sous le lit ? Me voilà déçu ! N’es-tu pas censé me protéger ou un truc dans le genre ?

Le métamorphe se leva, le toisant de toute sa hauteur. Kyle ne put s’empêcher de parcourir son corps des yeux, son sexe réagissant à cette vision.

— C’est bien la première fois que je dors aussi profondément. Même mon loup s’est endormi.

Vince passa une main dans ses cheveux.

— Bordel, ce n’est pas bon !

— Tu veux bien m’expliquer, parce que je ne vois pas où est le problème !

Le loup lui lança un regard furibond.

— Tu ne vois pas le problème ? Si un ennemi avait surgi, j’aurais peut-être réagi trop tard. Je suis une sentinelle et le bêta de la meute. Rien ne doit me surprendre. En général, le moindre bruit me réveille parce que mon loup reste toujours à l’affût. Ta proximité me perturbe !

Sortant du lit, Kyle récupéra ses affaires.

— Tu n’es pas un peu trop égocentrique ? Il ne te vient pas à l’esprit que ton loup se sait en sécurité ? Des sentinelles patrouillent autour du territoire et d’autres sont au bout du couloir. Christophe connaît vos facultés. Il a dû mijoter sa bêtise toute la soirée. Il sait se montrer furtif s’il s’en donne la peine. La surprise était voulue. Même éveillé, tu ne l’aurais pas entendu. Puisque je suis un danger, je vais réintégrer ma chambre.

Il n’avait pas fait deux pas que Vince lui bloquait le chemin.

— Merde ! Écoute, je ne suis pas dans mon état normal. J’ai été déstabilisé par cet imbécile. Un métamorphe est à fleur de peau quand il rencontre son compagnon, ce dont je n’ai pas l’habitude.

Il effleura la joue de Kyle, en une caresse légère. Vince le fixa d’un air interrogateur avant d’enrouler son bras autour de sa taille et de le presser contre son torse.

— Désolé, bébé. Tu es la meilleure chose qui me soit arrivée de toute ma vie. Je ne veux pas gâcher ça.

L’énervement de Kyle s’évanouit malgré lui. Vince était très dominant, il comprenait qu’il puisse être perturbé. Être surprit, ne devait pas lui arriver souvent.

— Ouais, j’ai aussi le sang chaud. Je réagis au quart de tour. Cela risque de faire des étincelles.

— J’aime quand ça chauffe, répondit le loup d’un ton rauque, enflammant son corps.

Kyle l’attira à lui afin de goûter à ses lèvres. Il sentit son érection effleurer son ventre, faisant concurrence à la sienne.

— Bonjour !

Vince l’empêcha de parler en plaquant sa bouche sur ses lèvres. Les mains de l’humain allèrent d’elles-mêmes se glisser derrière sa nuque et attrapèrent ses cheveux pour lui pencher la tête, approfondissant le baiser. Il reprit difficilement son souffle avant de parler.

— C’est beaucoup plus agréable comme réveil. Dommage que nous n’ayons pas le temps d’approfondir le sujet.

Le loup grogna son accord.

— Merde ! Cet imbécile va regretter sa journée. Je vais lui en faire baver.

Kyle s’esclaffa, compatissant d’avance pour Christophe. Le pauvre ne savait pas à qui il venait de s’attaquer. Son loup semblait rancunier et il n’osait pas imaginer ce que le bêta allait inventer pour punir le perturbateur.

— Allez, chaton, habille-toi que nous puissions aller prendre notre petit-déjeuner.

Vince le relâcha, râlant au surnom reçu, ce qui le fit jubiler. Kyle n’était pas prêt de changer d’avis : accorder un surnom inoffensif à ce mâle viril était trop amusant pour qu’il boude son plaisir. Après s’être vêtus de pantalon de survêtement et de tee-shirts, ils rejoignirent les autres déjà attablés. Christophe les regarda approcher, un sourire innocent aux lèvres avant de demander :

— Regardez qui voilà ! Déjà réveillées, mesdemoiselles ?

— Rigole, minus ! J’espère que tu es en forme ?

Comme le ton de Vince faisait froid dans le dos, Christophe perdit son sourire.

— Heuu… mec, sans rancune, hein ? Ce n’était pas bien méchant ! Tu ne vas pas t’offusquer de si peu !

— Je ne vois pas de quoi tu parles, répondit le bêta, jouant également les innocents.

Christophe pâlit légèrement sous le regard scrutateur du loup. Il devait regretter sa blague foireuse de ce matin.

— Qu’as-tu encore fait ? demanda Thomas.

— Hein ? Pourquoi serait-ce moi le fautif ? se plaignit le plus petit de la bande.

— Je ne sais pas. C’est juste que Vince a l’air de te planifier une séance de torture pour l’entraînement. J’espère que cela en valait la peine, rétorqua Boris avec un sourire railleur.

La pâleur soudaine de Christophe amusa l’assemblée. Ils finirent le repas avant de se diriger vers le sous-sol.

— Très bien ! Que chacun s’exerce individuellement pendant une heure, puis nous passerons au combat à mains nues, expliqua Vince avant de s’approcher de son compagnon.

— Que veux-tu faire ?

— Je vais courir à l’extérieur trente minutes, avant de travailler le haut du corps, répondit Kyle.

— Veux-tu de la compagnie ?

— Je préfèrerais y aller seul, profiter du calme pour me vider l’esprit avant d'entamer les choses sérieuses.

— Alors, je reste ici, rétorqua Vince.

Frôlant Kyle, il lui murmura à l’oreille.

— Ne te perds pas en route, mon beau, ou mon loup partira en chasse.

Le ton employé provoqua des frissons dans tout son corps. L’humain se dirigea rapidement vers la sortie, espérant que son état d’excitation passerait inaperçu. Entendant les loups rigoler, il sut qu’il était grillé.

Kyle commença par de petites foulées, respirant l’air froid et pur de cette matinée. Il frissonna, se maudissant d’avoir oublié son survêtement. Ce n’était pas parce que le soleil brillait que la chaleur était au rendez-vous. Chez lui, en mai, il faisait une quinzaine de degrés. En Sibérie, on atteignait à peine cinq. Il accéléra un peu pour se réchauffer. Son inconfort ne dura pas longtemps et il put se concentrer sur le paysage. Au loin, il aperçut les montagnes aux sommets enneigés, les arbres étaient parés de couleurs diverses, le jaune, rouge et brun se mariant avec le vert de l’herbe. C’était un décor magnifique. Il aimait sa ville, mais ici, on jouait dans une tout autre catégorie. Les loups avaient préservé la nature, se contentant de chemins de terre et de chalets en bois. Toutes les maisons qu’il avait vues se fondaient dans le paysage. Si la température était plus élevée, ce serait le paradis. Kyle courut pendant une vingtaine de minutes avant de rejoindre ses coéquipiers. Il était à peine essoufflé, son corps juste échauffé pour la suite du programme. Quand il pénétra dans la salle de sport, son regard se tourna naturellement vers Vince qui était en position dorsale, travaillant ses pectoraux, couché sur le banc de musculation, les deux jambes ouvertes de chaque côté, lui offrant une vue époustouflante sur la carrure de son loup. Ses muscles se crispaient sous l’effort. Kyle regarda la barre de poids et sa mâchoire manqua de se décrocher. Le bêta soulevait cent kilos sans effort. Son regard se porta sur les autres métamorphes, les poids qu’ils utilisaient étaient affolants. Vince ne rigolait pas en lui disant qu’ils étaient bien plus forts que les humains. L’adjudant n’était pas le seul surpris s’il en croyait les regards en coin de ses coéquipiers. Même Arnaud, qui n’était pourtant pas un petit gabarit, en restait ébahi. Kyle secoua la tête et commença son entraînement. Inutile d’essayer d’impressionner qui que ce soit, il n’allait pas se blesser en faisant l’imbécile. Son regard croisa celui de Vince dans le miroir. Il avait enlevé son maillot de corps et la sueur faisait briller son torse. Sa gorge s’assécha, l’obligeant à se concentrer sur son travail. Au bout d’une l’heure, Vince se leva et attrapa une bouteille d’eau qu’il vida en quatre gorgées. Une goutte coula le long de sa mâchoire, continuant son chemin vers son cou. Kyle suivit sa trajectoire, mourant d’envie de faire le parcours inverse, goûter sa saveur mélangée à la transpiration de ce beau mâle avant de s’abreuver à sa bouche. Le bêta lui fit un clin d’œil quand il parvint à détacher le regard de sa peau, le faisant rougir, à sa plus grande honte. Il devait arrêter de baver devant lui s’il voulait préserver à sa fierté.

— Bien, les gars, nous allons voir ce que vous avez dans le ventre.

Vince se dirigea vers une salle couverte de tatamis.

— Lana, Christophe, à vous !

— Hein ? Tu rigoles ? s’écria Christophe.

— Tu es trop viril pour te battre contre une femme ? demanda la louve énervée.

— Quoi ? Tu es folle ? Ce n’est pas parce que tu es une femme que je me plains. C’est parce que tu es flippante !

Christophe se tourna vers Vince, l’implorant des yeux.

— Allez, mec, ce n’est pas cool de te venger comme ça. C’était une petite blague de rien du tout, on ne va pas en faire toute une histoire.

Les spectateurs reniflèrent devant ses pitreries. Lana l’attrapa par le cou, le menant sur le tatami.

— Viens, mon mignon, je promets de ne pas trop t’abimer.

— C’est censé me rassurer ? Parce que c’est tout le contraire ! Eh merde ! soupira-t-il avec fatalisme. Attention à mes bijoux de famille !

— Ils sont en sécurité avec moi, promis !

Christophe inspecta la louve, essayant de détecter le mensonge dans ses paroles. Son air sincère le rassura. Ils prirent place et se saluèrent.

Lana était rapide, évitant tous les coups que l’homme lui portait. Christophe la prenait au sérieux, ne la ménageant pas sous prétexte que c’était une femme. Il savait qu’elle serait une adversaire coriace et qu’il avait peu de chance de remporter ce combat. Il voulait au moins sauver son honneur. Il récoltait autant de coups qu’il en donnait. Ils avaient commencé le combat en enchaînant quelques mouvements de karaté ou de Thai boxing, ce qui ne lui permit pas de prendre l’avantage. Il se fatiguait alors que la louve se jouait de lui, pas le moins du monde essoufflée. Il ne lui restait pas beaucoup de temps avant de déclarer forfait, Christophe décida donc de dévoiler son atout. Lorsque la louve lui lança un coup de pied retourné, qu’il évita en pliant son corps en arrière, il amplifia le mouvement en posant une main sur le sol au lieu de rétablir son équilibre. S’aidant d’une poussée, il souleva le bas de son corps en arc de cercle et percuta Lana sur le côté de la tête, faisant valser la louve au sol. Il se remit aussitôt debout, entamant sa danse sous le regard stupéfait des observateurs. Kyle ricana, nullement surpris. Il avait lu le dossier de ses coéquipiers, Christophe maîtrisait la capoeira. Il était formado, le grade le plus élevé de la discipline. Lana lui fit à nouveau face, bien moins sûre d’elle que les minutes précédentes.

— Tu nous fais des cachoteries ?

— Je n’aime pas dévoiler mon jeu trop vite, ma belle. Viens danser avec moi.

Christophe augmenta la vitesse d’exécution de ses mouvements, surprenant sa partenaire plus d’une fois. Au bout de quelques minutes, la fatigue l’obligea à ralentir. La louve en profita pour clôturer le combat en l’envoyant au sol.

Lana lui tendit la main avec admiration.

— Joli combat. Si tu avais mon endurance, tu m’aurais battue. Il faut que tu m’apprennes ces mouvements, ils sont efficaces.

Les combats se poursuivirent. Vince plaça Benedikt avec Manuel, Thomas avec Tristan. Les deux humains avaient une bonne expérience en matière de lutte, loin de rivaliser avec des métamorphes centenaires cependant. Ils apprirent quelques astuces qui pourraient leur être utiles s’ils tombaient sur un loup belliqueux. Arnaud et Boris formèrent le quatrième duo. L’adjudant savait qu’Arnaud était le plus jeune d’une fratrie de cinq enfants. Ses frères étaient aussi grands et costaux que lui, tenant leur morphologie de leur père, un ancien champion de boxe poids lourds qui avait formé ses enfants sur le ring, dès leur plus jeune âge.

Quand Arnaud monta sur le tatami, son attitude changea. Il prit de l’assurance, attendant son adversaire avec impatience. Cela faisait longtemps qu’il n’avait pas eu un vrai défi, étant trop occupé par sa formation militaire pour s’octroyer un match de boxe avec ses frères. Comme il avait peur de blesser gravement ses collègues, ne mesurant pas toujours sa force quand il était dans le feu de l’action, il se retenait, ne prenant aucun plaisir à la confrontation. Boris étant plus que capable de supporter ses coups, il pouvait y aller franchement, le loup les lui rendrait au centuple. Arnaud ne put empêcher un énorme sourire d’étirer sa bouche. Ce bonheur soudain ne rassura pas le loup, qui le regarda d’un air suspicieux.

— Que mijotes-tu ? demanda Boris avec brusquerie.

— Rien, je suis juste content de me battre contre toi. On va bien s’amuser !

— Je sens que je ne vais pas apprécier la suite. Où est passé le jeune homme timide ?

Arnaud ne put s’empêcher de rougir.

— Cela fait longtemps que je ne suis pas monté sur un ring avec un adversaire que je ne dois pas ménager.

Boris hocha la tête, comprenant enfin.

— J’espère te faire plaisir alors.

Le duel de ces deux montagnes était impressionnant à voir. Boris récoltait sa part de blessures, l’humain ne réprimant pas sa force. Malgré l’arcade sourcilière ouverte, un sourire ne quittait pas les lèvres d’Arnaud. Il ne s’était plus autant amusé depuis de longs mois. Le loup gagna la partie, terminant avec l’œil droit poché, preuve de l’efficacité de son adversaire. Ils quittèrent le tatami, se soutenant mutuellement, le corps couvert d’ecchymoses.

Vince se tourna vers Kyle.

— À nous deux, mon beau.

L’humain laissa échapper un soupir. Il n’éviterait pas ce duel, autant le terminer rapidement. Se plaçant face au loup, il le salua.

— Quand il faut y aller !

Kyle attaqua sans lui laisser le temps de réagir. Il savait que le combat était inégal et qu’il se retrouverait au tapis dès que le bêta en aurait marre de jouer avec lui. Il était bien décidé à lui laisser un souvenir impérissable de ce corps à corps. Il lui fallait utiliser un maximum de techniques, mais aussi la ruse pour surprendre son loup, car il bloquait presque tous ses coups alors que lui n’en esquivait qu’un minimum. Vince se battait en mode défense, le laissant attaquer avant de riposter, ce qui allait rapidement fatiguer l’humain. Kyle décida de changer de tactique. Il calma le combat en s’étirant, ce qui souleva son tee-shirt de quelques centimètres. Vince suivit du regard la bande de peau qu’il venait de dénuder, momentanément inattentif, ce dont l’adjudant profita, pour lui envoyer son pied au visage. Il percuta le bêta à toute vitesse et vit sa tête projetée sur le côté. Le regard que le métamorphe lui renvoya ne le rassura pas.

— Alors, tu veux la jouer sournois, bébé ?

Son attitude relâchée ne berna pas Kyle. Le loup passa tout à coup à l’attaque et le fit chuter en l’accompagnant au sol, le clouant de tout son poids. Vince expulsa tout l’air contenu dans ses poumons avant de se relever légèrement, permettant à son adversaire de respirer à nouveau.

— Bordel, Vince, tu pèses une tonne !

Kyle essaya de le repousser, ce qui fût aussi efficace que s’il avait voulu déplacer l’Himalaya.

— Bouge ton gros cul de là, tu as gagné.

— Effectivement ! Que m’offres-tu pour ma victoire ? demanda le bêta d’un air affamé.

— Un coup de pied aux fesses si tu ne te dépêches pas de dégager, grogna Kyle.

— Hmm… mauvaise réponse !

Le bêta appuya son bassin contre celui de son âme sœur, lui faisant sentir l’excitation que lui avait procurée le combat. Le sexe de Kyle, jaloux, le rejoignit pour faire la fête, les faisant gémir tous les deux. Vince colla ses lèvres à l’oreille de son compagnon, ondulant toujours du bassin.

— Essaye encore ! Alors, je gagne quoi ?

— Merde, Vince. Ce n’est pas le moment !

Kyle haleta sous l’effet du plaisir.

— Nous ne sommes pas seuls, ajouta-t-il.

— Qu’est-ce que j’obtiens ? insista le loup, amplifiant ses mouvements.

L’adjudant s’avoua vaincu avant que le bêta ne le fasse exploser comme un ado sous les yeux de leur équipe.

— D’accord, d’accord, ce que tu veux, mais arrête ! maugréa Kyle.

— Bonne réponse !

Vince glissa le long de son corps, le caressant au passage, son visage s’arrêtant à l’élastique de son pantalon.

— Que fais-tu ?

Kyle jeta un coup d’œil affolé autour de lui pour s’apercevoir que la pièce était vide. Il n’avait aucune idée de ce qui s’était passé, ni pourquoi tous leurs amis avaient disparu.

— Je réclame ma récompense.

Vince abaissa son short et son boxer avant d’engloutir son sexe en un seul mouvement, surprenant l’humain. Kyle s’accrocha aux cheveux du bêta, maintenant sa tête en place, alors qu’il entamait de petits mouvements du bassin. La bouche de Vince, chaude et humide autour de son sexe, sa langue qui tournait autour de son gland avant de pousser sur la fente, le rendirent fou.

Vince le laissa échapper avec un petit pop et l’observa avec gourmandise.

— Ne te retiens pas, baise ma bouche, bébé ! ordonna-t-il avant de l’engloutir à nouveau.

— Putain ! grogna l’adjudant, resserrant sa prise sur la tête de son amant, obéissant avec plaisir à cette injonction.

Il bascula ses hanches sans retenue, plongeant son sexe dans la cavité accueillante de son loup. Vince se laissa l’utiliser, augmentant la pression de ses lèvres autour de sa queue.

Kyle serra les cuisses autour du visage du loup.

— Merde, Vince, je vais jouir !

Le relâchant momentanément, le bêta plongea ses yeux verts dans ceux de son compagnon, appréciant l’air indécent sur son visage.

— C’est le but bébé, dit-il avec suffisance avant de reprendre le travail plus lentement, reportant son orgasme de quelques secondes.

De la main, Vince fit rouler les testicules et vint taquiner son scrotum. Il poussa un doigt à l’intérieur de son compagnon. Sous les deux stimulations, le plaisir autour de sa queue et la brûlure de la pénétration sans lubrifiant, Kyle ne put se retenir et explosa, poussant ses hanches pour qu’il le prenne le plus loin possible. Le loup l’avala, la contraction de sa gorge lui faisant perdre tout contrôle. Le temps de recouvrer ses esprits, Vince l’avait rhabillé et l’embrassait, partageant son goût sur ses lèvres.

Kyle sentit l’érection de Vince contre sa cuisse. Il ne pouvait le laisser dans cet état. Plongeant la main dans le pantalon du métamorphe, il caressa son sexe d’un mouvement énergique. Vince grogna contre son cou, balançant son bassin en rythme.

— Cela va être rapide bébé, te sucer m’a presque fait jouir.

Effectivement, après quelques va-et-vient, le loup força sa main, et explosa en grognant.

— Bon sang, tu me rends fou !

Vince l’enlaça tendrement. Lorsqu’ils furent totalement apaisés, ils se levèrent du tatami.

— Une douche nous fera le plus grand bien, ricana le bêta, sentant le sperme sécher sur son ventre.

Kyle sourit et essuya sa main sur son tee-shirt.

— Tu as raison. Il vaut mieux la prendre séparément si nous voulons déjeuner avant le parcours des sentinelles.

***

Après s’être changés et sustentés, ils prirent les 4x4 pour rejoindre le lieu de départ. À destination, l’adjudant observa le parcours et une seule chose lui vint à l’esprit : les loups les prenaient pour Spiderman !

C’était, pour la majorité, des épreuves d’agilité d’un parcours du combattant que chaque militaire effectuait un nombre incalculable de fois durant sa carrière. Là où se situait la difficulté, c’est qu’il fallait atteindre des branches à plus de trois mètres de haut pour passer la moitié des obstacles. Des exercices plus classiques étaient aussi présents au sol. Franchir un mur dont la pente était à 60 °, descendre dans une fosse de deux mètres cinquante et en ressortir à l’aide d’une corde, le ramping dans la boue, le parcours des pneus, c’était la base de toute formation militaire. Les exercices d’équilibre différaient, car ils se situaient en hauteur. Pour les atteindre, ils devaient parvenir à grimper sur ces fichues branches, alors qu’il n’y avait ni cordes ni échelles pour les aider. Ce que remarquèrent rapidement les humains.

— Dites, les mecs, c’est une blague ? À moins qu’une paire d’ailes me pousse dans les cinq minutes, je ne sais pas voler ! remarqua Thomas avec l’approbation de son équipe.

— C’est bien pour ça que vous les franchirez en duo, répliqua Vince. Nous allons vous aider, ce n’est pas si difficile, c’est juste une question d’agilité, de rapidité et d’endurance. Et pour vous, de confiance en votre partenaire. Kyle et moi avons formé les binômes.

Il laissa la parole à l’adjudant.

— Ce n’est qu’un essai, afin de voir si ça colle entre vous, ils deviendront définitifs si vos résultats sont probants. Lana, tu feras équipe avec Manuel, Christophe avec Tristan, Arnaud avec Boris et Thomas avec Ben. Je me coltine Vinceslav.

L’équipe ricana devant son soupir.

— Comme si tu n’aimais pas ça ! répondit Christophe.

— Tu veux qu’on échange ?

Kyle le vit pâlir et secouer la tête en levant les bras au ciel.

— C’est bien ce que je pensais.

Les duos se formèrent rapidement, les métamorphes leur expliquant comment ils pourraient s’aider mutuellement. Le but était de terminer en un minimum de temps, et de franchir chaque obstacle. Si l’un d’entre eux ratait une étape, les deux devaient retourner au niveau de la précédente et recommencer l’épreuve. Vince montra le parcours pour qu’ils comprennent comment l’appréhender.

Il s’élança d’un pas souple, en footing, passant rapidement les pneus. Venait ensuite le mur qu’il franchit en accélérant. Arrivé au bout, il bondit au lieu de redescendre, agrippant une branche située trois mètres plus haut, sous leurs regards stupéfaits. Il se souleva à la force des bras et continua sur la passerelle d’équilibre située entre deux arbres. Elle était juste attachée à l’aide de cordages lâches, ce qui la rendait instable. Le bêta passa ensuite au pont de singe avant de redescendre d’un bond sur la terre ferme. Il continua sur le parcours des quatre barres en alternant un passage au-dessus puis en dessous. Ensuite, il sauta dans la fosse, réapparut de l’autre côté peu après. Kyle était certain qu’il ne s’était pas aidé de la corde pour en sortir. Il finit le ramping, puis la planche irlandaise avant d’accélérer, se propulsant sur la dernière branche d’une vigoureuse poussée. Ce loup avait une puissance phénoménale dans les bras et les jambes que les humains ne pouvaient qu’admirer. Il termina à quatre mètres du sol en franchissant à l’aide de ses bras, l’échelle horizontale. Se réceptionnant sans encombre sur la terre ferme, il revint vers la ligne de départ en sprintant. D’après le souvenir des humains, le record du parcours du combattant était de cent cinquante secondes. Vince venait de franchir celui-ci, avec difficultés supplémentaires en à peine cent sept. Il ne fallait pas qu’il espère réitérer cet exploit avec Kyle. Le bêta s’arrêta aux côtés de l’adjudant, à peine essoufflé, un sourire mangeant son visage, ce qui mit l’humain de mauvaise humeur.

— Frimeur ! râla Kyle.

Le sourire de Vince s’intensifia quand il avertit son binôme qu’ils allaient ouvrir le bal, se faisant de nouveaux copains parmi les hommes.

— Ce n’est qu’un échauffement pour commencer. Nous allons tous le faire à quelques reprises, pour rire, avant de chronométrer, expliqua-t-il.

— Bon ! Pas la peine de discuter, quand il faut, il faut ! dit Kyle avec un soupir, jouant les philosophes. J’ai tout de même des explications à recevoir avant de me tuer sur cet exercice. Nous gèrerons les différentes épreuves, mais peux-tu m’expliquer comment parvenir à atteindre le haut des branches sans échelles ou cordes ? Je ne veux pas te décevoir, chaton, sauf que nous ne sommes pas câblés de la même façon. Je ne sais pas bondir à trois mètres du sol sans trampoline, mec. Et vous, les gars ?

Kyle se tourna vers son équipe, fier de les voir acquiescer. C’était beau la solidarité !

— Je passe en premier et quand je suis en position, tu te lances, je te rattraperai ! expliqua Vince.

— Et si je ne bondis pas assez loin ? Je me tue ? demanda l’adjudant, fronçant les sourcils.

— Boris sera en-dessous pour te réceptionner.

— Génial, je vais tomber dans les bras du beau gosse numéro deux ! La virilité, c’est très surfait !

Kyle n’était pas très heureux de voir ses hommes s’amuser à ses dépens. Il avait beau les fusiller du regard, ils continuaient de rire comme des baleines. Il se demanda s’ils feraient les marioles quand leur tour viendrait. Peut-être devrait-il le leur rappeler ?

— Vous savez que si je meurs, vous ne serez pas dispensés d’être les suivants ? Tiens ? On ne rigole plus ?

L’adjudant se tourna vers les loups.

— Interdit d’arrêter l’exercice tant que tout le monde n’est pas passé !

Les métamorphes étant d’accord avec lui, il se réjouit.

— Rira bien qui rira le dernier. Mes pauvres amis humains sont bien pâles tout à coup, voilà qui me motive. Allons-y, plus vite je serai mort, plus vite je serai tranquille, ajouta Kyle.

Vince s’approcha, lui chuchotant à l’oreille :

— Tu ne peux pas mourir bébé. J’ai des projets pour ce beau petit cul. J’ai l’intention d’abuser de ton corps pendant de longues années. Tu n’es pas près de m’échapper.

Le bêta lui frappa les fesses avant de se diriger vers la ligne de départ. Ce loup avait-il décidé d’avoir sa peau avant même de commencer ? Kyle n’avait plus été passif depuis de nombreuses années, mais il anticipait le moment où il se donnerait avec fébrilité à ce mec intense. Son sexe se réveilla, impatient, ce qui n’était pas adéquat dans la situation présente. Il fallait qu’il se concentre sur l’épreuve à venir. S’imaginer louper la prise de Vince et tomber lamentablement dans les bras de Boris sous l’œil moqueur de ses coéquipiers, parvint à faire rapidement retomber son enthousiasme.

— Je passe en premier pour être en position pour te réceptionner. Go !

Les voilà partis, le loup prenant de l’avance. Quand Kyle arriva au début du mur, Vince était déjà accroché à la branche par les pieds, la tête en bas, l’attendant les bras tendus. Le bond que l’humain devait effectuer était bien moins difficile ainsi. Kyle lui faisait confiance pour le rattraper. Il accéléra, ses jambes brûlant sous l’effort, la pente n’étant pas facile. Arrivé au bout, il ne lâcha pas des yeux son compagnon et se lança sans réfléchir, les bras positionnés pour attraper ceux du loup, qui le réceptionna sans difficulté, le soulevant à la seule force des bras pour qu’il puisse atteindre la branche. L’adjudant s’y hissa et ils continuèrent. Kyle comprit vite le truc, le parcours n’étant pas si différent s’il oubliait la hauteur. Ils terminèrent les obstacles en deux cent quatre secondes, ce qui n’était pas mal pour une première fois.

Les autres suivirent le chemin avec quelques variantes. Lana n’étant pas aussi forte que les autres loups et ne pouvant pas hisser Manuel sur la branche après l’avoir saisi, il dut se soulever à l’aide des bras en escaladant son corps. Ils trouvèrent rapidement leur rythme et finirent sans encombre. Christophe demanda à Tristan de l’attraper en mode trapèze de cirque et de le lancer plus loin sur la branche. Il était agile et se réceptionna souplement avant de prendre la tête de leur duo, ils terminèrent les premiers, avec dix-sept secondes de moins que Vince et Kyle. Les autres équipes étaient au coude à coude. Ils se prirent au jeu, essayant diverses manières d’améliorer leur score. Quand ils rentrèrent enfin, le soleil commençait à se coucher et ils étaient épuisés par cette journée d’efforts au grand air. Vince se posta face à eux.

— Super les gars, nous nous sommes bien défoulés aujourd’hui. Les duos me semblent fonctionner ainsi. Nous verrons dans les prochains jours s’ils conviennent vraiment. N’hésitez pas à nous prévenir s’il y a des incompatibilités entre vous, peu importe la raison. Nous allons nous restaurer, ensuite, vous aurez quartier libre jusqu’à demain huit heures pour le petit-déjeuner. Nous nous entraînerons librement en binômes sur le parcours ou en salle. Il n’y a pas vraiment de planning défini. Apprenez à vous apprivoiser. La semaine prochaine, nous rentrons dans le programme des patrouilles des sentinelles afin de vous familiariser avec la meute.

***

Après le dîner, Vince s’approcha de Kyle d’une démarche de prédateur, le regard brûlant. Son corps s’enflamma, son sang se précipitant vers le sud, faisant durcir l’humain sans délai. Leurs torses se frôlèrent.

— Si nous allions ôter la sueur de nos corps ? demanda le bêta

— Hmm… de l’eau chaude et un massage me feraient le plus grand bien.

— Je suis pour l’économie d’énergie. Autant n’utiliser qu’une seule douche.

Vince l’attrapa par les hanches, plaquant leurs bassins l’un contre l’autre. Leur état d’excitation se faisait concurrence.

— J’aime ta façon de penser, chaton, répliqua l’humain.

Kyle ne réagit pas au grognement et s’échappa, vite suivi par le loup. À peine fut-il rentré dans la chambre qu’il se retrouva plaqué au mur par le corps du métamorphe.

— Putain, j’ai tellement envie de toi. Dis-moi, oui !

Vince pencha la tête et lui prit la bouche avec sauvagerie. Kyle l’accueillit, suçant le muscle épais. Ils se battirent quelques instants jusqu'à ce que l’homme s'avoue vaincu et laisse le bêta diriger leur baiser. Le loup grogna, le son résonnant délicieusement dans sa poitrine. Il vint agripper les hanches de l’adjudant, les doigts s'enfonçant dans sa chair. Kyle était certain qu’il laisserait des marques, ce dont il se moquait. Il enroula ses bras autour des épaules musclées de son loup, caressant ses cheveux, heureux de sentir la texture soyeuse des mèches sur sa nuque. Vince n’y allait pas de main morte, malmenant son compagnon avec désir, faisant s'entrechoquer les objets sur l'étagère à ses côtés. Il glissa une main à l'arrière de sa cuisse et vint chercher la pliure du genou pour soulever la jambe de Kyle, l'enroulant autour de ses hanches. Cambrant les reins, Kyle les rapprocha avant de se frotter contre le corps du bêta sans aucune retenue.

— Bon sang, j'aime te voir aussi excité, gémit le loup dans son oreille tout en mordillant la peau délicate de son lobe, avant de descendre le long du cou. Les morsures sur sa peau sensible provoquèrent des ondes de plaisir à travers tout le corps de Kyle. Lui soulevant le maillot, Vince verrouilla sa bouche sur un mamelon, le titillant de la langue, le mordillant. Ensuite, il apaisa la douleur d’un coup de langue. Il fit subir le même traitement au téton délaissé, lui arrachant des gémissements. Kyle se colla davantage à lui, caressant autant de peau qu’il parvenait à atteindre.

— Oh, putain ! gémit-il, laissant tomber sa tête contre le mur derrière lui.

Vince était tellement dominant que lui laisser le contrôle, du moins pour cette fois, lui semblait tout naturel. Kyle se laissa guider, se reposant sur le métamorphe comme il ne l’avait jamais fait auparavant. Sa peau prenait feu sous les caresses du loup. Le bêta se débarrassa de son tee-shirt, faisant subir le même sort à celui de l’humain. Puis, il détacha le pantalon de Kyle et le fit glisser sensuellement le long de ses jambes. Vince en profita pour lécher la peau nue qui se dévoilait devant lui, tirant de son compagnon des sons érotiques qui le firent se gonfler d’orgueil Vince lui ôta rapidement ses chaussures et chaussettes et vira le pantalon à l'autre bout de la pièce. Il fit remonter ses mains à l'intérieur des jambes musclées, appréciant la sensation des poils qui chatouillaient ses paumes, tout en enfouissant son nez contre son cou. Le bêta inspira l'odeur de son amant. S'il avait pu mettre cette fragrance en bouteille, il ne s'en serait pas privé. Il libéra enfin Kyle de son boxer et verrouilla sa main autour de son sexe, le caressant sensuellement.

— Vince !

Kyle était tellement excité qu’il n’allait pas tenir si son amant continuait à le masturber.

— Laisse-toi aller, murmura celui-ci d’une voix rendue rauque par le désir.

Kyle explosa, se raccrochant à son compagnon le temps de récupérer un minimum d’équilibre. Vince le souleva avant de se diriger vers la douche. La force de ce loup était étonnante. Kyle faisait quatre-vingt-quinze kilos et Vince le portait comme s'il ne pesait rien. L’adjudant reprit peu à peu ses esprits sous l’eau, maintenu debout par le bêta. Vince le lava avec des gestes doux. Arrivé à ses fesses, il glissa un doigt savonneux sur son entrée, passant légèrement sans insister.

— Me laisseras-tu te prendre, bébé ?

— Je n’ai pas été passif depuis des années.

— S’il te plaît ! Il faut que je te fasse mien. Je m’occuperai bien de toi.

Kyle rencontra son regard. Le désir, l’envie et la tendresse contenus dans les yeux du loup ne laissaient aucune place au doute. Une boule d’anticipation se forma dans son ventre. Il avait aimé être passif, lorsqu’il était en couple avec Marc. Ils étaient versatiles tous les deux et appréciaient les deux côtés du sexe. Il n’avait plus laissé personne le dominer depuis lors, ne se sentant pas suffisamment en confiance. Vince s’était insinué sous sa peau, sa force et sa tendresse abaissaient toutes ses défenses. Le loup ne se jouait pas de lui, l’ayant reconnu comme son compagnon de vie, c’était du sérieux. Mais tant que Kyle n’aurait pas toutes les informations en main, il ne voulait pas s’engager définitivement.

— D’accord, par contre, pas de revendication.

— Nous devrons avoir une conversation à ce sujet. Plus tard !

L’impatience contenue dans sa voix rauque fit frissonner Kyle. Vince le retourna, il se colla à son dos, ses mains caressant son torse, sa bouche mordillant son cou. Il se frotta contre les fesses de son compagnon, glissant son érection entre les deux globes tentateurs. Voyant Kyle durcir à nouveau, le bêta coupa l’eau avant de rapidement les sécher et de prendre dans ses bras. Vince traversa la chambre, et s'agenouilla près du bord du lit, avant de déposer délicatement son homme sur les draps, s'installant entre ses cuisses.

— Je te veux tellement !

Le bêta lui caressa la poitrine, s'arrêtant sur ses mamelons encore sensibles, les étirant avant de passer la langue sur chacun d'eux. Il attrapa les poignets de Kyle et les releva au-dessus de sa tête.

— Je veux que tu t'accroches à la tête de lit et que tes mains ne quittent pas cet endroit. Compris ? ordonna-t-il, utilisant sa voix de dominant.

Il y avait tellement longtemps que Kyle attendait un homme capable d’assouvir tous ses fantasmes. Le bêta était parfait pour satisfaire ce rôle. L’adjudant en profita pour l’observer à loisir, les yeux plissés. Il était magnifique, avec la poitrine large, les muscles de ses abdominaux et la coupe en V qui descendait vers son pubis, mettant son érection en valeur. Le métamorphe était complètement imberbe au niveau du sexe. Ses jambes étaient longues,   et quand il se rapprocha de lui, Kyle eut du mal à garder ses mains à leur place et ne pas se précipiter pour caresser cette peau magnifique.

— Bien ! le félicita Vince. Tu pourras me toucher plus tard, autant que tu le désires. Je suis tellement excité que si tu poses les mains sur moi, je vais exploser. Je veux prendre le temps de te savourer avant de m'enfouir en toi, répondit-il d'une voix tendue par le désir.

Il insinua un genou entre les jambes de Kyle, lui écartant les cuisses. Il s'y installa de tout son long, son érection posée sur celle de son homme. Il fit quelques mouvements du bassin qui les excita, avant de l'embrasser voracement. Il lui lécha la langue, le palais, les dents. Il vint mordiller sa lèvre inférieure, tirant légèrement dessus. Puis, il glissa le long du corps de l’humain sans délaisser le moindre centimètre de peau. Arrivé à ses abdominaux, il passa sa langue dans son nombril et de la main, il se mit à lui titiller l'intérieur de la cuisse, faisant bien attention à ne pas s'approcher de son érection. Kyle serrait tellement fort la tête de lit que ses articulations blanchirent. Vince descendit jusqu'au creux des genoux, qu'il effleura des lèvres, le faisant sursauter.

— Hmm... un endroit sensible alors, murmura-t-il, fier de l'effet qu'il lui faisait.

— Arrête de jouer avec moi et passe aux choses sérieuses.

Le bêta bondit, s’étala sur lui, emprisonnant fermement ses poignets.

— Je dirige, grogna-t-il. Si tu émets encore un son, autre que des gémissements, je reprends tout depuis le début.

Kyle le crut sur parole. Il contracta les mâchoires pour s’empêcher de répondre. Ce satané loup était bien capable de le faire souffrir toute la nuit.

Vince reprit ses caresses là où il en était, terminant par la plante de ses pieds. Le sexe de Kyle fuyait abondamment et il gémissait en se tordant sans pour autant détacher ses mains.

— Tourne-toi et mets-toi sur les genoux.

L’adjudant obéit avec empressement, impatient de sentir le loup en lui. Il était si enfiévré qu’il voulait que le bêta le fasse jouir une seconde fois, rien d'autre ne comptait.

Vince récupéra du lubrifiant dans sa table de nuit et posa le flacon à ses côtés. Il passa amoureusement la main sur son dos et embrassa sa colonne vertébrale en descendant vers ses fesses. Il malaxa les deux globes, puis les écarta pour avoir accès à son intimité. Il passa la langue le long de sa raie en mouvements appuyés. Kyle sursauta, ayant oublié le plaisir que pouvait procurer cette pratique sexuelle. Quand Vince appuya sur son entrée, il haleta et repoussa les fesses vers lui, en voulant plus. Le bêta pénétra son intimité de la langue, qu’il s’empressa de dévorer. Kyle voulut prendre son érection en main, mais le loup lui attrapa le poignet et verrouilla sa main au lit tout en continuant à l’aspirer.

— Merde... Vince, j'ai besoin…

— Je sais ce dont tu as besoin, répondit-il en se redressant. Tu jouiras quand je serai profondément plongé en toi, ajouta-t-il, mordant fermement son trapèze.

La douleur provoquée fit frissonner Kyle.

Vince ouvrit le flacon de lubrifiant et s'enduisit généreusement les doigts. Il vint ensuite tout contre son entrée et le pénétra d'une première phalange. Il entra aisément grâce à la préparation minutieuse que sa bouche venait d’effectuer. Il en ajouta un deuxième, rapidement suivi du troisième. Voyant Kyle se contracter sous l’effet de la brûlure, il s'immobilisa, lui laissant le temps de s'habituer à l'invasion. Une fois l’humain plus détendu, il fit doucement bouger ses doigts à l'intérieur de son amant, le faisant sursauter lorsqu'il toucha sa prostate, le bêta la frôlant sans pitié.

— Oh ouiiii, comme ça Vince, encore ! supplia Kyle.

Quand l’adjudant devint frénétique, le loup enleva ses doigts, le faisant hurler de frustration.

— Bon sang…

— Chut, bébé, je veux que tu jouisses avec ma queue enfouie au plus profond de toi, le calma Vince.

Enduisant sa verge de lubrifiant, il se positionna à l'entrée de son corps.

— Lorsque je serai entré, je veux que tu te repousses vers moi. À ton rythme.

Vince s’introduisit en Kyle. Ayant franchi l'anneau de muscles, il s'arrêta pour le laisser s'habituer à lui, attendant qu'il prenne le relais. Le bêta devait se concentrer pour s'empêcher de l’envahir d'une poussée profonde et laisser libre cours à son désir. De la sueur coulait le long de son cou et de son torse, témoin des efforts qu'il devait faire pour se retenir. Kyle attendit que la douleur s'apaise, puis commença à reculer, s’empalant sur le sexe du loup. Il était étiré au maximum, la sensation de brûlure était plus intense que dans ses souvenirs. Son corps s’adapta et il continua le mouvement jusqu'à ce qu'il sente le pubis de Vince buter contre ses fesses.

Le loup s’agrippa de toutes ses forces, incrustant ses doigts dans les hanches de son amant.

— Oh putain, bébé, tu es étroit. Tu es fait pour moi. Je suis enfin à ma place.

Vince se pencha, lui tournant la tête pour pouvoir ravager sa bouche. Kyle remua le bassin, indiquant qu’il pouvait bouger plus fort. Lorsque Vince le vit haleter, il sut où il devait frapper pour lui procurer un maximum de plaisir. Il se retira jusqu'à ce que son gland soit presque sorti, puis plongea dans son corps d'une poussée ample.

— Encore, grogna l’humain, accompagnant le mouvement.

Le plaisir que Kyle ressentait était indescriptible. Le bêta le redressa, une main en travers de son torse, l’autre refermée autour de son sexe, il amplifia la fréquence de ses coups de reins. Kyle accrocha les mains à son cou, totalement dominé par le loup, qui lui imposait son rythme. En quelques mouvements du poignet, Vince le précipita une seconde fois dans la jouissance. Les déhanchés du loup se firent plus frénétiques, plus rapides, plus intenses, le tempo désordonné jusqu'à ce qu'il succombe à son tour. Il grogna le nom de son compagnon en éjaculant, la tête renversée en arrière, ne s’arrêtant de bouger que lorsqu’il fut certain d’avoir tout donné, voulant marquer son âme sœur de sa semence au plus profond de ses entrailles. L’orgasme les laissant pantelants, ils s'effondrèrent sur le lit, toujours connectés. Leur respiration ralentit petit à petit. Vince embrassa Kyle dans le cou, en lui caressant le côté du corps, de l'épaule à la cuisse en gestes apaisants.

— Comment vas-tu ? Je ne t'ai pas fait mal ?

L’humain sourit.

— Tu ne m'as fait que du bien, chaton.

Vince rouspéta contre ce surnom, plus par habitude que par réelle désapprobation. Il se retira, tirant un gémissement de douleur de Kyle. Le bêta le regarda, s'assurant qu'il ne lui avait pas causé plus de douleur que nécessaire.

— Tout va bien, je t'assure, dit l’adjudant, voyant son loup froncer les sourcils. Tu n'es pas un petit modèle. Un peu de douleur mélangée à tout ce plaisir n’est pas pour me déplaire.

Kyle se sentait en sécurité, bercé par la chaleur et la tendresse du bêta. Il s’endormait lorsqu’il se rendit compte de l’humidité s’écoulant de ses fesses.

— Tu n’as pas mis de préservatif ?

Kyle essaya de s’éloigner, le loup ne le laissa pas faire.

— Chut, bébé, calme-toi. Nous ne pouvons pas attraper de maladies humaines ni en transmettre. Tu es en sécurité. Je ne jouerais pas avec ta santé.

Vince se leva pour aller chercher de quoi les nettoyer. Une douche aurait été plus efficace, mais il n’avait pas envie de voir Kyle quitter son lit. Il revint avec une serviette humide et s’empressa de prendre soin de son compagnon. Il se coucha à ses côtés, rabattant la couette avant de se laisser emporter par le sommeil.

***

Le lendemain, lorsque Kyle s’éveilla, il était prisonnier du loup. La chaleur que Vince dégageait était suffisante pour qu’il se soit débarrassé de la couette en plein milieu de la nuit. Cela faisait des années qu’il n’avait plus passé une nuit complète avec quelqu’un. Le sentiment d’allégresse que Kyle ressentait à l’instant lui indiquait qu’il était foutu. Il s’était attaché si vite au bêta ! Son intensité, mais aussi sa douceur, s’étaient tracé un chemin dans son cœur. L’adjudant ne pouvait pas encore parler d’amour, c’était bien trop tôt, non ? Pourtant, il avait clairement des sentiments envers le loup, autre que purement sexuels. Kyle tourna le visage vers l’objet de ses réflexions. Ses traits étaient si beaux et si sereins dans le sommeil qu’il ressentit un brusque élan de tendresse. Il lui caressa la joue, profitant de l’inconscience de Vince pour laisser ses sentiments transparaître. Oui, pas de doute, Kyle était foutu. Il serait bien resté des heures à l’observer, cependant sa vessie refusait de le laisser profiter de cette plénitude et réclamait d’être soulagée. Il essaya de se libérer, autant faire bouger un mur. Au contraire, le sentant remuer, Vince avait resserré son étreinte.

Le bêta parsema sa nuque de doux baisers.

— Hmm… où as-tu l’intention d’aller, mon beau !

Kyle se mit à rire en l’entendant grogner.

— J’ai un besoin urgent. Allez, lâche-moi.

Le loup ouvrit les bras, permettant à l’humain de s’échapper.

— D’accord, mais si tu n’es pas revenu d’ici une minute, mes représailles seront terribles.

Vince s’allongea sur le dos, une main glissée derrière la nuque et sourit bêtement. Il était heureux d’avoir son compagnon dans son lit. Les souvenirs de la veille le firent grossir à nouveau. Empoignant son érection, il se masturba lentement, attendant le retour de son homme.

Kyle s’appuya contre le chambranle de la porte pour profiter du spectacle qui s’offrait à lui. Vince nu et plus que prêt provoqua une montée de désir. Le bêta était superbe et complètement désinhibé.

— Viens ici que je m’occupe de nous, ordonna Vince d’un geste de la main.

L’adjudant secoua la tête sans bouger de place.

— Tu m’as l’air si autoritaire. Je suis très bien là où je suis. Je profite pleinement de la vue.

Vince rugit et bondit, s’approchant tellement vite que Kyle n’eut pas le temps de réagir. Le loup le souleva et le porta jusqu’au lit. L’humain se retrouva la tête en bas et il en profita pour mordiller la fesse qui se trouvait au niveau de son visage, en représailles.

— Tu veux jouer, bébé ? Tu te crois à la hauteur ? ricana-t-il, le laissant tomber sur le lit.

Cloué aux draps par le corps de son amant, l’adjudant explosa de rire, Vince le chatouillait sans lui laisser le temps de reprendre son souffle. Quand l’humain demanda pitié, il s’arrêta et l’observa, heureux d’apercevoir de la gaité. Ils firent l’amour en douceur, prenant le temps que leur désir fougueux de la veille ne leur avait pas laissé. Après l’orgasme, ils restèrent entremêlés, sans parler, heureux de simplement se tenir et de se cajoler. Vince posa Kyle sur son torse, lui caressant le dos avec des gestes doux, pendant que son amant frottait la joue sur sa poitrine.

— Bonjour ! Comment te sens-tu ? Pas trop mal ? demanda le bêta, le serrant un peu plus fort, un soupçon d’inquiétude dans la voix.

— C’est bon. Je vais te sentir toute la journée, mais tout va bien. Tu n’auras pas mon cul, tout de suite.

— Ce n’est pas le plus important. Du moment que tu me laisses te tenir ainsi, mon loup et moi sommes heureux. Et puis, il y a bien d’autres moyens de se procurer du plaisir, ajouta-t-il, haussant les sourcils, son sexe n’ayant rien perdu de sa vigueur.

L’humain lui frappa le torse avant de l’embrasser délicatement.

— Bon sang, tu es insatiable.

— Je suis un métamorphe qui vient de trouver son compagnon. Les premiers mois, je serai perpétuellement en érection quand tu te trouveras dans les parages. Quatre-vingts pour cent de nos louveteaux naissent lors de la première année de revendication.

— Vous n’êtes plus fertiles au-delà des douze mois ? demanda Kyle, se redressant pour observer le métamorphe.

— Les couples dont la femme est humaine peuvent avoir des enfants en dehors de cette période, même si cela reste une rareté. Nos louves ne sont fécondes que la première année, pour éviter le surpeuplement, dû à notre longévité.

— Ce serait effectivement un souci, acquiesça Kyle. Le couple alpha n’a pas de louveteau ?

— Si, ils ont un fils de vingt-quatre ans qui est parti avec d’autres jeunes de la meute en expédition aux États-Unis. Il en profite pour faire connaissance avec les métamorphes de la meute d’origine de Bella. Il reviendra quand il sentira que le moment sera venu de réintégrer le bercail.

— Björk et Bella font un couple si bien assorti. Je suis heureux qu’ils aient un fils.

Kyle se sentait merveilleusement bien avec Vince. Il ne regrettait pas de l’avoir laissé le dominer, ne se souvenant pas d’avoir déjà joui aussi fort. La tendresse actuelle était aussi un bonus. Voir son amant se contenter d’un câlin alors que son sexe était au garde-à-vous semblait illusoire. Pourtant, il ne lui demandait rien de plus, se contentant de le tenir dans ses bras. Kyle en avait perdu l’habitude. Il restait encore pas mal d’incertitude et de questions à régler avant de pouvoir pleinement s’abandonner, mais il sentait l’espoir grandir en lui. Ils seraient certainement capables de résoudre tous les soucis qui se mettraient en travers de leur chemin s’ils s’en donnaient la peine, du moins, Kyle l’espérait plus que tout.

Vince le sortit de ses réflexions, giflant ses fesses.

— Allez, bébé, il est temps de passer à la douche et d’entamer cette journée.

Il leur restait peu de temps pour se préparer avant le petit-déjeuner.

CHAPITRE 12 : COLLABORATION

Cette routine perdura plusieurs jours. Techniques de combats au corps à corps et exercices en duos. Le parcours d’obstacles n’était plus qu’une simple formalité. Les membres de la coalition avaient trouvé leurs marques, ils travaillaient de mieux en mieux ensemble. Vivre au même endroit, légèrement isolés, avait contribué à sceller la rapidité de cette collaboration et comme ils avaient patrouillé avec les sentinelles, ils commençaient à se faire une idée plus précise de la vie en meute.

Ce jour-là, l’équipe allait s’enfoncer dans la Taïga pour que les humains se familiarisent avec la forme lupine de leur binôme. Les militaires en profiteraient pour utiliser une partie de l’armement. Même s’ils avaient gagné en condition physique, évoluer en milieu forestier serait différent. Ils s’équipèrent sans oublier les barres vitaminées afin de tenir leur taux de sucre élevé.

Arrivés à destination, ils détournèrent les yeux pour laisser un peu d’intimité à leurs compagnons. Les loups se moquèrent de cette retenue, la nudité étant naturelle pour eux. Quelques minutes plus tard, les hommes contemplaient cinq loups majestueux. Leurs couleurs variaient du blanc au gris pour quatre d’entre eux, le cinquième étant d’un brun-roux. Ils reconnurent Lana par sa forme plus petite et mince. Elle était d’un blanc éclatant et vraiment magnifique. Vinceslav était légèrement plus imposant que Boris. Il était blanc et gris, le dessus de son corps et de sa tête plus foncé, son ventre et le dessous de son museau s’éclaircissaient en descendant pour devenir complètement blanc au niveau des pattes. Sa tête atteignait la poitrine de Kyle. Boris était d’un gris clair uniforme avec le museau et les oreilles presque noirs. Les deux derniers avaient la même taille, Benedikt d’un gris très clair alors que Tristan était roux. Il venait d’une meute des États-Unis, d’où la différence de couleur. Il était orphelin. Sa tante ayant trouvé son compagnon dans la meute d’Ambre, il l’avait suivie étant louveteau.

Vince s’approcha, reniflant l’entrejambe de son compagnon.

— Oh mec, du calme ! Ce n’est pas une bonne idée, dit Kyle en s’esclaffant, le poussant avec effort.

— Du porno en direct ? s’écria Christophe, n’en loupant jamais une pour la ramener. Je ne suis pas trop branché zoophilie, les mecs. Par contre, Lana, si tu veux venir sentir ce que j’ai dans le pantalon, tu ne seras pas déçue, ajouta-t-il.

La louve s’approcha d’un pas calme, puis claqua des mâchoires à quelques centimètres de ses parties génitales, le faisant reculer à toute vitesse et s’affaler sur les fesses.

— Merde, tu es malade, ma parole. Tu as failli priver des tas de gonzesses de la plénitude.

Lana inclina la tête, laissant pendre sa langue sur le côté, se moquant ouvertement de l’humain.

— Tu as de la chance qu’elle soit sympa, sinon tu serais eunuque à l’heure actuelle, répondit Manuel, secouant la tête. Un jour, tu ouvriras la bouche une fois de trop et te retrouveras dans les emmerdes jusqu’au cou.

— Bon, les marioles, nous ne sommes pas là pour faire la causette, lança l’adjudant avec un regard noir. Arrimez votre arme à votre dos, en laissant assez de mou pour pouvoir la saisir facilement. Nous sommes à l’entraînement. Nous devons apprendre à nous déplacer avec nos compagnons lupins. Ils sont chez eux, donc ils mènent la danse. Quand ils auront détecté une proie, à nous de jouer. Pour l’instant, restons à proximité les uns des autres, avec notre binôme en visuel à tout instant. Soyons les plus discrets possible. C’est clair pour tout le monde ?

Les voyant acquiescer, l’adjudant continua :

— N’oubliez pas les règles de sécurité, messieurs. Je ne veux pas me retrouver avec une balle dans les fesses, la douleur me foutrait de mauvais poil.

Kyle s’énerva en voyant Vince montrer les crocs.

— La ferme ! Je n’ai pas besoin d’un loup grincheux. Va pisser sur les arbres si tu as besoin de marquer ton territoire.

Il le foudroya du regard, n’ayant pas l’intention de battre en retraite. L’intervention du bêta sapait son autorité, alors qu’il connaissait son boulot. Le voyant furieux, le loup se détourna, grognant son désaccord.

— Très bien, maintenant que c’est réglé, nous pouvons y aller. Déploiement sur une vingtaine de mètres les uns des autres. Go !

Les hommes partis, Kyle se tourna vers Vince, furibond.

— Nom d’un chien, Vinceslav, qu’est-ce qui t’a pris ? Nous n’arriverons à rien si tu grognes à tout bout de champ. Tu n’as pas besoin de menacer mes hommes, je suis tout à fait capable de m’en charger. Range ton instinct de protection au placard ou je vais te l’enfoncer dans le cul à coup de bottines de combat.

Il plaça son arme correctement, vérifiant que le cran de sûreté était bien positionné et fit jouer les fixations en sautant sur place pour voir si elles ne lui causaient pas de désagrément. Il vit ses hommes faire de même. Quand il fût sûr qu’ils étaient tous fins prêts, Kyle lança le signal de départ sans un regard pour le loup à ses côtés.

Vince sentit la fureur de l’humain, il était lui aussi dans le même état d’esprit. Seul Björk se permettait de lui donner des ordres jusqu’ici et se faire réprimander par son compagnon lui restait en travers de la gorge. Il devait bien avouer que sa réaction n’était pas la plus appropriée, alors que Kyle distribuait ses directives. Seulement, imaginer son partenaire recevoir une blessure avait fait bondir son loup, il n’aurait pas su réagir autrement. Cette situation était nouvelle pour tous les deux, ils allaient devoir accepter quelques concessions de part et d’autre. Avec deux fortes têtes, la partie n’était pas gagnée. Gardant ses réflexions pour plus tard, il se concentra sur l’instant présent.

Les loups connaissaient cette partie de la forêt comme leur poche et s’évertuaient à suivre des chemins suffisamment praticables pour leurs équipiers humains.

Au bout d’une demi-heure d’efforts, Lana ralentit, s’aplatissant au sol. Manuel leva la main gauche bien haut pour prévenir les autres, tout en saisissant son arme de la main droite. L’information fût relayée en silence et le groupe s’arrêta. Les loups reniflèrent pour essayer de repérer l’odeur perçue par leur coéquipière, les hommes préparant leurs armes en observant les alentours. Kyle vit trois lapins s’enfuir, ayant perçu le danger. Il n’agirait que si ses hommes ne faisaient pas mouche. Trois coups de feu retentirent, Christophe et lui ayant passé leur tour, voyant leurs collègues sur le qui-vive. Deux proies furent abattues, un des tireurs loupa son coup. Kyle allait viser la dernière quand un quatrième tir vint mettre fin à la chasse. Il sourit en apercevant Manuel baisser son fusil.

Les loups ramassèrent les lapins et les amenèrent aux humains qui les débarrassèrent des balles avant de les leur rendre. Boris et Vince laissèrent les autres festoyer, sachant que leur tour viendrait bien assez tôt. C’était aller contre leur instinct de ne pas tuer leur proie eux-mêmes, mais ils étaient ici pour s’exercer en équipe.

— Beurk, c’est dégueulasse ! s’écria Christophe après avoir reçu un coup de langue baveux de la louve. Je suis d’accord pour les câlins, certainement pas après avoir bouffé. Merde ma belle, tu pues de la gueule !

Il s’essuya le visage de la main en grimaçant.

— Bien joué, Lana, lança Thomas, la caressant. La prochaine fois, il apprendra à fermer sa bouche.

Les humains se remirent en formation et poursuivirent leur chemin. Tenir le rythme imposé par les loups n’était pas facile. Les sols de la Taïga étaient recouverts d’une multitude de blocs rocheux enfouis sous la végétation. Ils devaient souvent franchir des obstacles en prenant appui sur leur main et slalomer à travers la multitude de conifères. Ce terrain était éprouvant malgré leur bonne condition physique.

Vince voulant voir ce que valaient les hommes après un long effort, ses sentinelles le laissèrent donc décider du rythme et du timing. Le bêta était impressionné par leur résistance. Ils suivaient toujours après plus de deux heures, même s’il les entendait souffler de plus en plus, essayant de garder un maximum d’oxygène pour tenir le coup. Il décida de mettre fin à leur supplice quand il sentit une odeur de perdrix. Il ralentit avant de s’immobiliser complètement, voyant Kyle relayer l’information comme l’avait fait Manuel. Observant son compagnon s’armer, il ressentit un élan de fierté en le voyant tenir son arme sans trembler. Il fit un geste de la tête pour lui indiquer la direction de la proie et partit en chasse. Deux perdrix s’envolèrent en sentant le loup à proximité. Kyle visa celle qui s’était éloignée le plus rapidement, il entendit un coup venir de sa droite, là où était posté Christophe. Viser un volatile à travers une forêt aussi dense n’était pas facile, mais il suivit sa proie des yeux, ne se laissant pas distraire par les bruits aux alentours. Il attendait l’instant propice. L’oiseau était à plus de deux cents mètres quand il saisit l’occasion de faire feu. Il retint sa respiration, évaluant la force du vent et la vitesse de déplacement du volatile, puis il tira, fauchant l’oiseau en plein vol. Il remit la sécurité avant de suspendre l’arme dans son dos et d’évaluer la situation. Boris était déjà occupé à dévorer sa proie, touchée à proximité par la munition de Christophe. Vince revenait avec la sienne dans la gueule, attendant qu’il retire la balle de son dîner. Saisissant son couteau, Kyle opéra rapidement et efficacement avant de laisser son loup manger.

— Joli tir, Kyle, tu n’es pas si rouillé pour un vieux, s’esclaffa Thomas, claquant son épaule.

— Tu vas ramasser mes cinq marionnettes dans ton théâtre si tu me traites une fois de plus de vieux ? grogna l’adjudant, lui montrant sa main.

— Quoi ?

Kyle agita les doigts et prit un air dépité devant l’air ahuri de son collègue.

— Aucune imagination… Cinq marionnettes, cinq doigts ! Théâtre, visage… tu captes maintenant ?

— Sans façon, merci. Pas envie de tester, répliqua Thomas avec un geste de recul, les deux mains placées devant lui en guise de défense.

Les loups les conduisirent en marchant près d’un ruisseau où ils se désaltérèrent, heureux de cette petite pause. Bien que l’eau fût glacée, en buvant par petites gorgées, elle était agréable et rafraîchissante. Les humains mangèrent leurs barres vitaminées comme repas, en attendant le retour pour un dîner plus conséquent.

— Bon sang, ce terrain est en train de me tuer. Je vais avoir des courbatures demain, se plaignit Arnaud, s’étirant et se massant les reins.

Ils étaient tous dans le même état d’esprit, subissant la différence entre des kilomètres sur des terrains balisés et sur des chemins forestiers.

— C’est clair que c’est vachement différent, répondit Thomas. C’est pour ça que nous avons deux mois pour retrouver la forme.

— C’est bien beau, cependant l’aventure n’est pas finie, les gars. Maintenant, il faut retourner aux véhicules, indiqua Kyle avant de se tourner vers les métamorphes :

— Comme nous ne chasserons plus, j’aimerais que vous preniez le sentier le plus direct pour rentrer. Même si ça veut dire plus de difficultés pour nous, nous aurons la soirée pour récupérer.

Ses hommes soupirèrent de dépit, tout en s’équipant de nouveau, en vue des difficultés à venir.

Vince dirigea donc le groupe pour le retour, prenant le chemin le plus direct, veillant toujours, à ce qu’il soit praticable pour leurs collègues. Ils arrivèrent en vue des voitures, complètement essoufflés. Après s’être rhabillés, les loups se laissèrent tomber près de leurs équipiers.

— Alors, messieurs, pas facile, hein ? demanda Tristan en riant.

— Non, c’est clair, je suis mort, répliqua Arnaud, sa grande carcasse affalée de tout son long dans l’herbe.

Kyle s’était assis un peu à l’écart avant d’être rejoint par Vince.

— Eh, tu vas bien ? demanda le bêta.

L’adjudant lui sourit d’un air fatigué.

— Ouais. Bon sang, je ne me souvenais pas de la difficulté. Passer six ans dans l’instruction m’a ramolli. À moins que ce ne soit mes trente-sept ans qui se rappellent à moi.

Vince le regarda pensivement, hésitant quelques instants avant de reprendre la parole.

— Écoute, je suis désolé pour tout à l’heure. Je n’aurais pas dû réagir ainsi, mais il faut que tu comprennes que cela se produira souvent, c’est dans ma nature.

— Je ne suis pas d’accord, mec, il faut que tu fasses un effort. Je n’étais même pas menacé. Bon sang, Vince, que se passera-t-il quand nous serons en opération et que le danger sera bien réel ? S’il faut que je me batte contre toi parce que tu réagis comme un con, nous aurons des problèmes.

— Je peux essayer… Te savoir en danger, me hérisse le poil. Mon loup a envie de te garder en sécurité.

— Que comptes-tu faire alors ? M’enfermer dans une maison et me mettre un tablier en espérant que je t’attende à la maison, en te préparant de bons petits plats ? Tu peux toujours courir.

— Ne dis pas de conneries, tu ne comprends pas… s’énerva Vince.

Kyle se leva brusquement et le fusilla du regard.

— Non, c’est toi qui ne comprends pas. Je me débrouille seul depuis plus de vingt ans. Je suis un soldat, au même titre que toi. Merde, Vince ! Je suis un tireur d’élite et même s’il y a un petit bout de temps que j’ai raccroché, je ne suis pas encore bon pour la casse. Nous formons une équipe, même si nous sommes amants, enfonce-le-toi bien dans le crâne. J’ai envie que notre relation marche, mais avec un comportement pareil, tu augmentes les complications.

Le bêta le retint, l’empêchant de s’éloigner.

— D’accord, d’accord. J’ai compris, calme-toi. S’il te plaît...

Vince l’attira à lui, appuyant son front sur le sien, soupirant devant la colère contenue dans les yeux de son compagnon.

— Je sais bien que tu n’es pas une princesse en détresse… je ne saurais pas quoi en faire d’ailleurs.

Voyant Kyle réprimer un sourire, il poursuivit, caressant son visage.

— Je vais essayer de brider mes instincts, seulement, tu dois aussi te montrer patient. Je ne mets pas tes aptitudes en doute, tu es tout à fait capable d’assurer mes arrières. Il nous faut juste un temps d’adaptation, d’accord ? Tu veux bien essayer ?

L’humain voyant les efforts sincères du loup, lui accorda son pardon. Il l’embrassa tendrement, le tenant serré dans ses bras. Le baiser manqua de les faire chavirer, toutefois, ils réprimèrent leur désir, conscients de l’entourage.

***

Ils partagèrent le repas avec leur équipe. Dès que celui-ci fut terminé, les deux amants se séparèrent de leurs hommes pour une douche bien méritée.

— Je suis cassé, ces conneries ne sont plus de mon âge.

Kyle s’étira, enleva son tee-shirt, faisant craquer ses cervicales au passage. Vince posa les mains sur ses épaules et commença à décrisper les muscles, le faisant ronronner de contentement.

— Tu te sens vieux ? ricana le loup. J’ai quatre fois ton âge.

— C’est franchement dégueulasse d’avoir une forme pareille. Nous autres, pauvres humains, sommes à la merci des années qui passent, alors que vous ressemblez toujours à de jeunes premiers.

— Il ne tient qu’à toi de partager ma longévité, bébé, murmura le bêta en lui embrassant le cou.

Kyle pencha la tête pour lui faciliter l’accès. Le loup ne rejeta pas l’offrande et alterna baiser doux et mordillements, le faisant soupirer.

— Hmm… ? De quoi parles-tu ?

— Si tu me laisses te revendiquer, tu partageras ma puissance et ma longévité.

L’humain se tourna brusquement vers lui, le repoussant légèrement pour ne pas se laisser distraire.

— Explique-toi !

— Quand un métamorphe revendique son compagnon, ils partagent une connexion spirituelle et physique. Nous ressentons les sentiments de l’autre et pouvons communiquer par la pensée, peu importe la distance. Au niveau physique, nous échangeons une même énergie. Tu bénéficieras de ma longévité. Si tu es blessé, je pourrai te transmettre des forces et vice-versa. Par contre, si l’un de nous meurt, l’autre suivra. Il est impossible de survivre à un compagnon revendiqué. C’est un partage à vie, sans aucune possibilité de retour en arrière.

— Je pensais bien que le lien était définitif, mais je n’imaginais pas vivre aussi longtemps que toi.

Kyle se passa les mains sur le visage, réfléchissant aux implications de ces paroles.

— Putain, tu as intérêt à être sûr de soi.

— Je n’ai aucun doute sur nous. Si le Destin nous a réunis, c’est que nous sommes faits pour être ensemble, affirma Vince.

— Tu as l’air si convaincu quand tu en parles ! Excuse-moi de ne pas l’être autant. Même si je développe des sentiments à ton égard, tous ces trucs mystiques me dépassent un peu. Je suis très cartésien.

— Bon sang, Kyle, je sais ce que je dis ! Tous les couples qui se sont revendiqués sont heureux ensemble. C’est le Destin.

— Eh bien, je suis tout de même un peu sceptique, désolé. Nous ne parlons pas d’une trentaine d’années de vie commune, mais de plus d’un siècle. Tu as vu ce qui s’est passé aujourd’hui ? demanda Kyle agitant une main. J’ai déjà du mal à supporter ton instinct de protection. Tant que je ne serai pas certain de nous à cent pour cent, pas question de nous lier. Il y a trop d’incertitudes et d’interrogations.

— Ah oui ? Développe. Je t’écoute.

Vince s’était adossé au mur, serrant les poings pour éviter de secouer Kyle comme il en avait tant envie. Cet humain allait le rendre fou avec ses hésitations. Il n’aspirait qu’à lui faire l’amour et le revendiquer pour lui mettre un peu de plomb dans la cervelle, ce qui ne serait pas au goût de son homme.

— Nous habitons à six mille kilomètres l’un de l’autre Vince. Même si nous nous mettons ensemble, où vivrons-nous ?

— Sur le territoire de la meute évidemment !

— Oh, rien que ça ? Et si moi je veux vivre à proximité de ma famille ? Rien à foutre de mes envies ?

— Nous ferons venir ta sœur et ses enfants. Je ne vois pas où est le problème.

Kyle écarquilla les yeux, se demandant s’il venait vraiment d’entendre cette connerie.

— Tu penses que, sous prétexte que tu l’as décidé, tu vas pouvoir déraciner mes proches comme s’ils étaient de simples légumes qu’il suffirait de replanter ? Tu es grave, mec.

Vince commençait franchement à l’exaspérer. Il devait se contenter d’obéir aux ordres de Monsieur et faire toutes les concessions ? Kyle le plaqua au mur des deux mains, approchant sa bouche de son oreille pour se faire parfaitement comprendre.

— Tout m’a l’air planifié dans ta petite cervelle de piaf. Tu sembles avoir oublié un point essentiel : tu n’es pas le seul concerné. Cette décision aura un impact titanesque sur ma famille et moi. Alors que pour toi, rien ne changera. Je ne te laisserai pas me manipuler. Je suis un homme adulte, sachant prendre ses décisions seul. Si tu penses que ta volonté est mienne, tu te berces d’illusions, chaton.

Ne lui laissant pas le temps de répliquer, il partit s’enfermer dans la salle de bain. Vince frappa du poing sur la porte.

— Ouvre cette porte tout de suite ! Nous n’en avons pas terminé.

— Tant que tu te comporteras en connard égocentrique, garde tes distances ou tu feras connaissance avec ma droite.

— Arrête de réagir comme un gosse ! hurla le loup à travers la porte.

L’humain ouvrit le battant à la volée, le regard noir, la peau rouge de colère, vêtu uniquement de son boxer. Il toisa le bêta en soufflant d’une voix sourde.

— C’est moi que tu traites de gamin ?

Kyle était prêt à en découdre, peu importe que le loup soit plus grand, plus fort ou plus rapide.

— Putain, ce que tu es sexy…

Vince lui sauta dessus, le plaquant au mur. Il le dévora des mains et de la langue, excité par la querelle. Kyle fut tellement surpris qu’il lui fallut quelques secondes pour se ressaisir, son corps s’enflammant malgré lui. Sa fureur reprenant le dessus, il inversa leurs positions, surprenant Vince par ce retournement de situation. La colère lui procurait la puissance nécessaire pour le dominer. L’adjudant mordit sa lèvre inférieure, assez fort pour faire couler le sang, tirant un feulement du loup et un soubresaut de son bassin. Il n’y avait aucune tendresse, juste le désir explosif et violent de deux hommes en colère. Kyle arracha le tee-shirt du bêta, avant de prendre possession de son corps, s’arrêtant sans douceur sur la peau qu’il martyrisa à coup de dents. Vince profitait pleinement des caresses sauvages qui lui étaient prodiguées. Il ôta le boxer de l’humain, et le masturba rapidement, presque violemment. Kyle bascula la tête en arrière et gémit devant cet assaut, bougeant son bassin en cadence, enfonçant sa queue dans le poing du métamorphe. Il s’attaqua au treillis du loup et libéra sa virilité. Vince prit les deux érections en main et s’en occupa sans douceur, embrassant son compagnon comme s’il voulait récolter son dernier souffle. Ils atteignirent la jouissance dans un même élan et explosèrent entre leurs corps. Kyle posa son front contre le torse du bêta, essayant de reprendre son souffle, s’accrochant à lui pour soutenir ses jambes flageolantes.

— Bon sang ! On se dispute quand tu veux, bébé ! s’exclama Vince, reprenant peu à peu ses esprits.

— Même si notre entente physique est géniale, ce n’est pas suffisant pour faire un couple stable sur le long terme. Le problème n’a pas disparu.

— Je sais ! Maintenant que nous sommes calmés, nous pouvons discuter.

Vince fit basculer sa tête, plongeant dans son regard. Kyle aperçut l’amour que le bêta ressentait à son égard. Il ne doutait pas des sentiments du loup, ce dernier croyait vraiment en eux, ses yeux ne contenant aucune trace d’indécision. Kyle était celui qui hésitait encore, mais comment ne pas être déstabilisé devant la vitesse à laquelle leur relation évoluait ? Ils se connaissaient si peu, tant de choses devaient être prises en compte, même si Kyle ne demandait qu’à lâcher prise et se plonger dans cette relation malgré sa peur.

Ils finirent rapidement leur douche, se lavant mutuellement avec des gestes doux, avant de s’affaler sur le lit. Vince se tourna vers son âme sœur.

— Explique-moi tes réticences Kyle.

Celui-ci soupira, les mains nouées derrière la tête, son regard fixant le plafond.

— Ton caractère protecteur est un gros problème. Tu dois te mettre en tête que je ne suis pas fragile. Je suis un soldat, ayant déjà participé à des combats. J’ai fait mes preuves. Je peux me protéger et mes décisions sont toujours réfléchies afin d’éviter le danger au maximum. Tu dois me faire confiance pour rester en sécurité et assurer tes arrières.

— Je sais, bébé, j’ai une totale confiance en toi. Il faut juste que je m’y habitue. Ma réaction de cet après-midi était stupide. Je me suis déjà expliqué là-dessus ! Il faut me laisser un peu de temps et me remettre à ma place quand ça arrive. Je peux entendre raison.

Kyle lui jeta un coup d’œil, l’expression de son visage légèrement sceptique. Vince le cogna du coude, marmonnant des paroles incompréhensibles.

— Je vais te laisser le bénéfice du doute.

— Vous êtes trop bon, Monseigneur !

L’humain sourit avant de reprendre sérieusement.

— La localisation de notre espace de vie n’est pas si importante pour l’instant, puisque nous voyagerons pas mal avec nos missions. Nous pourrons partager notre temps libre entre la meute et ma maison. Ce n’est pas une décision à prendre dans l’immédiat, mais il faudra un jour nous trouver un logement, j’aime mon intimité.

— Crois-tu vraiment que je vis dans ce baraquement toute l’année ? demanda Vince avec humour. Je possède une maison à six kilomètres. Nous pouvons y dormir ce soir si tu veux. Nous sommes ici, juste parce que c’est plus facile.

— Hmm… je suis impatient de la voir.

— Allons-y, alors. L’emplacement de notre foyer ne sera jamais un problème. Avec le jet de la meute, nous sommes aptes à nous déplacer facilement d’un point à l’autre, en peu de temps. Ce n’est pas ce qui te tracasse vraiment, alors joue cartes sur table, bébé !

Kyle soupira, rassemblant ses pensées avant de se confier à son compagnon.

— Si nous nous lions, je partagerai ta longévité ? C’est bien ce que tu as dit ?

— Effectivement !

— Alors, je devrai regarder mes proches mourir les uns après les autres ? Je ne sais pas si j’arriverai à le supporter. Voir ma sœur, mes neveux et leurs enfants s’éteindre alors que je reste figé dans le temps ? Comment pourrais-je vivre ainsi ? s’inquiéta Kyle.

Vince lui ouvrit les bras, l’attirant dans sa chaleur, chassant un peu le froid qui venait de l’engloutir.

— Je sais de quoi tu parles, bébé. J’ai vu s’éteindre plus que ma part de personnes remarquables, auxquelles je m’étais attachées. La douleur est toujours la même, je ne vais pas te mentir. Ce n’est jamais facile, on ne s’y habitue pas vraiment. Au final, on se demande toujours si cela en vaut la peine. Et puis, vient une nouvelle personne qui t’apporte un second souffle, grâce à laquelle, ta peine s’atténue. Jusqu’à ce qu’elle disparaisse à son tour. Le cycle est sans fin. C’est pour cette raison que les métamorphes vivent en meutes ou clans et sont soudés. Nous partageons une vie sur le long terme, nous nous soutenons quand les années nous arrachent un être cher. Puis, il y a l’âme sœur. La personne idéale, faite rien que pour toi, celle qui te suivra tout au long du chemin, sur laquelle tu pourras t’appuyer en toutes circonstances, celle que j’attends depuis si longtemps. Toi, bébé. Tu es devenu ma seule raison de vivre, dès l’instant où j’ai compris ce que tu représentais pour moi. Je veux te revendiquer, partager cette connexion particulière. Si dans plusieurs années, tu juges que c’est trop dur de voir disparaître tes proches, nous pourrons décider de mettre un terme à nos vies. C’est une possibilité, d’autres couples l’ont déjà fait. Il suffit d’une cérémonie particulière pour que notre énergie se disperse dans l’univers et que nous nous endormions définitivement. Je le ferai pour toi, Kyle, quoique tu décides. Même si tu refuses la revendication, je ne te survivrai pas.

Le bêta resserra ses bras autour de son compagnon, l’emprisonnant dans son étreinte, de peur de le perdre. Kyle avait besoin d’y réfléchir.

— Laisse-moi du temps, Vince.

— Tout ce que tu voudras ! Autre chose ?

— Sexuellement, c’est génial. Par contre, j’aime être actif de temps en temps.

Il sentit le loup se raidir et son étreinte se relâcher.

— Je ne suis pas passif, bébé. Jamais.

— Je sais que tu es un dominant, vu ta fonction de bêta dans la hiérarchie de la meute. Néanmoins, être ton compagnon ne fait pas de moi un soumis, observa Kyle.

— Bien sûr, la question n’est pas là. Je n’aime pas être passif, j’ai besoin d’être en contrôle.

— Si tu n’as jamais essayé, tu ne peux pas savoir.

Vince se redressa, posant ses pieds sur le sol, les coudes appuyés sur les genoux. Il tourna la tête vers lui.

— Écoute, je ne suis pas prêt. Je ne dis pas que je ne le serai jamais, cependant il me faudra du temps. Cela va à l’encontre de ma nature.

— De quoi as-tu peur ? Me donner à toi me rend-il moins homme ?

— Arrête tes conneries, ça n’a rien à voir !

— Alors où est le problème ? insista Kyle.

Vince se leva, faisant quelques pas dans la chambre d’un air nerveux.

— Je ne sais pas, d’accord ? Tu n’aimes pas quand je te prends ?

Kyle se redressa et le rejoignit, posant ses mains sur les épaules du bêta, le stoppant dans ses déplacements.

— J’adore tout ce que tu me fais, Vince. Parfois, je pourrai juste avoir envie d’inverser les rôles.

— Je ne suis pas prêt ! s’énerva le bêta.

— Bien sûr ! Rien ne presse.

Kyle vit Vince pousser un soupir, les mains crispées dans ses cheveux. Ses épaules se détendirent. Il s’aperçut alors de l’état de nervosité dans lequel ses paroles avaient plongé le loup. L’adjudant ne voulait pas le brusquer, il n’avait pas besoin de le prendre maintenant, il pouvait bien lui laisser le temps de se faire à l’idée. Kyle pensait l’amener à reconsidérer la question, mais si Vince imaginait qu’il laisserait tomber, il se fourrait le doigt dans l’œil. Revendiquer à son tour ce loup magnifique était bien trop important.

Il s’habilla tout en lançant ses vêtements au loup.

— Allez, mon grand. Tu as une maison à me faire visiter.

***

Ils emballèrent quelques affaires de rechange avant de prévenir les autres de leur retour pour le lendemain.

Le trajet fut rapide, Vince vivant effectivement à proximité. Sa maison était située sur le chemin entre le bâtiment des sentinelles et la maison de l’alpha. Elle était isolée de quelques centaines de mètres des autres habitations. Les loups ne logeaient pas les uns près des autres, comme les humains, ils aimaient être proches de la meute tout en gardant leur intimité. Ils s’arrêtèrent devant un chalet cosy dont l’entrée débouchait sur une pièce unique de quatre-vingt mètres carrés, possédant une mansarde où trônait un lit gigantesque. La cuisine était petite, mais fonctionnelle. Une porte était fermée juste à côté. Kyle supposa que c’était la salle d’eau, ce que lui confirma son exploration. Il y trouva une douche, un lavabo et des toilettes. L’espace restant était comblé par une armoire de rangement. Un divan, disposé devant un écran géant, une table, quatre chaises et un buffet complétaient la décoration. Une cheminée ouverte était placée dans le coin opposé à la cuisine. C’était propre et bien rangé cependant la maison manquait un peu de vie. Son loup ne devait pas y passer beaucoup de temps.

— Alors ? Qu’en penses-tu ? demanda Vince en allumant un feu.

— C’est pas mal, même si elle manque un peu de chaleur. Je ne parle pas uniquement de la température.

— J’avoue que je n’y reste pas souvent. C’est plus un endroit pour m’isoler quand j’ai envie de tranquillité. En général, je passe la majorité de mon temps chez Björk. Tu as carte blanche pour l’aménager à ta guise ou nous pouvons trouver autre chose qui te conviendrait mieux. Tant que ce n’est pas trop éloigné, l’argent n’est pas un problème.

Kyle taquina le loup, haussant les sourcils, arborant un air vénal.

— Vraiment ? J’ai tiré le gros lot ?

Vince le toisa de toute sa taille, se montrant d’un mouvement du bras.

— Tu ne pourrais avoir mieux, bébé. Je suis beau, fort, sexy, intelligent et riche. Le loup parfait !

— Tu oublies modeste, narcissique, vantard, autoritaire et j’en passe.

— Aussi ! approuva le loup, s’approchant, une lueur chaude dans le regard. Et une bête de sexe ! À ne pas négliger !

L’adjudant s’esclaffa avant d’être forcé au silence par la langue aventureuse de son compagnon. Vince s’éloigna, bien trop fier de l’effet qu’il lui faisait. Il ouvrit le frigo et sortit deux bières, il en proposa une à l’adjudant avant de se vautrer sur le canapé et de tendre le bras, invitant son amant à le rejoindre. La pièce s’était enfin réchauffée, ce qui permit à l’humain de retirer sa veste et de se mettre à l’aise, appuyé contre le flanc du bêta.

Kyle se sentait apaisé. Pouvoir s’isoler avec celui qui occupait toutes ses pensées, sans collègues pour les déranger, lui fit du bien. Il s’avachit dans le fauteuil, la tête posée sur le dossier. Après une longue inspiration, il se lança :

— Nous avions besoin de ce moment entre nous. J’aime notre équipe, mais ils prennent de la place, dit-il, inspectant Vince du coin de l’œil.

Voyant le sourire un brin ironique de son compagnon, il comprit qu’ils étaient sur la même longueur d’onde et ferma les yeux.

— Tu t’es immiscé sous ma peau sans que je m’en rende compte. J’ai l’impression qu’il ne manque pas grand-chose avant d’être totalement amoureux de toi.

Vince se redressa, observant son homme avec attention. C’était la première fois que Kyle lui dévoilait ses sentiments. Il retint son souffle, n’osant bouger de peur qu’il cesse ses confidences. Kyle gardait les yeux fermés, une manière de se protéger tout en se dévoilant.

— La vitesse à laquelle notre relation évolue me fait à la fois flipper et m’exalte. C’est difficile à expliquer. Jusqu’ici, je ne tenais qu’à ma sœur et ses enfants. C’est logique, ils sont ma famille. Je m’occupe de Valérie depuis mes vingt ans. Nos parents sont morts dans un accident de voiture et je l’ai, en partie, élevée. Puis, quand ses enfants sont nés et que le connard qui lui servait d’époux a mis les voiles, ils sont devenus le centre de mon univers. Je ne pensais pas qu’il y aurait de la place pour une autre personne. Tu as foutu en l’air toutes mes statistiques. Satané loup !

Kyle rouvrit les yeux, plongeant dans l’océan vert du regard de Vince. Les émotions du loup étaient perceptibles. Il ne faisait rien pour les cacher, lui dévoilant ses sentiments sans fard. Levant le bras, Kyle lui caressa la joue. Le bêta s’y appuya, tournant légèrement la tête pour y poser un baiser.

— Seigneur, Kyle, j’avais vraiment besoin d’entendre ces paroles. Bébé, tu es tout pour moi. Tu as peut-être l’impression qu’avec le lien du Destin, mes sentiments sont forcés. Rien n’est moins vrai. Dès que je t’ai aperçu, tu m’as attiré. C’était physique, bien évidemment, mais en te côtoyant, ton caractère fort, ton esprit de contradiction, ta douceur, tes valeurs morales, tes petites piques et ta manière de me remettre à ma place se sont forgé une place énorme dans mon cœur. Imaginer ne pas te voir, te toucher, t’entendre… C’est impossible Kyle. Tu fais partie de moi. Je t’aime, bébé !

Même si Kyle avait une bonne idée des sentiments du loup à son égard, l’entendre de vive voix le surprit. Il ne pensait pas que Vince oserait se livrer si vite, qu’il attendrait d’être certain qu’ils partageaient le même avis. Le bêta venait encore de le surprendre. Il tenait le cœur du loup entre ses mains. Il serait si facile de lui retourner ses paroles, toutefois, il voulait être certain de lui à 100 %, car, s’il prononçait ces trois mots fatidiques, son destin serait scellé à tout jamais. Il ne devait laisser aucune place au scepticisme.

Vince, discernant son débat intérieur, l’attira dans ses bras.

— Hey ! Je ne te demande pas de me répondre. Je voulais juste que tu saches où j’en suis.

Ils poursuivirent la soirée en discutant devant une émission de variétés, se dévoilant un peu plus, sans se brusquer. Lorsque l’heure de se coucher arriva, Vince lui fit tendrement l’amour, prenant le temps de dompter son corps. Il l’amena au bord du précipice maintes fois avant de reculer lorsque Kyle était prêt de basculer, le faisant râler de frustration. Quand il mit fin à ce supplice, l’humain n’était plus capable de rien, ses membres aussi mous que de la gélatine, son corps totalement relaxé et le cerveau éteint. Kyle était conscient des gestes doux que Vince lui prodiguait, le nettoyant avant de le prendre dans ses bras. L’adjudant sourit devant sa tendresse avant de se laisser emporter par Morphée.

CHAPITRE 13 : EXCURSION

Ils s’étaient tous étoffés physiquement et la symbiose au sein du groupe se consolidait de plus en plus. Ils côtoyaient régulièrement les autres membres de la meute, étant considérés désormais comme faisant partie de la famille. L’entente entre Kyle et Vince s’améliorait, l’humain envisageant sérieusement de se lier avec le loup. Si quelques disputes avaient encore éclaté, elles se terminaient rapidement par une séance de sexe débridée. Ils commençaient à vraiment se cerner, comprenant petit à petit, leurs forces et leurs faiblesses. Quand le bêta laissait parler son caractère protecteur, son compagnon le remettait rapidement à sa place.

Au bout d’un mois de vie en « autarcie », les métamorphes de l’équipe décidèrent de les emmener en sortie à Irkoutsk, une petite ville située au sud du lac Baïkal. Comme elle était située à sept cent cinquante kilomètres, ils allaient y rester trois jours. Ils partirent tôt pour profiter de la lumière du jour. Les paysages étaient magnifiques. Ils longèrent le fleuve Léna et s’aperçurent que, près de la toundra, là où ses rives étaient plates, le fleuve était encore gelé. Le dégel se faisait en général au mois de juillet et ne durait que deux à trois mois, voire pas du tout en fonction des années. La Léna prenait sa source au glacier de Beresovija-Gori, dans les Monts du Baïkal et se jetait dans l’océan Glacial Arctique. Ils aperçurent des paysages enneigés, des plateaux verdoyants et rocheux et une eau d’un bleu limpide. Ce fleuve avait rarement souffert de la pollution, même au vingtième siècle, néanmoins, depuis les révolutions sur l’environnement, il était encore plus pur. Les rives du lac Baïkal étaient recouvertes de galets et on pouvait y apercevoir des fleurs mauves du plus bel effet. C’était un site enchanteur. Le calme et la beauté de l’endroit les laissèrent sans voix. Oublieux de la fraîcheur de l’air, trop admiratifs pour s’en plaindre,les membres de la coalition s’arrêtèrent pour pique-niquer, emmitouflés dans leurs doudounes. Les loups ne portaient qu’une simple veste posée par-dessus des sweats légers.

— C’est magnifique, murmura Arnaud, n’osant pas élever la voix, de peur de perturber la quiétude de l’endroit.

Les autres exprimèrent leur accord. Peu de paroles furent échangées, cependant, les photos se firent par centaines. Ils se photographièrent les uns les autres, par groupes ou individuellement. Vince insista pour qu’on prenne un cliché de Kyle et lui, enlacés sur les rives du lac, avec les montagnes en arrière-plan. Kyle se promit de l’envoyer à Valérie et ses neveux. Ils échangeaient régulièrement des informations via le net, sa sœur étant au courant de sa relation avec le loup. Ses oreilles se souvenaient encore du jour où il le lui avait annoncé. Elle avait hurlé de joie, tellement heureuse qu’il ait trouvé quelqu’un. Elle était persuadée qu’il était amoureux, ce qu’il ne pouvait nier sans mentir, ce grand loup arrogant, dominateur et tellement passionné s’étant glissé sous sa peau sans qu’il ne puisse l’arrêter. De son côté, Valérie le rassurait sur sa relation avec Benjamin, lequel devait emménager d’ici le mois suivant. Ils avaient l’air de filer le parfait amour. Ses neveux ne juraient que par lui. Même si sa famille lui manquait, savoir qu’ils étaient heureux et en sécurité, suffisait à faire patienter Kyle. D’ici un peu plus de trois semaines, ils se retrouveraient.

Vince, voyant son âme sœur perdue dans ses pensées, l’enlaça un peu plus fort, frottant son nez contre le cou de l’adjudant.

— Tu m’as l’air bien pensif. Quelque chose dont je devrais m’inquiéter ?

Voir Vince si peu sûr de lui l’amusait toujours. Björk l’avait prévenu que tant qu’il n’aurait pas accepté sa revendication, son loup se tiendrait sur la corde raide. La peur de le voir s’enfuir au loin et de le perdre, le rongeant de l’intérieur. Kyle n’avait plus de doutes sur l’amour qu’il ressentait pour le bêta. Il aurait voulu le rassurer, cependant il lui manquait encore quelque chose avant de dévoiler ses sentiments et de s’abandonner totalement au métamorphe. Ils étaient bien ensemble, leur humour et manière de voir le monde s’accordaient à merveille. Le sentiment de sécurité qu’il ressentait lorsque Vince l’enlaçait était indescriptible. Leurs séances de sexe étaient toujours aussi intenses, il adorait recevoir son loup en lui. Par contre, être parfois actif et sentir son compagnon enserrer sa queue lui manquait. Il avait essayé, par moyen détourné, de ramener le sujet sur le tapis, mais Vince s’appliquait à lui retourner le cerveau et il oubliait instantanément de quoi il voulait parler. Kyle voulait franchir cette étape avant de confier son avenir au loup, ayant besoin de le faire sien.

— Je réfléchissais à ma sœur et mes neveux. Je suis certain que cet endroit leur plairait, bien que nous nous gelions les miches, dit-il en riant, peu disposé à aborder le sujet qui le préoccupait vraiment.

— Nous reviendrons avec eux. Nous pourrons même louer un bateau et pêcher au milieu du lac. Il faudra juste attendre l’été pour éviter qu’ils ne congèlent sur place. I

Il serra Kyle une dernière fois contre lui avant de le relâcher.

— Il va falloir y aller, mon beau, nous avons encore une heure de route pour atteindre l’hôtel.

— Je vous rejoins dans cinq minutes.

Vince partit retrouver leurs collègues près des voitures et rassembler les déchets. Kyle plongea son regard dans les profondeurs du lac, absorbant la tranquillité de l’endroit. Secouant la tête, il mit ses réflexions de côté et alla rejoindre ses amis.

Arrivés à l’hôtel, les membres de l’équipe décidèrent de dîner avant de retrouver leurs chambres pour un repos bien mérité.

La journée suivante fut touristique.

Ils visitèrent la cathédrale Bogoyavlenskii, fondée en 1723. Ce site religieux orthodoxe était considéré comme un monument célèbre de l'architecture russe. La cathédrale avait été restaurée dans les années deux mille.

Boris étant un féru d’histoire, il leur servit de guide.

— Voici le monastère de Znamemsky, construit en 1826, expliqua-t-il lorsqu’ils s’arrêtèrent devant un bâtiment religieux. Il fût dédié à l'icône de Notre-Dame de Koursk.

Pénétrant à l’intérieur, il entama son laïus :

— Au milieu de l'édifice central, vous pouvez voir la croix d'or de la cathédrale. Cet objet a, pour les habitants, un caractère surnaturel, ils lui prêtent un pouvoir de bénédiction sur la ville. La cathédrale est l’une des plus importantes dans cette région russe. L'icône de Korennaya y est encore visible, continua-t-il, montrant l’effigie de la main. Elle fait partie des biens les plus sacrés de l’Église orthodoxe russe. Elle a été découverte en 1295 dans les racines d’un arbre, c’est pourquoi les religieux de l’époque ont décidé d’y ériger le monastère. C’est un lieu de pèlerinage où de nombreuses personnes viennent chaque année, en raison des merveilleuses légendes le concernant.

Les guerriers poursuivirent leur visite avec le Mémorial pour les soldats de Sibérie, morts face aux Allemands en 1941 et le théâtre municipal. Boris était intarissable sur l’histoire de la ville et sur les lieux intéressants à visiter. Sa passion pour les vestiges du passé était si communicative qu’ils ne virent pas le temps passer. Comme ils n’avaient pas assez d’une journée pour tout voir, ils se promirent d’y revenir un jour ou l’autre.

Leur groupe ne passait pas inaperçu et ils sentirent quelques regards méfiants à leur encontre. L’équipe se trouvait dans le fief du clan des Pumas. Les guerriers n’eurent pas de problème, car Björk avait prévenu leur chef de leur visite, lequel avait relayé l’information pour que le pacte d’alliance et de non-agression soit respecté. Ils allaient d’ailleurs se rendre dans la boîte de nuit des Pumas ce même soir. Vince voulait présenter son ami Luka à Kyle, les deux métamorphes s’étant rencontrés dans leur jeunesse. Anecdote qu’il s’empressa de raconter devant l’insistance de son compagnon.

Björk, Vinceslav et Mika avaient décidé d’explorer la Toundra alors qu’ils étaient à peine entrés dans l’âge adulte. Un soir, en campant sur les rives du lac Baïka, ils avaient entendu une plainte déchirante. En allant voir d’où provenait ce bruit, ils étaient tombés sur Luka. Il était sous sa forme animale, sa patte arrière gauche étant prisonnière d’un piège à ours. C’était l’époque où la réglementation sur la chasse était peu respectée et où les hommes faisaient preuve de cruauté. Ils l’avaient délivré et soigné du mieux possible, malgré son agressivité. Mika avait récolté une morsure à la main, dont il se plaignait chaque fois qu’il le croisait. Peu à peu, la méfiance du Puma s’était évanouie, ne sentant pas d’agressivité de la part des trois loups. Il s’était donc transformé pour guérir plus vite, Vince lui avait fourni des vêtements pour se couvrir. Ils firent ainsi connaissance et se revirent souvent, s’appréciant de plus en plus. Le fait qu’il soit le fils de Cain, le chef de clan, avait ajouté un bénéfice aux deux groupes. C’est à cette époque que le pacte avait été signé. Le clan des Tigres, comprenant le bénéfice d’une telle alliance, était venu s’y ajouter quelques années plus tard.

En vue de cette sortie, Kyle mit un jean noir qui ne laissait que peu de place à l'imagination et compléta sa tenue d'une chemise blanche dont les trois boutons supérieurs restaient ouverts. Il chaussa ensuite des Doc Martens en attendant son compagnon. Vince sortit de la salle de bain vêtu d'un pantalon en cuir noir et d'un tee-shirt blanc, semblant cousu à même la peau. Il était bandant. Le voir ainsi, les cheveux encore humides après sa douche et les pieds nus, rendit son sexe aussi dur que de l’acier. Son excitation ne passant pas inaperçue, Vince s'approcha, arborant le sourire de prédateur.

— Si tu continues de me regarder ainsi, nous ne sommes pas prêts de sortir de cette chambre, murmura-t-il, lui mordillant l'oreille.

— Merde, Vince ! Tu me fais toujours un effet monstre. Nous venons à peine de baiser et je ne pense pourtant qu'à recommencer.

— Tu n'es pas le seul, mais les autres nous attendent. J'ai bien l'intention de danser avec toi ce soir et de montrer à tous que tu m'appartiens.

Après une dernière morsure à la base du cou, le faisant frissonner, il recula et enfila ses chaussures.

En passant par le garage sous-terrain, grâce à leur accès VIP, ils purent se rendre directement à l'intérieur, sans avoir à faire la queue et se geler les miches. Ils prirent l'ascenseur en deux groupes et montèrent directement à l'étage où Luka les attendait.

C'était un mâle d'une trentaine d'années, en apparence, même si les humains savaient que cela ne voulait rien dire. Il devait mesurer pas loin d’un mètre quatre-vingt-cinq, il était bardé de muscles longs et fermes. Sa morphologie était celle d'un coureur de fond. On sentait la puissance émaner par tous les pores de sa peau. Le puma était beau et il le savait. Ses longs cheveux d'un noir profond lui descendaient à mi-dos, il avait des yeux marron, une mâchoire carrée avec une bouche vermeille, agrémentée d'un sourire narquois. Luka était habillé d'un pantalon noir à pinces, assez chic et taillé sur mesure. Une chemise noire en soie complétait sa tenue. Il respirait la force et la richesse. Il était appuyé contre la balustrade permettant d'observer la salle inférieure et les observa approcher, les yeux pétillants de malice.

— Regardez ce que le printemps nous amène, dit-il d'une voix profonde. Vous m’avez apporté des gâteries ? Il ne fallait pas, les gars, toutefois, j'apprécie.

Le puma détailla le groupe, insistant sur les humains. Lorsque son regard croisa Kyle, il remarqua le rapprochement possessif de Vince et sourit davantage.

— Miam, Vince, il est sexy ! Tu partages ?

— Pose encore ton regard suggestif sur mon compagnon et je t'arrache les yeux ! grogna l'intéressé. En toute amitié, cela va sans dire.

Luka éclata de rire en lui donnant l'accolade.

— Heureux de te revoir mon ami, cela faisait trop longtemps. Comment vas-tu ?

— Parfaitement bien. Tu as l'air d'un chat qui vient de déguster une souris, ricana Vince, lui rendant son étreinte.

— Ah ! Tes métaphores m'ont manqué, vieux loup. Présente-moi donc à ces jolies friandises.

— S'il me traite encore une fois de friandise, je lui fais bouffer mon poing, maugréa Christophe, se redressant et bombant le torse.

Luka regarda ce petit homme avec humour. Il émanait de tous ces humains, une confiance et une aura de danger. C'était des guerriers, prêts à se défendre et faire bloc. Les loups qui les accompagnaient complétaient l’impression de force. Le puma venait de comprendre que s'il s'en prenait à l’un d'entre eux, loups et humains lui tomberaient sur le dos.

— Trêve de plaisanteries, je m'égare parfois, messieurs, madame. C'est dans ma nature d'apprécier les jeux de mots, je ne voulais, en aucun cas, vous manquer de respect.

— Ne t'inquiète pas. Tu n'as vexé personne. Encore moins mon ami ici présent, répliqua Boris, désignant Christophe. C'est lui qui raconte des conneries d'habitude. Il râle juste parce que tu lui voles la vedette.

— Je me sens soutenu. Merci Boris !

— De rien, Christophe, tu sais que tu peux compter sur moi pour protéger tes arrières… et t'empêcher de déblatérer des idioties.

Le groupe éclata de rire devant l'air renfrogné de l'incriminé.

— Sur ces belles paroles, laissez-moi vous offrir un verre. La première tournée est pour moi, lança Luka sous les vivats des invités.

Kyle observa le lieu pendant que Vince et le puma rattrapaient les mois d’éloignement.

L'ambiance était chaleureuse et ressemblait un peu au Zéphyr où il aimait se rendre. Cette boîte-ci était mixte. Il apercevait quelques couples homosexuels sur la piste, ce qui ne dérangeait personne. L'ouverture d'esprit, ces dernières années, avait fait un gigantesque bond en avant. Un bar tout en verre transparent occupait le mur en face de la piste. Des banquettes en cuir noir couvraient le mur opposé, laissant un espace de repos à ceux qui étaient fatigués, tout en leur permettant de rester dans l'ambiance. Le DJ était suspendu, à trois mètres du sol, au-dessus du bar dans une boîte, toute en plexiglas. On y accédait par le premier étage où se situait le salon dans lequel ils se trouvaient. Ce dernier regroupait des tables et banquettes, où le son provenant des enceintes était légèrement assourdi, permettant aux occupants de discuter sans devoir hurler. Des serveuses slalomaient entre les différentes parties, pour apporter des boissons aux personnes qui le désiraient. En bas, le service se faisait directement au bar, où chacun passait sa commande et la réceptionnait.

L’adjudant rejoignit ses amis, s’installant aux côtés de Vince qui passa rapidement un bras sur ses épaules.

— Luka, je te présente mon compagnon, Kyle.

— Enchanté de te rencontrer Kyle. Je suis heureux que mon vieil ami ait enfin trouvé celui qui lui était destiné.

— Moi de même, Luka. Ta discothèque est vraiment sympa. Elle me fait un peu penser à l’endroit où je sors régulièrement, sauf que le Zéphyr est une boîte gay.

— Non, ici, la sexualité importe peu, indiqua le puma en souriant. La ville est trop petite pour se permettre plusieurs lieux de détente. Nous avons préféré ouvrir à tous pour avoir plus de succès. Si quelqu’un y trouve à redire, il peut dégager tout de suite. Je ne supporte pas la bêtise.

Ils discutèrent quelques instants avant que l’envie de danser ne rattrape Kyle. La moitié de l’équipe se défoulait déjà sur la piste. Vince lui vola un baiser qui le laissa tremblant de désir, avant de lui permettre de s’échapper.

— Je te rejoins bien vite. Sois sage surtout.

Kyle lui caressa la joue, une lueur malicieuse dans le regard.

— Hmm… je ne sais pas. Peut-être vais-je rencontrer un magnifique puma qui me permettra de t'oublier ?

L’adjudant s'échappa dans un éclat de rire, avant que le loup ne réussisse à l'atteindre.

— Essaye pour voir ! hurla le bêta, l'ébauche d'un sourire relevant le coin de sa bouche.

Luka le regarda d’un air sceptique, légèrement déstabilisé.

— Eh bien mon ami, voilà qui ne te ressemble pas. Je pensais que tu l’aurais empêché de t’échapper, dit-il.

Vince redevint sérieux devant l’air interrogateur de son ami. Il poussa un soupir.

— C’est ce que j'aurais fait, il y a encore deux semaines. Malheureusement, mon homme trouve mes instincts de possession et de protection agaçants, comme il le dit si souvent. Nous avons eu des querelles mémorables sur le sujet, toujours suivies de sexe explosif pour mon plus grand bonheur, ajouta Vince en se léchant les lèvres. Il a un sacré tempérament et ne se laisse pas marcher sur les pieds. Il remet sans arrêt en cause ma dominance, maugréa le loup.

Luka ricana.

— Je peux savoir ce que tu trouves drôle ? demanda Vince

— Bon sang, si quelqu’un m'avait dit un jour que le grand Vince allait se faire moucher par un humain, je les aurais traités de fous.

Reprenant son sérieux, le puma ajouta :

— C'est exactement l'homme qu'il te faut. Tu te lasserais rapidement d'un mec qui acquiescerait à toutes tes conditions. Cela te permettra de rester en forme et tu auras à te battre pour le garder. Aucun risque de t'ennuyer. Dis-moi ? Est-ce mon odorat qui me joue des tours ou vous n'êtes pas encore liés ?

— Non, ton nez fonctionne très bien, soupira Vince. Il ne veut pas de revendication pour l'instant. Il dit avoir besoin de temps. Nous avons aplani pas mal de choses, mais il hésite encore, malgré l’aveu de mon amour pour lui. Je n'arrive pas à savoir pourquoi.

Vince était penché vers l'avant, les coudes sur les genoux et la tête basse. Voir son ami, si fier, dans cet état fit de la peine à Luka.

— Cela ne va plus tarder. J'ai vu comment vous vous comportez ensemble. Tout dans son attitude crie le besoin de toi et son attachement. Comme tu le dis si bien, c'est un humain. Leur espérance de vie est limitée. Se voir accorder le triple de temps avec une même personne, peut déstabiliser. Il est normal qu'il souhaite être sûr de ses choix. Pas de retour en arrière s'il se trompe. Ne me regarde pas ainsi, je sais que vous êtes deux âmes sœurs. Je suis un métamorphe, c’est ce qu'on nous enseigne depuis notre naissance. Tu as eu cent soixante ans pour te faire à l'idée et l'attendre. Il n'a eu que quelques semaines.

Vince réfléchit à ce que venait de déclarer son ami. C'était le même discours que lui avait tenu Bella, quelque temps auparavant. Il devait faire preuve de patience et espérer que Kyle prenne rapidement sa décision.

— Tu es devenu bien sage, Luka. Que se passe-t-il ? Une sorcière a changé ta personnalité ? ricana le loup en se redressant.

Le puma se leva et claqua le dos de son ami de toutes ses forces.

— Fais l’imbécile. Pour une fois que je suis sérieux, il faut que tu trouves quelque chose à redire. Pff, vous, les loups, vous ne savez jamais ce que vous voulez. Allons brûler un peu de calories, tu en as bien besoin.

— Comment ? Je suis en super forme, pas une once de graisse sur ce corps de rêve, s'exclama Vince en se désignant d'un geste de la main.

— Je ne vois pas grand-chose sous tous ces vêtements. Peut-être devrais-tu te déshabiller pour me laisser juger sur du concret ? observa Luka.

— Veux-tu que mon compagnon t’arrache la tête ? Cela risquerait de perturber l'alliance entre nos deux factions. Je suis pour la paix, moi, mec.

Ils rejoignirent les autres en riant, heureux d'avoir retrouvé un sujet de discussion plus léger.

Vince s'approcha de Kyle et posa ses mains sur ses hanches, collant son bas ventre contre les fesses musclées de son compagnon qu’il caressa du nez, inspirant son odeur.

— Hello, beau mec, tu es libre ?

— Pas vraiment, mais comme mon homme préfère faire causette avec un gros chat, je me satisferai de toi, répliqua Kyle.

— Tu as bien raison, un mec assez stupide pour te laisser seul n’en vaut pas la peine. Quand j'en aurai fini avec toi, tu ne sauras même plus comment il s'appelle.

— Tu parles de qui déjà ?

La raucité de sa propre voix surprit Kyle, le mouvement de hanches et les baisers de son loup sur sa nuque l’excitant instantanément.

Vince plaça une main sur le torse de son amant, l'autre sur sa poche avant, à quelques centimètres de son sexe. Il attira Kyle plus près de sa main posée sur sa poitrine, tout en s'infiltrant sous sa chemise par l'ouverture du col. Vince pinça ses mamelons, et mordilla le cou de l’humain. L’entendre gémir excita son loup, sa queue étant devenue assez dure pour trouer son cuir. Kyle se retourna, plaçant ses bras autour de lui, ondulant sur la musique, se frottant contre son compagnon. Attrapant une poignée de cheveux, l’adjudant pénétra la bouche du bêta et le dégusta, y retrouvant le goût du whisky bu dans le salon V.I.P. Cette saveur, mélangée à celle de Vince, lui fit perdre la tête. Les deux amants étaient submergés par le désir, ne se souciant pas de l'endroit où ils se trouvaient ni des spectateurs qui assistaient à la scène. Quand ils se séparèrent pour avaler une goulée d'air, un trousseau de clés apparut entre leurs deux visages.

— Les mecs, ce n’est pas que le spectacle me dérange, mais vous m'échauffez sérieusement là. Il vaudrait mieux vous trouver un endroit tranquille avant que ma piste se transforme en partouze géante. Mon bureau est à votre disposition, proposa Luka, tendant les clés à Vince. Tu connais le chemin, mon pote. Allez, dégagez !

Vince entraîna rapidement son compagnon. Déverrouillant la porte, il propulsa Kyle à l'intérieur avant de la refermer. L’humain se tenait immobile au milieu de la pièce, n'ayant d'yeux que pour le loup qui avançait d'une démarche prédatrice, l'obligeant à reculer, jusqu'à ce que ses fesses butent sur le bureau. Le bêta le déshabilla rapidement, embrassant chaque espace disponible de la langue et des dents. Pendant que Vince le dégustait, Kyle s'activa sur la fermeture éclair du métamorphe, le débarrassa de son pantalon et de son boxer d’un seul mouvement. Vince souleva l’humain, le posant sur le bois poli, balayant une partie de l'espace, heureusement encombré de choses incassables. Kyle s'accrocha à ses épaules, laissant le bêta prendre soin de lui. Le loup abaissa la tête au niveau de son sexe et souffla sur le gland, faisant frissonner son amant qui, les deux mains posées derrière lui, s'offrait pour son plaisir. Vince grogna d'un ton appréciateur en voyant son âme sœur lui abandonner les rênes. Le bêta devait souvent se battre pour que Kyle le laisse mener la danse, mais quand l’humain se laissait emporter par le plaisir et lâchait prise, Vince en chérissait chaque instant. Il récolta une perle de liquide séminal du coin de la langue avant de lécher toute sa longueur comme si c'était une sucette, tout en tirant sur ses testicules de la main droite. Son autre main était posée en haut de la cuisse de l’humain, le maintenant fermement en place, l'empêchant de donner des coups de reins. Il suçota ensuite le gland de Kyle avant de l'engloutir en aspirant fort. L’adjudant gémit bruyamment, lâchant des mots sans queue ni tête. Vince attrapa ses jambes et les plaça sur ses épaules, lui soulevant le bassin des deux mains, décidant du rythme de la fellation, obligeant son compagnon à subir la torture sans possibilité d’intervenir.

— Vince, je vais venir, gémit Kyle.

Le métamorphe accéléra ses mouvements, impatient de goûter son amant. L’adjudant cria son nom, ne le quittant pas des yeux en se vidant entre les lèvres du bêta, lequel continua ses succions, rendant Kyle sensible, au point de l’amener à supplier pour qu'il arrête. Vince le relâcha enfin après l'avoir consciencieusement nettoyé et vint partager son goût en l'embrassant avec lenteur. Le loup reposa délicatement les jambes de son compagnon sur le sol et le redressa avant de le retourner et de le pencher sur le bureau.

— Accroche-toi. Je suis trop excité pour y aller en douceur, grogna le loup.

Kyle s’empressa d’obéir, conscient que son amant avait atteint un point de non-retour.

Vince descendit rapidement son pantalon, présentant ses doigts pour que Kyle les humidifie. Quand il jugea que c’était suffisant, le métamorphe les appuya sur son entrée. Il franchit le muscle, faisant des mouvements rapides pour préparer son homme, l'étirant suffisamment pour ne pas le blesser.

— C’est bon, baise-moi ! râla Kyle en agitant les fesses.

Vince le fit taire en le pénétrant d'une poussée primale. Il se tint immobile, attendant que Kyle lui fasse signe de bouger, lui permettant de lâcher la bride à son désir. S'enfonçant de toutes ses forces dans le fourreau étroit, le loup chercha le bon angle pour procurer un maximum de plaisir à son compagnon, le maintenant par les hanches et accélérant ses poussées et sa force. Le bureau en chêne massif bougeait sous les assauts du bêta, le bruit camouflé par ses propres cris de plaisir. Vince explosa enfin en s'enfonçant le plus loin possible, se tenant immobile, la tête penchée vers l'arrière et le bassin cambré. Quand il finit de jouir, il s’occupa de la verge à nouveau dure de Kyle qu’il masturba jusqu’à ce que l’humain jouisse une seconde fois. Les deux amants s’effondrèrent sur le bureau, Vince écrasant Kyle sans que cela ne dérange l’adjudant. Le loup se retira en douceur, la friction brûlante arrachant un gémissement de douleur à Kyle.

— Merde, Kyle, je suis désolé. J’y suis allé un peu fort !

— Tout va bien. Je le voulais autant que toi.

Vince l'aida à se redresser. Ils profitèrent de la salle de bain attenante pour se nettoyer.

— Bon sang, c'était intense. Tu crois que Luka va regretter de nous avoir fourni la clé ? demanda Kyle, ramassant les papiers éparpillés sur le sol.

— Non, ne t’inquiète pas, il savait à quoi s’attendre, répliqua Vince, embrassant légèrement son homme.

Après avoir remis un semblant d’ordre, ils retrouvèrent les autres.

— Eh bien, enfin de retour ? J'ai cru qu'il faudrait un seau d'eau pour vous séparer, s'exclama Tristan.

— Un seau d'eau ? Tu rigoles ! Il aurait fallu la lance à incendie plutôt ! répliqua Christophe en ricanant.

— Ne soyez pas jaloux, les gars, nous n’y pouvons rien si vous n’avez rien chopé ce soir, se défendit Vince, serrant les épaules de son amant et l'embrassant devant tous.

— Stop-là ! Maintenant, c'est bon ! Attendez d'être dans votre chambre, merde !

Christophe plaça les poings sur les hanches et ajouta :

— Qui vous a dit qu'on n’avait rien chopé ? Nous, nous n’avons peut-être rien harponné d'intéressant à se mettre sur Popol, ce qui n’est pas le cas des autres.

Thomas, Manuel, Lana, Boris et Benedikt manquaient à l'appel. Ils avaient dû se trouver de la compagnie pour la soirée et reviendraient lorsqu'ils auraient eu ce qu'ils désiraient.

En attendant, ils burent et discutèrent avec Luka de son clan et des réformes futures qu'il envisageait. Il reprendrait bientôt le flambeau, car son père voulait un peu de liberté pour voyager avec sa compagne. Luka allait donc devenir chef de clan à plein temps et modifier deux, trois choses. Leurs coéquipiers revinrent les uns après les autres sans répondre aux différentes questions de Christophe. Ils se contentaient de le regarder avec un sourire, ce qui l'énervait au plus haut point. Les derniers à se manifester furent Lana et Manuel qui revinrent main dans la main, sous le regard ébahi de leurs collègues. Kyle n’était pas vraiment surpris, il avait bien remarqué les signes avant-coureurs. Il espérait juste que cette relation ne créerait pas de soucis pour leur équipe, bien qu’il soit mal placé pour dire quoi que ce soit. Ils étaient adultes et gèreraient leur rapprochement comme ils l'entendaient. Après cette agréable soirée, qui les sortait d'un mois d'isolement, ils rentrèrent se coucher.

***

— Tu penses que ça va poser un problème, cette relation entre Lana et Manuel ? demanda Kyle en se mettant au lit.

— Non, pas plus que la nôtre. Cette femme est une guerrière et une louve. Nous n'abordons pas le sexe de la même manière. Tant que nous n'avons pas trouvé notre âme sœur, c’est courant et ça n'entache pas les relations avec nos amants de passages ou coéquipiers. La complication pourrait venir de Manuel, s’il considère leur rapprochement trop sérieusement, expliqua Vince.

— Tu veux dire : style sex-friend ?

— C'est bien résumé.

— Comment ne pas être certain que Manuel n'est pas son compagnon ? interrogea Kyle

— Parce qu'elle l'a déjà trouvé.

Kyle se releva, étonné.

— Pardon ?

— Elle a déjà trouvé son compagnon et ce n'est pas Manuel, répéta le bêta.

— Je croyais qu’une fois votre âme sœur trouvée, vous étiez incapables de batifoler ailleurs ? s’inquiéta l’adjudant.

Vince soupira et se tourna vers lui.

— C'est le cas, tu n’as rien à craindre. Lana a rencontré son partenaire il y a une cinquantaine d'années. Ils sont restés ensemble pendant vingt ans sans être liés. Son compagnon avait le don de percevoir des bribes d'avenir. Il ne lui en a jamais parlé, mais il a vu qu'il mourrait dans la fleur de l'âge. S’ils s’étaient revendiqués, Lana en serait morte. Il a été tué par des humains alors qu'il était sous forme de loup. Il n'avait que quatre-vingt-trois ans et elle, soixante-douze. Elle a eu des difficultés à s'en remettre, car même non uni, leur lien était fort. Lana s'est plongée dans le boulot, allant jusqu'aux limites extrêmes de son corps. Nous l'avons entourée et surveillée, l'obligeant à se reposer quand c’était nécessaire. J'aimerais que tu gardes cette histoire pour toi. Si notre amie veut en parler un jour aux autres, ce sera sa décision.

Kyle acquiesça.

— Bien sûr. Merde, je suis désolée pour elle. Son compagnon l'a protégée.

— C'est notre rôle, bébé, défendre ce que nous avons de plus cher, répliqua Vince. Dors maintenant, la soirée a été longue et nous devons nous lever dans cinq heures pour retrouver la maison.

***

Le lendemain, après le petit déjeuner, ils chargèrent les voitures et dire au revoir à Luka qui était passé les saluer.

— J’ai été ravi de te rencontrer, Kyle, tu rends mon ami très heureux et je suis impatient de vous revoir. Prends bien soin de lui.

— Merci, Luka, je vais essayer, mais c'est un mâle alpha, pas toujours complaisant. Je ferai mon possible.

— Allez, les gars, en route. Nous avons quelques heures avant de rentrer et si nous traînons encore, il faudra passer une nuit de plus ici, ordonna Vince.

Ils montèrent dans les véhicules et prirent le chemin du retour.

CHAPITRE 14 : PERTES

Ils poursuivirent leurs manœuvres, chaque humain étant désormais dans une condition physique exceptionnelle. Ces derniers étaient capables de suivre leurs compagnons lupins sur tous les terrains, pendant des heures. Cela faisait plus d'une semaine qu'ils étaient rentrés de leur virée à Irkoutsk et il n'y avait eu aucun incident en rapport avec Lana et Manuel. Kyle espérait que cela durerait. Il n'avait toujours pas réussi à aborder le dernier point important de leur relation avec Vince, mais il voulait le faire avant d'entamer la seconde phase du programme. Le bêta avait échappé à toutes ses tentatives, s’appliquant à lui faire oublier jusqu’à son nom. Kyle ne s’avouait pas vaincu, c’était un sujet qu’il ne laisserait pas tomber. Il adorait être passif, leurs rapports sexuels étant plus que satisfaisants, cependant, de temps en temps, l’envie d’être actif et de s’enfoncer dans son loup se faisait ressentir. Ce satané mâle avait intérêt à s’accrocher. S’il continuait à jouer les imbéciles, il prendrait le taureau par les cornes, ne lui laissant aucune échappatoire.

Il avait revu Tanya et ses parents. Vince et lui étaient allés dîner chez eux un soir, après leur retour de la ville. La petite Tanya lui rappelait tellement sa nièce Léa, qu'il était impatient de rentrer et de serrer ses proches dans ses bras, ce qui serait possible très prochainement. Il avait aussi revu Blake qui était revenu dans la meute après deux semaines d'isolement. Kyle faisait bien attention à ne jamais se retrouver seul avec le loup. Plusieurs fois, il avait surpris son regard, chargé de haine, posé sur lui, toutefois, il ne voulait pas en parler à Vince ou à l'alpha. Tant qu'il restait sur ses gardes, le loup ne pourrait pas l'atteindre.

Le lendemain d'une soirée bien arrosée en l'honneur de l'anniversaire de Tristan, Kyle se réveilla, le torse collé au dos de son amant et la queue très intéressée. Il fit quelques mouvements du bassin, son sexe s’insinuant le long des fesses de Vince. Kyle embrassa sa colonne vertébrale et grignota sa nuque, appréciant le goût inimitable de son loup. Sa main glissa sur sa poitrine, frottant son mamelon d'un geste léger et il le sentit se dresser sous la caresse. Vince remua les hanches, grognant, pas tout à fait réveillé. Kyle posa sa paume sur le ventre du loup, malaxant son ventre.

— Bon sang, tu es si dur, tes abdos sont en béton, ma parole.

L’adjudant mordilla le lobe d’oreille du bêta, continuant ses mouvements du bassin.

— Si tu descends un peu plus au sud, tu comprendras la vraie définition du mot dur, grogna Vince d'une voix ensommeillée.

Le loup s'était laissé aller la veille et avait fêté dignement l'année supplémentaire de son ami. Il en fallait beaucoup pour qu’un métamorphe soit bourré. Les quantités d’alcool que s’était enfilé le bêta avaient été impressionnantes.

— Voyons ça, dit Kyle.

Ravi d’obéir, il descendit sa main, saisit la verge de Vince qui se cambra, offrant à son amant tout l'espace nécessaire. Le mouvement comprimant sa queue, Kyle plaqua le loup plus fort contre lui.

— Je te veux Vince, dit-il, d’une voix rauque.

— Je suis tout à toi, bébé marmonna le loup d’une voix endormie.

— Je veux m'enfouir en toi, si profondément qu'on ne saura plus où je commence et où tu finis.

Il enfonça son sexe entre ses fesses pour illustrer ses paroles. Il sentit le bêta se figer avant de se retourner.

— Notre couple fonctionne bien ainsi, Kyle. Pourquoi insistes-tu ? demanda Vince, fronçant les sourcils.

— Peut-être parce que c’est important pour moi ? Que j’ai autant envie de te faire mien que de m’offrir ? répliqua-t-il, légèrement énervé devant la réaction de son amant.

— Non ! Je ne me mets à genoux pour personne ! lâcha Vince en se redressant.

Il commençait à s’énerver, ne comprenant pas pourquoi Kyle insistait alors qu’il prenait tant de plaisir quand il lui faisait l’amour.

L’adjudant se figea, percuté par les paroles de son compagnon, avant de faire un bond en arrière, s'éjectant du lit d'un geste furieux. Il se rhabilla en gestes saccadés, la respiration sifflante, le visage fermé et rouge de colère.

— Va te faire foutre, Vince ! J’en ai marre d’être le seul à faire des concessions pour que notre relation marche.

Se tenant debout au pied du lit, les poings serrés, Kyle fusilla son amant du regard avant de répliquer devant le manque de réaction du loup.

— Pourquoi n’essaies-tu pas au moins afin de voir si c’est bon ou pas ? Tu juges sans savoir ! Je ne suis pas complètement buté. Si nous essayons et que tu n’aimes pas, je comprendrai et nous poursuivrons ainsi sans soucis, mais tu restes braqué. Pourquoi ? Parce que tu es un loup dominant, tu aurais un sentiment d’infériorité à être aimé par ton compagnon ? Alors, que cela fait-il de moi ? Un être inférieur parce que je te laisse me baiser, parce que je me METS à genoux devant toi ? Putain ! Tu vas trop loin !

Kyle quitta la chambre en claquant la porte, laissant un Vince totalement abasourdi.

— Merde, que vient-il de se passer ? Bon sang, je dois être en train de rêver, murmura le bêta.

Il s'allongea sur les draps, la main posée sur les yeux. C’était parti en vrille tellement vite. Vince connaissait le pourquoi de sa réaction véhémente, néanmoins, il n’était pas sûr d’être prêt à affronter son passé, même s’il faisait confiance à Kyle pour ne pas le considérer comme faible s’il se dévoilait. Le loup devait juste trouver la force de s’expliquer.

Pendant ce temps, Kyle s'était rendu dans sa chambre et retirait ses vêtements sans se soucier de les déchirer dans sa précipitation. Il ne voulait plus penser à rien. Tout ce qu’il désirait pour l'instant, c’était prendre une douche et laver son corps. Il se sentait rabaissé. Kyle régla l'eau à la chaleur la plus forte qu'il pourrait supporter, puis se glissa sous le jet et commença à se frotter la peau, au point de presque l'arracher. Il s’appuya ensuite, les deux mains sur le mur, la tête basse, laissant l’eau se déverser sur son corps. Vince ne pensait pas vraiment qu’il était faible, pourtant ses paroles avaient un mauvais goût de sincérité. Bien que le bêta aime sincèrement Kyle, il l’avait sérieusement blessé. Il ne se sentait pas moins homme quand son compagnon le prenait. Lui permettre de mener la danse était une preuve d'amour et de confiance, rien de moins. Kyle n'en devenait pas pour autant un soumis. Il avait mal. Si Vince avait voulu le rabaisser, il n'aurait pu mieux faire. Pour l’instant, la douleur et la fureur dominaient, laissant l’adjudant incapable de réfléchir posément. Kyle avait besoin de retrouver son calme, seuls l'isolement et la concentration pourraient lui éclaircir les idées. Il coupa l'eau qui était devenue froide sans qu'il s'en rende compte, son corps comme engourdi. Il s'habilla mécaniquement, enfilant son uniforme comme il le faisait depuis des années. Ces gestes quotidiens ne demandaient pas de réflexion. Armé, il se dirigea vers la porte.

***

Après un long temps de réflexion, Vince s'était décidé, il était prêt à se confier et à arranger les choses avec son âme sœur. Il sortit rejoindre Kyle. Essayant de pénétrer dans la chambre, il trouva porte close et cogna le panneau.

— Kyle, ouvre ! Nous devons discuter.

N'obtenant aucune réponse, il insista, or, à part démolir la porte, il ne pouvait qu'attendre. Vince n’avait pas intérêt à pénétrer à l’intérieur sans y être invité, il s'exhorta donc à la patience. Il était à deux doigts de craquer quand la porte pivota. Ils se retrouvèrent face à face, le visage de Kyle était dénué de toute expression. Un sentiment de soulagement envahit Vince en apercevant son compagnon.

— Bébé... murmura-t-il, glissant la main sur sa joue.

Kyle ne lui laissa pas le temps d'ajouter un seul mot. Sortant de son hébétude, il plaqua le loup contre le mur, une main enserrant sa gorge, l’autre posée sur la paroi à côté de sa tête.

— Ne me touche pas ! hurla Kyle, le fusillant du regard.

— Kyle, il faut que....

— La ferme, je ne veux rien entendre ! JE NE SUIS PAS en état d'entendre quoi que ce soit, ou je ne réponds plus de rien. Alors, tu vas fermer ta gueule et me laisser faire ce dont j'ai besoin pour récupérer mon self contrôle. Ensuite, nous pourrons peut-être discuter.

Son ton lui fit froid dans le dos. Vince n'avait jamais vu son compagnon dans cet état. On aurait dit un robot, une machine à tuer. Il comprit qu'il devait le laisser faire, s'il ne voulait pas en subir les conséquences. Son loup s'était réfugié au plus profond de lui et gémissait de douleur. Vince écarta les bras, en geste de paix, sans émettre la moindre parole.

Kyle relâcha tout doucement sa prise, s’écartant du loup. Il fit un pas en arrière, guettant le moindre mouvement suspicieux, puis rassuré par l'immobilité du bêta, pivota vers l’escalier. Il croisa alors le regard stupéfait de Thomas qu’il salua du menton sans ajouter un mot, quittant le bâtiment après avoir empoché les clés d'un véhicule.

Dehors, il croisa Lana sur les marches du perron. Semblant aussi déstabilisée que lui, la louve le suivit jusqu’à la voiture.

— Non, ma belle, j'ai besoin d'être seul.

— Je viens avec toi. J’ai aussi besoin de changer d’air, expliqua la jeune femme.

Kyle soupira en ouvrant la portière côté passager.

— Très bien, tu as gagné, monte !

***

Thomas et Vince n'avaient pas bougé, encore étonnés de la réaction de Kyle.

— Merde, je ne l'ai jamais vu comme ça. Même pendant les exercices de tir, il n'a jamais utilisé un ton aussi glacial et dénué d'expression. Que s'est-il passé ? demanda Thomas.

Vince soupira en passant les doigts dans ses cheveux.

— Je crois avoir merdé à cent pour cent, Thomas. J'ai fait une connerie.

Il se laissa tomber sur le sol du couloir.

— Ça va aller, mec, laisse-le se calmer et vous pourrez vous expliquer. Si tes paroles ont dépassé ta pensée, après une bonne discussion, tout reviendra dans l'ordre.

— Pourquoi est-il sorti, harnaché comme s’il partait en guerre ? demanda Vince.

— La formation de sniper apprend à vider son esprit et à réguler sa respiration et ses battements de cœur. Kyle se recentre et atteint un niveau de concentration bien plus performant, ce qui le calme. Il obtient une approche différente de la situation, en omettant le stress, la tristesse ou la colère. Comme il a emporté son arme de précision, le FR-F2, c'est certainement ce qu'il est parti faire. Décolérer et aborder le problème sous un autre angle de vue, sans laisser ses sentiments intervenir et le perturber. Le mieux pour toi est d'attendre qu'il revienne, expliqua Thomas.

— Ouais, ce n’est pas comme si j'avais le choix de toute façon, répliqua le loup.

— Vous êtes une super équipe. Tout va bien se passer.

Voyant Thomas regagner sa chambre, Vince alla s'habiller, s'armant de patience pour attendre le retour de son amant.

***

Kyle avait une bonne connaissance de la Taïga après toutes les expéditions que leur équipe avait effectuées. Il se rendit donc en lisière de forêt, s'arma correctement et s'enfonça dans les bois. Le sniper en lui savait où se rendre, ayant auparavant aperçu un promontoire qui lui offrirait une vue dégagée sur la faune en contrebas et d’où il pourrait se concentrer. Lana le suivait, totalement silencieuse, se fondant dans le décor. La louve avait compris qu'elle devait être discrète sous peine de se faire rabrouer. Kyle avait commencé ses exercices de respiration tout en marchant, se vidant l'esprit de tout ce qui n'était pas son environnement. Soixante-dix minutes plus tard, il aperçut son point d'observation et s'installa en position couchée, son arme longue portée placée devant lui sur le bipied intégré. L’adjudant régla l'organe de visée, se canalisant de longues minutes sur les bruits de la forêt. Lorsqu'il eut repéré le moindre son, Kyle fit le vide, ouvrant les yeux, son esprit uniquement focalisé sur l'œilleton devant lui et ses futures cibles. Les loups n'étant pas là, il n'allait pas tirer sur des animaux, il allait juste viser des feuilles, des branches ou des pierres minuscules, placées à plus de huit cents mètres. L’ancien sniper reprit le dessus, enchaînant les tirs de précision.

***

Lorsque Kyle s’était positionné, Lana avait pris de la distance afin de ne pas avoir l'ouïe blessée. Elle avait ses propres problèmes à régler, cependant voir Kyle surgir du bâtiment avec cette expression vide, lui avait dressé les poils sur sa nuque. Son instinct l’avait poussée à l’accompagner. La louve serait là pour l'écouter s’il en éprouvait le besoin. Ce n'était pas la première dispute des deux hommes. D'habitude, ils hurlaient et se battaient pour finir par se réconcilier sur l'oreiller. La querelle devait être plus profonde. L'absence de son bêta et le calme froid de l’humain ne laissaient rien présager de bon. Lana ferait son possible pour les aider. Rencontrer son âme sœur ne survenait qu'une seule fois dans une vie, c'était un cadeau à chérir. Elle avait eu cette chance et, malgré la douleur de la mort de son compagnon, la jeune femme ne regrettait pas d'avoir connu Alekseï. Les années vécues ensemble avaient été extraordinaires. Elle se pensait incapable de se sentir à nouveau vivante après sa perte, pourtant, toutes ses statistiques étaient tombées à l'eau, sous le regard et les caresses de Manuel. Cet humain lui faisait ressentir des choses qu'elle avait oubliées depuis longtemps. Si elle n'avait rencontré Alekseï, Lana pourrait presque croire avoir trouvé sa moitié. S’étant transformée pour rester discrète, elle repéra une odeur alléchante et partit en chasse, s’éloignant de Kyle.

***

Plus d’une heure s’était écoulée quand Kyle sentit le danger. Il se mit sur le dos, son arme pointée en direction de la menace. Il réussit à faire feu avant d'être touché à son tour à la nuque et d'être débarrassé de son fusil à coups de pieds. L’adjudant eut juste le temps d'apercevoir une paire de bottines de combat, avant de sombrer dans le néant.

La louve dressa l’oreille en entendant le son différent d’un coup de feu. Intriguée par le changement de direction du tir, elle revint à toute vitesse sur ses pas, parcourant les kilomètres qui la séparaient de Kyle en un temps record. Se rapprochant de la position de l'humain, son instinct lui dicta la discrétion. Ce qu'elle vit lui fit montrer les crocs sans pour autant perdre la raison, sa prudence la rappelant à l'ordre. Trois métamorphes se tenaient auprès d’un Kyle inconscient. L'un d'entre eux comprimait son bras et jurait. En humant le sang, elle s'affola avant de s’apercevoir que la blessure provenait d'un des intrus. Kyle ne semblait pas blessé, si ce n’était la fléchette tranquillisante plantée dans son cou. Sa louve voulait attaquer pour protéger son ami, alors que sa partie humaine lui dictait la prudence. Elle n’aurait pas beaucoup de chances face à trois loups. Elle serait bien plus efficace en ne dévoilant pas sa présence, attendant le bon moment pour agir, Kyle ne se trouvait pas en danger de mort immédiate. Lana se sentait partagée. Soit elle suivait les agresseurs, puis trouvait un moyen de venir en aide à Kyle, soit elle prévenait Vince et l'équipe et ils se mettraient à leur poursuite. La peur de voir la piste s'effacer la fit opter pour la première. Elle parvint à les suivre jusqu'à une clairière où un véhicule était garé, prenant bien garde de rester à distance et sous le vent afin d’échapper à la vigilance des métamorphes ennemis. Lana pistait les empreintes présentes sur le sol recouvert d'herbe jusqu'à la route. Des traces de boue indiquant la direction prise, elle s'élança en espérant ne pas perdre le chemin qu’ils avaient suivi. Cette partie de la forêt était pauvre en route balisée, elle avait donc bon espoir de découvrir d'autres traces sur le parcours. La jeune femme commençait à paniquer quand elle aperçut des marques de pneus près de l'entrée d'un chemin de terre très peu utilisé. Elle redoubla de vigilance, ne voulant pas se faire surprendre. L’ennemi avait fait une erreur en oubliant de vérifier si Kyle était bien seul, ce qui jouait en sa faveur. Elle aperçut enfin le 4X4 stationné devant une cabane en bois décrépie, des murmures lui parvenant à travers les lattes de bois disjointes. Elle sursauta et vérifia qu'elle était bien sous le vent, quand elle sentit l'odeur de Blake. Elle recula le plus silencieusement possible, tout en restant à l'abri. Les loups pourraient la détecter facilement si elle ne prenait pas garde et que le vent tournait. À quatre contre un, elle ne serait pas de taille. Maintenant que la louve savait où Kyle était détenu et par qui, elle devait filer prévenir le reste de l'équipe. Elle prit le chemin en sens inverse, atteignant sa vitesse maximale, priant pour que le temps nécessaire à l'intervention de ses collègues ne porte pas préjudice à son ami.

***

Kyle gémit, ayant l’impression que des aiguilles lui perforaient le cerveau, un sale goût s’attardant dans sa bouche. Il souleva la tête, se pensant dans son lit, avant de prendre brusquement conscience de sa position. Il était assis sur une chaise inconfortable, les bras et les jambes attachés. Les derniers instants, passés en forêt, lui revinrent tout à coup. Il avait été touché à la nuque, certainement par une fléchette tranquillisante, puisqu’il était toujours en vie. Plusieurs personnes discutaient dans une langue à consonance slave, il reconnut l'une des voix. Il devait ouvrir les yeux et évaluer la situation, sa vue resta floue dans un premier temps, retrouvant rapidement de la netteté. Il se trouvait dans une pièce, certainement inoccupée depuis longtemps. Le sol était jonché de saletés, les meubles présents, recouverts de poussière. Les murs étaient en bois, deux fenêtres crasseuses laissant entrapercevoir la lumière de l'extérieur. Une porte entrebâillée complétait sa vision. Les voix provenaient de derrière lui.

— Ha ! La putain de Vinceslav est réveillée ?

Kyle aperçut une silhouette en périphérie. Il aurait dû se méfier du loup. Soulevant la tête avec effort, il croisa le regard moqueur de Blake.

— Bonjour, Kyle. J'espère que tu apprécies mon hospitalité.

Blake fut rejoint par deux hommes, dont un avec l'épaule arborant un bandage de fortune. Kyle sourit, content d’avoir touché quelqu'un avant de perdre conscience.

— Je peux savoir ce qui te fait sourire ? grogna Blake

— Toi, connard !

L’homme à la gauche du loup s'avança et le frappa du poing, le faisant grogner de douleur. Merde, le mec frappait fort ! Kyle bougea la mâchoire pour s’assurer qu’elle n’était pas cassée. Du sang envahit sa bouche, qu’il cracha sur le sol, à quelques centimètres des pieds du gars, le défiant du regard. Voyant l'homme s'armer une deuxième fois, il se prépara à encaisser. Il reçut plusieurs coups dans les côtes et au ventre. Bon sang, il dégustait ! Son corps était perclus de douleurs quand les coups cessèrent. Il avait au moins la fierté de ne pas avoir crié, petite victoire sans importance, mais toujours bonne à prendre.

— Alors, tu fais moins le comique maintenant que Vince n'est plus là pour te protéger, dit Blake. Je suis étonné, vois-tu. Je pensais que vous seriez unis, j'ai eu la surprise de constater que ce n'était pas encore le cas quand je t'ai croisé la dernière fois.

Le loup sourit, une lueur démente dans le regard.

— Laisse-moi t’expliquer la situation, parce que j’ai l’impression que tu ne comprends pas les ennuis dans lesquels tu t’es fourré.

Blake tourna une chaise face à Kyle et le regarda d’un air arrogant avant de désigner ses compatriotes de la main.

— Je te présente Féodor et Aleksandar, deux amis métamorphes qui font parties de la meute de mon père, ils me sont entièrement dévoués.

Il fit une pause pour bien laisser le temps à Kyle d’assimiler le peu d’espoir qu’il avait de s’en sortir. Puis il se pencha, rapprochant son visage de l’humain avec un regard meurtrier.

— Il m’a fallu plus de huit mois pour me rapprocher de Vince et finir dans son lit. J’étais à deux doigts de réussir ma mission quand tu as débarqué et tout chamboulé, expliqua Blake d’un son guttural, plus loup qu’humain, se redressant pour gifler Kyle de toutes ses forces.

Le coup fit basculer la chaise dont les pieds en bois se brisèrent sous l’impact combiné du mouvement et du poids de Kyle.

— Si tu étais un vrai mec, tu me détacherais et tu te battrais d'homme à homme, répliqua Kyle, bougeant délicatement la tête pour essayer de remettre ses idées en places, le coup du loup et sa chute au sol l’ayant presque assommé.

Kyle le narguait, refusant de lui montrer sa peur. Il s’inquiétait de ne pas voir Lana. Soit elle était morte et dans ce cas, il le serait aussi dès que Blake aurait fini de jouer, soit ils ne l'avaient pas vue et elle était à sa recherche, ce qui lui laissait une petite chance de survie. Il devait gagner un maximum de temps pour le cas où les renforts débarqueraient. Plongé dans ses pensées, il ne vit pas venir le coup de pied qui lui percuta l’estomac.

— Un peu d’attention, je te prie ! Relevez-le, ordonna Blake à ses hommes de main.

Soulevé par les bras, il se retrouva sur les pieds, les mains toujours attachées dans le dos, les jambes libres.

— Je vais te faire passer l'envie de m’ignorer, grogna Blake avec hargne.

Une nouvelle pluie de coups l'atteint. Kyle s'effondra, en position fœtale pour essayer de protéger ses organes vitaux. Au bout d'un moment, les brutalités cessèrent.

— Je ne sais vraiment pas ce que Vince te trouve.

Blake s’agenouilla et souleva la tête de l’humain en tirant sur ses cheveux pour croiser son regard.

— Tu n'es qu'une larve pathétique. Je vais te laisser récupérer quelques minutes avant de passer aux choses sérieuses. Je serais désolé que tu t’évanouisses et loupes une partie de la correction. Tu vas regretter d’avoir gâché huit mois de labeur. Par ta faute, nous devons trouver un autre moyen d’affaiblir Björk, mais tu souffriras avant de crever, je t’en fais la promesse, ricana Blake, se levant pour se rendre dans la pièce d’à côté, suivi de ses loups.

Remuant doucement, Kyle retint un grognement, il avait au moins une côte fêlée, un œil poché, la lèvre fendue et le corps douloureux. Ses abdos avaient encaissé le plus gros des dommages. Il pouvait remercier ses coéquipiers pour les séances de sport supplémentaires où Vince l’avait obligé à travailler ses obliques et son dos, renforçant les muscles qui venaient de protéger ses organes vitaux. Kyle se contorsionna pour positionner ses bras sous ses fesses avant de les passer à l’arrière des jambes pour se retrouver attaché en avant, serrant les dents durant toute l’opération, la sueur dégoulinant sur ses tempes et son cou. Kyle prit un instant pour récupérer, car il était à deux doigts de s’évanouir. Après quelques secondes de répit, il fit l’inventaire de son équipement. Ses bottines n’avaient pas été fouillées, il y récupéra son couteau de combat. Merci pour la stupidité de Blake et son conditionnement, puisque, sans y penser, il s’était préparé comme s’il partait en mission réelle. Son harnachement méthodique, lui laissait peut-être entrevoir une porte de sortie. Réussissant à se libérer de ses liens, il fit jouer ses articulations pour y faire circuler le sang avant de reprendre sa position initiale afin de tromper l’ennemi. Ses chances de s'en sortir à trois contre un étaient presque inexistantes, toutefois, il avait bien l’intention de causer un maximum de dégâts avant de s’avouer vaincu.

— Nous avons laissé assez de temps à notre invité pour récupérer, messieurs.

Comme les métamorphes se dirigeaient vers lui, Kyle se redressa tant bien que mal, simulant les bras toujours attachés, le mouvement lui arrachant un cri de douleur.

— Hmm… j'adore ce son, ricana Blake. Je vais t'en arracher d'autres avant de te laisser crever. Tu as besoin d'aide pour te lever ou tu vas mourir comme un chien, couché sur le sol ?

Kyle se redressa seul, faisant face à ses ravisseurs.

— Ma mort ne t’apportera pas la victoire. Mon équipe vous retrouvera et vous fera la peau.

— Tant d’espoir pour rien. Nous serons loin lorsqu’ils remarqueront ta disparition, indiqua Blake en souriant. Je serai aux premières loges pour assister à l’agonie de Vince. Ce chien t’est attaché, peu importe que vous soyez unis ou pas. Son loup se laissera mourir sans son compagnon. Tout compte fait, tu m’as facilité la tâche. Si tu as une dernière volonté, c’est le moment.

— Va te faire foutre !

Kyle se redressa de toute sa taille, attendant l’attaque du loup. Blake rugit de colère et s’élança, griffes sorties, mâchoire transformée, laissant apparaître des crocs de trois centimètres de long. Kyle pivota sur le côté gauche, échappant de justesse à une éventration même si les griffes du loup le lacérèrent profondément au niveau des côtes. Grognant sous la douleur, il profita d’une montée d’adrénaline pour poignarder le métamorphe au niveau de l’épaule, ratant sa jugulaire. Blake hurla, surpris par cette riposte, qui n’était pourtant pas suffisante pour le mettre hors d’état de nuire. Un coup de feu éclata avant que Kyle sente la mâchoire du loup lui broyer la clavicule. La dernière chose qu’il entendit avant de s’évanouir fut le cri d’agonie qui sortit de sa propre gorge.

CHAPITRE 15 : L’UNION

Kyle fut réveillé par le bruit des machines auxquelles il était raccordé. Il se retrouvait allongé sur un matelas confortable, la tête posée sur un oreiller, l’esprit embrouillé. Sa gorge lui faisait mal et était complètement desséchée. Il ouvrit les yeux, apercevant Vince endormi dans le fauteuil à côté du lit, sa main, fermement accrochée à la sienne, la tête posée sur les draps. Il sourit en le voyant. Jamais il n’aurait imaginé pouvoir contempler à nouveau son visage et ce miracle, lui fit comprendre que, peu importe les difficultés rencontrées en chemin, seule comptait sa présence. Il essaya de soulever le bras pour lui caresser la joue, mais le mouvement lui tira un cri de douleur. Vince se réveilla en sursaut et se rapprocha, inquiet.

— Eh, mon beau, n’essaye pas de bouger. Tu es pas mal esquinté, murmura le loup, lui serrant délicatement la main avant de l’embrasser.

— À boire, croassa Kyle.

— Bien sûr !

Vince s’empressa d’approcher la bouteille d’eau en maintenant la paille au niveau de sa bouche. Kyle réussit à avaler quelques gorgées, étanchant sa soif, l’eau fraîche apaisant un peu sa douleur.

— Que s’est-il passé ?

— Lana a vu des hommes t’embarquer, elle les a suivis jusqu’à la cabane avant de venir nous prévenir. Nous avons fait aussi vite que possible, pourtant…

Entendant la voix du bêta se fêler sous le coup de l’émotion, Kyle fit taire sa douleur et posa la main sur sa joue.

— Vous êtes arrivés à temps. C’est tout ce qui compte.

Vince l’attrapa et y pressa le visage, il s’y accrocha comme à une bouée de sauvetage.

— Il s’en est fallu de peu. Je suis arrivé quand Blake te perforait l’épaule. Il y avait tellement de sang que j’ai bien cru te perdre.

L’humain sentit des traces d’humidité sur sa paume. Voir son loup, si fort, aussi ému, le bouleversa.

— Chut, mon amour, je suis vivant, c’est tout ce qui compte. Blake ?

— Mort ! grogna le loup, s’essuyant les yeux. Trop vite. Si je pouvais le ressusciter pour le faire souffrir encore et encore, je n’hésiterais pas.

— Je t’aiderais volontiers. Les autres ?

— Manuel et Arnaud se sont chargés des deux à l’intérieur, juste avant que je ne pénètre dans la cabane. Lana s’est occupée du troisième qui montait la garde sur le côté du bâtiment, ne s’attendant visiblement pas à recevoir de la visite. Il n’était pas très vigilant.

— Je suis heureux qu’elle aille bien. Je ne savais pas s’ils l’avaient repérée ou non.

— Elle est en pleine forme. Elle s’en veut de n’avoir pas su t’aider dans la forêt.

— Elle était seule contre trois loups, remarqua Kyle. Agir aurait été suicidaire et ne m’aurait pas aidé.

— C’est pour ça qu’elle ne l’a pas fait, à voir ton état maintenant, elle se sent coupable.

— Pfff ! Je lui remettrai du plomb dans la cervelle quand je la verrai.

Kyle essaya de se redresser, cependant la douleur l’en empêcha.

— Merde, arrête de bouger ! ordonna le bêta.

Vince appuya sur la pompe à morphine, lui injectant une dose en voyant son visage contracté par la douleur. Kyle sentit son corps peser soudain une tonne et son esprit, partir à la dérive.

— Qu’est-ce…

— Dors, bébé, nous aurons tout le temps de parler quand tu iras mieux.

Vince regarda son compagnon lutter contre le sommeil, la morphine gagnant la partie. Il resta attentif de longues minutes, mémorisant ses traits un par un. Il avait eu si peur en le voyant s’effondrer, en sang aux pieds de Blake, quand il était entré dans la cabane. Pensant le perdre, son cœur s’était brisé. Néanmoins, il allait bien. Après quelque temps de repos, il serait de nouveau en pleine forme. Le bêta avait bien l’intention d’aplanir les zones d’ombre qui demeuraient dans leur relation.

***

Kyle passa six jours à l’hôpital avant d’être autorisé à en sortir. Il avait eu la chance que Blake ne lui arrache pas la moitié de l’épaule. C’était une morsure nette qui cicatriserait doucement s’il ne faisait rien pour aggraver la situation. Vince ne l’avait jamais quitté, le surveillant comme une mère poule couvant son poussin. Il ne le laissait que si un membre de son équipe ou son alpha était présent pour veiller sur lui. Il partait alors se doucher et manger un bout avant de reprendre son poste. Les deux amants avaient parlé de pas mal de choses, même si un léger malaise persistait entre eux. Les non-dits concernant leur dispute affectaient leur relation.

Le jour où Kyle quitta l’hôpital, il s’installa dans sa chambre, ne sachant pas quoi faire. Les paroles du bêta, avant son enlèvement, l’avaient blessé même s’il savait que ce n’était pas voulu. Il fallait qu’ils en discutent.

Vince pénétra dans la pièce. En voyant le visage crispé de son compagnon, il crut que la douleur était revenue et s’empressa auprès de lui.

— Eh, qu’est-ce qui ne va pas ? Tu as mal ? Veux-tu que je te donne un antalgique ?

— Non, je vais bien. Je n’irai pas courir un marathon avant deux ou trois jours, mais je ne sens plus autant la douleur. Juste une gêne au niveau de l’épaule et des côtes.

Vince était passé à deux doigts de perdre son âme sœur. Il se laissa tomber sur le lit et se prit la tête entre les mains.

— Merde, Kyle ! C’est de ma faute. Si je n’avais pas réagi si stupidement, tu n’aurais pas souffert entre les mains de Blake. Il faut qu’on en parle, bébé.

— Tout d’abord, tu vas arrêter tes conneries, s’énerva Kyle, tu n’es pas responsable de mon kidnapping. Blake attendait son heure. Comme je vous l’ai expliqué, son but était d’affaiblir la meute d’Ambre en se rapprochant de toi et mon arrivée a chamboulé ses plans. Il aurait tout de même fini par trouver l’occasion de m’attraper. Laisse tomber la culpabilité, je refuse que tu te blâmes pour les actions de ce loup. Björk doit rester sur ses gardes, d’après moi, le danger n’est pas écarté. Blake, si c’est vraiment son nom, ne m’a pas expliqué les raisons, cependant, j’ai cru comprendre qu’il n’était pas seul, qu’une meute ennemie est à proximité, attendant son heure.

— L’alpha s’en occupe, affirma Vince. Les sentinelles ont fouillé sa maison, sans rien y trouver, Blake n’était malheureusement pas assez stupide pour laisser traîner des preuves pouvant l’incriminer. Notre geek fouille le net pour retrouver la trace de son père et de ses origines. Quand Blake s’est présenté à nous, il a déclaré venir des États-Unis et rechercher une meute pour l’accueillir. Nous n’avions aucune raison de nous méfier. J’enrage de savoir qu’il s’est joué de nous.

Kyle posa sa main sur l’épaule du bêta pour le calmer.

— Pourquoi vous seriez-vous méfiés ? Il n’y a pas de conflit en cours, pas de rumeurs de guerre, vous ne saviez même pas qu’il existait une meute plus petite à proximité. Ils ont bien joué leur jeu, sans faire de vague.

— Tu as raison, reconnut Vince. L’information tombe comme un cheveu dans la soupe, nous en sommes tous restés sur le cul. La dernière bataille pour un territoire remonte à plus de cent ans.

Le bêta espérait que Björk identifierait et trouverait rapidement leurs ennemis. D’ici quelques jours, son équipe devait entamer la deuxième phase du programme et, abandonner son alpha alors qu’un danger pesait sur la meute ne lui plaisait pas. Il avait confiance dans les aptitudes des sentinelles, Björk, Bella et Mika n’étaient pas les seuls capables de se battre, mais il était le bêta et il prenait son rôle au sérieux. Il secoua la tête, revenant à l’instant présent alors que Kyle poursuivait :

— Björk s’en sortira, affirma-t-il avant de prendre une grande inspiration. Nous devons parler de notre dispute. Tes paroles m’ont blessé et j’ai réagi au quart de tour. S’il n’y avait pas eu cette attaque, j’aurais eu le temps de me calmer et nous aurions pu avoir une conversation entre adultes à mon retour. Ce que nous allons tout de suite rectifier.

Vince soupira, espérant pouvoir réparer leur relation.

— Laisse-moi m’expliquer. Peux-tu m’écouter sans m’interrompre ?

Kyle s’installa à ses côtés, acquiesçant.

— Je n’ai pas été totalement honnête avec toi. La raison pour laquelle je me braque quand tu parles d’échanger les rôles dans nos ébats sexuels n’est pas uniquement liée à mon esprit de domination. Tu es mon âme sœur, donc pour mon loup comme pour moi, tu es notre égal, nous nous fichons de savoir qui a le dessus, même si j’ai du mal à lâcher prise.

Le bêta regarda Kyle du coin de l’œil en l’entendant ricaner. L’humain reprit son sérieux devant le haussement de sourcils de son loup. Il sentait que les paroles qui allaient être prononcées seraient déterminantes pour leur avenir et qu’elles seraient difficiles pour Vince.

— La raison principale vient de mon passé. Ce que je vais te dire est difficile pour moi, cela m’oblige à retourner dans un coin sombre de mon esprit et à rouvrir des blessures que je pensais cicatrisées depuis longtemps, ce qui n’est apparemment pas le cas, d’où la nécessité de me confier une bonne fois pour toutes.

Après avoir pris une grande inspiration, Vince se lança :

— Quand j’étais enfant, les métamorphes n’avaient que très peu de contact avec les humains. Les soumis faisaient le lien entre notre monde et le leur. Ils s’occupaient des courses, des relations sociales et administratives pendant que les dominants géraient la discipline et la formation des sentinelles de la meute. Nos dirigeants limitaient un maximum les interactions entre nos peuples. Il était donc interdit de sympathiser avec les hommes. Malgré les règles établies, un de nos soumis a rencontré sa compagne parmi les humains et lui a dévoilé notre nature. Quand mon père l’a appris, il l’a tuée. Le soumis a réussi à s’enfuir avant de subir le même sort. Six mois plus tard, il refaisait surface, accompagné du père de sa compagne, auquel il avait tout dévoilé. J’avais douze ans.

Kyle prit une brusque inspiration, plus très sûr de vouloir que Vince continue, mais le loup en avait besoin pour pouvoir avancer. Il garda donc une expression neutre sur son visage.

— Même si je montrais déjà de futurs gènes de dominant, je n’étais encore qu’un louveteau que cet humain a su maîtriser sans effort. Dès qu’ils m’ont attrapé, le soumis a très vite disparu, me laissant entre les mains de ce père, rendu fou par la perte de son enfant. Je suis resté captif pendant trois jours avant que la meute ne nous retrouve. Durant les deux premiers jours, il m’a battu, me répétant à chaque coup que si je souffrais, c’était pour expier les fautes de mon père. Il avait complètement disjoncté. Lorsque je n’ai été plus qu’une pauvre petite chose gémissante, recroquevillée sur le sol il a commencé à me caresser, me répétant sans fin que ma peau était douce et agréable au toucher. Comme je n’avais plus la force de réagir, il en a profité pour abuser sexuellement de moi.

— Putain !

Kyle entoura le bêta de ses bras, essayant de chasser le froid qui l’avait envahi. Vince racontait ce cauchemar avec tellement d’impassibilité. Kyle ne pouvait qu’imaginer le courage dont son loup avait dû faire preuve pour surmonter cette blessure. Il aurait voulu remonter le temps pour lui éviter ces souffrances. Son cœur saignait en imaginant le petit louveteau en proie aux sévices de ce malade. La peine, la colère et l’impuissance faisaient rage en lui.

— Je donnerais tout ce que je possède pour revenir en arrière et m’occuper de ce connard.

Vince se redressa, une expression farouche sur le visage.

— Ne t’inquiète pas, il a eu ce qu’il méritait. Cette histoire date de cent-soixante ans et je pensais m’en être débarrassé, avoir mis le passé à la trappe, ce qui n’est visiblement pas le cas. Quand tu as parlé d’inverser les rôles sexuels, cet évènement a refait surface et m’a bloqué. Je ne t’ai pas raconté cet épisode pour te faire culpabiliser, juste pour que nous puissions avancer. Tu es mon compagnon, mon âme sœur, mon tout. Mon corps, mon esprit et mon cœur t’appartiennent, Kyle. Tu peux en disposer à ta guise, ce n’est pas un homme mort depuis longtemps qui va m’empêcher de vivre heureux avec celui que j’aime. Je suis désolé que tout ceci soit arrivé, mon amour, si je t’avais confié la raison de mes réticences, nous n’aurions pas eu cette dispute avant ton enlèvement. Quand Lana nous a appelés pour nous prévenir de ta capture, je suis devenu fou.

Il se pencha vers Kyle, encadrant son visage de ses mains.

— Si tu étais mort, je n’aurais pas survécu.

Vince le déshabilla, lui laissant son boxer et le coucha délicatement. S’étant à son tour, débarrassé de ses habits, il rejoignit son compagnon sous la couette, le prenant délicatement dans ses bras.

— Mon Dieu, tu m’as tellement manqué. Je refuse de passer une autre nuit sans toi à mes côtés. Je t’en prie, laisse-moi te revendiquer. Je ne veux plus jamais me trouver dans cette situation. J’ai besoin de savoir où tu es, comment tu vas, si tu es heureux. Sois mien et laisse-moi t’appartenir à jamais ! S’il te plaît ! implora Vince, la voix tremblante.

Kyle pouvait entendre la pointe de peur dans sa voix et sentir son loup frissonner rien que d’y penser. Il n’avait pas besoin de réfléchir. C’était ce qu’il voulait. Il croyait sa dernière heure arrivée lorsque Blake l’avait attrapé et son seul regret était de ne pas avoir fait confiance à Vince, ne pas lui avoir avoué combien il l’aimait. Il était sien depuis le début, inutile de soutenir le contraire. Il ne pouvait plus imaginer sa vie sans lui à ses côtés.

— Quand tu veux, Vinceslav.

Le bêta l’observa attentivement, cherchant la moindre trace d’hésitation ou de pitié sur son visage. N’en trouvant pas, il le tint un peu plus serré et l’embrassa, laissant la tension s’évacuer de ses épaules.

— Merci, Mère Lune, soupira-t-il. Dès demain, je demanderai à Björk d’officier. Bella s’occupera des préparatifs de la cérémonie. L’union doit se faire à la pleine lune, ce qui veut dire dans trois jours. Toujours d’accord ?

— Absolument ! Tant que tu me garantis que ma famille sera présente, exigea Kyle.

— Nous leur enverrons le jet de la meute.

***

Le lendemain, Vince prévint le couple alpha, Bella s’empressant de tout organiser. Elle était surexcitée et tellement heureuse pour eux. Elle mit toute la meute à contribution pour mettre en place l’évènement, voulant leur offrir une cérémonie dont ils se souviendraient longtemps. Devant cet enthousiasme, Vince leva les yeux au ciel.

— Bella, nous sommes deux mecs, nous n’avons pas besoin de tout le tralala. Tant que la meute et les proches de Kyle sont présents, le reste, on s’en fout complètement.

— Arrête de faire ton rabat-joie, Vinceslav. Même si vous êtes deux garçons, il n’y a pas de raison pour bâcler la cérémonie. Tais-toi donc et laisse-moi faire, ordonna Bella. Va plutôt t’occuper de ton costume, je gère le reste. Nous allons envoyer le jet chercher les proches de Kyle.

Kyle parlait justement avec sa sœur qui déversait ses larmes au téléphone.

— Calme-toi, bon sang ! Pourquoi pleures-tu ? demanda Kyle, levant les yeux au ciel, voyant son compagnon le fixer en ricanant.

— Je suis tellement contente pour toi, renifla sa sœur, riant et pleurant à moitié. J’arriverai dès que possible.

— Bella va t’envoyer l’avion de la meute. Il sera sur place d’ici six heures. Le colonel Varat est prévenu. Tu pourras pénétrer sur la base sans problème puisqu’il vous accompagnera.

— Génial, alors. Je vais prévenir mon patron et aller chercher les enfants à l’école. Crois-tu que Benjamin pourrait venir avec nous ? Je pense qu’il obtiendra un congé assez facilement.

— Bien sûr, ma belle. Bella me l’avait justement proposé. Je t’attends avec impatience. Bises, ma chérie.

— À demain, frérot.

Après avoir raccroché, Kyle s’amusa de la discussion entre la louve et son compagnon. Il ne servait à rien de discuter, Bella étant aussi têtue qu’eux deux réunis. Il enlaça son loup, déposant un baiser dans son cou, et frotta son nez contre sa joue. Vince referma ses bras autour de lui, interrompant sa discussion.

— Eh, tout va bien ? Ta sœur sera bientôt là ? s’inquiéta le bêta.

— Oui. Benjamin viendra avec eux.

Kyle fit un clin d’œil à Bella.

— J’aimerais un beau bouquet de roses rouges pour aller avec ma robe.

Sentant son loup se raidir, il éclata de rire, suivi par la louve.

— Ouais, c’est ça, vas-y, tends-lui le bâton pour me battre. Homme indigne, c’est avec moi que tu dois décider, grogna Vince.

— Ah bon et d’après quel contrat ?

Vince toisa son compagnon, arquant les sourcils et croisant les bras sur sa poitrine.

— Celui que je vais créer d’ici cinq minutes. Il sera noté que tu devras toujours prendre ma défense, acquiescer à toutes mes paroles et me vénérer du matin au soir.

— Rien que ça ? Et moi ? Quels seront mes droits ?

Kyle pencha la tête, observant le bêta avec attention.

— Toi, tu pourras obéir ! renchérit Vince, un sourire taquin ornant son visage.

— Hmm… je ne suis pas certain de gagner au change. Je me passerai de contrat dans ce cas, ce sera plus sûr, dit Kyle d’un geste dédaigneux de la main.

Vince le reprit contre lui en riant.

— Faisons ainsi, alors !

***

Le lendemain à onze heures, les proches de Kyle débarquaient de l’avion. Il était debout depuis des heures, attendant avec impatience de pouvoir les serrer dans ses bras. La première personne qu’il vit, fut sa nièce qui dégringolait la passerelle en courant, regardant autour d’elle avec curiosité. Quand leurs regards se croisèrent, elle hurla et se précipita vers lui.

— Tonton Kyle, on est là ! dit Léa, se jetant dans ses bras.

Kyle la réceptionna, la faisant tourner plusieurs fois dans les airs.

— Hello, ma puce, comme je suis heureux de te revoir. Vous m’avez manqué, tu ne peux savoir à quel point.

Il fut percuté quelques secondes plus tard par Max qui s’accrocha à sa taille.

— Eh, bonhomme, tu as bien pris soin de nos femmes ? Je suis fier de toi, mon grand.

Kyle se pencha vers le garçon pour l’embrasser, déposant sa nièce au passage.

— J’ai été aidé par Benjamin, tonton Kyle, expliqua Max avec fierté.

— C’est normal, mon bonhomme. On a toujours besoin d’aide pour s’occuper de deux chipies comme celles-là, reconnut Kyle, montrant d’un geste sa sœur et sa nièce.

— Je vois qu’on ne t’a toujours pas appris le respect, Néandertalien, s’offusqua Valérie avec un sourire.

— Non, M’dame, je suis irrécupérable.

Kyle s’empressa de l’embrasser brutalement sur les deux joues avant de la soulever à son tour et de tourner sur lui-même.

— Mais ce n’est pas possible ! Laisse-moi tranquille ! Je vais te vomir dessus si tu continues, lança Valérie s’esclaffant et le frappant des deux mains.

Son frère la lâcha précipitamment avant qu’elle ne mette ses menaces à exécution, puis salua Benjamin.

— Hmm… ! Bon, puisque Kyle a oublié ses bonnes manières, je vais me présenter tout seul, déclara Vince, s’avançant vers la petite troupe.

Il se planta devant Valérie et lui tendit la main.

— Je suis Vince, le compagnon de Kyle.

La jeune femme l’inspecta minutieusement, le rendant un peu nerveux sous ses airs scrutateurs.

— Alors, voici l’homme qui va enfin passer la corde au cou de mon frère ? Je suis assez impressionnée. Vous êtes sûr de vous ? Vous me semblez pourtant avoir la tête sur les épaules.

Elle pencha la tête sur le côté et lui jeta un coup d’œil espiègle.

— Il vous a payé combien ?

Vince fut déstabilisé par ses paroles avant d’éclater de rire.

— Oh, je suis du genre téméraire. J’aime relever des défis, alors je le garde.

Le bêta posa un bras sur les épaules de son amant, regardant Valérie droit dans les yeux.

— Eh ! Je suis là au cas où vous ne vous en seriez pas rendu compte, s’offusqua Kyle sous les rires de sa famille.

— Vous êtes vraiment un loup-garou, monsieur ? demanda Max fixant Vince avec admiration.

Celui-ci s’agenouilla pour se mettre à sa hauteur.

— C’est exact ! Nous préférons être appelés garous ou métamorphes, car loups-garous, ça fait un peu film d’horreur, tu ne trouves pas ? répliqua Vince, faisant semblant de frissonner, ce qui fit sourire le garçon.

— Vous voulez bien nous montrer ? demanda Léa.

— Les enfants, ce n’est pas très poli, s’inquiéta Valérie.

Vince se releva et secoua la tête, un sourire sur les lèvres.

— Ce n’est pas grave, Valérie. C’est normal d’être curieux devant ce qu’on ne connaît pas. Je vous ferai une démonstration plus tard si vous le souhaitez, car nous avons quelques petites choses à faire avant. Je vous promets de vous montrer mon loup ce soir. Ça marche ?

Les enfants hochèrent la tête, impatients de voir un loup. Kyle présenta le couple alpha et son équipe à sa famille. Valérie se mit tout de suite à la préparation de la cérémonie pour aider Bella. Les deux femmes s’entendirent immédiatement. Kyle avait demandé à Tanya si elle voulait bien jouer avec ses neveux et elle était apparue, entourée d’autres louveteaux. Les enfants s’en allèrent explorer les lieux, certains sous forme lupine pour le plus grand plaisir de Max et Léa. Benjamin fit la connaissance de l’équipe, son caractère sincère lui gagnant l’affection de chacun. Le colonel Varat fut très heureux de se rendre compte que l’équipe interagissait comme s’ils se connaissaient depuis des années. Les différents rapports qu’il avait reçus lui confirmaient le bon fonctionnement du projet. Il était impatient de les voir à l’œuvre d’ici quelques jours. La deuxième phase allait bientôt commencer, il assisterait en direct à l’évolution de la coalition.

Le soir, ils prirent le repas avec le couple alpha. Kyle se sentait enfin à sa place, entouré des gens qui comptaient le plus pour lui. Ils passèrent une soirée agréable. Quand l’heure de se coucher arriva, il laissa sa famille chez Björk, leur promettant de les retrouver dès le lendemain. Il avait eu l’occasion de longuement parler avec sa sœur. Valérie était très heureuse pour lui et il avait pu juger que Benjamin était à la hauteur. Il saurait s’occuper d’elle et de ses enfants.

Arrivés au bâtiment des sentinelles, les deux amants prirent une douche pour effacer la fatigue de la journée. Vince le lavait, car son épaule ne lui permettait pas encore de faire de grands mouvements. Il prit très vite conscience que le sexe de son amant se redressait. Cela faisait plus d’une semaine qu’ils n’avaient pas fait l’amour, malgré l’insistance de Kyle. Vince voulait être certain que son compagnon soit complètement d’attaque, ayant peur de le blesser. Comprenant son désir, il s’agenouilla et engloutit son sexe jusqu’à la base, faisant grogner Kyle qui s’accrocha à ses épaules.

— Oh, merde !

Vince continua sa fellation jusqu’à ce qu’il sente son homme prêt à éjaculer, puis se releva.

— Putain, Vince, retournes-y ! hurla Kyle avec frustration.

Le loup arborait un sourire sensuel.

— Je te veux sur le lit.

Il souleva son compagnon et le posa, encore humide, sur les draps. Le bêta s’assit sur ses cuisses et commença à récolter, de la langue, les gouttelettes d’eau qui parsemaient sa peau, lui arrachant des gémissements de plaisir. Leurs érections se frottaient l’une contre l’autre. Vince était aussi excité que lui, la queue dure comme de l’acier. Il attrapa le lubrifiant et enduisit la verge de son amant, faisant sursauter Kyle de surprise lorsqu’il sentit le gel froid sur sa queue.

— Que… ?

— Aujourd’hui, je serai à toi, annonça Vince, saisissant la main de Kyle et étalant une bonne dose de lubrifiant. Prépare-moi.

— Chaton, tu n’es p…

— Ferme là, Kyle ! Le passé est le passé. Je ne vais pas le laisser définir mon avenir. Je te veux en moi tout de suite !

Le bêta se pencha en avant, l’embrassant fiévreusement. Kyle resta un instant interdit devant l’implication de ce qu’il entendait, puis se ressaisit bien vite sous l’effet dévastateur de son excitation. Il ferait en sorte que cet instant remplace les mauvais souvenirs, en lui prodiguant un maximum de plaisir. Kyle le rapprocha de lui avant de glisser sa main lubrifiée vers l’entrée tant convoitée. Il le pénétra d’un doigt, laissant le temps à Vince de s’habituer à l’invasion avant de bouger, tout en saisissant son érection de l’autre main. Il le masturba lentement pendant qu’il continuait à le préparer en douceur. Voyant son loup apprécier ses attentions, il prit tout son temps, leurs lèvres scellées en baisers tendres et doux. Vince se cambra en gémissant quand il frotta sa prostate, son sexe tressautant dans la paume de Kyle.

— Oh oui, bébé, comme ça ! grogna le bêta alors que l’humain repassait sur sa boule de plaisir.

N’en pouvant plus, Vince se souleva, échappant aux doigts de son homme avant de s’empaler sur son sexe. Kyle grogna en sentant le fourreau étroit de son loup l’enserrer. Il se retint de toutes ses forces de bouger, déjà à la limite de la jouissance. Kyle ne voulait pas lui faire mal, Vince s’étant abaissé d’un coup, il devait déguster. Il avait beau être un métamorphe, Kyle connaissait bien la sensation de brûlure qu’il devait ressentir à l’heure actuelle. Ayant fermé les yeux sous la montée du plaisir, il les ouvrit et plongea dans le regard vert de Vince dont le visage était serein. Après un temps d’adaptation à l’invasion, le bêta sourit d’un air obscène et se pencha en avant, faisant basculer ses hanches. Kyle gémit, les mains accrochées aux cuisses de son amant, il espérait ne pas se ridiculiser en éjaculant en deux secondes comme un adolescent en rut. Le loup montait et descendait langoureusement, avec des mouvements amples et lents, empêchant Kyle de bouger en le maintenant fermement à la taille.

— Merde Vince ! Même dans le rôle du receveur, il faut que tu diriges, haleta-t-il.

— C’est tout moi ! affirma le bêta.

Vince aurait voulu maintenir un rythme lent pour que leur connexion dure éternellement, mais le plaisir les rattrapa et son corps prit l’ascendant sur son cerveau, accélérant pour atteindre la jouissance.

— Touche-moi, grogna le loup avant d’embrasser Kyle comme s’il voulait accaparer son dernier souffle, lui permettant enfin de bouger.

L’adjudant s’empressa d’obéir. Ils explosèrent ensemble, hurlant le nom de l’autre. Vince s’effondra sur le côté, attirant son homme sur lui. Ils se regardèrent de longues minutes, sans parler en récupérant leur souffle. Ils se caressaient mutuellement en gestes apaisants, profitant de ce moment de tendresse post-orgasmique. Les paroles n’étaient pas nécessaires, leurs regards montrant tout ce qu’ils avaient besoin de savoir. Ils s’endormirent, soudés l’un à l’autre, leurs membres enchevêtrés sur les draps.

***

La cérémonie allait bientôt commencer, Kyle et Vince se préparaient chacun de leur côté. Le bêta voulait laisser un peu d’intimité à son compagnon et à Valérie pour leur permettre de discuter plus longuement. Comme la jeune femme avait été accaparée par les préparatifs de l’union, ils n’avaient pas vraiment eu l’occasion de discuter en tête-à-tête. Elle lui avait apporté son uniforme de parade, sachant que son frère serait heureux de s’unir dans cet habit. Elle l’aida à nouer sa cravate noire sur sa chemise immaculée.

— Tu es magnifique, grand frère. Je suis tellement heureuse pour toi. Tu as mis tellement de choses en retrait pour t’occuper de nous, que je ne pensais pas que ce jour viendrait. Vince est un homme formidable, assez fort pour prendre soin de toi.

Elle lissa sa chemise en baissant les yeux, ne voulant pas que Kyle voie ses larmes. Il lui redressa le menton, embrassa son front et la serra dans ses bras.

— Eh, j’espère que ce sont des larmes de joie. Sinon, je peux toujours annuler la cérémonie, dit-il en la taquinant.

— Imbécile !

Elle s’écarta et lui frappa le torse.

— Pas question d’annuler quoi que ce soit. J’ai mis bien trop d’énergie à essayer de me débarrasser de toi pour que tu me reviennes. Maintenant, tu es le problème du loup, plus le mien.

Ils se détendirent et partirent rejoindre les autres. La meute s’était surpassée. Le jardin des alphas ressemblait à un endroit féérique. Des lampions étaient allumés tout au long du chemin qui menait au lieu de l’union. Des rangées de chaises étaient séparées en deux pour laisser un couloir et un énorme buffet reposait sur des tables sur le côté. Toute la meute était présente, les hommes de Kyle se situaient à l’avant avec les loups de l’équipe. Deux métamorphes dans leur forme lupine et deux humains alternant de chaque côté du passage. Les militaires avaient aussi revêtu leur uniforme et étaient au garde-à-vous. Björk se tenait devant, faisant face à la foule réunie, attendant de procéder à l’union de son bêta. À ses côtés se trouvait le colonel Varat en tenue d’apparat. Mais Kyle n’avait d’yeux que pour son compagnon, magnifique dans son pantalon en cuir, son tee-shirt noir épousant son corps à la perfection et ses Doc Martens. Bella avait essayé de lui faire enfiler un costume cependant, il avait refusé d’en démordre. Il savait que Kyle adorait le voir dans cette tenue et ayant appris qu’il viendrait en uniforme blanc de cérémonie, il avait voulu trancher en s’habillant tout de noir. Quand il vit la lueur de désir dans son regard, Vince sut qu’il avait fait le bon choix et un sourire sensuel orna ses lèvres, envoyant tout le sang de Kyle vers le sud. L’adjudant était heureux que sa veste descende sous son bassin sinon, les invités auraient eu une vision complète de son anatomie, le pantalon blanc ajusté ne laissant aucune place à l’imagination. Il s’avança donc vers son avenir avec le sourire, le regard promettant des choses inavouables, qui obligèrent son loup à gigoter. Tout le monde put apprécier son état, le pantalon en cuir ne cachant rien. L’assistance ricana alors que Vince grognait :

— Tu ne perds rien pour attendre !

— Hmm… des menaces, chaton ? lança Kyle, un sourcil haussé.

— Oh non, des promesses, mon beau !

— Merde ! Un peu de sérieux, les gars. Pour une fois que je dois officier, vous pourriez essayer de bien vous tenir, soupira Björk, leur jetant un regard sévère dont l’effet fût totalement gâché par son sourire en coin.

L’alpha les unit selon les lois de la meute, ayant la pleine lune pour témoin. Quand ce fût fait, Vince attrapa son homme et le colla contre lui, lui dévorant la bouche sous les acclamations du public. Puis le colonel Varat fit mettre ses hommes en position de tir et ils lâchèrent une salve de trois coups sous les hurlements de leurs collègues lupins. Une fois la cérémonie clôturée, tous les métamorphes se transformèrent et allèrent courir pour saluer la lune.

Vince voulut rester près de Kyle, mais il le lui interdit.

— Va courir avec la meute, je ne bouge pas d’ici. Nous aurons tout le temps de nous voir après.

— Je n’en ai pas pour longtemps. Je reviens bientôt.

Il se déshabilla en vitesse pour rejoindre son alpha qui l’attendait un peu plus loin.

— Waouh tonton, c’est génial tous ces loups ! s’émerveilla Léa. Ils sont beaux.

— Oui, ma puce, ils sont magnifiques et ce sont nos amis.

***

Au retour de la course, ils mangèrent dans une ambiance cordiale avant que Vince ne pousse Kyle vers leur chambre sous les vivats de leurs amis. Quand la porte se referma sur eux, le bêta le déshabilla sans se presser, embrassant et mordillant chaque centimètre de peau dévoilée. Il prit son temps et ils firent l’amour en douceur. Ils savaient qu’ils auraient bien d’autres occasions de laisser la passion les guider. Quand leur plaisir fût à son apogée, Vince planta ses dents dans l’épaule de son compagnon, effaçant les traces laissées par Blake lors de son attaque et achevant ainsi définitivement leur union. Le lien s’établit enfin, les laissant ressentir toutes les émotions de leur âme sœur et guérissant complètement Kyle en lui transmettant la force de Vince. Et même s’il n’avait pas envie que son compagnon se retrouve en danger, celui-ci savait qu’empêcher Kyle d’être un soldat était impossible. Désormais, plus rien ne pourrait les séparer et si, dans leurs futures missions, ils se retrouvaient en danger, ils sauraient le déterminer et s’aider à travers le lien, ce qui rassura le loup.

— Je t’aime bébé, envoya-t-il par télépathie.

— Je t’aime aussi, chaton, répondit Kyle, à voix haute.

***

L’avion vrombissait sur la piste, attendant le groupe de guerriers pour les amener vers la deuxième phase de l’entraînement. Le jet de la meute avait été validé par les dix hommes, bien heureux d’effectuer le voyage de retour dans le confort. Les armes et bagages étaient déjà en chemin, à bord d’un transporteur militaire.

Une dizaine de membres de la meute étaient présents pour saluer le départ de l’équipe.

— Alors, Vince ? Prêt pour attaquer la suite ? demanda Björk.

— J’attends de voir quel est le programme que me réserve mon homme avant de me prononcer, répondit le Bêta, souriant, lançant un regard affectueux vers Kyle, occupé à subir l’étreinte de Bella. Je n’ai pas trop d’inquiétude. Nous fonctionnons déjà très bien et ce n’est pas comme si nous n’avions jamais manipulé d’arme, même si nous faisons office de gamins à côté de ces tireurs d’élite.

— Oui, chacun ses forces et ses faiblesses. Ils vont pouvoir vous charrier un max maintenant que les rôles sont inversés. Vous n’avez pas fini d’entendre Christophe se pavaner, répliqua l’alpha, regardant l’humain, occupé à discuter avec Mika.

En voyant l’intensité de leur discussion, Björk fronça les sourcils. Aurait-il mal interprété l’obsession de son exécuteur envers le petit homme ? Rien ne laissait présager plus qu’une attraction sexuelle dans leurs échanges jusqu’à présent, même s’il devait bien avouer qu’il n’avait pas poussé plus loin ses investigations, Mika montrant rarement ses émotions. Il reporta son attention sur Vince, se promettant d’avoir une discussion sérieuse avec son exécuteur lorsque l’avion aurait décollé.

— Fais gaffe à tes fesses, Vince !

— Tu ne te débarrasseras pas si facilement de moi, vieil homme ! s’exclama le bêta, frappant l’épaule de son alpha. C’est toi qui dois faire attention, ajouta-t-il avec sérieux. Nous n’avons pas retrouvé la meute d’origine de Blake, alors reste sur tes gardes. Si tu as besoin de moi, appelle !

L’alpha acquiesça avec gravité.

— Nous veillons au grain, mon ami, ne t’inquiète pas.

Les deux loups s’étreignirent une dernière fois, puis le groupe s’envola vers la suite de leurs aventures.

ÉPILOGUE

Après les deux mois passés sur le territoire de la meute d’Ambre, la coalition avait entamé leur formation en territoire urbain. Les duos fonctionnaient comme sur des roulettes, chacun comblant les lacunes de son binôme. Les alphas, Mika et les autorités militaires assistèrent au dernier test, une simulation de prise d’otage.

Lana sous forme lupine passa par les bouches d’aération, sa petite taille et sa finesse en faisant la personne idéale pour ce boulot. Étant parvenue au-dessus de la salle où les « ravisseurs » se trouvaient, elle put renseigner les loups grâce à leur lien de meute. Vince relaya l’information aux humains via sa connexion psychique avec Kyle, les métamorphes ne supportant pas très bien les oreillettes utilisées en général. Comme ils avaient la chance d’avoir un couple uni, ils avaient décidé de se passer de cette technologie, seuls les hommes en étant équipés. Lorsqu’ils furent certains d’avoir repéré tous les ennemis, les tireurs choisirent, chacun une cible différente, attendant le moment opportun pendant que les métamorphes prenaient position.

Le bêta donna le signal et les loups se précipitèrent dans le bâtiment, sachant tous où se diriger pendant que leur soutien armé faisait feu, nettoyant le chemin des indésirables à l’aide de fausses munitions de peinture. Les terroristes présumés n’eurent aucune chance.

L’opération s’était déroulée en un minimum de temps avec un maximum d’efficacité, les dirigeants ne purent qu’approuver la mise en service du groupe. De nombreuses aventures attendaient notre équipe.

La coalition inter-espèces était prête pour sa première mission.

À suivre…

REMERCIEMENTS

Seul le sourire me vient

Quand je pense à mon destin

Chemin tracé, prédestiné

Résultat de mes choix passés

Choix souvent incisifs

Toujours tournés vers l’objectif

Jusqu’au jour où sur mon chemin

Je tombe sur cinq femmes inconnues

De Facebook leur défi vient

Mes mousquetaires devenus

Un jeu, un défi aléatoire

Dans lequel je plonge un soir

Je prends la plume pour rigoler

De cette histoire, ce livre est né.

Je tiens tout particulièrement à remercier mes mousquetaires, Maria, Linda, Ona, Cathy et les Cindy d’avoir cru en moi, de m’avoir lancé ce défi, de m’avoir soutenue jusqu’au bout.

Merci à Maria d’avoir corrigé une partie du livre (mon impatience ne lui a pas permis de terminer, lol).

Merci à Lorena qui a été ma première fan sur Wattpad et qui a pris le temps de me lire, de corriger et de m’expliquer sa vision.

Merci à Souveraine Noire et à Bénédicte d’avoir assez cru en moi pour me permettre de rejoindre la famille de MOR.

Merci à Virginie pour cette magnifique couverture dont je suis tombée amoureuse.

Et merci à vous, chers lecteurs de prendre la peine de lire mon livre, qui je l’espère, vous satisfera. Passez un agréable moment avec Kyle, Vince et toute l’équipe. Je les aime mes personnages…

LEXIQUE

ORDRE DES GRADES MILITAIRES : Par ordre croissant

- Volontaires (Pas ou peu d’hommes sous leurs ordres) : Soldat, 1er Soldat, Caporal, 1er Caporal, 1er Caporal-chef

- Sous-officiers (commandent les volontaires) : Sergent, 1er Sergent, 1er Sergent-chef (appelé chef pour plus de facilité), 1er Sergent-major, Adjudant, Adjudant-chef, Adjudant-major

Officiers (commandent les Sous-officiers) : Lieutenant, 1er Lieutenant, Capitaine, Commandant, Major, Lieutenant-colonel, Colonel, Général-Major, Lieutenant-général, Général.

ARMEMENT :

- Fusil SCAR-L : Fusil d’assaut conçu pour les forces spéciales, d’une longueur de 70 à 90 cm (quand la crosse est totalement dépliée). Avec un chargeur de 30 cartouches. Il peut tirer de 550 à 650 cartouches par minute en automatique. Il permet de toucher une cible à 300 (peut aller jusqu’à 600 mètres)

- Steyr 9mm : Pistolet de poing d’une longueur de 180 mm, poids : 810 gr, Chargeur de 17 cartouches.

- FR-F2 : Fusil de précision utilisé par les snipers. Muni d’une lunette de visée et d’un bipied permettant de maintenir l’arme. Poids 5.100 kg non chargée, longueur : 1138 millimètres. Visée efficace de 800 à 3800 mètres.

PARCOURS D’OBSTACLES

- Pneu : Une dizaine de pneus placés en quinconce. Le soldat doit placer un pied à l’intérieur de chaque pneu aussi vite que possible pour franchir cette épreuve. Si on loupe un pneu, retour au début de l’épreuve (Épreuve d’agilité)

- Mur: Un mur de 4 mètres avec un dénivelé de 60 ° sur lequel il faut grimper avant de s’élancer (dans ce livre) pour atteindre une branche d’arbre placée à trois mètres cinquante de la fin du mur. (Épreuve de vitesse et de force)

- Passerelle d’équilibre : Une planche (l : 20 cm ; L : 3 m.) attachée à l’aide de cordages entre deux arbres (Épreuve d’équilibre)

- Pont de singe : Deux cordes attachées entre deux arbres (hauteur de séparation de 2 m.). On doit placer ses pieds sur la corde du bas et ses mains sur celle du haut et traverser les 6 mètres en crabe. (Épreuve d’équilibre et vitesse)

- 4 barres : 4 barres placées à la suite avec en alternance une petite (H : 60 cm) et une grande (H : 1,20 m.) On doit passer sous les petites et au-dessus des deux grandes. (Épreuves d’agilité et de vitesse)

- Fosse : Trou bétonné de 2 m de profondeur sur 4 m de longueur et 2 m de largeur. Il faut sauter à l’intérieur et se hisser à l’aide d’une corde (ou sans) pour en sortir. (Épreuve de force)

- Ramping : Fils barbelés placés à 50 cm du sol sur une distance de 4 mètres. On doit les franchir en rampant. (Épreuve de vitesse)

- Planche irlandaise : Une planche située à 2,5 mètres du sol. On doit passer au-dessus à l’aide des bras et du corps (Épreuve de force et d’agilité)

- Échelle horizontale : Une échelle placée entre deux arbres horizontalement qu’il faut franchir à l’aide des bras (Épreuve de force)

Pour d’autres romances MM, n’hésitez pas à consulter notre site :

https://www.menovertherainbow.net/

Table of Contents

COALITION

TABLE DES MATIÈRES

RÉSUMÉ

PROLOGUE

CHAPITRE 1 : LA NOUVELLE

CHAPITRE 2 : LE ZÉPHYR

CHAPITRE 3 : ÉVALUATION

CHAPITRE 4 : LA PROPOSITION

CHAPITRE 5 : LE CHOIX

CHAPITRE 6 : MISE EN PLACE

CHAPITRE 7 : LA RENCONTRE

CHAPITRE 8 : FAIRE CONNAISSANCE

CHAPITRE 9 : S’APPRIVOISER

CHAPITRE 10 : LA MEUTE

CHAPITRE 11 : MISE À L’ÉPREUVE

CHAPITRE 12 : COLLABORATION

CHAPITRE 13 : EXCURSION

CHAPITRE 14 : PERTES

CHAPITRE 15 : L’UNION

ÉPILOGUE

REMERCIEMENTS

LEXIQUE